
意見ID
意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

1 5月17日 HP

・今回の問2は鉄軌道の最終的なルート案（フィーダー等がすべて完成している状態）を確認し
ているのか、基幹軸についてのルート案を確認しているのかをはっきりしてほしかった。
・アンケートのインターネット回答についてのＱＲコードをＮＬに記載してほしい。ＮＬを見て、す
ぐにスマホ等で回答できるためそちらの方が回答率が上がるのではないかと思う。もしできな
ければ、ＵＲＬだけでも記載してほしい。 個人的には、アンケートを記載してわざわざ封筒に宛
先を貼って、郵送という手順を取りたくない。
・鉄軌道については沖縄県のトッププロジェクトであるので、県ＨＰのトップに沖縄鉄軌道（別サ
イト）の直リンクを張るべきではないか。

2 5月17日 HP **

3 5月18日 HP
名古屋のリニモが静かで揺れも少なくて快適です。その気になれば時速150kmやそれ以上の
スピードも可能らしいので今回の取り組みにはぴったりだと思います（将来的な意味も含んで）

4 5月18日 HP **

5 5月18日 HP

骨格軸を結ぶ支線(フィーダー交通)においては、 利用者目線で考えると、雨風を防ぐ等待合
場所の環境を快適に設備する必要があると思います。 現状の青空バス停では利用する人も
少ないと思います。 また、利用者を通勤通学を主とすると会社や学校のある場所に駅がない
と利用する人も増えないのではないでしょうか。  朝夕の交通渋滞緩和、定時性のある交通手
段に期待しています。

6 5月18日 HP

本州、北海道では莫大な予算を掛けて新幹線等の延長を絶えず行っています。特に鉄軌道の
恩恵を受けていない沖縄県では2線あってもおかしくはないと思います。予算獲得に頑張って
下さい(基地問題と連動してもよいのでは)

7 5月18日 HP
多くの人が利用する場所に通って欲しい。バス経由がないところも考えて欲しい

8 5月19日 HP
実現を期待しています。関係各位の努力に感謝いたします。

9 5月20日 HP **
10 5月20日 HP **

11 5月20日 HP
C案が最も良いと思う。うるま市までは本島東海岸側、恩納村からは西海岸側というのは人
口、人の流れ（観光客の利便性）からいっても違和感がない。

12 5月20日 HP

各市町村の利害や地域住民の思惑があり選定には紆余曲折が予想されます。 しかし、観光
客の動線、住民数、車両渋滞の現状及び将来の予想等々からA案の北部西ルート以外は現
実的では無いと思われます。

13 5月20日 HP
ホテルリゾートが多いし、大学院大学もあるので恩納村ははずせないと思います。

14 5月20日 HP **

15 5月20日 HP

A案に都市モノレールをうるま市まで延伸させた、実質2本の鉄軌道を実現すべき。  当初計画
されていた案は、普天間返還後の跡地を利用したものだったはずだが、返還交渉の先行きが
不透明な事を踏まえ、普天間を迂回する形で高架を造るべき。  泉崎駅をターミナルに58号線
上に高架を造り名護まで延伸。  総工費だけでも、県年間の振興予算を踏まえた額をオー
バーするのがネックではある。

16 5月20日 HP **

17 5月20日 郵便
58号の上に造ることによって、国道のアスファルトの劣化が抑えられる。また、その軌道の下
に防犯カメラを設置し、犯罪の抑制につなげる。

18 5月20日 FAX **
19 5月20日 FAX **

20 5月20日 FAX
早急の完成を望む

21 5月20日 FAX
車社会を早く止めるように希望。地球温暖化を防止しましょう。

22 5月20日 FAX
早期に完成させてください。

23 5月20日 FAX
Ａ案に賛成　ニューズレターを見てうれしく思い電話しました。ぜひぜひ、作っていただきたい。
実現してほしい。何年かかってもよいと思う。

24 5月20日 FAX
電車はＬＲＴ（併用軌道）で

25 5月23日 HP **
26 5月23日 HP **
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27 5月23日 HP

鉄軌道の導入は、沖縄の活性化に必要不可欠だと思います。 今のような車社会のシステムで
は、沖縄の経済、県民生活に大きなインパクトを与えるのはとても困難です。 短期的な視点で
はなく、この先の世代の県民の事を考えるなら、「間違いなく」鉄軌道の導入は不可欠です。
現在、事あるごとに沖縄の課題として持ち上がる「交通渋滞」、「飲酒運転全国ワースト」の問
題も、鉄軌道で大きく改善できる事は間違いありません。 私は、これだけ交通渋滞が大きな問
題となっている中、バスレーン延長を推し進めた方々にとても憤慨しています。 バス会社の政
治的圧力が働いたのかわかりませんが、観光産業が好調な中、水を差すような取り組みで、と
てもナンセンスだと感じています。 鉄軌道の導入は、スケールも大きく、一筋縄では行かない
とは思いますが、時の県知事の意向や、様々な外的要因に左右されることなく、愚直に推し進
めて欲しいと考えています。 これを読んでいる担当の方々、鉄軌道を心より待ち望んでいる県
民がいることを胸に、これからも業務に邁進して頂ければと思います。

28 5月23日 HP
事業費の検討も、平行して始めるべきではないでしょうか？

29 5月23日 HP **

30 5月23日 HP
何十年後かに、鉄道が名護まで伸びたら自分が長距離運転できないくらい高齢者になっても、
北部の親族に会いに行けると期待が膨らんでいます。

31 5月23日 HP

LRTは導入すべきでない。よくテレビでヨーロッパのLRTを映してますけど ①まず道路に線路
が出来るので、今までの道路が汚くなってしまう。 ②またLRTは列車でバス、トラックよりも大き
く圧迫感がある。大きなものが路上に現れて動くので、歩行者の恐怖心は数倍になってしまう
と思う。 それらの理由から私はLRT導入へは慎重を期して ほしいと思います。     ※モノレー
ルでは自然はそんなに壊れなかったけど縦断鉄道で自然が壊れたら大変です。観光客も沖縄
の自然を楽しみに来ている。沖縄の自然が魅力なくなったら誰も来ません。自然破壊にならな
い鉄軌道導入検討願います。

32 5月23日 HP **

33 5月23日 HP

東京から那覇に帰ってきて感じるのは、 県全体（せめて那覇浦添間）に鉄道が通っていれば、
より発展するのにもったいないなぁ、ということでした。  特に那覇は駐車場の数を減らすことに
よって、 土地の有効利用と景観の改善が望めます。  今後の沖縄を占う重大なプロジェクトと
思いますので、 是非とも成し遂げてください。期待しています！

34 5月23日 HP

駅はバスも利用できる駐車場を伴った広いスペースを確保できる場所に設置してほしい。駅か
らの動線を確保しておかないと鉄道のメリットを十分に生かせないと思う。 鉄道はイニシャルコ
ストはかかるがメンテナンス・用地確保を考えると地下化するのが望ましいのでは？ 開通まで
に時間がかかることが予想されるので早急な取り組みを期待しています。

35 5月23日 郵便 **

36 5月23日 郵便
糸満市は平和記念公園があります。そこまで伸ばしてほしい。慰霊の日の高齢者の人がいけ
るようにしてほしい。

37 5月23日 郵便
西側と東側に一部別れて通してもらいたい。（観光客等の利便のために早急に実現してほしい
です。）

38 5月23日 FAX **

39 5月23日 FAX
交通システムはＬＲＴ（専用軌道）がよいと思います。

40 5月23日 FAX

ＣＯ2削減の点からも早期に空港⇔名護の鉄道導入を。バスは不便で利便性が悪いと思いま
す。

41 5月24日 HP
那覇市内への通勤時間渋滞が緩和されるルートに鉄軌道が通るといいと思います。

42 5月24日 HP

 ・通勤、通学での利用補助額を教育委員会、経済界と連携し、赤字回避策を検討したうえで、
 県民投票にて建設合意をはかる。チーム沖縄で鉄軌道を盛り上げる雰囲気が必要ではないで

  しょうか?
・また、沖縄の鉄道コンセプトも、他府県にないものを検討して国際社会にアピールできるツー

  ルとしてはどうでしょうか。　たとえば、ノーマライゼーション。　高齢化社会がさけばれる昨今
 の日本において、高齢者、障がい者に配慮した配席やバリアフリー化を車両内外に配慮し、皆

 が快適に使えるもの、ここにしかないものを創り出すことで、世界中から注目されるはず。　乗
  るだけで皆が笑顔を取り戻すまたは、笑顔があふれる車両ができてほしいです。　

 ・また、自然環境に配慮した車両。　沖縄の美しい海、山を壊すことなく、自然にマッチしたも
 の。水素ガスや太陽光を使って動かせることができれば、これも自然を愛する沖縄の県民性を

アピールできるすばらしい乗り物ではないでしょうか。
  ・公開意見交換会を全域で開催し、老若男女問わず意見を拾い上げて、ここでしか出来ないこ

  との意味あるものをぜひ、検討お願いします。
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43 5月24日 HP

嘉手納、読谷などは、58号線はあるけれど、本島東方面に行くには米軍基地を迂回しなけれ
ばならないし、またその迂回路も限られ、大雨などの悪天候の時など、恩納村山田や沖縄市
白川、嘉手納町水釜などで浸水も起こりやすい、以前にも嘉手納読谷から出られない入れな
いということがありました。さらに沖縄自動車道を利用するにしても乗り降りまでの移動距離が
ある、観光客が宿泊施設までのアクセスで鉄道を利用すれば渋滞緩和にも繋がるかもね。鉄
道もそうだけど、本音は読谷とうるま市の間で米軍基地の中を通してでも幹線道路が欲しい。

44 5月24日 HP

1、既存の国道を並走(中央分離帯に)利用すること(参考事例としてゆいレールの古島駅→首
 里駅)で、新たな土地取得、建物補償費用を極力抑える｡2、  那覇→名護間の乗車賃を600円

に抑えて貰いたい。兵庫県の阪急三ノ宮駅から 京都河原町駅(75km) 迄1時間15分程度620
 円  の行程。3、沖縄県民所得が他県に比べ著しく低いことに加え、公共交通機関の選択肢が

少なく、結果、保有車両が、一家一台では無く、１人一台に近い状況。県民の足を沖縄鉄軌道
利用に向ける取り組みとして、ルート４案を折衷して、排ガスを減らし、青い海と青い空、空気
の美味い沖縄をイメージし、観光立県を目指し、観光客の利用を促す。

45 5月24日 HP **

46 5月24日 HP

 個人の意見ですが、高速道路を廃止し、そこに新しく鉄道の駅を導入するのはどうですか?私
は名護から那覇まで高速を(たまに)利用します。お金も毎回払うので、あまり利用しない方で
は高速道路は必要ないと思います。

47 5月24日 HP **
48 5月24日 HP **

49 5月24日 HP

 運行自体の本数を増やし、利便性を上げる工夫が必要。車よりも便利であると感じる、環境整
  備が必要。自転車を乗車できるような、案を検討していただきたい。　それにより、支線をどの

 ように作るかをシンプルにできると考えます。

50 5月24日 HP **

51 5月24日 HP
c案又はd案で、鉄軌道を通すのが、良いと思う。人口の多い地域を経由するので、県民が利
用しやすいのではないか。

52 5月24日 HP **
53 5月24日 HP **

54 5月24日 HP
 自転車を載せられるといいです。北部観光に便利です。

55 5月24日 HP
辺野古移設とリンクして早期着工、移動コスト軽減、CO2削減。

56 5月24日 HP

 １、何れのルートにも自転車専用道路を建設して下さい。自転車観光アイランドを目指して、こ
  れからの参加型観光の発掘の為に。２、列車で自転車が運べる様に(車内)または自転車専用

  列車を備えるといいですね。

57 5月24日 HP **
58 5月24日 HP **

59 5月24日 HP

交通システムは、LRT(専用軌道)が良いのかなと思います。建設コストはかかるが、移動時間
 の短縮と安全面を考えると、専用軌道がいいと思います。沖縄鉄軌道実現に向けて頑張ってく

ださい。

60 5月24日 HP
早めに鉄軌道が沖縄全島を一本に結ばれましたら、大変ありがたいです。よろしくお願いいた
します。

61 5月24日 HP

団塊の世代が手軽に旅行しやすい制度。　若者の沖縄だけでなく、高齢化が進む日本人が快
適に過ごしやすい観光地を希望します。　飛鳥クルーズに乗船するような日本人も年をとると

 長旅はできません、そのような日本人をもっと集客する設備ゆっくり滞在できるアクセスが便利
な地域を希望します。

62 5月24日 HP
うるま市お願いします

63 5月24日 HP

国土の狭い沖縄で普通鉄道のような高速かつ大量の輸送力は必要ないと思います。建設費
  用も莫大にかかってしまうと思います。アメリカのワシントン州、シアトルに空港から市内までを

 つなぐリンクライトレールという公共交通機関があります。郊外では専用軌道を走りますが市
内では併用軌道を走るため市内の駅ではバスと電車が同じ駅で乗降車できる為、LRTとバス

 の接続が簡単に出来る様になっており、渋滞緩和にも繋がっています。地元住民と観光客に
も便利な公共交通機関として利用されていますので沖縄県が求める公共交通機関のモデルに
なるのではないでしょうか。ぜひシアトルのLRTのような公共交通機関の導入を宜しくお願いし

  ます

64 5月24日 HP
  脱自動車社会！渋滞緩和にもなるし、良いと思います。

65 5月24日 HP **

66 5月24日 HP
ポートランドで市民に愛されているＬＲＴのような、県民に広く親しまれる鉄軌道を目指してほし
い。景色を楽しめるよう、トンネルの区間は必要最低限にしてもらいたい。応援しています。
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67 5月24日 HP

 それ以外のルートを聞いてどうするのですか?第5回までに聞いているはずなので、その結果
  発表のはずです。配布プリントはカラーではお金がかかるので、白黒でやってください。準備に

 時間とお金をかけ過ぎてる。

68 5月24日 HP
 バス運賃やモノレール賃を、安くして欲しい。

69 5月24日 HP

モノレールみたいに観光客を中心に考えないで、地元の人のための通勤移動を第一に考えて
 ほしいです。そうでないと渋滞は減らないです。やはり人口や渋滞状況を見れば浦添・宜野

湾・沖縄市・うるま市から那覇に通勤する人が多いのですから、そこは必ず通すべきではない
 でしょうか?観光客のことを考えたら、名護まで繋げばいいから読谷・北谷がいいと思われがち

 ですが、そこから通勤する人って案外少ないのではないですか?沖縄市は嘉手納・読谷よりも
圧倒的に人口が多いのですから、沖縄市には必ず通すべきだと思います。通さないと、うるま

 市に住んでる人にとっても不便です。遠方に住んでる人のためにも、バスから乗り継げるよう
なルートにしてほしいです。どこに駅をつくるかというのはもっと大事です。それについても県民
の意見をしっかりと聞いて決めてほしい。今の高速バス停の位置は、辺鄙な場所ばかりで不便
極まりないです。

70 5月24日 郵便
交通システムとしての通過地域の凸凹を考えるとAGT.HSSTが良いと思う。

71 5月24日 郵便
小型鉄道で海沿い、なるべく安価に。高架を使わないで。

72 5月24日 郵便
那覇から宜野湾は、58号線が良い。浦添の西海岸開発を見越して人が将来集まる予想です。

73 5月24日 郵便
1日も早く鉄軌道を早く早く....。観光客は必ず2～3倍増になる事まちがいないです。専用軌道
を早く(常時性、速達性)

74 5月24日 郵便 **

75 5月24日 郵便
モノレールでも相当な時間がかかった。この計画が実現するのに、もっと時間がかかると思う。
私は老後(隠居)か死んでいるかも。駅はバリアフリーか老人にやさしい作りにして欲しい。

76 5月24日 郵便
名護より北上するルートは、今後どうなりますか?

77 5月24日 郵便
沖縄は観光建造物の宝庫です。例え遺跡であっても！歴史、文化を知るためにも、便利な交
通機関を希望します。観光客は多くの場所に行きたいのです。

78 5月24日 郵便
金武町、宜野座村は高速インター入り口があるのでマイカー利用が多いと思う。観光立県とし
て、Cルート、インター入り口がない渋滞緩和になると思います。

79 5月24日 郵便
一日も早く実現にむけてがんばってほしいです。

80 5月24日 郵便
災害や故障した時にすぐに脱出修理のしやすいLRT併用が安全面がいいのでは?とおもいま
す

81 5月24日 郵便

糸満市は、沖縄県の本島南部ではまだまだ観光的に発展していません。ぜひ鉄道が平和記
念公園までルート延長になれば糸満市の発展につながると思います。よろしくお願いします。
平和記念公園を最終駅にしてほしい。

82 5月24日 郵便 **

83 5月24日 郵便
本当に出来るのですか!!やる気はあるのですか?

84 5月24日 郵便
昔の軽便鉄道のルートも良いのでは!八重瀬も通って欲しいです。せめてトラムとか。(昔の
ルートはわかりませんせんが)(追)国際通り～首里城にトラムはいいと思います。

85 5月24日 郵便 **

86 5月24日 郵便
国鉄の恩恵のない沖縄、国事業で早く実施してほしい。

87 5月24日 郵便
米軍基地がなくなればなお1層の鉄軌が充実するのではないでしょうか。

88 5月24日 郵便
自分達が生きている間にできるか?スピード感を持って進めて欲しい。他県に比べ不公平。

89 5月24日 郵便 **

90 5月24日 郵便
LRTタイプが有効・ローコスト・自然災害の復旧もしやすい・階段がなく利用しやすい。

91 5月24日 郵便
全市町村経由してほしいです。

92 5月24日 郵便
駅周辺の駐車、駐輪場をちゃんと整理すべし!

93 5月24日 郵便
各市町村から北部へ行けるように駅をたくさん作ってほしい!!

94 5月24日 郵便 **

4/199ページ



意見ID
意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

95 5月24日 郵便 **

96 5月24日 FAX
老人、子供も、車にたよらず行動出来る様にすべきだ。人通りの少ない商店街をもっと活性化
出来れば良い。北谷からうるま市海中道路に行く交通手段がない。観光客から良く聞かれる。

97 5月24日 FAX

これらの街づくりは駐車場をどうするかである。沖縄市がパッとしないのは駐車場がないため
である。空港駐車場も無料まではいわないが、2泊3日の小旅行が6000～8000円もとられたの
では二の足を踏む。鉄道ができればそれも解消するか

98 5月24日 FAX
A案に賛成です。

99 5月24日 FAX
採算性面を長期的に考え人口分布や主要施設を考慮しました。

100 5月24日 FAX
那覇、浦添など交通渋滞を緩和してほしいです。

101 5月24日 FAX
どんな地方でも赤字でも鉄道は通っている。沖縄でも早く実現を望む

102 5月24日 FAX **
103 5月24日 パネル展 **
104 5月24日 パネル展 **
105 5月24日 パネル展 **

106 5月24日 パネル展
できれば本島全部鉄道を引けたら良いが、自然の景観も活かして、東京のようにごちゃごちゃ
しないでほしい。

107 5月24日 パネル展 **

108 5月24日 パネル展
辺戸岬まで通るといいです。

109 5月24日 パネル展 **

110 5月24日 パネル展
米軍基地の地下を通す

111 5月24日 パネル展 **
112 5月24日 パネル展 **

113 5月24日 パネル展
最終的には全市町村に駅をつくるのを目標にしてほしい。

114 5月24日 パネル展 **
115 5月24日 パネル展 **
116 5月24日 パネル展 **

117 5月24日 パネル展
渋滞緩和のためにも鉄道は必要だと思います。

118 5月24日 パネル展
駅を中心としたバス路線など連携して考えられていると利用しやすいと思います。

119 5月24日 パネル展
58号の交通がスムーズになるようにルート設定おねがいします!!

120 5月24日 パネル展
特にないです。

121 5月24日 パネル展
ナシ

122 5月24日 パネル展 **
123 5月24日 パネル展 **
124 5月24日 パネル展 **

125 5月24日 パネル展
糸満から国頭まで丸くなる感じで。

126 5月24日 パネル展
空港周辺、那覇市内の交通渋滞の解消となってほしい

127 5月24日 パネル展
もっと伸ばせるだけ伸ばして欲しいです。

128 5月24日 パネル展 **

129 5月24日 パネル展
鉄軌道の導入急げ!! -社会的弱者のために-　(障害者)とか　車社会に頼りすぎない

130 5月24日 パネル展 **

131 5月24日 パネル展
沖縄は、車社会なので、鉄軌道が導入されたら、渋滞緩和につながると思う。

132 5月24日 パネル展
車が多すぎです!バス・モノレール以外にも交通手段を…

133 5月24日 パネル展 **
134 5月24日 パネル展 **
135 5月24日 パネル展 **
136 5月24日 パネル展 **
137 5月24日 パネル展 **

138 5月24日 パネル展
辺戸まであるといいです。

139 5月24日 パネル展 **
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140 5月24日 パネル展
渋滞がひどいので、緩和するのにいい案だと思います。

141 5月24日 パネル展 **

142 5月24日 パネル展
早く実現できるよう、ヨロシクおねがいします

143 5月24日 パネル展
早めにできると助かります

144 5月24日 パネル展
内地で生活していた事もあり、車がないと生活が出来ないという現状から鉄軌道が早めに実
現して頂けると嬉しいです。

145 5月24日 パネル展 **

146 5月24日 パネル展
神奈川の小田急を思いうかべてみました。後は金の問題。

147 5月24日 パネル展 **

148 5月24日 パネル展
特になし

149 5月24日 パネル展 **

150 5月24日 パネル展
ナシ

151 5月24日 パネル展 **

152 5月24日 パネル展
特になし

153 5月24日 パネル展 **
154 5月24日 パネル展 **
155 5月24日 パネル展 **
156 5月24日 パネル展 **
157 5月24日 パネル展 **
158 5月24日 パネル展 **

159 5月24日 パネル展
障害者が利用し易い様に階段や段差が無い電車が良い

160 5月24日 パネル展 **
161 5月24日 パネル展 **

162 5月24日 パネル展
 一長一短があるのでいっそ支線も最初から作ってはどうか?復合的に、乗客がふえやすいと
思う

163 5月24日 パネル展 **

164 5月24日 パネル展
渋滞が多い沖縄だから導入は良いことだと思う。渋滞緩和に繋がると思う。

165 5月24日 パネル展
南部にも鉄道が通るといいなぁと思います。

166 5月24日 パネル展
車でしか、移動ができないので、鉄道があると良いと思います。

167 5月24日 パネル展
特に…

168 5月24日 パネル展
特になし

169 5月24日 パネル展
以前のバス路線の便利な、各年層のより、便利に使える。理想的な、貸金の設定を望む。

170 5月24日 パネル展
特になし

171 5月24日 パネル展 **

172 5月24日 パネル展
空気がきれいで緑が多くなるよう車以外のものがいいと思います

173 5月24日 パネル展 **
174 5月24日 パネル展 **
175 5月24日 パネル展 **

176 5月24日 パネル展

琉球王国だった時の自然しんこうを感じられる意味や歴史も取り入れて欲しいと思います。今
週から今帰仁城のノロ殿内のノロでの祈りも復活するので今、改めて、人の心がみたされるパ
ンフレットや資料に説明が入っているといいなと思いました、

177 5月24日 パネル展 **
178 5月24日 パネル展 **

179 5月24日 パネル展
鉄道はみんなのぞんでいると思います。車のいじは大変でバスも大変なので、

180 5月24日 パネル展 **

181 5月24日 パネル展
特になし

182 5月24日 パネル展
とくになし

183 5月24日 パネル展 **

184 5月24日 パネル展
海岸沿いの景観をできるだけこわさないような計画を立ててほしいです。

185 5月24日 パネル展 **
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186 5月24日 パネル展 **

187 5月24日 パネル展
人の多くない地域(不更な所)を通したら?

188 5月24日 パネル展 **
189 5月24日 パネル展 **
190 5月24日 パネル展 **
191 5月24日 パネル展 **

192 5月24日 パネル展
高速のない所を通ってほしい。観光客の利用を考えるとホテルのある恩納方面をルートにする
と良いと思う。

193 5月24日 パネル展 **

194 5月24日 パネル展
特になし。

195 5月24日 パネル展 **
196 5月24日 パネル展 **

197 5月24日 パネル展
高速も延長されると良いと思います。

198 5月24日 パネル展
名護まで行くんだったら、今帰仁まで行ってほしい。

199 5月24日 パネル展 **

200 5月24日 パネル展
なし

201 5月24日 パネル展
台風や一年中のシーズンのスムーズな移動を考えて

202 5月24日 パネル展 **

203 5月24日 パネル展
本部、今帰仁も検討して欲しい

204 5月24日 パネル展
道路の混雑の緩和には、鉄軌道導入は複数の線が必要だから

205 5月24日 パネル展 **
206 5月24日 パネル展 **
207 5月24日 パネル展 **
208 5月24日 パネル展 **
209 5月24日 パネル展 **
210 5月24日 パネル展 **
211 5月24日 パネル展 **
212 5月24日 パネル展 **

213 5月24日 パネル展
美浜は、観光客に人気がある。

214 5月24日 パネル展
沖縄に詳しくないのでよく分かりません。

215 5月24日 パネル展
特になし

216 5月24日 パネル展
特になし

217 5月24日 パネル展 **
218 5月24日 パネル展 **
219 5月24日 パネル展 **
220 5月24日 パネル展 **
221 5月24日 パネル展 **
222 5月24日 パネル展 **
223 5月24日 パネル展 **
224 5月24日 パネル展 **

225 5月24日 パネル展
中城(329号線)

226 5月24日 パネル展
Cのルートの方がいいです!

227 5月24日 パネル展 **
228 5月24日 パネル展 **
229 5月24日 パネル展 **
230 5月24日 パネル展 **
231 5月24日 パネル展 **
232 5月24日 パネル展 **
233 5月24日 パネル展 **
234 5月24日 パネル展 **
235 5月24日 パネル展 **

236 5月24日 パネル展
ありません!

237 5月24日 パネル展
うるま市は通ってほしいです。

238 5月24日 パネル展 **
239 5月24日 パネル展 **
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240 5月24日 パネル展 **
241 5月24日 パネル展 **

242 5月24日 パネル展
いっそさきにAつくってよゆうができたらDもつくった方がいいかなとおもう。

243 5月24日 パネル展 **
244 5月24日 パネル展 **
245 5月24日 パネル展 **
246 5月24日 パネル展 **
247 5月24日 パネル展 **
248 5月24日 パネル展 **
249 5月24日 パネル展 **
250 5月24日 パネル展 **

251 5月24日 パネル展
読谷のルートも付け加えてもらえれば助かります。

252 5月24日 パネル展 **
253 5月24日 パネル展 **
254 5月24日 パネル展 **
255 5月24日 パネル展 **

256 5月24日 パネル展
A案、B案がいいと思った。

257 5月24日 パネル展 **
258 5月24日 パネル展 **

259 5月24日 パネル展
なし

260 5月24日 パネル展 **

261 5月24日 パネル展
なし

262 5月24日 パネル展
うるま市は絶対通ってほしい

263 5月24日 パネル展 **
264 5月24日 パネル展 **
265 5月24日 パネル展 **

266 5月24日 パネル展
豊見城

267 5月24日 パネル展 **
268 5月24日 パネル展 **

269 5月24日 パネル展
宜野湾市に停まってほしい

270 5月24日 パネル展 **

271 5月24日 パネル展
取り込みが少し遅いような気がする。

272 5月24日 パネル展 **
273 5月24日 パネル展 **
274 5月24日 パネル展 **
275 5月24日 パネル展 **
276 5月24日 パネル展 **

277 5月24日 パネル展
名ゴからちゅら海まで

278 5月24日 パネル展 **
279 5月24日 パネル展 **
280 5月24日 パネル展 **
281 5月24日 パネル展 **
282 5月24日 パネル展 **
283 5月24日 パネル展 **

284 5月24日 パネル展
なし

285 5月24日 パネル展 **
286 5月24日 パネル展 **
287 5月24日 パネル展 **
288 5月24日 パネル展 **
289 5月24日 パネル展 **
290 5月24日 パネル展 **
291 5月24日 パネル展 **

292 5月24日 パネル展
特になし

293 5月24日 パネル展 **
294 5月24日 パネル展 **
295 5月24日 パネル展 **
296 5月24日 パネル展 **
297 5月24日 パネル展 **
298 5月24日 パネル展 **
299 5月24日 パネル展 **
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300 5月24日 パネル展 **
301 5月24日 パネル展 **

302 5月24日 パネル展
名護～海洋博までのルートも作ってほしい。

303 5月24日 パネル展
高等経由で名護向けが最適ルートでは

304 5月24日 パネル展
大々的に鉄軌道導入の件を宣伝してほしい

305 5月24日 パネル展 **
306 5月24日 パネル展 **
307 5月24日 パネル展 **
308 5月24日 パネル展 **
309 5月24日 パネル展 **

310 5月24日 パネル展
特にない

311 5月24日 パネル展
沖縄市は通ってほしいです

312 5月24日 パネル展 **

313 5月24日 パネル展
ありません。

314 5月24日 パネル展
沖縄市は子どもがたくさんいるのでとおしてほしいです。

315 5月24日 パネル展
ない

316 5月24日 パネル展
沖縄市をとおしてほしい!!

317 5月24日 パネル展
沖縄市と北谷、那覇をつないでほしい。

318 5月24日 パネル展
沖縄市からなはは通ってほしいです。

319 5月24日 パネル展 **

320 5月24日 パネル展
得になし

321 5月24日 パネル展
ないです

322 5月24日 パネル展
沖縄市をとおしてほしいです。

323 5月24日 パネル展
出来れば国頭村まで通れますよう。

324 5月24日 パネル展
特になし

325 5月24日 パネル展
早目にやれば混みも暖和されると思う!

326 5月24日 パネル展
東京山手線循環出来るもの　障害を持った方への配慮　車に頼り過ぎない(渋滞緩和)

327 5月24日 パネル展
すみずみまで観光客を含め、県内の方々が行けるルートがいいです。

328 5月24日 パネル展 **
329 5月24日 パネル展 **

330 5月24日 パネル展
読谷と嘉手納と、北谷がつながってればいいと思う。

331 5月24日 パネル展 **
332 5月24日 パネル展 **
333 5月24日 パネル展 **

334 5月24日 パネル展
どうせなら全域いけるように

335 5月24日 パネル展 **
336 5月24日 パネル展 **

337 5月24日 パネル展
C・D案の場合　読谷から基地を貫く道路を作って

338 5月24日 パネル展 **
339 5月24日 パネル展 **
340 5月24日 パネル展 **
341 5月24日 パネル展 **
342 5月24日 パネル展 **
343 5月24日 パネル展 **
344 5月24日 パネル展 **
345 5月24日 パネル展 **

346 5月24日 パネル展
北中城にモノレールを作ればライカムとかに行きやすくなると思います

347 5月24日 パネル展 **
348 5月24日 パネル展 **
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349 5月24日 パネル展 **
350 5月24日 パネル展 **
351 5月24日 パネル展 **

352 5月24日 パネル展
北谷町国体道路沿いが利用しやすいです

353 5月24日 パネル展
基地　以外に、鉄道などができたら、よけい、狭くなりそう

354 5月24日 パネル展
特に無し

355 5月24日 パネル展
西ルートが完成すればその後の計画として東ルートも検討してほしい。県民の平素性として。

356 5月24日 パネル展 **

357 5月24日 パネル展
西原・中城・北中城の交通便の改善

358 5月24日 パネル展
特急、快速等など

359 5月24日 パネル展 **

360 5月24日 パネル展
安い運賃でお願いしたいです

361 5月24日 パネル展
高齢者ですのでよろしくお願いします

362 5月24日 パネル展 **
363 5月24日 パネル展 **

364 5月24日 パネル展
うるま市石川を通ってほしいので電車を使ってほしい

365 5月24日 パネル展
はやめにでんしゃ工事をしてほしい。

366 5月24日 パネル展
はやくでんしゃをとおしてほしい!

367 5月24日 パネル展
D案に賛成

368 5月24日 パネル展 **
369 5月24日 パネル展 **
370 5月24日 パネル展 **

371 5月24日 パネル展
基地以外に鉄道などができたら、せまくなりそう。

372 5月24日 パネル展
ありません

373 5月24日 パネル展
いらない。これ以上の海・山の開発反対

374 5月24日 パネル展
特になし

375 5月24日 パネル展 **
376 5月24日 パネル展 **
377 5月24日 パネル展 **

378 5月24日 パネル展
できれば海洋博までいけるといいな!

379 5月24日 パネル展 **
380 5月24日 パネル展 **

381 5月24日 パネル展
早く実現するとうれしいです。

382 5月24日 パネル展
中部は西ルート東ルート　どちらも外すべきではない　中部は両2本ルートで通すべきでありま
す。

383 5月24日 パネル展
ありません

384 5月24日 パネル展 **
385 5月24日 パネル展 **
386 5月24日 パネル展 **

387 5月24日 パネル展
特になし

388 5月24日 パネル展
現在運行しているモノレールとうまく共存できればいいと思う。ただ観光客の観点からすると空
港から直ちに鉄道を利用することができると便利だと思う。

389 5月24日 パネル展 **

390 5月24日 パネル展
本部まであった方が車のない観光客が利用しやすいと思う。

391 5月24日 パネル展 **
392 5月24日 パネル展 **

393 5月24日 パネル展
どうせやるなら国頭から糸満までつなげて車社会の沖縄の排出ガス量の削減と、渋滞の解消
も兼ねた、未来をみすえた道路せいびを考えるべき！
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394 5月24日 パネル展 **
395 5月24日 パネル展 **

396 5月24日 パネル展
鹿児島県、沖縄県　各離島の方や北部、南部地域の方への交通アクセスを(スムーズな)考え
て頂きたい

397 5月24日 パネル展
モノレールとの連結で軌道式移動手段の選択肢を広げる。

398 5月24日 パネル展 **
399 5月24日 パネル展 **

400 5月24日 パネル展
特になし

401 5月24日 パネル展 **

402 5月24日 パネル展
電車の車両などの音をけいげんしてほしいです

403 5月24日 パネル展
モノレールを沖縄市のところまでつなげればいいのかな思う。

404 5月24日 パネル展
各観光地をまわれるようなルートがいいです。

405 5月24日 パネル展 **
406 5月24日 パネル展 **

407 5月24日 パネル展
北谷→沖縄市方面支線作る

408 5月24日 パネル展 **
409 5月24日 パネル展 **
410 5月24日 パネル展 **
411 5月24日 パネル展 **

412 5月24日 パネル展
終電を遅くしないと飲酒運転がなくならない。

413 5月24日 パネル展
地元の人も使いやすいように、鉄軌道と地域をむすぶ支線を充実させてほしい

414 5月24日 パネル展
鉄道は、沖縄にできれば交通面で良くなると思うので絶対作って下さい。

415 5月24日 パネル展 **
416 5月24日 パネル展 **
417 5月24日 パネル展 **
418 5月24日 パネル展 **

419 5月24日 パネル展
鉄道造るんですね～　すごい!

420 5月24日 パネル展 **
421 5月24日 パネル展 **
422 5月24日 パネル展 **
423 5月24日 パネル展 **
424 5月24日 パネル展 **
425 5月24日 パネル展 **
426 5月24日 パネル展 **

427 5月24日 パネル展
特になし

428 5月24日 パネル展 **
429 5月24日 パネル展 **
430 5月24日 パネル展 **

431 5月24日 パネル展
とくになし

432 5月24日 パネル展 **
433 5月24日 パネル展 **

434 5月24日 パネル展
特にないです

435 5月24日 パネル展 **
436 5月24日 パネル展 **
437 5月24日 パネル展 **
438 5月24日 パネル展 **

439 5月24日 パネル展
モノレールがあるところ以外にしてほしい。那覇はいらないのでは。モノレールから乗り換えで
きるようにして欲しい。

440 5月24日 パネル展 **
441 5月24日 パネル展 **

442 5月24日 パネル展
なにもありません。

443 5月24日 パネル展 **
444 5月24日 パネル展 **

445 5月24日 パネル展
基地が返還されてからでも良いと思う。

446 5月24日 パネル展 **
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447 5月24日 パネル展 **
448 5月24日 パネル展 **

449 5月24日 パネル展
Cがいいと思います。

450 5月24日 パネル展
鉄道ができたらべんりになりそう♪

451 5月24日 パネル展
桑江・伊平区間整備地域内の人口が増えたら、58号線(伊平交差点付近)はますます渋滞しそ
うなので考慮してほしい

452 5月24日 パネル展
5年以内に完成させて下さい!

453 5月24日 パネル展 **
454 5月24日 パネル展 **
455 5月24日 パネル展 **
456 5月24日 パネル展 **
457 5月24日 パネル展 **
458 5月24日 パネル展 **
459 5月24日 パネル展 **
460 5月24日 パネル展 **
461 5月24日 パネル展 **
462 5月24日 パネル展 **

463 5月24日 パネル展
名護以上に伸ばしたい

464 5月24日 パネル展 **

465 5月24日 パネル展
最近はどこも渋滞がひどいので早く鉄軌道を導入してほしいです。鉄軌道が沖縄にできると想
像するだけでわくわくします。取組頑張って下さい。

466 5月24日 パネル展 **
467 5月24日 パネル展 **
468 5月24日 パネル展 **
469 5月24日 パネル展 **

470 5月24日 パネル展
鉄道が通らない地区に関しては将来的通す案も約束(確約)して欲しい

471 5月24日 パネル展 **
472 5月24日 パネル展 **
473 5月24日 パネル展 **
474 5月24日 パネル展 **

475 5月24日 パネル展
モノレールは、那覇市の人しか恩恵を受けてないのは不公平。中、北部へも鉄軌道が通れば
仕事、経済面ももっと良くなると思います。

476 5月24日 パネル展
西海岸が中心でよいと思う

477 5月24日 パネル展
観光中心ではなく県民が利用しやすいルート中心で考えて欲しいです。

478 5月24日 パネル展 **
479 5月24日 パネル展 **
480 5月24日 パネル展 **
481 5月24日 パネル展 **
482 5月24日 パネル展 **
483 5月24日 パネル展 **
484 5月24日 パネル展 **
485 5月24日 パネル展 **
486 5月24日 パネル展 **
487 5月24日 パネル展 **
488 5月24日 パネル展 **
489 5月24日 パネル展 **
490 5月24日 パネル展 **
491 5月24日 パネル展 **
492 5月24日 パネル展 **
493 5月24日 パネル展 **
494 5月24日 パネル展 **
495 5月24日 パネル展 **
496 5月24日 パネル展 **
497 5月24日 パネル展 **
498 5月24日 パネル展 **
499 5月24日 パネル展 **
500 5月24日 パネル展 **
501 5月24日 パネル展 **
502 5月24日 パネル展 **
503 5月24日 パネル展 **
504 5月24日 パネル展 **
505 5月24日 パネル展 **
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506 5月24日 パネル展
モノレールの活用等早く進めるべきだと思います

507 5月24日 パネル展 **
508 5月24日 パネル展 **
509 5月24日 パネル展 **
510 5月24日 パネル展 **
511 5月24日 パネル展 **
512 5月24日 パネル展 **
513 5月24日 パネル展 **
514 5月24日 パネル展 **
515 5月24日 パネル展 **

516 5月24日 パネル展
沖縄の自然は残してほしい。

517 5月24日 パネル展
名護まではいらない。南部まで延ばしてほしい。

518 5月24日 パネル展 **
519 5月24日 パネル展 **

520 5月24日 パネル展
必要なし

521 5月24日 パネル展 **
522 5月24日 パネル展 **
523 5月24日 パネル展 **

524 5月24日 パネル展
沖縄の自然は残してほしい。

525 5月24日 パネル展 **

526 5月24日 パネル展
観光にも便利になると思います。

527 5月24日 パネル展 **

528 5月24日 パネル展
西原を通るルートを作ってほしい。

529 5月24日 パネル展 **
530 5月24日 パネル展 **

531 5月24日 パネル展
鉄軌道導入は沖縄の車の交通量軽減につながるので、とてもいいと思う。パーク&ライド、バス
との接続によりスムーズにそして定時で移動ができるのを楽しみにしています。

532 5月24日 パネル展 **

533 5月24日 パネル展
バスより電車希望します。

534 5月24日 パネル展 **
535 5月24日 パネル展 **
536 5月24日 パネル展 **
537 5月24日 パネル展 **
538 5月24日 パネル展 **
539 5月24日 パネル展 **
540 5月24日 パネル展 **

541 5月24日 パネル展
市内でも良いと思う

542 5月24日 パネル展
車の渋滞が緩和されるのでいいと思います。

543 5月24日 パネル展 **
544 5月24日 パネル展 **
545 5月24日 パネル展 **
546 5月24日 パネル展 **

547 5月24日 パネル展
実現してほしいです。

548 5月24日 パネル展 **
549 5月24日 パネル展 **
550 5月24日 パネル展 **
551 5月24日 パネル展 **
552 5月24日 パネル展 **
553 5月24日 パネル展 **
554 5月24日 パネル展 **
555 5月24日 パネル展 **
556 5月24日 パネル展 **

557 5月24日 パネル展
出来るだけ早く完成して下さい

558 5月24日 パネル展 **
559 5月24日 パネル展 **
560 5月24日 パネル展 **
561 5月24日 パネル展 **
562 5月24日 パネル展 **
563 5月24日 パネル展 **

13/199ページ



意見ID
意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

564 5月24日 パネル展
D案が良いと思います　観光客はレンタカーを使うので

565 5月24日 パネル展
鉄道及びモノレールなどの交通機関の整備により将来的に国に頼らず経済的に自立出来るこ
とが増々の発展につながるから　南国のハワイより沖縄へ!

566 5月24日 パネル展
ゆたかはじめさんのおっしゃる地域乗り継ぎ方式にも魅力を感じます。

567 5月24日 パネル展 **
568 5月24日 パネル展 **

569 5月24日 パネル展
時間を計画して移動ができる　観光客にも時間のロスがなく移動できるのではないでしょうか

570 5月24日 パネル展 **
571 5月24日 パネル展 **
572 5月24日 パネル展 **
573 5月24日 パネル展 **

574 5月24日 パネル展
鉄軌道絶対実現すべきと思います。

575 5月24日 パネル展
北部までのばしてほしい ちゅら海駅をつくってほしい

576 5月24日 パネル展
よく知らないので観光客としてはA案がうれしいです

577 5月24日 パネル展 **
578 5月24日 パネル展 **
579 5月24日 パネル展 **
580 5月24日 パネル展 **
581 5月24日 パネル展 **
582 5月24日 パネル展 **
583 5月24日 パネル展 **
584 5月24日 パネル展 **
585 5月24日 パネル展 **
586 5月24日 パネル展 **

587 5月24日 パネル展
県民には駅まで歩く!健康になって環境にもよく長寿を目指せ!!長寿鉄道

588 5月24日 パネル展
渋滞しない事故の無い社会へ

589 5月24日 パネル展 **

590 5月24日 パネル展
正直言って魅力を感じません　北部に恩恵をもたらすとは思えない

591 5月24日 パネル展 **
592 5月24日 パネル展 **

593 5月24日 パネル展
旅の楽しい七ツ星の様なリゾート鉄道があると喜しいです!

594 5月24日 パネル展 **
595 5月24日 パネル展 **
596 5月24日 パネル展 **
597 5月24日 パネル展 **
598 5月24日 パネル展 **
599 5月24日 パネル展 **

600 5月24日 パネル展
日本では車を運転しない者としては車なしでもできるだけあちこちへ出掛けられる交通手段が
あると嬉しいです

601 5月24日 パネル展 **
602 5月24日 パネル展 **
603 5月24日 パネル展 **
604 5月24日 パネル展 **
605 5月24日 パネル展 **
606 5月24日 パネル展 **
607 5月24日 パネル展 **
608 5月24日 パネル展 **

609 5月24日 パネル展
観光者と地元の方それぞれが便利に利用できる鉄道をのぞみます

610 5月24日 パネル展
電車がないのは良くない　インフラに当たる所なのでしっかり整備をして欲しい

611 5月24日 パネル展
本部半島に観光鉄道を先に引いてほしい。ケーブルカー等

612 5月24日 パネル展 **
613 5月24日 パネル展 **
614 5月24日 パネル展 **
615 5月24日 パネル展 **

616 5月24日 パネル展
海沿いがいい　万座毛もある

617 5月24日 パネル展 **
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618 5月24日 パネル展 **
619 5月24日 パネル展 **
620 5月24日 パネル展 **
621 5月24日 パネル展 **
622 5月24日 パネル展 **
623 5月24日 パネル展 **
624 5月24日 パネル展 **
625 5月24日 パネル展 **
626 5月24日 パネル展 **
627 5月24日 パネル展 **
628 5月24日 パネル展 **
629 5月24日 パネル展 **
630 5月24日 パネル展 **
631 5月24日 パネル展 **
632 5月24日 パネル展 **

633 5月24日 パネル展
生活する方の為の鉄道を希望　観光客は車使用

634 5月24日 パネル展
生活が第一

635 5月24日 パネル展 **

636 5月24日 パネル展
自然を保護しつつ便利にもなってほしい

637 5月24日 パネル展
バスでも夜間に使えるナイトライド的なものがほしい。那覇⇔中部

638 5月24日 パネル展
渋滞緩和

639 5月24日 パネル展
ドライブ、海岸線は海がきれいです

640 5月24日 パネル展 **
641 5月24日 パネル展 **
642 5月24日 パネル展 **
643 5月24日 パネル展 **

644 5月24日 パネル展
電車があればもっと便利だと思う

645 5月24日 パネル展 **
646 5月24日 パネル展 **
647 5月24日 パネル展 **
648 5月24日 パネル展 **
649 5月24日 パネル展 **

650 5月24日 パネル展
最近は車より電車が多いです。特に都内よりくる人は車の運転に慣れてない人が多いので電
車があればすごくべんり☆

651 5月24日 パネル展 **

652 5月24日 パネル展
早い到着ができる方が良い

653 5月24日 パネル展
名護　北谷　西原　通ってほしい

654 5月24日 パネル展
戦前のように鉄道を走らせて欲しい。高齢化社会なのでお年寄りや環境にやさしいインフラが
必要だと思う

655 5月24日 パネル展 **
656 5月24日 パネル展 **
657 5月24日 パネル展 **
658 5月24日 パネル展 **
659 5月24日 パネル展 **

660 5月24日 パネル展
出来るだけ早い完成。地元が那覇なので通勤に使いたい。

661 5月24日 パネル展
ナシ

662 5月24日 パネル展
事故の無い様

663 5月24日 パネル展
映画館だったり遊園地を増やしてほしいです。

664 5月24日 パネル展 **
665 5月24日 パネル展 **

666 5月24日 パネル展
必要ありますか?

667 5月24日 パネル展 **

668 5月24日 パネル展
モノレールを使っていると感じたのが沖縄全体にあると移動の時、便利だと感じた。本土に出
た時　役立つと思う。
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669 5月24日 パネル展
沖縄県は飲酒運転が多いので鉄道ができたら飲運転がへるのではないとおもいます。

670 5月24日 パネル展
駅に駐車場があったらいいと思う

671 5月24日 パネル展
西と東を環状線による綱路線も将来的に均衝のとれた発展に繫がるのでは。

672 5月24日 パネル展
早い実現を待ってます。

673 5月24日 パネル展
とにかく早い実行を望みます。

674 5月24日 パネル展
なるべく早く実現して欲しい。

675 5月24日 パネル展
ナシ

676 5月24日 パネル展
実現するために沖縄の人は何をしたらいいですか?電車料金も表してほしい

677 5月24日 パネル展 **
678 5月24日 パネル展 **
679 5月24日 パネル展 **
680 5月24日 パネル展 **

681 5月24日 パネル展
いつ頃?記載して欲しい

682 5月24日 パネル展
早く！！

683 5月24日 パネル展
早く出来る事を願います

684 5月24日 パネル展 **

685 5月24日 パネル展
子供たちの未来のため早めに計画をすすめてほしい

686 5月24日 パネル展
本部町の所など、これから活性化していくと、そこにも、鉄道をつくることで、もっと良い感じに
なると思う

687 5月24日 パネル展 **

688 5月24日 パネル展
金武か宜野座通ってくれたらうれしいです

689 5月24日 パネル展
人気スポットを通ってほしい

690 5月24日 パネル展
是非、作っていただきたいです。名護～那ハが行ききできるようになると高校進学にも、とても
助かる様になると思います

691 5月24日 パネル展 **

692 5月24日 パネル展
がんばって下さい

693 5月24日 パネル展 **
694 5月24日 パネル展 **

695 5月24日 パネル展
基地と協力できたら、早く実現できるのかな?

696 5月24日 パネル展 **

697 5月24日 パネル展
専用列車　国頭村まで伸ばして欲しい

698 5月24日 パネル展
観光客の増大と地元住民の利便性の両方を考慮する必要があり、外国客増大のスピードに
対応しなければならない

699 5月24日 パネル展 **
700 5月24日 パネル展 **

701 5月24日 パネル展
観光産業　さとうきび(TPP)　●●●●●　辺野古(反対)

702 5月24日 パネル展 **

703 5月24日 パネル展
とにかく

704 5月24日 パネル展 **
705 5月24日 パネル展 **
706 5月24日 パネル展 **
707 5月24日 パネル展 **
708 5月24日 パネル展 **

709 5月24日 パネル展
千葉の内房外房みたいな感じで2ルートあればよさそう

710 5月24日 パネル展 **
711 5月24日 パネル展 **
712 5月24日 パネル展 **
713 5月24日 パネル展 **
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714 5月24日 パネル展
早く電車ができてほしいです。

715 5月24日 パネル展 **
716 5月24日 パネル展 **

717 5月24日 パネル展
期待しております

718 5月24日 パネル展 **
719 5月24日 パネル展 **

720 5月24日 パネル展
渋滞するので・・　沖縄県民も観光したいです

721 5月24日 パネル展
バスとの連携しか書かれていないが自転車を持ちこむ事はできないか?ヨーロッパなどみたい
に自転車の観光を視野に、降りた先の移動が楽になる

722 5月24日 パネル展 **
723 5月24日 パネル展 **

724 5月24日 パネル展
名護から本部までモノレールなどは自然をこわさない様にお願いしたいです。

725 5月24日 パネル展
急行と特急を考えて下さい。

726 5月24日 パネル展 **
727 5月24日 パネル展 **
728 5月24日 パネル展 **

729 5月24日 パネル展
安い交通が良い。

730 5月24日 パネル展 **

731 5月24日 パネル展
名護からいろんな基地に行けるのがいいです。

732 5月24日 パネル展
基地の近くはやらない方がいいと思う。

733 5月24日 パネル展
本部町までつなげてほしい。

734 5月24日 パネル展
できれば本部までつなげてほしい

735 5月24日 パネル展 **
736 5月24日 パネル展 **
737 5月24日 パネル展 **

738 5月24日 パネル展
北部、国頭の公共交通をもっと使いやすく出来ると生活しやすくなると思う

739 5月24日 パネル展 **

740 5月24日 パネル展
県民の意見ももちろん重要だけど、やっぱりプロの経済学者などのポイントが最重要だと思い
ます。

741 5月24日 パネル展 **

742 5月24日 パネル展
バスルートと併用できると通勤と住むと、働くを分けて考えることができる

743 5月24日 パネル展
どちらにしてもはやくしてほしい。

744 5月24日 パネル展
駅のある場所と他の地域をつないでほしい。

745 5月24日 パネル展
早く。

746 5月24日 パネル展
早く開通して欲しい

747 5月24日 パネル展 **
748 5月24日 パネル展 **
749 5月24日 パネル展 **

750 5月24日 パネル展
本部(水族館)までだといいと思う

751 5月24日 パネル展
国頭村まで延ばして欲しい。

752 5月24日 パネル展
水族館までは一本化してもらえると、観光しやすい。

753 5月24日 パネル展
国頭辺りまで伸して欲しい。人口など少ない地域ではあるが暮らしに必要　那覇まで通勤圏内
になる

754 5月24日 パネル展 **

755 5月24日 パネル展
北部の方を通った方が良い

756 5月24日 パネル展 **
757 5月24日 パネル展 **
758 5月24日 パネル展 **
759 5月24日 パネル展 **
760 5月24日 パネル展 **
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761 5月24日 パネル展
駅がたくさんあったほうがいい。

762 5月24日 パネル展
早めにできて欲しい!

763 5月24日 パネル展 **
764 5月24日 パネル展 **

765 5月24日 パネル展
Aか、Bがいいと思います!

766 5月24日 パネル展
便利になるといいです!!

767 5月24日 パネル展 **
768 5月24日 パネル展 **

769 5月24日 パネル展
早く通わせてください。ワクワクします。国頭村などの自然も、多くの方に見て欲しいです。

770 5月24日 パネル展
本部方面にも行って欲しい

771 5月24日 パネル展
空港までのルートも早く実現して下さい

772 5月24日 パネル展
道路整備!!

773 5月24日 パネル展 **
774 5月24日 パネル展 **

775 5月24日 パネル展
出来れば、コミュニティとしての路線も、考えて欲しい。

776 5月24日 パネル展 **

777 5月24日 パネル展
最初のルートができたあと、増やしていってほしい

778 5月24日 パネル展 **
779 5月24日 パネル展 **

780 5月24日 パネル展
名護市羽地「羽地の駅」を北部終点にしてほしい

781 5月24日 パネル展 **

782 5月24日 パネル展
基地の近くのルートだと不安。

783 5月24日 パネル展 **

784 5月24日 パネル展
インフラとしての整備がまず必要です。

785 5月24日 パネル展 **

786 5月24日 パネル展
速めの電車がいいです。

787 5月24日 パネル展
実現してほしい。

788 5月24日 パネル展 **
789 5月24日 パネル展 **

790 5月26日 E-Mail

電車やバスの利用が、車を所有するよりはるかにお得であること、最寄駅まで歩くこと、駅前
の活性化や地価の上昇など、また、エコ面や渋滞解消など、利点は多いと思う。
一方、車移動に慣れた県民が、果たして利用するかどうか…
内地からの観光客は公共機関の利用に慣れているので抵抗はなさそうだが、レンタカ-会社に
とっては歓迎されないと思う。地域の企業を守る事も考慮すると、観光客より人口の多いところ
を通るル-トで、県民の利用を目的とした方がいいと思う。
料金について、高額にならないように検討してほしい。車の方が安いと感じれば、利用者も少
なくなる。
県民の利用を喚起するのであれば、車所有にかかるコストと、電車通勤の場合にかかるコスト
のモデルケ-スを試算し、また、企業にも電車通勤にかかる費用を負担(内地では基本的に
100%企業負担になるケ-スが多い)してもらい、協力を仰ぐのもいいと思う。
また、家から駅までの送り迎えはかなり混雑するので、ロ-タリ-の周りは工夫が必要。
駅前にス-パ-や高層マンション(もしくは複合ビル)の誘致、もしくは駅直結のマンションの建造
を同時に企画することにより、駅前の地域が活性化する上、この地域に住む住民の電車利用
が見込める(特に内地からの移住者は興味を持つと思う)。駅から少し離れた所に低所得者向
けの県営住宅を配置すれば、これらの人達の車に依存する生活から離れ、出費を抑える事が
でき、生活レベルの向上が期待できると思う。
メリットが多い企画だと思います。早く実現することを願っております。

791 5月26日

現在の交通体系を見れば「高速道路」は東海岸優先であり、５８号線も読谷集落内は外れて
十ている。
読谷村は非常に不便な地域になっているためにもう少し利便性を検討してほしい。
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792 5月26日 E-Mail

5/22におきなわ鉄軌道ニュ-スのチラシが郵便受けに入っていましたが,そちらさんの委託しま
した【●●●●●●●●】さんは何度も郵便物以外のチラシ等の配布は処分に困っているの
で止めてくださいと言っても,立ち代わり入れ替り人を変えては,ほぼ毎日のようにチラシを入れ
続けていて本当に困っていますので,大事なチラシならば、信用性のある,各市町村や、郵便局
を通して配布をお願い出来ませんか?。
●●●●●●●●さんのポスティングスタイルには、ホント困っています。
御願い申し上げます。

794 5月26日 E-Mail
沖縄県民の利便性を考えるなら、駅の数は必要最低限に集約し、主要各駅を東西に走るバス
またはモノレ-ルを設置するべきと考えます。

795 5月26日 E-Mail

交通システムに関しては、建築コストよりも運行速度、輸送量を考えて小型鉄道、モノレ-ル、
AGTが良いかと思います。
一番の理由は運行速度です。車より早くなければ利用客はいないと思うので。
あと、出来れば高架橋タイプが良いかと思います。沖縄観光の一番売りである自然・海の景色
を見せる為にも。

796 5月26日 E-Mail

他のル-トは特に作ってほしくないので私はＣ案作ってほしいです。
北谷は若者、外国人、観光客が利用すると思うし
コンベンションセンタ-は老人、子供たちなどがいかれると思います。
このことから老若男女みんなモノレ-ルを使って移動すると思われます。なのでＣ案作ってほし
いです。

797 5月26日 HP **
798 5月26日 HP **

799 5月26日 HP
なし

800 5月26日 HP **

801 5月26日 HP
特になし

802 5月26日 HP

バスを減らすこと。バス会社も１つに統一する。今は何社も同じル-ト通っており便利そうに聞こ
えるが、実際何社ものバスが連なって走っててしかも、客はあまり居なく経済的にも効率悪い
です。鉄道走らせることにより、バスを幹線道路から無くし、幹線道路の渋滞を低減させること
が大切です。そのかわり、幹線道路以外のル-トにバスを走らせる便宜性上げる。バス会社は
一社にしなければなりません、

沖縄鉄軌道計画案づくりに関して、将来的には、那覇－名護間に鉄道がある事は、必要と感じ
ます。
しかし、現在の構想については、疑問があり、想定の数字公開が見えない。
・那覇-名護区間 １時間の運行・・例えば、GMAPにて、名護バスタ-ミナル---那覇空港 １時間
５分
約平均速度７０～８０キロで、停車なし　電車の平均速度９０キロ近くの速度が可能なのか。
(何駅止まるのか)
・計画作成後、何年後の完成計画なのか
南部～中部までは、土地確保
中部～北部までは、土地造成(平地造成)・・合計約８０キロ
・何故、現在人口集中し地域を経路とするのか
・・現在の、細い道の横に鉄軌道とするのは、無理があり、また 現在沖縄の都市は中心がな
い、将来構想とするなら、新たな都市中心と、横を繋ぐ、大きな駐車場・バス・タクシ-の確保に
より、縦・横の都市計画が重要である。
・鉄道騒音・・現在、沖縄には鉄道がなく、民家の近くに鉄道を通過させて、鉄道騒音について
の、対策が重要
・鉄道料金・・現段階で、那覇－名護 料金は・・・、那覇－沖縄市 料金は・・・
・・車両設定は、何台(最小 、最大)
・・１年間の損益分岐、利用客人数・売上・・・
・計画を実現する
・・土地の確保しやすい計画を優先すべきである。
・・・完成までの短い時間
・・・投資金額を最小限に抑える
・・・新たな都市計画
・・・２次交通の再編成
・沖縄鉄軌道が出来るまで
・・沖縄縦貫道路を、最大限利用して、路線バスと高速バスの相互乗入れ・インタ-チェンジ前
のバスタ-ミナル化・大駐車場(無料)等を工夫して時間の見えるバス運行、両者増加・バス金
額を下げ、通勤で使えるバス運行を推進する。

E-Mail5月26日793
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803 5月26日 HP

鉄軌道の導入そのものに非常に疑問があります。今後沖縄でも少子高齢化が進む可能性も
あり、また車の価格や維持費が 徐-に上昇している現状で30～50年後に果たして沖縄県の道
路交通状況は今の様な渋滞のままでしょうか。観光客も本当 に今後30～50年のスパンで安

 定するとは考えにくいと思います。また、現時点でも福祉、医療、教育、貧困、基地問題等多く
の問題があり、一方で道路整備に関しても幹線道路沿いですら雑草が放置されている等、現

 時点での課題も多い沖縄県で新規に何年もかけて鉄軌道を導入する必要性は全く感じられま
 せん(大都市圏のような人口がいれば別ですが)。鉄道を作ってもそれを運営・維持管理できる

 採算はあるのかを十分検討してもらった方がよいと思います。なんとなくですが、これまで失敗
を繰り返したハコモノ行政(那覇のとまりんや、沖縄市のあしびな-がいい例です)そのものでは

 ないかと思います。鉄軌道の導入が将来はいなくなる現在中高年の政治家や議員、県の幹部
 の方-の業績・自慢だけでおわることは決してないようにしてもらいたい。最近では那覇市の若

 狭につくられた竜柱も費用対効果や景観(ラブホテルがとなりにある)、那覇市民への貢献の点
からは、全くの無駄と考えます。夢を語るなとはいいませんが、まずは浦添の海側の道路の整

 備やMICE(与那原)へのアクセスの改善、各地の公園整備や既存の公共施設の老朽化への建
 て替えや耐震化など、身の丈にあう、足元を見た計画や予算の使い方をぜひお願いしたいと

思います。

804 5月26日 HP
 A案がよいと思う。

805 5月26日 HP **

806 5月26日 HP
 Aル-トが妥当だと思いますが距離を伸ばし公共工事を増やしてほしい。

807 5月26日 HP

 車両を増やす予定は有るのでしょうか?中部を拠点として北部・南部に運行すると効率が良い
 と思うのですがまだいろいろと考える所はあります!もっとテレビなどいろいろなメディアで情報

を出してくれると嬉しいです!

808 5月26日 HP

那覇-名護間を繋ぐのは大いに賛成ですが、今まで車(レンタカ-)での観光客消費は落とすべ
きでないので、ル-トは極力、県民の為の足として機能させ、かつ料金もそれに準じたものであ
るべきかと思います。

809 5月26日 HP
沖縄市を経由する理由として琉球ゴ-ルデンキングス、FC琉球のスポ-ツ観戦を自家用車を使

 わずに行いたい。

810 5月26日 HP
いつくらいにできますか?

811 5月26日 HP

県民や観光客の利便性を考えると、普通鉄道が理想ですが、コストを考えたら小型鉄道が良
 いのかなと考えます。・モノレ-ルが遠く今まで利用が難しかった場所に線路をひき、沖縄県民

が通勤通学しやすい場所や観光客が訪れやすくなるように均等に広げた方が良いと思いま
 す。(那覇空港&首里城除く)・58号線沿いは県内で一番有名な車線であり車の数も多く、また

車線も分かりやすくドライブを楽しめる車線でもあるので、出来るだけ被らない方が良いかもし
     れません。～まとめ～今回予定としている鉄道が、県民の生活の充実さや職場と学校の幅が

 広がっていけたらいいなと思います。今まで訪れたことが少なく知らずにいた自分の沖縄県に
関して興味を持てることに繋がるといいです。(南部在住は、観光客に比べて中部北部につい

 てあまり知りません)そして、観光客にとっても、車の免許を持ってない者はモノレ-ルだけの短
い範囲でしか動けなかったりするので、交通の範囲が広がる又は交通利用が増えることは、よ

 り多くの沖縄県の顔を魅せることができるのでとても良いと思います。また、車の免許を持って
  いても、運転無しで旅行を楽しみたい人達(老人など)も多くいると思います。計画は大変かもし

れませんが、沖縄県の未来に繋がる。歴史に残る。仕事だと思うので、今回の仕事を担当でき
 る方たちが羨ましいです。頑張って下さい!

812 5月26日 HP

既存のバス路線との共存を考慮して背骨(南北)を鉄軌道にして横(東西)をバス路線でカバ-す
ることでバスも保護しながら鉄道を導入できると思う。また、バス会社の鉄道事業への参加や
バス会社の従業員の鉄道会社での雇用も検討すべき。ただしその為にはバス会社のサ-ビス
に対する意識改革が必須である。現在バス通勤でバスに毎日乗っているが、今のバス会社の
運営には、運転手を始めいろいろ不満がある。鉄道には大いに期待しており一日も早い導入
を熱望しています。

813 5月26日 HP **
814 5月26日 HP **

815 5月26日 HP
 ＣとＤ案にて、東海岸の活性化を推進してほしい。観光立憲ではあるが、県民所得の向上が重

 要。貧困家庭も多いうるま市など経済の発展につながると思う。

816 5月26日 HP **

817 5月26日 HP
那覇市・浦添市・宜野湾市・沖縄市・うるま市・恩納村・名護市

818 5月26日 HP
 A案、B案なら私は利用しないだろう。多くの方が利用できるように多くの市町村を経由すると

良いのではないでしょうか。
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819 5月26日 HP
名護市の再開発の必要がある、桜祭り以外の魅力が乏しい。終点地としての海洋博公園や今
帰仁、大宜味、国頭へのアクセス及び観光開発お行い需要を喚起することが重要である。

820 5月26日 HP
　観光客等車を利用する人は、国道５８号線を利用して戴き、県民の足としての鉄軌道を将来
は、名護市以北まで延長して戴きたい。

821 5月26日 HP

バス会社等との調整が必要とは思いますが、沖縄のバス会社は県外と比べ、時間通りに運行
していることがほぼ無い。また、学校(主に中高)の時間に合わせた運行も行っておらず、自家
用車での送迎が多くなっている現状がある。近年、飲酒運転の取締りが厳しくなり、公共交通
機関の利用をしたいと思っている方は増えてきていると感じます。バス会社の将来的な事も踏
まえ、この計画を機会にバス会社の合併等を行うなど、鉄軌道の運営を担う新たな公共交通
機関として、発展していくことが必要だと思います。そうすることで、県内を鉄軌道で一周すると
いった夢が実現すると思います。今後の観光客増加や企業誘致など、あらゆる面でプラスに
なると思います。

822 5月26日 HP

観光客だけでなく、日常的な利用者を増やすことで、マイカ-依存の現状からの脱却を図るた
めにＤ案を主軸に将来的に支線として与勝半島など離島へも伸びていくような発想があるとい
いと思います。

823 5月26日 HP **

824 5月26日 HP

 ル-トC・D案の採択を希望しています。鉄軌道の導入により、現在国道５８号線の通る市町村
 は渋滞が緩和されるのではないかと考えており、現在より渋滞の緩和化が見込まれると思い

 ます。さらに現在国道５８号線の通らない市町村については、鉄軌道の導入により県民・観光
  客の利便性も高まるのではないかと考えます。A・B案につきましては、現在国道５８号線の通

 る市町村を多くとおる為、恩恵を受ける市町村が少なく沖縄県全体の振興等を考えるとC・D案
 のいずれかだと思います。

825 5月26日 HP

交通システムに関しては、建築コストよりも運行速度、輸送量を考えて小型鉄道、モノレ-ル、
 AGTが良いかと思います。一番の理由は運行速度です。車より早くなければ利用客はいない

 と思うので。あと、出来れば高架橋タイプが良いかと思います。沖縄観光の一番売りである自
然・海の景色を見せる為にも。

826 5月26日 HP **

827 5月26日 HP

プランAに魅力を感じる。観光をすることを考えると読谷村、恩納村は外せない。現状バスの交
通では空港から遠く混雑も多いため安心して利用しづらい。バス以外の道ができれば利用しや

 すくなるようにおもう。他県でLRTの利用をしたことがあるが今回のような長距離輸送には向い
ていないように感じた。バスは使いにくいから避けてほしい。可能であれば専用軌道を有する
タイプの方が安心して利用できる

828 5月26日 HP
基本Ｃ案に賛成です。　中部は沖縄市・うるま市と人口の多い市があり、そこを通るル-トでつく
らないと、利用者が少なくなり、収益等の観点から厳しくなると思います。

829 5月26日 HP **

830 5月26日 HP
頑張ってください

831 5月26日 HP
南部 中部 北部で鉄道を分けるのもいいと思いました

832 5月26日 HP

本来沖縄にも戦前九州地方鉄道計画に沖縄県も入っていたはず残念にも戦争によりこの計
画は、物資の調達などの問題も有りますよね消えてしまったんですよね、その後アメリカ支配
地に、当時アメリカは車産業を世界に成る国、無論ガソリン消費も含め鉄道を通させる訳も無
く、、、将来の沖縄県を考えれば当然鉄道は必要になるでしょう、然し現在の環境では想像も
付かないので説得力が無いですし、危なすぎる、つまり沖縄の土地的にコストがかかり過ぎ、
電車賃も高く、使う人がい無いと言う落ちが丸見えです。将来の子供達の為にまぁ精-頑張っ
て下さい。今の段階では笑っちゃうけど。

833 5月26日 HP
鉄軌道は非常に大切な大きな計画ですので、急がずに住民との十分なコンセンサスを得て欲
しいと思います．

834 5月26日 HP

交通渋滞の緩和目的が、沖縄で生活してる人のためか、観光客の移動をしやすくする(観光客
 が来やすくなる)ためかによると思います。生活する人のためなら人口の多い沖縄市を経由し

 てもらいたい(中部東ル-ト)が、駅の近くに専用の駐車場があると利用しやすい。観光客のた
めなら北谷や読谷経由(中部西ル-ト)がいいと思います。

835 5月26日 HP
大学の近くを通るように作った方がいいと思う

836 5月26日 郵便 **

837 5月26日 郵便
21世紀に基地はもう不必要!　日本が●●●●●●●、そんな未来にはウチナンチュとして恥
そのものだと思います!

838 5月26日 郵便 **
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839 5月26日 郵便
計画がちゃんと軌道にのって実現して、長く県内外の人に愛されるものになるよう努力して下さ
い。あと安全対策もしっかりとって下さい。(沖縄の人は安全軽視な人や業者が多いと思う。)

840 5月26日 郵便

骨格軸は普通鉄道・ＬＲＴがいいと思う。モノレ-ルは時間・お金がかかる。スイカ等使えるよう
にして欲しい。踏切も作るなら、沖縄県民は交通マナ-が悪いので、踏切のル-ルを周知した方
がいい。

841 5月26日 郵便
路線は、国道58号沿いに引き、土地利権が絡む事がないようお願いします。

842 5月26日 郵便

できるだけ低床な車両が良いのですが、道路の渋滞か信号の影響を受ける(遅延等が発生)す
るとのことですが、足の悪い私に取っては交通システムの乗り場の安全を確保してほしい、そ
れが願いです。

843 5月26日 郵便
沖縄県の人達が幸せになれますように

844 5月26日 郵便
早急に着工をお願いします。渋滞緩和、飲酒運転撲滅の為。

845 5月26日 郵便
ぜひ実現して下さい。

846 5月26日 郵便
自民党の政策チラシと一緒に配布されたので誤解を招く。新聞と一緒に配布した方がいいと思
います。

847 5月26日 郵便 **

848 5月26日 郵便
それぞれの駅から利用し易いバス路線を希望する。鉄軌道によってバスもより利用し易いよう
に　今のバスはとても解りにくいです。

849 5月26日 郵便

100mも歩かない(車を使う)沖縄県民が、活用するとは考えられない。観光客も目的地はいろ
いろあるので鉄道よりレンタカ-を使うだろう。私を含め周りの意見を聞いても、自宅から駅まで
車で行って乗り替えするより目的地まで車で行った方がいいといっている。

850 5月26日 郵便
主要駅に大きなバスタ-ミナルを作って望しい。

851 5月26日 郵便

4つのル-トはよく研究されています。この中から選ぶとよいと思います。ものレ-ルは一部分の
人-しか使用しないので、全県民が使用できる鉄道を早く造って下さい。期待しています。新婚
旅行は列車で行きたいさ。⇒名護へ早く早くつくりなさい。おじいとおばあも乗りたいと言ってい
ます　まじで!

852 5月26日 郵便
この企画に、今まで、どれくらいの予算が使われたのでしょうか?他に優先すべきこともあるの
では?

853 5月26日 郵便 **

854 5月26日 郵便
山の景色・眺め良し　空気良し　コストダウンで桜の名所で真中で幸地原の山中から市内へ中
間でどの町村も栄えるでしょう。

855 5月26日 郵便
私は、いつも、バスの乗り替えておりますよ。オキカも、使ってますよ。

856 5月26日 郵便
できる限り早く開通して欲しいです。

857 5月26日 郵便
通勤・通学に利便性を確保し、人口流出を抑制し、観光地とリンクすること。

858 5月26日 郵便
本島全域の発展に効果的な経路を是非考えて欲しい。

859 5月26日 郵便
沖縄の渋滞緩和は道路整備では解決は難しいと思います。県が鉄軌道の整備に取り組んで
いる事を嬉しく思います。是非実現して下さい!!!

860 5月26日 郵便
離島住民の過疎化対策の取組みにも鉄軌道計画に加入させて下さい。東ル-トの発展希望し
ます。

861 5月26日 郵便
不発弾・赤字経営・自然破壊　問題山積みなのでは!!

862 5月26日 郵便

県土の均衡ある発展(北部と中南部の格差是正)が第1だ。那覇～名護を通勤圏内にするこ
と。北部の定住(夜間)人口の増加を!!観光客や物流の軌道運送(渋滞緩和)にもつながるので
企業の北部支店等の増加で、雇用の増加も期待。　*鉄軌道の進捗あゆみが遅いと思います
よ!!担当の皆さん、御苦労様。頑張って下さい!実現を夢見ています。

863 5月26日 郵便
県の観光収入を考えると、やはりＡル-トがいいと思います。赤字経営になって運営ができなく
なるといやだから。

864 5月26日 郵便
アンケ-ト回答しやすいように封筒で送ってほしいです。
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865 5月26日 郵便

中南部は東西にふくらんでいる部分があるので単一の骨格軸では難しいのではないかと思
う。モノレ-ルの延線との関係で鉄軌道とモノレ-ルの乗りつぎ等がスム-ズだと良い。　福岡市
営地下鉄本線?と七隅線は直接つながっているわけではないが便利である。乗りつぎで歩くが
その間に商業施設がある。

866 5月26日 FAX
Ａ案で58号線の中央分離帯を利用し単線で、駅で複線にすると建設費が安くなる。

867 5月26日 FAX

今の県の進め方は見直したほうがいい。　今のままでは、20年たってもできない。　学者が検
討するより、実務をしているＪＲにお願いした方がよい。　委員会に実務家が入っていないペ-
パ-計画。　県民の意見を聞くよりプロのＪＲの意見を聞くことが大切。　沖縄県は鉄道の恩恵
を受けていないのに、鉄道にかかる借金を毎年払わされている。　採算性は考えず、赤字でも
よい、国の責任でつくるようにすべき。　国が作って、ＪＲが運営する方式にすべき。　沖縄の渋
滞による燃費消耗はものすごい。年間で約1,000億。県がいっている整備費6,000億は6年でま
かねる。　実態をよく把握して政策して下さい。　県は、観光客に重きを置いていると感じる。住
んでいる人の生活がよくなるという点に重きを置いて政策してほしい。

868 5月26日 FAX **
869 5月26日 パネル展 **
870 5月26日 パネル展 **
871 5月26日 パネル展 **

872 5月26日 パネル展
電車ではなく、モノレ-ルの方が安全なのかなと思います。

873 5月26日 パネル展 **
874 5月26日 パネル展 **

875 5月26日 パネル展
早く出来るといいな～。

876 5月26日 パネル展 **
877 5月26日 パネル展 **
878 5月26日 パネル展 **

879 5月26日 パネル展
沖縄で鉄軌道が出来るなら乗ってみたいです。

880 5月26日 パネル展 **

881 5月26日 パネル展
10代、お年寄りの方でも、のりやすい環境、にしてほしい。

882 5月26日 パネル展
利用料金も安くなったらいいですね

883 5月26日 パネル展
沖縄市に住んでいるから、沖縄市に通したい。　あと、沖縄の中心らへんだから。

884 5月26日 パネル展 **
885 5月26日 パネル展 **
886 5月26日 パネル展 **
887 5月26日 パネル展 **
888 5月26日 パネル展 **
889 5月26日 パネル展 **
890 5月26日 パネル展 **

891 5月26日 パネル展
高齢者者には便利だから利用したいです。

892 5月26日 パネル展 **
893 5月26日 パネル展 **
894 5月26日 パネル展 **
895 5月26日 パネル展 **
896 5月26日 パネル展 **
897 5月26日 パネル展 **
898 5月26日 パネル展 **
899 5月26日 パネル展 **
900 5月26日 パネル展 **
901 5月26日 パネル展 **
902 5月26日 パネル展 **
903 5月26日 パネル展 **
904 5月26日 パネル展 **
905 5月26日 パネル展 **
906 5月26日 パネル展 **
907 5月26日 パネル展 **
908 5月26日 パネル展 **
909 5月26日 パネル展 **
910 5月26日 パネル展 **

911 5月26日 パネル展
観光発展の為　美ら海　水族館まで延長

912 5月26日 パネル展 **
913 5月26日 パネル展 **
914 5月26日 パネル展 **
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915 5月26日 パネル展
私は学生で、ずっと電車ができるのを待ち望んでいました。車をもっていない学生にもすごくう
れしい取組です。

916 5月26日 パネル展 **
917 5月26日 パネル展 **
918 5月26日 パネル展 **

919 5月26日 パネル展
ないです。

920 5月26日 パネル展 **
921 5月26日 パネル展 **

922 5月26日 パネル展
観光客とか那覇空港の近くから乗って、美ら海とかいけたらなと思いました。

923 5月26日 パネル展 **

924 5月26日 パネル展
特にない

925 5月26日 パネル展 **
926 5月26日 パネル展 **
927 5月26日 パネル展 **

928 5月26日 パネル展
採算がとれるか気になる

929 5月26日 パネル展
なし

930 5月26日 パネル展 **
931 5月26日 パネル展 **
932 5月26日 パネル展 **
933 5月26日 パネル展 **
934 5月26日 パネル展 **
935 5月26日 パネル展 **
936 5月26日 パネル展 **

937 5月26日 パネル展
特になし

938 5月26日 パネル展 **

939 5月26日 パネル展
鉄道、できるのはいいと思います!　だけど、あせってつくったらじこにつながるから　ゆっくり、
かくじつにつくってほしい!

940 5月26日 パネル展 **
941 5月26日 パネル展 **
942 5月26日 パネル展 **

943 5月26日 パネル展
特にありません。

944 5月26日 パネル展 **
945 5月26日 パネル展 **

946 5月26日 パネル展
とくにない。

947 5月26日 パネル展 **
948 5月26日 パネル展 **
949 5月26日 パネル展 **
950 5月26日 パネル展 **

951 5月26日 パネル展
特になし

952 5月26日 パネル展
出来るだけ、モノレ-ルにしてもらいたい。同じ県民で不公平だと思う。

953 5月26日 パネル展 **
954 5月26日 パネル展 **
955 5月26日 パネル展 **

956 5月26日 パネル展
沖縄市経ゆ

957 5月26日 パネル展
特になし

958 5月26日 パネル展 **

959 5月26日 パネル展
特になし

960 5月26日 パネル展 **

961 5月26日 パネル展
電車はいらないと思う。

962 5月26日 パネル展
頑張って!

963 5月26日 パネル展 **

964 5月26日 パネル展
くるまいすせんようしゃりょう

965 5月26日 パネル展 **
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966 5月26日 パネル展
名護のどこまで行ける予定ですか?もう少し上まで行きたいです。

967 5月26日 パネル展
特に。

968 5月26日 パネル展 **
969 5月26日 パネル展 **
970 5月26日 パネル展 **

971 5月26日 パネル展
嘉手納基地が大きな障害物となっているので、せめて鉄道位は先に引いてもよいのでは。

972 5月26日 パネル展
学校の近くに通ると便利だと思う。

973 5月26日 パネル展 **
974 5月26日 パネル展 **
975 5月26日 パネル展 **
976 5月26日 パネル展 **

977 5月26日 パネル展
東京山の手線のよう???に　循環できるようにしてほしい　交通弱者(子供、年寄、障害者)への
配慮　車に頼りすぎない建設急げ!!!

978 5月26日 パネル展 **
979 5月26日 パネル展 **
980 5月26日 パネル展 **
981 5月26日 パネル展 **
982 5月26日 パネル展 **

983 5月26日 パネル展
実現できる日を楽しみにしています!!

984 5月26日 パネル展 **
985 5月26日 パネル展 **
986 5月26日 パネル展 **

987 5月26日 パネル展

本土にニュ-スで駅や路線での事故が多く感じるので沖縄もそういった事故が多発しないか気
になる。　塩害での整備予算などもとれているのか、また名護を通るのであればヤンバルクイ
ナへの被害も出てくるのではないのか、そういったパネル展示や説明会などして頂きたい

988 5月26日 パネル展
観光客をねらった作りにはしない方がいいと思う。

989 5月26日 パネル展 **
990 5月26日 パネル展 **
991 5月26日 パネル展 **
992 5月26日 パネル展 **
993 5月26日 パネル展 **

994 5月26日 パネル展
特になし

995 5月26日 パネル展 **

996 5月26日 パネル展
58号線沿いにすることによって、渋滞の緩和にもつながる為。

997 5月26日 パネル展
ぜひ、早く実現してほしいです。

998 5月26日 パネル展 **
999 5月26日 パネル展 **
1000 5月26日 パネル展 **
1001 5月26日 パネル展 **
1002 5月26日 パネル展 **
1003 5月26日 パネル展 **
1004 5月26日 パネル展 **
1005 5月26日 パネル展 **

1006 5月26日 パネル展
自然はあまり壊してほしくない。

1007 5月26日 パネル展 **

1008 5月26日 パネル展
海とおる。

1009 5月26日 パネル展 **

1010 5月26日 パネル展
できるだけたくさんの場所につくってほしいです

1011 5月26日 パネル展 **

1012 5月26日 パネル展
人があつまる北谷や那覇をとおってほしい

1013 5月26日 パネル展 **

1014 5月26日 パネル展
特になしです。あっ!でも、本当に作ってほしいです。

1015 5月26日 パネル展
ほんとうにつくってほしい。

1016 5月26日 パネル展
とくになし。ほんとにつくってほしい。
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1017 5月26日 パネル展
特になし

1018 5月26日 パネル展 **

1019 5月26日 パネル展
一日も早く導入して下さい。

1020 5月26日 パネル展 **
1021 5月26日 パネル展 **
1022 5月26日 パネル展 **

1023 5月26日 パネル展
あっても無くてもいい

1024 5月26日 パネル展
ワンコインの金額でお願い　500.100

1025 5月26日 パネル展
誰でも利用が出来るように手頃な値段でお願いします。あと安全第一

1026 5月26日 パネル展
はやくつくって

1027 5月26日 パネル展 **
1028 5月26日 パネル展 **

1029 5月26日 パネル展
鉄道よりバスの本数を増やして欲しい。鉄道が出来たとしても利用しないと分かっているので。

1030 5月26日 パネル展
鉄軌道導入によって外出する機会が増えるのでは?　交通弱者(高齢者、障害者)への配慮

1031 5月26日 パネル展 **

1032 5月26日 パネル展
騒音設備

1033 5月26日 パネル展
騒音などを減らす!!

1034 5月26日 パネル展
なるべく早く作って欲しい。

1035 5月26日 パネル展 **
1036 5月26日 パネル展 **

1037 5月26日 パネル展
アンケ-トのハ-ドルが、ちょっと高いので、大学や企業などに配布して、案を集めるのも良いと
思います。(でも、ふつうに一般人から取りたいのであれば選択式がいいと思います。)

1038 5月26日 パネル展
24時間営業を希望!車を持たず、飲みに行けるから

1039 5月26日 パネル展 **
1040 5月26日 パネル展 **

1041 5月26日 パネル展
海風を受け、保線コストがかかる一方、運賃に負担がかかると、利用者減で悪い循環になりそ
うと考える

1042 5月26日 パネル展 **
1043 5月26日 パネル展 **
1044 5月26日 パネル展 **
1045 5月26日 パネル展 **
1046 5月26日 パネル展 **
1047 5月26日 パネル展 **
1048 5月26日 パネル展 **
1049 5月26日 パネル展 **
1050 5月26日 パネル展 **
1051 5月26日 パネル展 **
1052 5月26日 パネル展 **
1053 5月26日 パネル展 **
1054 5月26日 パネル展 **
1055 5月26日 パネル展 **
1056 5月26日 パネル展 **
1057 5月26日 パネル展 **
1058 5月26日 パネル展 **
1059 5月26日 パネル展 **
1060 5月26日 パネル展 **
1061 5月26日 パネル展 **
1062 5月26日 パネル展 **
1063 5月26日 パネル展 **
1064 5月26日 パネル展 **

1065 5月26日 パネル展
南部の住人なので、???ル-トあれば色-楽しめる。便利性など(A案)+α

1066 5月26日 パネル展 **
1067 5月26日 パネル展 **
1068 5月26日 パネル展 **
1069 5月26日 パネル展 **

1070 5月26日 パネル展
おきなわ大好きです　何度も観光しています　やっぱり海や山美しい
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             ※無回答については**で表示しています。

1071 5月26日 パネル展 **
1072 5月26日 パネル展 **
1073 5月26日 パネル展 **
1074 5月26日 パネル展 **
1075 5月26日 パネル展 **

1076 5月26日 パネル展
アンケ-トで意見を取るよりその道のプロの意見のほうが大事では?デメリット･メリットを出して
もらい、それから県民に賛成か反たいかを聞く。

1077 5月26日 パネル展
鉄軌道が実現する場合どれくらいのお金が必要になるのか!?

1078 5月26日 パネル展 **
1079 5月26日 パネル展 **
1080 5月26日 パネル展 **
1081 5月26日 パネル展 **
1082 5月26日 パネル展 **
1083 5月26日 パネル展 **
1084 5月26日 パネル展 **
1085 5月26日 パネル展 **
1086 5月26日 パネル展 **
1087 5月26日 パネル展 **

1088 5月26日 パネル展
名護までくると、水族館が近い。

1089 5月26日 パネル展 **

1090 5月26日 パネル展
もっと沖縄の生活が便利になるとよいと思ってます。

1091 5月26日 パネル展
北から南まで通る様に願います。

1092 5月26日 パネル展 **
1093 5月26日 パネル展 **

1094 5月26日 パネル展
???

1095 5月26日 パネル展 **
1096 5月26日 パネル展 **
1097 5月26日 パネル展 **

1098 5月26日 パネル展
大反対致します。　自然を懐さないで下さい。　建設業関係が良い思いします。　車はしばらく
したら、クリ-ンな水素に変わります。　便利で小回りのきくものの方が沖縄に似合います。

1099 5月26日 パネル展 **

1100 5月26日 パネル展
環境破壊にならなければいいなと思います。(線路を引く時に)

1101 5月26日 パネル展 **
1102 5月26日 パネル展 **

1103 5月26日 パネル展
公共の交通の柱です。　是非!

1104 5月26日 パネル展 **
1105 5月26日 パネル展 **

1106 5月26日 パネル展
実現させて下さい。

1107 5月26日 パネル展 **
1108 5月26日 パネル展 **
1109 5月26日 パネル展 **
1110 5月26日 パネル展 **
1111 5月26日 パネル展 **
1112 5月26日 パネル展 **

1113 5月26日 パネル展
全てのところへ簡単に行けるようになりたいですね!!!

1114 5月26日 パネル展 **
1115 5月26日 パネル展 **
1116 5月26日 パネル展 **
1117 5月26日 パネル展 **
1118 5月26日 パネル展 **
1119 5月26日 パネル展 **
1120 5月26日 パネル展 **

1121 5月26日 パネル展
景勝地(海)を考えて欲しい。　自然をこわさないように。

1122 5月26日 パネル展 **
1123 5月26日 パネル展 **
1124 5月26日 パネル展 **

1125 5月26日 パネル展
老齢者や外国人にとてもいいと思います。

1126 5月26日 パネル展 **
1127 5月26日 パネル展 **
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1128 5月26日 パネル展 **

1129 5月26日 パネル展
窓が大きく、景色が眺められる車両　･ミンサ-織りの柄模様

1130 5月26日 パネル展
展望車両　大きめの窓　空港から直結

1131 5月26日 パネル展
ちゅら海まで高速道路も

1132 5月26日 パネル展
できれば本部まで

1133 5月26日 パネル展
現実的ではないと思う

1134 5月26日 パネル展 **
1135 5月26日 パネル展 **

1136 5月26日 パネル展
反対

1137 5月26日 パネル展
AGTがいいのでは?

1138 5月26日 パネル展 **
1139 5月26日 パネル展 **

1140 5月26日 パネル展
鉄道はあると便利です!

1141 5月26日 パネル展 **

1142 5月26日 パネル展
同上

1143 5月26日 パネル展 **

1144 5月26日 パネル展
早急に実現して頂きたい。　よろしくお願いします。

1145 5月26日 パネル展 **
1146 5月26日 パネル展 **
1147 5月26日 パネル展 **

1148 5月26日 パネル展
モノレ-ルより電車鉄道の方が安いのではないか

1149 5月26日 パネル展 **

1150 5月26日 パネル展
・フィダ-交通を先行してはどうか? 　・早めの交通網(バス)の整理統合を進め、渋滞をかんわ
すべきではないか?

1151 5月26日 パネル展
各大学付近は通ってほしい

1152 5月26日 パネル展
便利だと思いました

1153 5月26日 パネル展 **
1154 5月26日 パネル展 **

1155 5月26日 パネル展
通勤と観光と両方を満たすように、最速と、地元民のためを考慮いただきたい。

1156 5月26日 パネル展
駐車場の確保をしてほしい

1157 5月26日 パネル展 **

1158 5月26日 パネル展
名護ありきを不思議に思います。昔のカデナまでの鉄道はバスの登場によって潰れましたの
で、人口の多い中南部だけでよいと思います。

1159 5月26日 パネル展
早く実現して欲しい。

1160 5月26日 パネル展
最低でも15分に1本は欲しい

1161 5月26日 パネル展
横のル-トを増やす

1162 5月26日 パネル展 **

1163 5月26日 パネル展
特にありません

1164 5月26日 パネル展
那覇～名護間の1時間から45分に短縮してほしい　理由として自宅から駅までの時間を入れた
ら自宅から車で行った方が早い。

1165 5月26日 パネル展
戦前の軽便鉄道のように糸満からの計画していただきたいと思ます

1166 5月26日 パネル展 **
1167 5月26日 パネル展 **

1168 5月26日 パネル展
国がやるのか県がやるのか?

1169 5月26日 パネル展 **

1170 5月26日 パネル展
BとDを重ねたル-トもよいと思います。

1171 5月26日 パネル展 **
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1172 5月26日 パネル展 **
1173 5月26日 パネル展 **

1174 5月26日 パネル展
ル-トはC案かD案が望ましいと思います。

1175 5月26日 パネル展
観光立県ですので観光地めぐるような配慮が望しい

1176 5月26日 パネル展
車両多い方がいい、　特急etcも多い方がいい

1177 5月26日 パネル展 **
1178 5月26日 パネル展 **
1179 5月26日 パネル展 **

1180 5月26日 パネル展
一日も早く電車が走る様になると助かる。

1181 5月26日 パネル展
公共交通機関の整備は、エネルギ-等問題を考えると重要です。

1182 5月26日 パネル展 **

1183 5月26日 パネル展
日本はもうお金がない。　次の一括交付金は日本国民が許さない。

1184 5月26日 パネル展
早急の実現望みます。

1185 5月26日 パネル展
荒天時の対応は?

1186 5月26日 パネル展
車社会の沖縄を変えて欲しいです。

1187 5月26日 パネル展
本当いうなら　辺土までならいいな。

1188 5月26日 パネル展
早くできる事を願う。

1189 5月26日 パネル展 **

1190 5月26日 パネル展
早くできると助かるのかなとかんじた。

1191 5月26日 パネル展
名護もいいけど通勤のりよう者がいないと赤字になるのでは?観客やレジャ-客だけみこんだら
やばいかも。

1192 5月26日 パネル展 **

1193 5月26日 パネル展
具体化して早く実現できたらいいな～と思います。

1194 5月26日 パネル展
今回初めて知ったので、よく分からないので　調べてみます。

1195 5月26日 パネル展 **
1196 5月26日 パネル展 **
1197 5月26日 パネル展 **
1198 5月26日 パネル展 **
1199 5月26日 パネル展 **
1200 5月26日 パネル展 **
1201 5月26日 パネル展 **
1202 5月26日 パネル展 **
1203 5月26日 パネル展 **
1204 5月26日 パネル展 **
1205 5月26日 パネル展 **

1206 5月26日 パネル展
10年後とかなんですか?

1207 5月26日 パネル展 **
1208 5月26日 パネル展 **

1209 5月26日 パネル展
特になし

1210 5月26日 パネル展 **
1211 5月26日 パネル展 **
1212 5月26日 パネル展 **
1213 5月26日 パネル展 **
1214 5月26日 パネル展 **
1215 5月26日 パネル展 **
1216 5月26日 パネル展 **
1217 5月26日 パネル展 **

1218 5月26日 パネル展

沖縄の人は車社会すぎるので、もう少し電車社会に歩みよってくべき。　ゆいレ-ルを本当は使
いたいが、駐車場が高いため、諦める。　観光客もレンタカ-ばかりだから観光客のためにも鉄
道を!!沖縄は観光地なんだから!!

1219 5月26日 パネル展
採算性の議論に、自家用車の外部費用をより強調したい。　公害、渋滞、安全性など。

1220 5月26日 パネル展
交通しゅ段が少ないから、行動はんいが広くなって良さそう。
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1221 5月26日 パネル展 **

1222 5月26日 パネル展
あまり電車が想像つかない。

1223 5月26日 パネル展 **

1224 5月26日 パネル展
那覇～名護を電車で・・・　がまだ想像できない・・・(笑)

1225 5月26日 パネル展 **

1226 5月26日 パネル展
全ての市町村にかからないと結局沖縄の人は車に頼っていく気がする。近くに駅があれば車
は置いて行こう!と考えるかも。

1227 5月26日 パネル展
ユイレ-ルよりはお金がかからないと思うからぜひ実現を!!!

1228 5月26日 パネル展
もう歳だから実現した時には生きていないと思う。

1229 5月26日 パネル展
年寄りだから電車がある方が便利。　バスだと移動が大変。　生きている間に作ってほしい。乗
りたい。

1230 5月26日 パネル展
具体案がでてきているんですか?　頑張っているときだと思うので、頑張って下さい。　応援して
います。

1231 5月26日 パネル展
頑張って下さい。

1232 5月26日 パネル展 **

1233 5月26日 パネル展
私はもう歳だから、若い子達の意見を大事に考えてほしい・・・←と言っていました。

1234 5月26日 パネル展 **

1235 5月26日 パネル展
夜(夕方)のバスレ-ンはなくした方がいい!!

1236 5月26日 パネル展 **
1237 5月26日 パネル展 **
1238 5月26日 パネル展 **
1239 5月26日 パネル展 **
1240 5月26日 パネル展 **
1241 5月26日 パネル展 **
1242 5月26日 パネル展 **
1243 5月26日 パネル展 **
1244 5月26日 パネル展 **
1245 5月26日 パネル展 **
1246 5月26日 パネル展 **
1247 5月26日 パネル展 **
1248 5月26日 パネル展 **
1249 5月26日 パネル展 **
1250 5月26日 パネル展 **
1251 5月26日 パネル展 **
1252 5月26日 パネル展 **
1253 5月26日 パネル展 **
1254 5月26日 パネル展 **

1255 5月26日 パネル展
渋滞解消はもちろんですが、東西を通すことで飲酒運転もかなり減るのではないでしょうか。

1256 5月26日 パネル展 **
1257 5月26日 パネル展 **
1258 5月26日 パネル展 **
1259 5月26日 パネル展 **
1260 5月26日 パネル展 **
1261 5月26日 パネル展 **
1262 5月26日 パネル展 **
1263 5月26日 パネル展 **
1264 5月26日 パネル展 **
1265 5月26日 パネル展 **
1266 5月26日 パネル展 **
1267 5月26日 パネル展 **
1268 5月26日 パネル展 **
1269 5月26日 パネル展 **

1270 5月26日 パネル展
生きてる間に実現して下さい!!

1271 5月26日 パネル展
沖縄の風土と特色を生かしたオリジナリティ-あふれる鉄軌道にして欲しい。　(例)南国風のの
んびり路面電車。

1272 5月26日 パネル展 **
1273 5月26日 パネル展 **

1274 5月26日 パネル展
那覇-名護にとどまらず、本部まで延長したらどうでしょう。(水ゾク館への観光客を増やす為)
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1275 5月26日 パネル展
Ａ案の方が良いと思います。理由としては、北谷、嘉手納、読谷は、観光客や県民にとってじゅ
う要な場なので、ぜひ経由してほしい。

1276 5月26日 パネル展 **

1277 5月26日 パネル展
早く鉄道を作って下さい。不便です。

1278 5月26日 パネル展
早く実現を期待します。

1279 5月26日 パネル展 **
1280 5月26日 パネル展 **

1281 5月26日 パネル展

つくばＥｘPｒｒｅｓの場合、沿線に住宅地などができ、非常に活性化されている例があり参考にさ
れてはいかがですか。

1282 5月26日 パネル展 **

1283 5月26日 パネル展
Ｃ案が良いと思います。辺野古埋め立てと引き替えになるなら、鉄道は不要。無条件に造って
欲しいです。名護まで1Ｈで行くなら北部に引っ越しますよ。

1284 5月26日 パネル展
この計画をすすめるなら　基地をなくす(米軍・自衛隊)　泡瀬の埋立てを中止　の2点も考慮す
べし　路面電車が重要

1285 5月26日 パネル展
飛行機の時間があるので、本部から那覇までつなげて欲しいです。

1286 5月26日 パネル展
駅周辺に車を駐車できるエリアがないので、みんなモノレ-ルにのらないと考えられる。

1287 5月26日 パネル展 **

1288 5月26日 パネル展
那覇→名ゴ間を1ｈ位で結ぶ鉄道の実現と沖縄の発展を望んでいます。

1289 5月26日 パネル展
国頭、南城市までル-トが伸びればより、観光客にはメリットがあると思う。

1290 5月26日 パネル展
沖縄県民の利便性を最優先とし、次に観光客のことも考慮すれば良いと思います。

1291 5月26日 パネル展
名護まで作るなら支線でなく記念公園まで直接のばした方が利用促進になるのでは‥

1292 5月26日 パネル展 **

1293 5月26日 パネル展
市内は路面、郊外は鉄道という広島電鉄スタイルが良いのでは?

1294 5月26日 パネル展 **

1295 5月26日 パネル展
とにかく、時間がどれだけかかろうと、実現できる事を願うだけです。

1296 5月26日 パネル展
北海道は採算が合わなく無ってしまったので具体的に利益が出るような路線にした方がしょう
来的に良いです。

1297 5月26日 パネル展
Ｂ案が良いと思う　観光客(恩納)よりも人口の集まるエリアを重視すべき　観光客はレンタカ-
中心であることやツア-の充実さ、ホテルの間かく等を考えると鉄道での利用は見込めない

1298 5月26日 パネル展

まずは、那覇市を中心とした地域の渋滞の緩和の為に浦添方面にもル-ルをのばすのも大事
ですが先に赤嶺→糸満→奥武山→与那原などにモノレ-ルをのばし南部からの車の乗り入れ
を減らす事も行うべきだと思います。

1299 5月26日 パネル展
早期実現を願っております。

1300 5月26日 パネル展
県で全て負担するのか国にも負担を要請するのか気になりました。道路に専用線を引いたり
などはしないほうが良いと思います。

1301 5月26日 パネル展
県外からの利用者も楽しみにしている事だと思います。頑張って下さい。

1302 5月26日 パネル展 **
1303 5月26日 パネル展 **

1304 5月26日 パネル展
早く出来るといいですね

1305 5月26日 パネル展
沖縄本島を1周する事ができたら楽しいなぁ-食事も!!

1306 5月26日 パネル展 **
1307 5月26日 パネル展 **

1308 5月26日 パネル展
Ｃ案がいいと思う

1309 5月26日 パネル展 **

1310 5月26日 パネル展
早く着工出来る事を期待してます。

1311 5月26日 パネル展
モノレ-ル延長の方がいいと思う
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1312 5月26日 パネル展 **

1313 5月26日 パネル展
採算性及びメンテナンスコストを考慮すべき

1314 5月26日 パネル展 **

1315 5月26日 パネル展
沖縄の発展を願っています。

1316 5月26日 パネル展
県民が一番なっとくするなら良いと思う

1317 5月26日 パネル展

基地をテッキョして、一日でも早く、沖縄が緑豊かで、地元民にも観光客にも、安心してすごせ
るようにしたいので、公共の乗り物や、環境を整えて心豊かに暮らしたいです。子や孫の為に
もよろしくお願いします。

1318 5月26日 パネル展 **
1319 5月26日 パネル展 **

1320 5月26日 パネル展
地元の人が使いよいル-トを安価で提供できるようにしないと、今後の存続に問題が出て来る
と思います。

1321 5月26日 パネル展 **
1322 5月26日 パネル展 **

1323 5月26日 パネル展
観光がしやすそうだから

1324 5月26日 パネル展 **

1325 5月26日 パネル展
本数を多数ほしい　病院の近くを通してほしい

1326 5月26日 パネル展
地下鉄が道路渋滞なども関係無いので良いと思います。モノレ-ルは範囲を広げてほしいで
す。

1327 5月26日 パネル展 **
1328 5月26日 パネル展 **

1329 5月26日 パネル展
早く作って下さい。

1330 5月26日 パネル展 **

1331 5月26日 パネル展
早期に鉄軌道が整備されることを期待します。

1332 5月26日 パネル展
ちゅう輪場　パ-キング

1333 5月26日 パネル展 **
1334 5月26日 パネル展 **

1335 5月26日 パネル展
生活面観光面からも鉄軌道を早く進展してほい。いずれは沖縄各市町村を通す事をめざして
ほしい。

1336 5月26日 パネル展 **
1337 5月26日 パネル展 **

1338 5月26日 パネル展
そのむかし、沖縄鉄道があったみたいですね。ネットでみました。

1339 5月26日 パネル展

沖縄は車がメインでバスも１日に数本の所が多く、とても不便です。LRTなどよりも上に公共交
通を作ることで工事などによる渋滞も起こらず、早く使えるようになると思います。ぜひ、ナハ
からナゴまでモノレ-ルをむすんでください

1340 5月26日 パネル展 **
1341 5月26日 パネル展 **

1342 5月26日 パネル展
朝5時～おそくても0時くらいの運行してほしいです。　料金が少しでもやすければのる人がふ
えると思います。

1343 5月26日 パネル展 **

1344 5月26日 パネル展
鉄道、バスの同時フリ-券あるといいですね!

1345 5月26日 パネル展 **
1346 5月26日 パネル展 **

1347 5月26日 パネル展
計画の実現に向けて、ご尽力して下さい

1348 5月26日 パネル展 **
1349 5月26日 パネル展 **

1350 5月26日 パネル展
本部

1351 5月26日 パネル展 **

1352 5月26日 パネル展
辺土まで延伸して欲しい

1353 5月26日 パネル展 **

1354 5月26日 パネル展
ワンマンより車掌を乗務させたい　LCD、ＶＩＳの標きをして案内が分かりやすくしたい

1355 5月26日 パネル展 **
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1356 5月26日 パネル展 **
1357 5月26日 パネル展 **

1358 5月26日 パネル展
Ｃ案が良い。人の利用が多いのと観光客の利便性。

1359 5月26日 パネル展 **

1360 5月26日 パネル展
ぜひ導入してほしい

1361 5月26日 パネル展
最北端まで。

1362 5月26日 パネル展 **

1363 5月26日 パネル展
バスとの乗りつぎ割り引きがあるとうれしいです。

1364 5月26日 パネル展
もっと北部まで欲しいけど自然が破壊されるならあきらめます

1365 5月26日 パネル展
本部まで伸ばしてはどうか

1366 5月26日 パネル展
①終点をちゅら海水族館(海洋博)にしてもらいたい。　②西海岸だけではなく東海岸にもル-ト
を設け、ル-プを作ってほしい。

1367 5月26日 パネル展
本部の方まで行けば良い

1368 5月26日 パネル展 **
1369 5月26日 パネル展 **
1370 5月26日 パネル展 **

1371 5月26日 パネル展
中部、北部にもモノレ-ルのル-トを広げてほしい。

1372 5月26日 パネル展 **
1373 5月26日 パネル展 **
1374 5月26日 パネル展 **
1375 5月26日 パネル展 **
1376 5月26日 パネル展 **
1377 5月26日 パネル展 **

1378 5月26日 パネル展
急ぐべきです。

1379 5月26日 パネル展 **

1380 5月26日 パネル展
交通じゅうたいのかんわができていいと思う　年齢を重ねると遠出が難かしくなるからいい考え
だと思います

1381 5月26日 パネル展
鉄軌道が出来れば観光客、人口も増えて便理なると思うので出来てほしいです。

1382 5月26日 パネル展 **
1383 5月26日 パネル展 **
1384 5月26日 パネル展 **
1385 5月26日 パネル展 **
1386 5月26日 パネル展 **

1387 5月26日 パネル展
実現するのを待っています

1388 5月26日 パネル展 **

1389 5月26日 パネル展
早-に実行してほしい

1390 5月26日 パネル展 **
1391 5月26日 パネル展 **
1392 5月26日 パネル展 **

1393 5月26日 パネル展
早めに実現してほしい。

1394 5月26日 パネル展 早く実現してほしいです。
1395 5月26日 パネル展 **

1396 5月26日 パネル展
早く実現して欲しい

1397 5月26日 パネル展 **
1398 5月26日 パネル展 **

1399 5月26日 パネル展
あればべんりになると思います。

1400 5月26日 パネル展 **
1401 5月26日 パネル展 **

1402 5月26日 パネル展
本部までは行ってほしいです

1403 5月26日 パネル展
既存のバス路線の改善でも県内の交通は対応できるのではないでしょうか?

1404 5月26日 パネル展 **
1405 5月26日 パネル展 **
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1406 5月26日 パネル展
国頭まで

1407 5月26日 パネル展
早めに着工し沖縄の渋滞問題を解決してほしい

1408 5月26日 パネル展 **

1409 5月26日 パネル展
高速を長くした方が速い。

1410 5月26日 パネル展 **
1411 5月26日 パネル展 **

1412 5月26日 パネル展
A案が最短だし利用者も(観光客も含めて)多いと思うし一番良いと思います。早く導入して下さ
い!

1413 5月26日 パネル展
早く実現出来てほしいです。

1414 5月26日 パネル展 **
1415 5月26日 パネル展 **

1416 5月26日 パネル展
前から鉄軌道取組の事を、知っているので早く実現して、交通状況を、かいぜんしてほしい。お
考え下さい。皆待っていますよ。

1417 5月26日 パネル展 **

1418 5月26日 パネル展
なるべく早くやってほしい。

1419 5月26日 パネル展
高速でよりも景色が楽しめる様な速さで運行してほしい。

1420 5月26日 パネル展 **

1421 5月26日 パネル展
LRTが走ると助かります!!

1422 5月26日 パネル展 **
1423 5月26日 パネル展 **
1424 5月26日 パネル展 **

1425 5月26日 パネル展
早く決定して下さい。

1426 5月26日 パネル展
沖縄は、交通状況が悪いと思うので、鉄軌道取組をキッカケに、それを実現できるといいな。

1427 5月26日 パネル展
現ル-ト案に賛成　バス・モノレ-ルを利用しながら県全体の交通システムを考えて欲しい。

1428 5月26日 パネル展 **

1429 5月26日 パネル展
なし

1430 5月26日 パネル展
なし

1431 5月26日 パネル展
出来るなら長い時間がかかっても、東西を通る２つの路せんをつくってほしい

1432 5月26日 パネル展 **

1433 5月26日 パネル展
2本等ル-トを多くしてほしい　1時間に何本通るの?

1434 5月26日 パネル展 **
1435 5月26日 パネル展 **

1436 5月26日 パネル展
沖縄も全国なみに鉄道が出来たら良いと思います。

1437 5月26日 パネル展
58号の上

1438 5月26日 パネル展
渋滞緩和と期待が持てる　朝夕急行、日昼は鈍行で各駅停車を希望。

1439 5月26日 パネル展
早く導入されるのをまってます。

1440 5月26日 パネル展 **

1441 5月26日 パネル展
早く出来てほしい

1442 5月26日 パネル展
早く出きて欲しい

1443 5月26日 パネル展
早期実現を!　40年待っていま-す!

1444 5月26日 パネル展
久米島までの海中トンネルで鉄道が出きるといいです

1445 5月26日 パネル展
なし

1446 5月26日 パネル展
特になし

1447 5月26日 パネル展
早期実現!!

1448 5月26日 パネル展 **
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1449 5月26日 パネル展
具体的にどんな感じになるのかを示して欲しい。

1450 5月26日 パネル展 **
1451 5月26日 パネル展 **

1452 5月26日 パネル展
乗り易い料金で運営して欲しい。

1453 5月26日 パネル展
早期実現お願いします。

1454 5月26日 パネル展 **
1455 5月26日 パネル展 **
1456 5月26日 パネル展 **
1457 5月26日 パネル展 **
1458 5月26日 パネル展 **
1459 5月26日 パネル展 **

1460 5月26日 パネル展
早くできるのを願ってます。

1461 5月26日 パネル展 **

1462 5月26日 パネル展
ル-ト案検討の視点では自動車交通が集中している地域を経由と書いているのに骨格軸から
那覇以外の南部(豊見城、糸満)がもれている

1463 5月26日 パネル展 **

1464 5月26日 パネル展
糸満まで鉄道を通してほしい

1465 5月26日 パネル展 **

1466 5月26日 パネル展
糸満まで鉄道を・・・

1467 5月26日 パネル展
予算の事がわからず記入しずらいのですが、全体、計画案(今まで)工事、沖縄県の負担な
ど・・・

1468 5月26日 パネル展
糸満まで伸してもらいたいです

1469 5月26日 パネル展 **
1470 5月26日 パネル展 **

1471 5月26日 パネル展
A案のル-トで交通渋滞の緩和につながってほしい

1472 5月26日 パネル展 **
1473 5月26日 パネル展 **
1474 5月26日 パネル展 **
1475 5月26日 パネル展 **
1476 5月26日 パネル展 **

1477 5月26日 パネル展
沖縄では　むずかしいと考える人が多いと思います。お金がかかる

1478 5月26日 パネル展 **

1479 5月26日 パネル展
TVのCMやニュ-スでも、もっと鉄道が沖縄にできると流して、色-な人(とくに老人)に知ってほし
い。新聞は見えづらいと読まなくなった為

1480 5月26日 パネル展 **

1481 5月26日 パネル展
これからの観光の名所となるから

1482 5月26日 パネル展 **
1483 5月26日 パネル展 **
1484 5月26日 パネル展 **
1485 5月26日 パネル展 **
1486 5月26日 パネル展 **

1487 5月26日 パネル展
不可能と思っていたモノレ-ルができたので鉄道も。

1488 5月26日 パネル展 **
1489 5月26日 パネル展 **

1490 5月26日 パネル展
なし

1491 5月26日 パネル展
A～D案のそれぞれのメリットがわかりづらい

1492 5月26日 パネル展
なるべく早く全土に鉄道を通してほしい。沖縄は車が多すぎて環境にも健康にもよくない!

1493 5月26日 パネル展 **
1494 5月26日 パネル展 **
1495 5月26日 パネル展 **

1496 5月26日 パネル展
糸満・八重瀬・南城のどちらかにル-トをつげてほしい

1497 5月26日 パネル展
糸満市まで通してほしい。

1498 5月26日 パネル展
糸満市までル-トをのばして欲しい
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1499 5月26日 パネル展
全市町村を通ってほしいです

1500 5月26日 パネル展 **

1501 5月26日 パネル展
沖縄は車ばかりなので少しでも別ル-トがあれば緩和されるんじゃないですか

1502 5月26日 パネル展 **

1503 5月26日 パネル展
是非南部まで鉄道を通して下さい。

1504 5月26日 パネル展 **

1505 5月26日 パネル展
早く実現するといいですね

1506 5月26日 パネル展
おそいくらい　もっとスピ-ド感をもってやってほしい

1507 5月26日 パネル展 **
1508 5月26日 パネル展 **
1509 5月26日 パネル展 **

1510 5月26日 パネル展
東海岸が好きなので　もっと見て知ってほしい

1511 5月26日 パネル展
糸満に住んでいるので　できれば糸満までル-トがあるとうれしい!!

1512 5月26日 パネル展
糸満市にもモノレ-ルの路線ができると、うれしい。

1513 5月26日 パネル展
南部(糸満市)

1514 5月26日 パネル展 **
1515 5月26日 パネル展 **
1516 5月26日 パネル展 **
1517 5月26日 パネル展 **

1518 5月26日 パネル展
329号線沿いで海がながめられて、有名場所から玉せんどうなど、から、かいようはくまでなど

1519 5月26日 パネル展
糸満市からもル-トがあったらいいなと思います。

1520 5月26日 パネル展 **

1521 5月26日 パネル展
早急にできるとうれしいです。

1522 5月26日 パネル展
鉄道だと出来あがるまで時間がかかるので電気配線で走るバスもありかなと思います。

1523 5月26日 パネル展
沖縄県は車社会などで決まった時間バスや車で目的地までつくのに大変です

1524 5月26日 パネル展 **
1525 5月26日 パネル展 **

1526 5月26日 パネル展
渋滞緩和や、観光客の移動手段になってほしい!!

1527 5月26日 パネル展
県民の意見をより多く取り入れるためにもっとこの活動を広告した方が良いと思いました。

1528 5月26日 パネル展 **
1529 5月26日 パネル展 **

1530 5月26日 パネル展
出来るだけ沖縄の自然を壊さない方がうれしいです。

1531 5月26日 パネル展
個人的にはCル-トが良いと考える

1532 5月26日 パネル展
琉大近くを通ってほしい、

1533 5月26日 パネル展 **
1534 5月26日 パネル展 **
1535 5月26日 パネル展 **

1536 5月26日 パネル展
学校や商業施設を経由してくれると助かります。

1537 5月26日 パネル展
値段と、路線によっては、観光客も多くなってきているので、あると非常に便利だと感じました。

1538 5月26日 パネル展
C案かD案でいいと思います。

1539 5月26日 パネル展 **
1540 5月26日 パネル展 **

1541 5月26日 パネル展
駅周辺の整備

1542 5月26日 パネル展
もっとPR活動とか、大きくアンケ-ト調査をおこなった方がいいと思います。　あんまりしらな
かったので、

1543 5月26日 パネル展 **

1544 5月26日 パネル展
なし
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1545 5月26日 パネル展 **
1546 5月26日 パネル展 **

1547 5月26日 パネル展
鉄軌動が通る前までに、各観光施設、商業施設が、どのくらいの経済効果が出るかをうまく分
からないので、そちらの方も示していただけると良いと思います。

1548 5月26日 パネル展 **

1549 5月26日 パネル展
環境(自然や生活)に配慮したもので、あってほしい。

1550 5月26日 パネル展
琉大とか沖国などの大学の周辺にも通してほしい!　・終電の時間も内地と同じぐらい!

1551 5月26日 パネル展 **

1552 5月26日 パネル展
きっぷ代は沖縄の所得にあわせて設定してほしい。

1553 5月26日 パネル展
美ら海のある本部までつながってほしい!

1554 5月26日 パネル展
骨格軸と地域を結ぶ支線は、EVカ-シェアやレンタカ-シェアの導入、

1555 5月26日 パネル展
説明してくれた方がとても良かったです。

1556 5月26日 パネル展
私は南部地域へ行くことがよくあるので、もし那覇から名護までの鉄道を作るなら、那覇から南
部までの支線か何かを作るなどして交通ル-トを作ってほしいです。

1557 5月26日 パネル展 **
1558 5月26日 パネル展 **

1559 5月26日 パネル展
沖縄振興の阻害要因は基地であることを地理的に再認識しました

1560 5月26日 パネル展
どういった車両を使うなど、コストにも配りょできたらいいかなと思う。

1561 5月26日 パネル展
鉄道でカバ-できない部分をバスなどでの他の交通機関でカバ-できたらいいですね。　運賃も
気になります。

1562 5月26日 パネル展 **

1563 5月26日 パネル展
58の上にモノレ-ルみたいなの!

1564 5月26日 パネル展 **

1565 5月26日 パネル展
料金を安くしてほしい

1566 5月26日 パネル展 **

1567 5月26日 パネル展
できれば、糸満市まで通わせてほしい。

1568 5月26日 パネル展
実現するとうれしいです、

1569 5月26日 パネル展
D案が、大学に近い中城からよく行く恩納村、名護も通るので良い案だと思いました、

1570 5月26日 パネル展
バスのあるところは鉄軌道は要らないと思う、

1571 5月26日 パネル展
ル-トってこの4つのル-トを聞くしゅしは何ですか?!プロの人たちが考えた案を素人が良案を、
だせるのでしょうか…

1572 5月26日 パネル展
各案のコストとベネフィットはどれくらいか?　バス会社との共存は可能か?

1573 5月26日 パネル展
私は、Aル-トがいいかなと思いました。　Aル-トが一番、沖縄の観光地を通るル-トなので、観
光客も利用しやすいと思った。

1574 5月26日 パネル展 **
1575 5月26日 パネル展 **
1576 5月26日 パネル展 **
1577 5月26日 パネル展 **
1578 5月26日 パネル展 **

1579 5月26日 パネル展
C案希望、　はやめの実現を!

1580 5月26日 パネル展
なし

1581 5月26日 パネル展 **
1582 5月26日 パネル展 **
1583 5月26日 パネル展 **

1584 5月26日 パネル展
高速との差別化をはっきりしてほしい

1585 5月26日 パネル展
米軍施設をどうかしないと

1586 5月26日 パネル展
とくにない。
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1587 5月26日 パネル展
1日乗車けんの代金が高くなるのはきついかも。いける範囲が広がるのは良いと思う。

1588 5月26日 パネル展 **

1589 5月26日 パネル展
那覇には、モノレ-ルがあるから、北部に集中した方がいいと思う

1590 5月26日 パネル展
観光者向けで沖縄伝統の地区を通る。「むらさき村」等

1591 5月26日 パネル展 **
1592 5月26日 パネル展 **

1593 5月26日 パネル展
早めに実行してほしい

1594 5月26日 パネル展 **
1595 5月26日 パネル展 **

1596 5月26日 パネル展
バスとの接続を便利にして欲しい

1597 5月26日 パネル展
なし。

1598 5月26日 パネル展
名護より北(本部町)、那覇より南(南風原町)へのル-トも検討してほしい。

1599 5月26日 パネル展
名護から那覇に簡単に帰れるのでできたら嬉しいです。

1600 5月26日 パネル展 **

1601 5月26日 パネル展
名護の北側にもうひとつ駅ができればと思います。

1602 5月26日 パネル展 **

1603 5月26日 パネル展
なし

1604 5月26日 パネル展
とくになし。

1605 5月26日 パネル展
特になし

1606 5月26日 パネル展
観光に重点をおかず、県民の生活の足となるべきだと思います。観光客には、いろんな所に自
由にアクセスしてもらった方が良い

1607 5月26日 パネル展
エコ等からも　ぜひ鉄道を!

1608 5月26日 パネル展
鉄軌道、心待ちにしてます。

1609 5月26日 パネル展
通学に鉄軌道(電車?)が使えたらいいなと思います。

1610 5月26日 パネル展 **
1611 5月26日 パネル展 **
1612 5月26日 パネル展 **

1613 5月26日 パネル展
観光も大事だが、県民の足となるようなル-トや利用を最優先に考えてほしいです。

1614 5月26日 パネル展
ホテル、観光地　海を通るル-トがいい

1615 5月26日 パネル展 **
1616 5月26日 パネル展 **

1617 5月26日 パネル展
那覇から名護まで一時間で行けるようになれば、かなりうれしい。　辺野古にも通ればいいん
だけど。

1618 5月26日 パネル展 **

1619 5月26日 パネル展
完成すればより便利になると思うので、完成を楽しみにしている

1620 5月26日 パネル展 **

1621 5月26日 パネル展
特にないです。

1622 5月26日 パネル展
ル-トD案が良い　理由:市内を回った方がいいから

1623 5月26日 パネル展 **
1624 5月26日 パネル展 **
1625 5月26日 パネル展 **
1626 5月26日 パネル展 **
1627 5月26日 パネル展 **
1628 5月26日 パネル展 **
1629 5月26日 パネル展 **
1630 5月26日 パネル展 **

1631 5月26日 パネル展
もっと交通がべんりになってほしいので今後もぜひがんばってほしいです。

1632 5月26日 パネル展 **

38/199ページ



意見ID
意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

1633 5月26日 パネル展
観光地はなるべくル-トにいれたほうがいい

1634 5月26日 パネル展
ぜひ導入してほしいです。よく友人と話ししているので楽しみに待っています。

1635 5月26日 パネル展
運賃をできるだけ安くお願いします!!

1636 5月26日 パネル展 **

1637 5月26日 パネル展
C案がいい気がした。

1638 5月26日 パネル展 **

1639 5月26日 パネル展
特になし

1640 5月26日 パネル展
特になし

1641 5月26日 パネル展 **

1642 5月26日 パネル展
モノレ-ル延長でいいんじゃない?

1643 5月26日 パネル展
観光客、通勤通学する人　両者にとって便利で使いやすいものになってほしいです。

1644 5月26日 パネル展
一刻も早い実現を。

1645 5月26日 パネル展 **

1646 5月26日 パネル展
B、Dが良い(高専に近い)

1647 5月26日 パネル展
無いです

1648 5月26日 パネル展 **

1649 5月26日 パネル展
〆

1650 5月26日 パネル展
とくになし

1651 5月26日 パネル展 **
1652 5月26日 パネル展 **

1653 5月26日 パネル展
うるま市、沖縄市、読谷村などは面積が広いので、支線をしっかりと引くといいと思った。

1654 5月26日 パネル展
安く気軽に利用できると嬉しい。

1655 5月26日 パネル展
A:西海岸はやっぱり多く利用している。　D:よく利用できないところもバランスよく発展させる。

1656 5月26日 パネル展 **
1657 5月26日 パネル展 **
1658 5月26日 パネル展 **
1659 5月26日 パネル展 **
1660 5月26日 パネル展 **
1661 5月26日 パネル展 **
1662 5月26日 パネル展 **

1663 5月26日 パネル展
時間の都合を考えてほしい。

1664 5月26日 パネル展
鉄軌道をつくるのを企画してくれてありがとうございます。

1665 5月26日 パネル展 **
1666 5月26日 パネル展 **

1667 5月26日 パネル展
早期実現を願う

1668 5月26日 パネル展
特に北部地域の活性化につながる鉄軌道にして欲しい(通学、通勤等)

1669 5月26日 パネル展 **
1670 5月26日 パネル展 **

1671 5月26日 パネル展
早めに作ってほしい

1672 5月26日 パネル展 **
1673 5月26日 パネル展 **
1674 5月26日 パネル展 **

1675 5月26日 パネル展
嘉手納、宜野湾→沖縄の基地が身近にあることを知ってもらうため。　高速道路とべつのル-ト

1676 5月26日 パネル展 **
1677 5月26日 パネル展 **
1678 5月26日 パネル展 **
1679 5月26日 パネル展 **
1680 5月26日 パネル展 **
1681 5月26日 パネル展 **
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1682 5月26日 パネル展
バスだけでは不便だし渋滞も多いので電車が欲しい

1683 5月26日 パネル展 **

1684 5月26日 パネル展
がんばってください　楽しみにしてます。

1685 5月26日 パネル展 **
1686 5月26日 パネル展 **
1687 5月26日 パネル展 **
1688 5月26日 パネル展 **
1689 5月26日 パネル展 **

1690 5月26日 パネル展
名護以北も交通の便は悪いから、もう少し北の方から伸ばしてもいいんじゃないかなと思いま
す。

1691 5月26日 パネル展 **

1692 5月26日 パネル展
･大きい病院(浦添･中部･中徳など)と名護をむすべば、交通弱者(?)車まってない･運転できな
い人にも便利で良いと思う。

1693 5月26日 パネル展 **

1694 5月26日 パネル展
具体案を、メディア等をとおしてうちだしてほしい…

1695 5月26日 パネル展 **
1696 5月26日 パネル展 **
1697 5月26日 パネル展 **
1698 5月26日 パネル展 **
1699 5月26日 パネル展 **

1700 5月26日 パネル展
名護まででなく、もっと北までつなげてほしい。

1701 5月26日 パネル展 **
1702 5月26日 パネル展 **

1703 5月26日 パネル展
早く乗りたいです。

1704 5月26日 パネル展
なし

1705 5月26日 パネル展 **
1706 5月26日 パネル展 **
1707 5月26日 パネル展 **
1708 5月26日 パネル展 **
1709 5月26日 パネル展 **
1710 5月26日 パネル展 **
1711 5月26日 パネル展 **
1712 5月26日 パネル展 **
1713 5月26日 パネル展 **

1714 5月26日 パネル展
終電を出来るだけ遅くまで、始発もできるだけ早く。

1715 5月26日 パネル展
沖縄市の場合(タ-ミナル)は先にバスタ-ミナルを作りその近くに電車のタ-ミナルを作る。

1716 5月26日 パネル展 **

1717 5月26日 パネル展
LRTで市民の足としての整備を願います。交通弱者である高齢者が好きな場所に好きな時間
に外出できるようになることで、介護予防等につながります。

1718 5月26日 パネル展 **

1719 5月26日 パネル展
安い方がいい

1720 5月26日 パネル展
中途半ぱに作るよりかはより細い所へ行ける方が使いやすそうです。だったらなくてもいいの
では?と思いました。

1721 5月26日 パネル展
沖縄市を通るため　C

1722 5月26日 パネル展
D案　東海岸の発展

1723 5月26日 パネル展
4つの案の中でとりあえず実現して欲しい!

1724 5月26日 パネル展
料金を100円均一にしてもらえたら超うれしい

1725 5月26日 パネル展
トンネルは作らないこと　海岸線を利用　塩害ない方法

1726 5月26日 パネル展
乗り物はすべて同じ　ICカ-ドが使えれば良い

1727 5月26日 パネル展
路面電車が有効では。

1728 5月26日 パネル展 **
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1729 5月26日 パネル展
早目にお願いします。

1730 5月26日 パネル展 **
1731 5月26日 パネル展 **

1732 5月26日 パネル展
観光客が利用しやすいしくみを考えないと厳しいかなぁ。荷物もって鉄軌道利用するかなあ?

1733 5月26日 パネル展
A案とD案の両方ができると尚良いと思います

1734 5月26日 パネル展
駅の集辺に公共駐車場を大きく確保してほしい。

1735 5月26日 パネル展 **
1736 5月26日 パネル展 **
1737 5月26日 パネル展 **

1738 5月26日 パネル展
人口が県内で2番目と3番目に多い沖縄市・うるま市に通して交通の便をはかってほしいです。
また、恩納村を通るル-トの方が観光客も活用しやすいと思います。

1739 5月26日 パネル展 **

1740 5月26日 パネル展
特になし

1741 5月26日 パネル展 **

1742 5月26日 パネル展
鉄道に慣れていないため導入後の人身事故が心配です。通学路が線路で分断され、遠まわり
になるため線路内を通ってしまう、病院の道が分断され線路内を通ってしまう、など。

1743 5月26日 パネル展
鉄軌道がどういうものかイメ-ジができなかったので、結果良く分からないです。

1744 5月26日 パネル展
那覇以南の周回線と名護から本部・今帰仁の周回線を追加してほしい。

1745 5月26日 パネル展
南部中心で大丈夫

1746 5月26日 パネル展 **

1747 5月26日 パネル展
泡瀬の海をつぶさないで下さい

1748 5月26日 パネル展
なし

1749 5月26日 パネル展 **

1750 5月26日 パネル展
メリット・デメリット　各鉄軌道のを上げてくれると皆もっと分かりやすいと思います。

1751 5月26日 パネル展
沖縄市・北谷共に通る必要があるので2ル-トにすべき!!

1752 5月26日 パネル展
ぜひお願いします!!

1753 5月26日 パネル展 **

1754 5月26日 パネル展
とても良い企画だと思います!

1755 5月26日 パネル展
実現して下さい

1756 5月26日 パネル展
特になし

1757 5月26日 パネル展 **
1758 5月26日 パネル展 **

1759 5月26日 パネル展
駅中心にバスを発射する。車庫証明や駐車場を高くする!

1760 5月26日 パネル展 **

1761 5月26日 パネル展
バス(高速バス含む)よりは低両金で利用できる様にして欲しい　(ナゴ～ナハ等の長キョリで)

1762 5月26日 パネル展
必ず実現して下さい。

1763 5月26日 パネル展
路面電車はどうでしょうか?費用もそれ程かからないのでは?そして南部、北部、西、東とモ-ラ
出来るのでは?

1764 5月26日 パネル展
沖縄に鉄道はいらない

1765 5月26日 パネル展
車から電車に替えた場合のお金がどのくらい安くなるかとか歩行弱者にどのくらいの提案があ
るかというのを目に見えるようにして欲しい

1766 5月26日 パネル展 **

1767 5月26日 パネル展
出来るだけ早く!

1768 5月26日 パネル展 **
1769 5月26日 パネル展 **
1770 5月26日 パネル展 **
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1771 5月26日 パネル展
車社会の沖縄にもう1つの行通手段を!!

1772 5月26日 パネル展 **

1773 5月26日 パネル展
基地の回りに作るぐらいには地所もせまくなるので作らなくてもいい

1774 5月26日 パネル展
先行的に中部からLRTを導入して、南部からのモノレ-ル沿線と何年後かに経由するのも、一
つの方法として良いと思います。

1775 5月26日 パネル展 **

1776 5月26日 パネル展
早く実現して欲しい

1777 5月26日 パネル展 **

1778 5月26日 パネル展
基地の上からも良い。そのためには基地撤去必要

1779 5月26日 パネル展
ぜひ実現してもらいたい

1780 5月26日 パネル展 **

1781 5月26日 パネル展
コミュニティ-バスやパ-キング場とのつながりとかは大切だし、それで利便性もあれば、鉄道
使用が増えるし、交通渋滞も軽減されるようにするべき。

1782 5月26日 パネル展 **

1783 5月26日 パネル展
観光の人がたくさんのればいい。

1784 5月26日 パネル展 **
1785 5月26日 パネル展 **

1786 5月26日 パネル展
いつ頃完成予定ですか?

1787 5月26日 パネル展
夏がみどりがあるとすずしいのでふやしてほしい

1788 5月26日 パネル展
実現すればすごく良いと思う

1789 5月26日 パネル展
自分が住んでいる所を通るようにとするから人口が多い所が多い投票になるのは決まってい
る(1票の格差)なのでこのアンケ-トは意味がない

1790 5月26日 パネル展
名護～沖縄市～うるま市～糸満

1791 5月26日 パネル展
夏は緑があると涼しいのでふやしてほしい

1792 5月26日 パネル展 **
1793 5月26日 パネル展 **
1794 5月26日 パネル展 **

1795 5月26日 パネル展
是非実現してほしい

1796 5月26日 パネル展
できるだけ早く作ってほしい

1797 5月26日 パネル展 **

1798 5月26日 パネル展
比地大滝　大国林道　奥間ビ-チ　林森公園　広い田んぼ　山登り　奥間田んぼ　星空　国頭
の良さ　アピ-ル　オクマ川　麦畑も観光用に見せたい

1799 5月26日 パネル展 **
1800 5月26日 パネル展 **
1801 5月26日 パネル展 **

1802 5月27日 HP

   c案がいいと思います。理由は、・西海岸も東海岸も通っているので、東西の偏りがない。・ホテ
   ルの多い北谷、恩納村を経由しているので観光客が利用できる。からです。気になったのは、
 c案は北谷を通っているのか、図案を見ると微妙だという点です。なので、おおむねc案で北谷

を経由するル-トがいいと思います。

1803 5月27日 HP

莫大な予算がかかる鉄軌道計画よりもまずは既存のバス交通の改善から進めてもらいたい、
今の時代スマホもあるのだから感覚的に瞬間的にここからここに行きたいと一目でわかるアプ
リの開発等をしてほしい、現状のアプリなど非常に分かりにくい、県が主導で県の予算で!また
渋滞緩和としての企業の通勤なども県から様-な提案を行って欲しい、ただバス通勤する人に
補助金を出すとかのばらまき策とかではなく実効性があるものを!色-あると思います。

1804 5月27日 HP
わからなくはないが、とてもわかりにくい資料だ。もっと強力な進め方が必要。車依存体質は住
民の安全、健康、経済等で沖縄の決定的な癌になっていることの認識が不足している。

1805 5月27日 HP
沖縄に鉄軌道ができるのか?その実現性を説明してください。障害となる米軍基地の存在と日
本政府の口先だけの対応も含めて克服できるのか。
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1806 5月27日 HP

名護までのル-トも観光で大切ですが、県民の交通渋滞や利便性を考えると、住宅地から都心
 を結ぶル-トも考えて欲しいです。観光は時期で客足の変動があるが、県民の日常で利用でき

 るル-ト設置により、安定した運営にも繋がると思います。例えば、与儀、字小禄、首里など

1807 5月27日 HP
駅までのアクセスなども考慮し、駐輪場や場合によっては自転車も一緒に乗れるような仕組み
があると自動車の利用が減ると思います。

1808 5月27日 HP **

1809 5月27日 HP

渋滞緩和という観点から言えばA案やB案のような西ル-トがいいと思うが、これから先、長期
に考えると東海岸の開発は可能性が多いあり(西は限界に近い)、新たな雇用や県経済にプラ
スになる要素がある。そのことから、西と東のバランスから考えると、C

1810 5月27日 HP

 私は沖縄市在住ですので、C案を希望致します。宿泊施設などが集中している様子の読谷村
側を通るA案、B案は観光客にはよろしいかと思いますが、もし鉄軌道が通るならば日常生活
で使用したいです。

1811 5月27日 HP
コストパフォ-マンス等、先を見越した整備計画を希望します。

1812 5月27日 HP **

1813 5月27日 HP

 建設コストの高い小型鉄道・モノレ-ルなどは採用すべきではない。維持コストがあとあと県民
  に重くのしかかる。LRTを採用し、専用軌道と併用軌道をうまく使っていくのがよい。LRTで統一

 することで維持にかかるコストは低減できるはず。・メンテナンス要員共有　・保守機材の共有
   システムはできるだけシンプルにするべきである。複雑にすればするほど維持費が重くのしか

  かる。日本の人口は減っていく。沖縄に回すお金も減っていくだろう。維持費が少なくて済む形
 でインフラを整備していかないといずれ維持できなくなる。

1814 5月27日 HP
できるだけ早く完成させてほしい

1815 5月27日 HP

新聞に広告がはさまれていましたが、新聞をとっていない人にもわかるよう、テレビなどで幅広
 く告知することでたくさんの意見が得られると思います。時間通りにきてくれ、便利な生活が送

れるようになる鉄道にとても期待しています。

1816 5月27日 郵便 **

1817 5月27日 郵便

駅周辺に、商業施設を作ってイオンモ-ルみたいな、前から沖縄にもあるブランドのものを入れ
るのではなく、今まで沖縄に来ていないものを、たくさん取り入れてほしい。ＩKEA等・・・　何年も
前から計画がある様でしたが、いつになったら行動するのでしょか??

1818 5月27日 郵便

意見や???というよりも少なくとも採算がとれ持続可能な運営ができるか、もしもの場合の負担
はどうするか、災害多発月　日本を考えるととても不案です。でも夢を実現したいですね(負債
1000兆問題も)

1819 5月27日 郵便

車の免許不用の住人です。　車社会の沖縄にはむずかしいのかも知れませんが・・・レンタカ-
で周った時は運転していた者が景色を覚えていませんでした。残念で仕方ありません。観光バ
スは時間に縛られ思う様に観光できません。高齢社会に優しい観光県になって下さい。

1820 5月27日 郵便
中国人のマナ-

1821 5月27日 郵便
60代以上の人が生きている間に実現出来たらうれしいです。幸せです。

1822 5月27日 郵便
与那原にMICE施設を推進される場合、鉄軌道とのリンク案をどう考えていけるかも大事だと思
います。既に内-には検討されていると思いますがガンバッテ下さい。

1823 5月27日 郵便
もしくは北部地域だけをぐるぐるまわる山手線のようなものもあったらいいなと思います。　南
部に仕事が多いので気軽に南部へ仕事へいけるようになるといいです。

1824 5月27日 郵便
小型鉄道でよい。

1825 5月27日 郵便 **

1826 5月27日 郵便
内地に比べて交通機関の最終始発時間や、料金が高く感じるので利用したいのに考えてしま
う時がある　料金を安くして欲しい、そしたら皆さんが利用してくれる。

1827 5月27日 郵便 **
1828 5月27日 郵便 **

1829 5月27日 郵便
基準、指標となる所を具体的にして先行事例(他県、県外)をシッカリ評価して欲しいと思いま
す。”失敗したツケは県民が負担する”のだから(大半は高令年金生活者にも)

1830 5月27日 FAX **

1831 5月27日 FAX
日本の安全を沖縄県がかついているから、赤字でもよい。　東側は発展していないので、東側
が活性化できる路線がよい。

1832 5月27日 パネル展 **
1833 5月27日 パネル展 **
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1834 5月27日 パネル展 **

1835 5月27日 パネル展
特質性と、利用予測をしっかりと、検討してほしい。

1836 5月27日 パネル展
鉄軌道の実現に期待しています。　ここ最近では、非常に夢のある施策だと思います。

1837 5月27日 パネル展 **

1838 5月27日 パネル展
LRTは時間(工期等)的にも経費でも沖縄に合っていると思う

1839 5月27日 パネル展
ル-トはAが好ましい。　駅が細く配置されると利用しやすい様に思う。

1840 5月27日 パネル展

鉄軌道を導入することは、とてもありがたいことです。北谷は現在、観光地としてにぎわってい
るのですが、一方で実は路線バスがあまり充実していない地域です。導入時には、こうした既
存交通機関や住民のニ-ズをきちんと踏まえていただけると　うれしいです。

1841 5月27日 パネル展 **

1842 5月27日 パネル展
地元優先で　・車の無い老人が使えるような

1843 5月27日 パネル展
那覇や名護まで渋滞がなくスム-ズに行けるといいですね。

1844 5月27日 パネル展 **

1845 5月27日 パネル展
早く実現するといいですね!!

1846 5月27日 パネル展 **
1847 5月27日 パネル展 **
1848 5月27日 パネル展 **

1849 5月27日 パネル展
パネル展の実施にあたり「沖縄～計画」というのぼりは、一般住民はとっつきにくい印象。もっ
と関心を持ってもらうようなキャッチの工夫が必要では?

1850 5月27日 パネル展 **

1851 5月27日 パネル展
1番早く予算とふよう対効果等を考えますと路面電車等から考えたらどうでしょうか!

1852 5月27日 パネル展 **

1853 5月27日 パネル展
北部に行く程交通の便が悪い。同じように(中南部と)便をよくすれば山原の森も観光資源とな
るのではないだろうか?

1854 5月27日 パネル展 **
1855 5月27日 パネル展 **

1856 5月27日 パネル展
現在、当プロジェクト報導によると、2019年完といわれておりますので　ぜひ達成して欲しいで
す。

1857 5月27日 パネル展 **
1858 5月27日 パネル展 **

1859 5月27日 パネル展
沖縄の県民性として100ｍ先でも車に乗る人がいます。結局、駅やバス停まで車ってことも起こ
りそうに思えます。　県民の意識を改めることからしないと県外の事例みたいにはいかないの
では?

1860 5月27日 パネル展
A案

1861 5月27日 パネル展 **
1862 5月27日 パネル展 **

1863 5月27日 パネル展
利便性を重視。

1864 5月27日 パネル展 **

1865 5月27日 パネル展
LRTの検討も必要と考える。

1866 5月27日 パネル展 **
1867 5月27日 パネル展 **
1868 5月27日 パネル展 **

1869 5月27日 パネル展
早く導入されると便利なので急いで欲しい

1870 5月27日 パネル展 **
1871 5月27日 パネル展 **
1872 5月27日 パネル展 **
1873 5月27日 パネル展 **
1874 5月27日 パネル展 **
1875 5月27日 パネル展 **
1876 5月27日 パネル展 **
1877 5月27日 パネル展 **
1878 5月27日 パネル展 **
1879 5月27日 パネル展 **
1880 5月27日 パネル展 **
1881 5月27日 パネル展 **

1882 5月27日 パネル展
料金は高くしないでほしい

44/199ページ



意見ID
意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

1883 5月27日 パネル展 **
1884 5月27日 パネル展 **
1885 5月27日 パネル展 **
1886 5月27日 パネル展 **
1887 5月27日 パネル展 **
1888 5月27日 パネル展 **
1889 5月27日 パネル展 **
1890 5月27日 パネル展 **
1891 5月27日 パネル展 **
1892 5月27日 パネル展 **
1893 5月27日 パネル展 **
1894 5月27日 パネル展 **
1895 5月27日 パネル展 **
1896 5月27日 パネル展 **
1897 5月27日 パネル展 **
1898 5月27日 パネル展 **
1899 5月27日 パネル展 **
1900 5月27日 パネル展 **
1901 5月27日 パネル展 **
1902 5月27日 パネル展 **
1903 5月27日 パネル展 **
1904 5月27日 パネル展 **
1905 5月27日 パネル展 **
1906 5月27日 パネル展 **

1907 5月27日 パネル展
地域に密着した方が観光利用する際も、地域的に元気が出そう!

1908 5月27日 パネル展 **
1909 5月27日 パネル展 **
1910 5月27日 パネル展 **
1911 5月27日 パネル展 **
1912 5月27日 パネル展 **
1913 5月27日 パネル展 **
1914 5月27日 パネル展 **

1915 5月27日 パネル展
早めに鉄軌道導入を進めていただきたい。

1916 5月27日 パネル展 **
1917 5月27日 パネル展 **
1918 5月27日 パネル展 **
1919 5月27日 パネル展 **
1920 5月27日 パネル展 **
1921 5月27日 パネル展 **
1922 5月27日 パネル展 **
1923 5月27日 パネル展 **

1924 5月27日 パネル展
那覇⇔名護間をなるべく最短時間で結べるル-トが良い。

1925 5月27日 パネル展 **

1926 5月27日 パネル展
早く作ってほしい

1927 5月27日 パネル展 **
1928 5月27日 パネル展 **
1929 5月27日 パネル展 **

1930 5月27日 パネル展
早く実現してほしい!

1931 5月27日 パネル展
できるだけ、早い年月日で出来るようにお願いします、

1932 5月27日 パネル展 **

1933 5月27日 パネル展
中南部はジョシカンル-トがいいです。

1934 5月27日 パネル展 **
1935 5月27日 パネル展 **

1936 5月27日 パネル展
交通の便がとても便利になるので早く通ってほしいです。

1937 5月27日 パネル展
名護市、糸満市までドライブにいくことがあるので…

1938 5月27日 パネル展
この導入を広く周知し、多くの方-の意見を聞いて、取り進めていただきたいです　片寄りが無
いように。

1939 5月27日 パネル展 **
1940 5月27日 パネル展 **
1941 5月27日 パネル展 **
1942 5月27日 パネル展 **
1943 5月27日 パネル展 **
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1944 5月27日 パネル展 **
1945 5月27日 パネル展 **

1946 5月27日 パネル展
路面電車がいい!

1947 5月27日 パネル展 **
1948 5月27日 パネル展 **

1949 5月27日 パネル展
案が決まったら、いつ営業がスタ-トするのか。

1950 5月27日 パネル展 **

1951 5月27日 パネル展
駅弁を充実させてほしい。

1952 5月27日 パネル展 **

1953 5月27日 パネル展
以前からこういうのが欲しかった。

1954 5月27日 パネル展
鉄軌道計画がでただけでも　すごいと思います　私は沖縄は車かバスしかないと思っていたの
で。

1955 5月27日 パネル展
早く出来ます様

1956 5月27日 パネル展 **
1957 5月27日 パネル展 **

1958 5月27日 パネル展
計画について早期実現を希望します。

1959 5月27日 パネル展 **
1960 5月27日 パネル展 **

1961 5月27日 パネル展
鉄道は、けっこうあっていいと思う

1962 5月27日 パネル展 **
1963 5月27日 パネル展 **
1964 5月27日 パネル展 **
1965 5月27日 パネル展 **

1966 5月27日 パネル展
なし

1967 5月27日 パネル展
順調に進んでどれくらいで出来るか知りたい

1968 5月27日 パネル展 **
1969 5月27日 パネル展 **
1970 5月27日 パネル展 **

1971 5月27日 パネル展
出来れば南にもっと長くした方がよいかなと思います。

1972 5月27日 パネル展 **

1973 5月27日 パネル展
ゆいレ-ルと別だと、ゆいレ-ルも大変なるので協動で協力しながらすすめてほしい

1974 5月27日 パネル展 **
1975 5月27日 パネル展 **
1976 5月27日 パネル展 **

1977 5月27日 パネル展
本島中心部をとうして駅の駐車場をたきんする

1978 5月27日 パネル展
本部より名護までのル-トを希望　駅周辺に駐車場が沢山必要だと思う。

1979 5月27日 パネル展 **
1980 5月27日 パネル展 **
1981 5月27日 パネル展 **
1982 5月27日 パネル展 **
1983 5月27日 パネル展 **
1984 5月27日 パネル展 **

1985 5月27日 パネル展
バスなどののりかえがすくなくなる方がよい。りょうきんが安いとたすかる

1986 5月27日 パネル展 **
1987 5月27日 パネル展 **
1988 5月27日 パネル展 **

1989 5月27日 パネル展
うるま市石川住民なので、D案に賛成です。

1990 5月27日 パネル展 **

1991 5月27日 パネル展
早めに実施してほしい

1992 5月27日 パネル展 **

1993 5月27日 パネル展
A案が一番　今の沖縄には必要かつ実用的だと思います。

1994 5月27日 パネル展 **
1995 5月27日 パネル展 **
1996 5月27日 パネル展 **
1997 5月27日 パネル展 **
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1998 5月27日 パネル展 **
1999 5月27日 パネル展 **
2000 5月27日 パネル展 **

2001 5月27日 パネル展
コスト面をもう少し出してほしいです。子ども達に夢を、そして自由に沖縄を楽しんでほしい。夢
を実現してほしい。

2002 5月27日 パネル展 **
2003 5月27日 パネル展 **
2004 5月27日 パネル展 **
2005 5月27日 パネル展 **

2006 5月27日 パネル展
上の続きですが、駅に有料のパ-キングもしくは、レンタカ-用のパ-キングがあれば、利用する
人が多い

2007 5月27日 パネル展 **

2008 5月27日 パネル展
鉄道施設のスペ-スもだいじょうぶだろうか。　・車族が鉄道族へ乗るだろうか。まずはバス利
用の活性化をのぞみたい。

2009 5月27日 パネル展
早く実現してほしい。

2010 5月27日 パネル展 **
2011 5月27日 パネル展 **
2012 5月27日 パネル展 **
2013 5月27日 パネル展 **
2014 5月27日 パネル展 **

2015 5月27日 パネル展
バッグありがとうございます。今日の嬉しい出来事ひとつめです。

2016 5月27日 パネル展
是非実現を希望します。

2017 5月27日 パネル展 **

2018 5月27日 パネル展
これ以上の自然はかいは絶対にやめてください。今ある道路だけで充分です。

2019 5月27日 パネル展
これ以上の開発は不要だと思います。鉄き道計画ハンタイです。すでに車社会だし買収も大変
だし沖縄は土地がないから。

2020 5月27日 パネル展
平等に。お願いします!

2021 5月27日 パネル展 **

2022 5月27日 パネル展
特にないです。

2023 5月27日 パネル展
鉄道が出来たら、車社会の沖縄は、渋滞からも解消される。とてもいい事ですね。

2024 5月27日 パネル展 **

2025 5月27日 パネル展
高期高齢者も増えてくる。便利な物を作ってほしい。

2026 5月27日 パネル展
とりくみがイマイチひろまっていないのはなぜ?　車に貼るステッカ-を作って配るとか…?　ポス
タ-はこまかすぎてたいへんみづらい。

2027 5月27日 パネル展 **
2028 5月27日 パネル展 **
2029 5月27日 パネル展 **
2030 5月27日 パネル展 **

2031 5月27日 パネル展
沖縄に鉄道なんて夢みたい。実現すると嬉しいです。

2032 5月27日 パネル展
フィダ-交通の検討にあたっては慎重に行うべき。県は極端な車社会である。　車-路線バス-
支線-駅だと乗り換えが生じ不便になるのでは?

2033 5月27日 パネル展 **
2034 5月27日 パネル展 **
2035 5月27日 パネル展 **

2036 5月27日 パネル展
一般道への導入が低コストであり、通勤ｅｔｃも便利ではないでしょうか?

2037 5月27日 パネル展 **

2038 5月27日 パネル展
糸満までお願いします。

2039 5月27日 パネル展
糸満までのばして下さい。

2040 5月27日 パネル展 **

2041 5月27日 パネル展
糸満まで通して欲しい。

2042 5月27日 パネル展
モノレ-ルではなく鉄道がよい。

2043 5月27日 パネル展 **
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2044 5月27日 パネル展

バス網が支線イメ-ジにあるが、そもそも赤字路線や2時間に1本しか走らないところを利用す
るのはいかがなものかと思います。→記載するなら30分間隔やＬＲＴの導入検討などがよいの
ではないでしょうか。

2045 5月27日 パネル展 **
2046 5月27日 パネル展 **
2047 5月27日 パネル展 **
2048 5月27日 パネル展 **

2049 5月27日 パネル展
糸満までのばして欲しいです。(糸満市民)

2050 5月27日 パネル展 **
2051 5月27日 パネル展 **

2052 5月27日 パネル展
とにかく糸満市もル-トに入れてください

2053 5月27日 パネル展 **

2054 5月27日 パネル展
糸満まで延長して下さい

2055 5月27日 パネル展
糸満からスタ-トする事にて糸満の活性化が望める

2056 5月27日 パネル展
平和公園は訪問客も多く、沖縄の重要な場所であるので。

2057 5月27日 パネル展
糸満まで通してほしい

2058 5月27日 パネル展 **
2059 5月27日 パネル展 **
2060 5月27日 パネル展 **

2061 5月27日 パネル展
糸満までのル-トを考えて下さい

2062 5月27日 パネル展 **
2063 5月27日 パネル展 **
2064 5月27日 パネル展 **
2065 5月27日 パネル展 **

2066 5月27日 パネル展
渋滞が多い箇所はあってもいいとおもう。

2067 5月27日 パネル展

車社会から脱却し、環境保全、県民の健康増進に鉄道は必要です。利用促進の為駅付近に
パ-キングの設置と利用しやすい料金設定の検討を望みます。

2068 5月27日 パネル展
ぜひ糸満にください。　戦跡へも気軽に計画に入れやすいから。　平和の為に!

2069 5月27日 パネル展 **

2070 5月27日 パネル展
糸満、国頭まで、のばしてほしい

2071 5月27日 パネル展
豊見城、糸満までの延長をお願いします。

2072 5月27日 パネル展 **
2073 5月27日 パネル展 **
2074 5月27日 パネル展 **
2075 5月27日 パネル展 **
2076 5月27日 パネル展 **
2077 5月27日 パネル展 **
2078 5月27日 パネル展 **
2079 5月27日 パネル展 **
2080 5月27日 パネル展 **
2081 5月27日 パネル展 **
2082 5月27日 パネル展 **

2083 5月27日 パネル展
糸満まで延長して下さい

2084 5月27日 パネル展 **

2085 5月27日 パネル展
糸満市を含む南部に鉄軌道又は露面電車等を導入すべきである。

2086 5月27日 パネル展
実現は可能なんですか??

2087 5月27日 パネル展 **
2088 5月27日 パネル展 **
2089 5月27日 パネル展 **
2090 5月27日 パネル展 **
2091 5月27日 パネル展 **
2092 5月27日 パネル展 **
2093 5月27日 パネル展 **
2094 5月27日 パネル展 **
2095 5月27日 パネル展 **
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2096 5月27日 パネル展 **
2097 5月27日 パネル展 **
2098 5月27日 パネル展 **
2099 5月27日 パネル展 **
2100 5月27日 パネル展 **
2101 5月27日 パネル展 **
2102 5月27日 パネル展 **

2103 5月27日 パネル展
沖縄は電車がないからバカにされるのかな～と思うからやっぱりあった方が良いのかな～。

2104 5月27日 パネル展 **
2105 5月27日 パネル展 **

2106 5月27日 パネル展
渋滞緩和になるのであれば鉄軌道にさんせいです!!

2107 5月27日 パネル展 **

2108 5月27日 パネル展
自然をこわしてまで、作る必要はないと思います。

2109 5月27日 パネル展 **
2110 5月27日 パネル展 **

2111 5月27日 パネル展
高速との連携も検討してほしい。(途中まで高速バスを活用するなど、ル-ト重複しない方がい
いと思う。)

2112 5月27日 パネル展 **
2113 5月27日 パネル展 **
2114 5月27日 パネル展 **

2115 5月27日 パネル展
鉄軌道導入について反対です。以上等の理由からです。それ以外にも考慮されると思いま
す。

2116 5月27日 パネル展 **

2117 5月27日 パネル展
特に有りません。

2118 5月27日 パネル展 **
2119 5月27日 パネル展 **
2120 5月27日 パネル展 **
2121 5月27日 パネル展 **
2122 5月27日 パネル展 **
2123 5月27日 パネル展 **
2124 5月27日 パネル展 **
2125 5月27日 パネル展 **
2126 5月27日 パネル展 **
2127 5月27日 パネル展 **
2128 5月27日 パネル展 **
2129 5月27日 パネル展 **
2130 5月27日 パネル展 **
2131 5月27日 パネル展 **
2132 5月27日 パネル展 **
2133 5月27日 パネル展 **
2134 5月27日 パネル展 **
2135 5月27日 パネル展 **
2136 5月27日 パネル展 **
2137 5月27日 パネル展 **
2138 5月27日 パネル展 **
2139 5月27日 パネル展 **
2140 5月27日 パネル展 **
2141 5月27日 パネル展 **
2142 5月27日 パネル展 **

2143 5月27日 パネル展
モノレ-ルとの連結はできているんですか!?

2144 5月27日 パネル展 **
2145 5月27日 パネル展 **
2146 5月27日 パネル展 **
2147 5月27日 パネル展 **
2148 5月27日 パネル展 **
2149 5月27日 パネル展 **
2150 5月27日 パネル展 **

2151 5月27日 パネル展
実現できたら助かるではある。

2152 5月31日 E-Mail

本当に実現できれば素晴らしいですが絵空事ではないですか?ただでさえ土地の少ない沖縄
に地上の鉄軌道可能ですか?地下鉄なら可能だと思いますがコストを 考えるとどうでしょう。台
湾のMRTとか素晴らしいです。予算についても1/25に投稿した方の意見に賛同します。自治
体では予算確保できる見込みもないのに国に反抗して金くれと図-しい事を言うのですか。●
●●●●●●●●の意見ばかりあげつらうこのような環境では永遠に無理だと思います。
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2153 5月31日 E-Mail **

2154 5月31日 E-Mail
鉄軌道工事中と将来の交通混雑緩和(平面交差を無くす)の為に都市部は地下鉄式、中部以
降は陸上式とする。

2155 5月31日 HP

速さよりも利便性を重視して、併用軌道のLRTがいいと思います。LRTが走行しない経路を、
  現在の各市町村が運営しているコミュニティバスや、路線バスが補う形にする。那覇-名護間

を1時間で走行する電車があっても、現在の高速道路利用で可能なため、新しい交通機関とし
  ては魅力が薄い印象。多額の税金で建設されるので、多くの方が活用できる、魅力的な「鉄軌

道」を期待します。

2156 5月31日 HP

まず、県民意識の車利用思考、環境意識の低さが変わらない限り、どんなに利便性があって
 も利用されず、大赤字前提となる。新鉄路建設の前に、「ゆいレ-ル」の失敗に学び、改善して

  欲しい。・バスとのジョイント交通が最悪。旭橋駅でさえ、バスタ-ミナルと分断。　各駅拠点から
  のバス網の整備が皆無。・どの駅も便利そうで不便。　牧志駅は、顧客視点では、牧志ではな

  い。首里駅から首里城の遠さ。・駅の多さと低速モノレ-ルゆえの所要時間。速達製の欠如。・
 那覇市内国道５８号線の交通量徹底規制強化。バスレ-ン２４Ｈ化等。・飲酒運転の検問、摘発

の強化。

2157 5月31日 HP
離島・内地からくる方達がスム-ズに移動できるル-トがいいですね。

2158 5月31日 HP

鐵軌道導入については、用地買収の困難さから計画が予定よりも大分遅れることも想定され
 るため、予め各関係機関の用地買収担当部署へも、ヒアリングを行うことを提案する。　また、

鐵軌道の供用開始時期の県内の状況も踏まえた検討をして頂きたい。

2159 5月31日 HP
 C案希望  嘉手納・読谷に比べると沖縄市の方が圧倒的に人口が多く、了解する人が多いと思

 う。  また、九州最大級を誇るイオンライカムも近くなると、沖縄の経済効果も期待できる。

2160 5月31日 HP

まずどうして那覇～名護を1時間という案がでたんでしょうか?1時間という設定だから専用軌道
が必要だというのはおかしいと思います。併用できる所は路面電車にしてもいいと思います。
私は富山出身ですが、富山も都心は路面で少し田舎の方に行くと専用になってます。沖縄で
の鉄軌道の必要性は高校生の足がないということに尽きると思います。自転車が一番いいと
は思いますが、とにかく車で送迎する人が多いせいで、バスで通う子たちまで渋滞に巻き込ま
れます。(バスレ-ンに出るまでが渋滞ですから)那覇～名護というよりもっと細かく地域を網羅
するほうが使えます。那覇には住んでいても結局モノレ-ルの使い道がありません。通る所が
観光客用だから…新都心などを走る小さいバスのように小型の路面をかんがえてもいいと思
います。

2161 5月31日 HP

まずどうして那覇～名護を1時間という案がでたんでしょうか?1時間という設定だから専用軌道
が必要だというのはおかしいと思います。併用できる所は路面電車にしてもいいと思います。
私は富山出身ですが、富山も都心は路面で少し田舎の方に行くと専用になってます。沖縄で
の鉄軌道の必要性は高校生の足がないということに尽きると思います。自転車が一番いいと
は思いますが、とにかく車で送迎する人が多いせいで、バスで通う子たちまで渋滞に巻き込ま
れます。(バスレ-ンに出るまでが渋滞ですから)那覇～名護というよりもっと細かく地域を網羅
するほうが使えます。那覇には住んでいても結局モノレ-ルの使い道がありません。通る所が
観光客用だから…新都心などを走る小さいバスのように小型の路面をかんがえてもいいと思
います。

2162 5月31日 HP

 ○沿線騒音の少ない交通システム○C案の西海岸ル-トは全ての主要ホテルに駅を設けるこ
とはできないので、不公平が生まれる。(石川あたりからシャトルバス)それよりも金武・宜野座

 の振興を優先。○旅行客向けのス-ツケ-ス置場の設置(香港の機場快速のように「常に監視
  できる荷物置場」が良い。成田エクスプレスのように乗客の目の届かない荷物置場は不可)○

影響を受ける観光バス業界は株主・従業員という形で緩やかな業種移行を。(黒煙ディ-ゼル
の古いバスは観光立県には相応しくないので減らす方向で)

2163 5月31日 HP

 C案は理想だと思います。車社会で歩く歩数が少なく肥満大国の沖縄に鉄軌道ができればとて
 も理想だと思います。そして、車の運転が難しい高齢者なども出かけられる機会が増えると思

 うので引きこもりの問題も解消されると思います。健康という観点からみるとぜひ実現してほし
いです。

2164 5月31日 HP

北部に沖縄国際空港を作って中南部に集中している人、物、金を分散して渋滞解消。観光客
1000万人を目指すのなら今すぐ実行して下さい。ゴヤの交差点地下歩道、地下商店街にして
渋滞解消して下さい。５８号線の地下にトンネルを作って緊急車両やバス、鉄道、ライフライン
〔電気水道ガスなど〕事故の多い二輪車などを限定して走行する専用トンネルを作る。台風が
来ても地下なので大丈夫、住民の緊急シェルタ-としての活用、既存の道路なので土地取得に
問題ナシ。主要な駅には無料の公共駐車場を3

2165 5月31日 HP **
2166 5月31日 HP **

2167 5月31日 HP
定時に運行できることにメリットがあると思うので、それを意識してもらえると利用者も増えると
感じています。
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2168 5月31日 HP

結論から述べると採算性から膨大な累積赤字になる状況が予想されます。名護市から約１時
間で通勤可能になると仮定して月額数万円と見込まれる定期代を支払う利用者は少数である
と予想します。また那覇市から国道経由する計画ですが道路拡張して数多くのビル、マンショ
ン等のオ-ナ-に膨大な金額の補償金を支払う事も想定しているのでしょうか。本日告示された
県議会選挙の立候補者も大多数が導入に前向きな姿勢ですが子育て支援等に予算優先配
分すべきではないでしょうか。

2169 5月31日 HP **

2170 5月31日 HP

 沖縄の鉄道計画を最近知った県外の者です。沖縄は車社会というイメ-ジで、「小さな島に車
 ばかり増えてもなあ、南北をつなぐ鉄道が一本あればいいのに」と旅行した際に感じましたが、

  まさにその鉄道ができる計画があるのですね。素晴らしいと思います。外部からの私見で差し
 出がましく、今回のル-ト案とも無関係ではあるのですが、端から端まで一時間程度で結ぶ予

 定の路線とはいえ、トイレ設置車両の導入を検討してほしいです。全ての駅にもトイレを。他地
 域ですが、旅先でトイレのない駅で降りてしまい困った経験があるので。観光客や通勤に利用

される方、子供連れの方なども安心して乗れる鉄道になるとよいですね。

2171 5月31日 HP

時速100km/h程度の電車を想定されている様ですが、軌道線形は130km/h～160km/h対応と
 した方が良いと思われます。クルマの自動運転やICT化が進むと高速バスも時間短縮が出来

 る可能性があり、鉄軌道の速達性メリットが薄れる可能性が。当初は100km/hで、技術進歩で
更に高速な車両が安く購入できる様になった将来の更新時、速度アップしやすくなります。

2172 5月31日 HP
 はやく鉄道を敷いて欲しい。

2173 5月31日 HP **
2174 5月31日 HP **

2175 5月31日 HP

高速道路ではカバ-しきれない地域かつ渋滞と観光地・宿泊施設の多い地域を結ぶことで、生
 活の向上と観光客を呼び込むことができると思います!交通システムに関しては眺めや車両に

南国の観光地唯一の個性があると素敵だと思います。

2176 5月31日 HP
ご苦労様です、地球温暖化防止の観点からも早めに進めて欲しいです、ル-トは徐-に増やせ
たら良いと思います、先ずは一歩。

2177 5月31日 HP

各駅に駐車場の設置(那覇空港駐車場のようなものと駅ビル併設でもよい)バス・タクシ-乗り
 場の設置を要望。現在のモノレ-ル駅などの側や近くに駐車場やバス・タクシ-乗り場などがほ

とんど無いので、迎えや送りの時のにも不便で使い勝手が悪いから。

2178 5月31日 HP

 鉄道計画については県民も非常に高い関心と期待を寄せています。ただ一向に具体的な進
展・イメ-ジがみえてこないというのも県民の本音ではないでしょうか?辺野古基地反対-も県政
翁長知事の公約でもあり大事な仕事です又長年の県民の願い鉄道導入問題も当然知事の仕
事です基地問題同様に取り組んでもらいたい。

2179 5月31日 HP **
2180 5月31日 HP **

2181 5月31日 HP
 LRTではなく速達性がある鉄道を望みます

2182 5月31日 HP **

2183 5月31日 HP

個人的には、那覇-名護間の鉄軌道は必要(本当は終戦直後に強引に整備していたらと思う)
ではあるが、５０年後１００年後も必要な交通インフラとする為には、人口が増加するエリアを
把握(客観的な数値)し、そのエリア間をつなぐものとして、整備してほしい。絶対に政争の具と
してはならない。嘉手納基地はあと１００年は無くならないので、西側(嘉手納、読谷)よりは東
側(沖縄、うるま)案が私個人の見解である。一つ不安なのが、恐らく那覇-中部間が開通する
頃には、沖縄本島の人口減少が始まっているのでは．．．

2184 5月31日 HP

沖縄では、台風などの自然災害があり、雨の日も多い。島国の小さな土地を有効利用するた
 めには、思い切って、地下鉄を検討することもいいと思いませんか。国道58号線の地下をその

まま鉄道として利用してみてはどうでしょうか。お金はかかるかもしれませんが、将来の事を考
えれば、沖縄の地下に未来の展望が開けているのではないでしょうか。

2185 5月31日 HP

 嵯峨野観光鉄道や江ノ島電鉄のような愛される鉄軌道作りを期待しております。間違っても輸
送能力や効率を求めるあまり武蔵野線や臨海線、京葉線、東京モノレ-ルなどのように、「雨風
で止まる、運賃が高い、端から端までの移動に効率を求めすぎて中間部の良さが堪能出来な
い、トラブル時の代替輸送に手間取る、車内のレイアウトが悪すぎて利用者同士の関係悪化
の要因となる」といった事がない計画を切望しております。大船から江ノ島へ向かう湘南モノレ
-ルは江ノ島を高台から見ながら移動できる楽しみがあったり、保津川の渓谷を見ながら景色
を楽しむといった観光要素を盛り込んで頂けると、付加価値がついて良いと思います。

2186 5月31日 HP
  電線がない軌道がいいです。景観がいいし、観光にもプラスだと思います。

2187 5月31日 HP
大学生や、図書館、買い物へ行くお母さん、お父さん、公務員、等の人-にとても便利で快適な
暮らしができると思います。

2188 5月31日 HP **
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2189 5月31日 HP

  国道58号線沿いやフィ-ダ-交通には、ＬＲＴやＢＲＴ等が良いと思います。　2013年5月の案に
有った7割地下を走るスマ-ト・リニア・メトロ方式は、もろい地質や不発弾処理による、建設・維

  持コスト高騰が懸念されるので賛同出来ません。　一方で、おきなわ鉄軌道ニュ-ス第５号で、
ＨＳＳＴリニモが紹介されましたが、最も静かで、主に高架を走り窓が大きくて見晴らしが良い、

 環境を考える沖縄にとって一番ふさわしい乗り物だと思います。　磁気浮上鉄道の技術(オ-ム
社)と言う書籍によると、ＨＳＳＴ－２００形という最高時速２００キロの走行が可能な規格が有

 り、これなら確実に１時間以内の走行が可能で、将来的に速度を引き上げる事も可能です。(リ
ニモはＨＳＳＴ－１００形ベ-ス)

2190 5月31日 HP

 沖縄県は、基地があることで、地域発展の妨げになっている。鉄道の導入も、国の協力がなけ
 れば困難だと思う。人や物資の移送には、鉄道が有効である。　沖縄の基地負担軽減を理由

 に、国に対して鉄道にかかる費用の全部を負担させるように交渉するべき。　辺野古反対して
 も、実際には止めることができない。現実的な交渉を国にして欲しい。

2191 5月31日 HP **

2192 5月31日 HP
西海岸と東海岸に別れている沖縄では、環状線のほうがメリットが多い。将来的には南部環状
線、中南部環状線、中北部環状線が必要と考えます。

2193 5月31日 HP

 沖縄の鉄計画第５号を始めてポスト投函され、拝見しました。きっと知らない方もいるでしょう
   ね。こういう計画案は県民ひとりひとりが知る権利、またアンケ-トの結果など、お年寄りの事な

   ど考えてますか?言いたくても言えない方たちの考えてますか?不公平にならないような、沖縄
   鉄計画を決定してほしいと思います。どう考えても、中部は交通マヒしている時間があります。

  県民の皆が、多いに利用できる案を検討して下さい。

2194 5月31日 HP

 沖縄の海がたくさん見れるようなル-トにしていただきたい。利用者は県民のほかにも国内外
からの観光客が多くなると思うので、沖縄の観光資源の根幹となる海がたくさん見れることが
できれば、鉄軌道自体も観光資源になると思う。

2195 5月31日 HP **
2196 5月31日 HP **
2197 5月31日 HP **

2198 5月31日 HP
低コストのBRTlRTが持続的現実的なのでは。県の税収からして。先も見据え、国に頼り続ける
べきではないと思う。

2199 5月31日 HP

UFJが計画をやめたのは、当然営利企業の経営者だから採算があわない事業計画はやめる
べきだと考えたのでしょう。年間２０００万人の観光客がないと採算があわないらしい。沖縄の
人口や中国経済の後退を考えると、不採算になる確率が高いと思われる。今一度考え直すべ
き。

2200 5月31日 HP
中城村のような町内バスの運行が各市町村で実行されれば、買い物や病院への通院、学校
への通学などが便利になると思う。

2201 5月31日 HP
終点が名護ではなく、本部方面に延伸して美ら海水族館付近を終点にして欲しい。

2202 5月31日 HP

沖縄に来て40年になりますが、いつか沖縄にも電車が走る日がくればとずっと待っていまし
  た。今こういう計画ができて大変喜んでいます。鉄軌道ができれば北部をベッドタウンにして那

   覇に通勤することもできます。南部の人も北部に遊びに行きやすくなります。ぜひ一日も早く南
北を電車が走りますように願っています。

2203 5月31日 HP **
2204 5月31日 HP **

2205 5月31日 HP
鉄起動に乗りながら海岸線を眺めるのは気持ちいいと、思います。実現化を大いに望みます。

2206 5月31日 郵便
騒音は大丈夫ですか?　音がでる場合反対です!

2207 5月31日 郵便
上の①～④視点に加え採築算性考え慮した検計行なう　※留意事項　骨格軸は速達性重視
することすることから極端な大回りならによう留する

2208 5月31日 郵便
ムリして作るのも気持ちは分かるが,

2209 5月31日 郵便
専用軌道として渋滞なく移動したい。

2210 5月31日 郵便 **

2211 5月31日 郵便

インフラ整備も良いのですが、住民の健康被害も考えてほしい!　(今年5月に慢性肺気腫気管
支炎になりました　タバコも吸わないのに?原因は車の排気ガスやPM 2.5のようです。　沖縄に
多いと聞きました。)

2212 5月31日 郵便
観光列車等も導入してほしい　(お座敷列車でも良いのでは)
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2213 5月31日 郵便

Q3　A案:中部西･北部西ル-トに賛成ですが、せっかくなら、本部の美ら海水族館まで延長して
欲しいです。　また、専用軌道としてはHSST(リニモ)を希望します。以前、東京や福岡に住んで
いた事がありますが、地下には、キョリは短いのに乗る時間が長くなる位,建て物のしちゅうが
あったり、遠回りで逆に乗る側としては苦痛でした。　さらに、せっかくの沖縄の海や風景を見
たい人にとって、地下ってどうなの??と思いますし、速度が速いのも考えものですよネ。　読谷
は焼き物,恩納村は海。万国津梁館もぜひみて欲しいです。さらにコンベンションセンタ-でのコ
ンサ-トの時,交通は不便でしたよ。日常に生活を友にする乗り物だからこそ乗る人の苦痛や快
適さを望みます。

2214 5月31日 郵便
上記の①はLRT(専用軌道)か(併用軌道)で②は小型鉄道ぐらいのコストで新幹線のような早さ
があるといい。

2215 5月31日 郵便
枝のル-トの確保も願います。　バスかLRTの導入して下さい。

2216 5月31日 郵便
沖縄の将来、観光客と沖縄在住の人間と両方を考えることが必要と思う,それに関連してのバ
ス会社の経営も同時に考える必要があると思う

2217 5月31日 郵便
先に飛行場　→名護→那覇→　→那覇→名護→　那覇迄折返えす必要ない。

2218 5月31日 郵便
定時性を重視し,建設コストのかからないシステムを導入して欲しい。

2219 5月31日 郵便

私は内地から来た物ですが,沖縄県がこんなに発展して人口も増えているのに鉄道がないの
はおかしいです　北海道に鉄道があるのになぜ出来ないのですか?車が多くて時間もかかる
本数が少ない,高速バスの値段が高い　時間もかかる,是非鉄道を早く考え実行に移して下さ
い!

2220 5月31日 郵便
中部での通勤時こみあう,ライカム,宜野湾,北中城の渡口交差点付近にも駅があれば日常的に
使用ができると思います。

2221 5月31日 郵便
鉄道の導入よりモノレ-ルの名護迄の延伸の方が経済的な運営の面から良策では,鉄道で運
営面のデメリットの方が多いのでは?

2222 5月31日 郵便
今度から,1～2両プラスしてほしいです。人が多すぎて中-乗る時が大変な時も有ります。

2223 5月31日 郵便
環境破壊が進んできている事がかなり気になります。車社会の沖縄で便利な移動手段(車以
外)環境破壊につながらない交通手段を早急に進めてほしい

2224 5月31日 郵便
普通鉄道が良い

2225 5月31日 郵便
たいした意見はもってないのですが,あまり北部に行くきかいもないので鉄道をとてもたのしみ
にしています。よろしくお願いいたします。

2226 5月31日 郵便
南部,中部,北部ごとに回るル-トもあるとべんりです。

2227 5月31日 郵便
導入,保守コストを安く出来る鉄道の導入

2228 5月31日 郵便

観光は大事だが観光に来る人は逆にこの地域の交通事情をよく調べて来るだろうし今ある高
速,又,レンタカ-使用で十分だと思うし観光バスの活用でいいと思う。むしろ日頃の生活に必要
な公共交通の視点で考えてほしい。

2229 5月31日 FAX
鉄道(一般にある普通鉄道)(コスト面で)

2230 5月31日 FAX
海洋博公園のある本部町までのル-トを考えてほしい

2231 5月31日 FAX **

2232 5月31日 FAX
何年後の実現を目指すのかを明確に打ち出し,県民に夢と希望を与えて欲しい。

2233 5月31日 FAX **

2234 5月31日 FAX
交通事故が減ることも大切なので事故が起こりにくい案を取り入れて欲しい

2235 5月31日 FAX

どの案を選定しても全主要地域をカバ-できないので他の公共機関との連携を必要とする(バ
スや路面電車など)　したがって選定するにあたって他の公共機関の協力がえられるのかが重
要視される

2236 5月31日 FAX **

2237 5月31日 パネル展
この案がなるべく早くきまると良いと思います。

2238 5月31日 パネル展
観光客が利用して見所がいいのではと思います。

2239 5月31日 パネル展
本部までつなげてほしい。
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2240 5月31日 パネル展
本部町にちゅら海水族館がある為　本部までつないでほしい。

2241 5月31日 パネル展 **
2242 5月31日 パネル展 **

2243 5月31日 パネル展
どうせなら国頭まで通してほしいです。

2244 5月31日 パネル展 **
2245 5月31日 パネル展 **

2246 5月31日 パネル展
東線が無理であれば、連結できるようなバス線駐車できる場も考慮してほしい。

2247 5月31日 パネル展
2020年オリンピックまでにはやってほしい

2248 5月31日 パネル展
早く実現してほしい。

2249 5月31日 パネル展 **
2250 5月31日 パネル展 **

2251 5月31日 パネル展
交通システム案に、採算性についての情報が無い為、計画の是非そのものが未知数
想定される利用料金、また都市モノレ-ルとの有用差も知りたい

2252 5月31日 パネル展 **
2253 5月31日 パネル展 **

2254 5月31日 パネル展

交通体系を考える場合の条件　①可能な限り自然景観観光を破壊しない　②どの地域でも基
線にアクセスしやすい定時通行可　③個人の車は条件をつけて必要最小限に抑える(例シン
ガポ-ル)④健康作りの為に歩くことも入れる⑤狭い沖縄モノレ-ル鉄軌道の公共交通と私的運
輸のバランスを考える　⑥一番大事なことは最終的にどのような理想的な沖縄を造りたいかを
逆にゆくとよい。

2255 5月31日 パネル展 **
2256 5月31日 パネル展 **

2257 5月31日 パネル展
交通渋滞の緩和の為　早めの実現お願いします。

2258 5月31日 パネル展
便利そうだから

2259 5月31日 パネル展
ろめんでんしゃを早くつくった方がやすくすむ　こんざつもなくなる

2260 5月31日 パネル展
ほかの作るのではなくその場所にこうきょうの場を作ったほうがいいと思います。

2261 5月31日 パネル展
採算で考慮すると言う事であれば人口を考えていると思うのでこれがベストそれと観光県とし
て考えるべき。

2262 5月31日 パネル展 **
2263 5月31日 パネル展 **
2264 5月31日 パネル展 **
2265 5月31日 パネル展 **
2266 5月31日 パネル展 **

2267 5月31日 パネル展
観光客が分かりやすい様に多言語対応にする等。

2268 5月31日 パネル展
2ル-ト案(沖縄市をル-ト分け　A　B)

2269 5月31日 パネル展 **

2270 5月31日 パネル展
那覇→コザ→読谷→恩納→名護　出来れば!

2271 5月31日 パネル展
60代になったのでバスタクシ-以外を使ってりょこうなどしたい。

2272 5月31日 パネル展 **
2273 5月31日 パネル展 **

2274 5月31日 パネル展
賛成

2275 5月31日 パネル展
ナハ　-　八重瀬　名護　-　海洋博　間にもバス以外の交通手段があったらいい。

2276 5月31日 パネル展 **
2277 5月31日 パネル展 **
2278 5月31日 パネル展 **
2279 5月31日 パネル展 **
2280 5月31日 パネル展 **
2281 5月31日 パネル展 **
2282 5月31日 パネル展 **
2283 5月31日 パネル展 **

2284 5月31日 パネル展
今ある米軍基地を通れば那覇から名護までつながりそうに思います。

2285 5月31日 パネル展
A案とD案を二つ組み合せた方が良いでしょう
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2286 5月31日 パネル展
早期の開業願っています

2287 5月31日 パネル展
県外と同じように電車をのれるようにしたい。

2288 5月31日 パネル展 **
2289 5月31日 パネル展 **

2290 5月31日 パネル展
できれば安く交通がべんりな沖縄へ!

2291 5月31日 パネル展 **

2292 5月31日 パネル展
鉄道ができたらうれしいです。

2293 5月31日 パネル展
名護のインタ-をおりた後も混むので、本部までル-トをのばした方がいいのでは。

2294 5月31日 パネル展
58号、329に別れて2つのル-トがあればと思います。

2295 5月31日 パネル展 **
2296 5月31日 パネル展 **
2297 5月31日 パネル展 **

2298 5月31日 パネル展
うれしい。

2299 5月31日 パネル展
特になし

2300 5月31日 パネル展 **

2301 5月31日 パネル展

観光地の事を考えると、西海岸側に有名スポットがあると思うので、観光の為にはA案が一番
良いと思うが、地元の人の事を考えると、東海岸の発展もして欲しいし、仕事上もC、D案が良
いなと思います。

2302 5月31日 パネル展 **
2303 5月31日 パネル展 **

2304 5月31日 パネル展
バスでは高いし、時間も定まらない。ぜひ鉄道を!!

2305 5月31日 パネル展 **
2306 5月31日 パネル展 **
2307 5月31日 パネル展 **
2308 5月31日 パネル展 **
2309 5月31日 パネル展 **
2310 5月31日 パネル展 **
2311 5月31日 パネル展 **
2312 5月31日 パネル展 **
2313 5月31日 パネル展 **
2314 5月31日 パネル展 **
2315 5月31日 パネル展 **

2316 5月31日 パネル展
早目に仕上げて下さい。

2317 5月31日 パネル展 **
2318 5月31日 パネル展 **

2319 5月31日 パネル展
出来るだけ地下はさけて欲しい。景色も見えないし事故があっても危険度が多きいので

2320 5月31日 パネル展 **
2321 5月31日 パネル展 **

2322 5月31日 パネル展
早く実現できるといい

2323 5月31日 パネル展
A案が順当だと思います。読谷あたりは高速が使いにくい。駐車場も完備してくれたら駅から遠
い人も利用しやすいと思う。

2324 5月31日 パネル展 **
2325 5月31日 パネル展 **

2326 5月31日 パネル展
国頭村まで繋げてほしい。自然にふれる癒しの場所に子供たちを連れて行きたい

2327 5月31日 パネル展 **

2328 5月31日 パネル展
内地から移住して電車がないことに不便をとっても感じている。飲酒運転もへると思う。

2329 5月31日 パネル展 **

2330 5月31日 パネル展
鉄軌道が出来たら、車の乗る日を少なくすることが出来たらナと思います。

2331 5月31日 パネル展
あったら便利!!

2332 5月31日 パネル展 **

2333 5月31日 パネル展
十年以内の共用を希望します。

2334 5月31日 パネル展 **
2335 5月31日 パネル展 **
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2336 5月31日 パネル展 **
2337 5月31日 パネル展 **

2338 5月31日 パネル展
どうせ作るなら、はじからはじへしてくれた方がよい。

2339 5月31日 パネル展
こみすぎ

2340 5月31日 パネル展 **

2341 5月31日 パネル展
沖縄市　329号線ぞいにできてほしいです(なは(空港～なご まで)

2342 5月31日 パネル展 **
2343 5月31日 パネル展 **

2344 5月31日 パネル展
べんりそうだから

2345 5月31日 パネル展 **

2346 5月31日 パネル展
デパ地下などがあると楽しいと思う。

2347 5月31日 パネル展 **
2348 5月31日 パネル展 **

2349 5月31日 パネル展
沖縄にも鉄軌道導入が出きたら車ではなく　ゆっくり南～北までのんびり旅行がしてみたい。

2350 5月31日 パネル展 **
2351 5月31日 パネル展 **

2352 5月31日 パネル展
ぜひ!作った方がいい　便利になる。

2353 5月31日 パネル展 **

2354 5月31日 パネル展
早期実現できたらいいです

2355 5月31日 パネル展
鉄軌道ができれば車にたよることなく年配の私達や子供達の行動はんいが広がり沖縄の地理
にもくわしくなり実現が早くなれば良いと思います。

2356 5月31日 パネル展 **
2357 5月31日 パネル展 **
2358 5月31日 パネル展 **

2359 5月31日 パネル展
渋滞する道にあれば、車のかずもへり便利になるかと思う。

2360 5月31日 パネル展
沖縄市と読谷どっちも通るようにできたらうれしい…

2361 5月31日 パネル展 **
2362 5月31日 パネル展 **

2363 5月31日 パネル展
モノレ-ルに

2364 5月31日 パネル展 **
2365 5月31日 パネル展 **
2366 5月31日 パネル展 **
2367 5月31日 パネル展 **
2368 5月31日 パネル展 **
2369 5月31日 パネル展 **
2370 5月31日 パネル展 **

2371 5月31日 パネル展
1本の路線だけでなく、枝分かれした(北谷～沖縄市)なども取り入れてほしい

2372 5月31日 パネル展
鉄軌道導入で交通渋滞を解消して欲しい

2373 5月31日 パネル展
早く通ってもらいたいです。

2374 5月31日 パネル展 **
2375 5月31日 パネル展 **
2376 5月31日 パネル展 **

2377 5月31日 パネル展
モノレ-ルにしろ、北部までのル-トがない事には、楽しめない。

2378 5月31日 パネル展
路面なら　那覇→普天間→泡瀬→海邦→うるま→金武　※東部地区は、高速利用が非常に混
む(特に渡口) 予定時刻した前に出発する。

2379 5月31日 パネル展
カンコウしせつにはとまる様にした方がいい

2380 5月31日 パネル展 **
2381 5月31日 パネル展 **
2382 5月31日 パネル展 **
2383 5月31日 パネル展 **
2384 5月31日 パネル展 **
2385 5月31日 パネル展 **

2386 5月31日 パネル展
本部、今帰仁、東村あたりも行きたい　水族館やパイン大国
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2387 5月31日 パネル展
58よりはバスが多いので、329よりがいいかな-って!

2388 5月31日 パネル展
モノレ-ルは、コストがかかりすぎるので反対です。　路面電車を活用してほしいです。

2389 5月31日 パネル展 **

2390 5月31日 パネル展
本数を増やしてほしい。　1時間に2～3本は来てほしい。

2391 5月31日 パネル展
東側の発展になるル-トを是非選択してほしい

2392 5月31日 パネル展 **
2393 5月31日 パネル展 **
2394 5月31日 パネル展 **
2395 5月31日 パネル展 **
2396 5月31日 パネル展 **
2397 5月31日 パネル展 **
2398 5月31日 パネル展 **

2399 5月31日 パネル展
早く、実現してほしいです。

2400 5月31日 パネル展 **
2401 5月31日 パネル展 **
2402 5月31日 パネル展 **
2403 5月31日 パネル展 **
2404 5月31日 パネル展 **
2405 5月31日 パネル展 **

2406 5月31日 パネル展
駐車場の整備　・バス等と時間の整合　・IC乗車券との共通　・2千円の利用

2407 5月31日 パネル展 **
2408 5月31日 パネル展 **
2409 5月31日 パネル展 **

2410 5月31日 パネル展
通常の鉄道の場合、予算、完成までに長い時間がかかりますので、LRTの用専用転道方向で
ご検討下さい。

2411 5月31日 パネル展 **

2412 5月31日 パネル展
四案でよいと思いますッ

2413 5月31日 パネル展 **
2414 5月31日 パネル展 **

2415 5月31日 パネル展
予算がかかりすぎて必要でないと思う

2416 5月31日 パネル展
モノレ-ルを伸ばすことを考えてほしい。

2417 5月31日 パネル展
乗車人数等　黒字化できる事前検討が大切です。北海道新幹線の二の舞は避けたい。希望
的観測はやめたい。冷徹な事前予測を。

2418 5月31日 パネル展
早くできると良いと考えます。　楽しみです。

2419 5月31日 パネル展
必ず実行するように。

2420 5月31日 パネル展 **

2421 5月31日 パネル展
沖縄県は海に囲まれている為、県自体も本格的に産業開発に努め、人材を育ち、国内でNo.1
の県にしてほしい。

2422 5月31日 パネル展 **

2423 5月31日 パネル展
恩納村で合流するのは、リゾ-トホテルなどの宿泊する所が多く、南部観光→北部観光の経由
地になる為。

2424 5月31日 パネル展 **

2425 5月31日 パネル展
特にありません。

2426 5月31日 パネル展
本部、今帰仁まで通ってほしい

2427 5月31日 パネル展 **

2428 5月31日 パネル展
小田急線沿いに住んでいます。新宿まで１時間弱、60Km位あると思います。通勤している方
たくさんいます。同じような感じなのかと思いました。

2429 5月31日 パネル展 **
2430 5月31日 パネル展 **

2431 5月31日 パネル展
なるべく早くの実現をねがいます。

2432 5月31日 パネル展 **
2433 5月31日 パネル展 **
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2434 5月31日 パネル展

なるべく多くの市で停車してほしいです!　電車を降りて他の交通機かんをつかうのはメンドウな
ので。

2435 5月31日 パネル展 **

2436 5月31日 パネル展
どうせなら全部つなげて沖縄一周できるようにしたらたのしそう。

2437 5月31日 パネル展
特になし。

2438 5月31日 パネル展

沖縄市を経由してほしいです。モノレ-ルもないし、鉄軌道が通ることで地域活性にもつながる
と思う。

2439 5月31日 パネル展 **
2440 5月31日 パネル展 **

2441 5月31日 パネル展
モノレ-ルの運営コストはどの位の?

2442 5月31日 パネル展 **

2443 5月31日 パネル展
早くじつげん出来るようにたのしみにしています。

2444 5月31日 パネル展 **
2445 5月31日 パネル展 **
2446 5月31日 パネル展 **
2447 5月31日 パネル展 **
2448 5月31日 パネル展 **
2449 5月31日 パネル展 **
2450 5月31日 パネル展 **
2451 5月31日 パネル展 **
2452 5月31日 パネル展 **

2453 5月31日 パネル展
西海岸発展のためには　うるま、金武、宜野座ラインを重視すべきと思います。

2454 5月31日 パネル展 **

2455 5月31日 パネル展
従来との交通手段との連絡を考えて下さい。

2456 5月31日 パネル展
バスおよび公共交通との連動

2457 5月31日 パネル展
モノレ-ルより安めの交通費が理想です。

2458 5月31日 パネル展 **
2459 5月31日 パネル展 **
2460 5月31日 パネル展 **

2461 5月31日 パネル展
特に駅付近には駐車場を広目に取ること

2462 5月31日 パネル展
フィ-ダ-交通をしっかり備えればうまくいくのではないでしょうか。

2463 5月31日 パネル展
是非、実現して欲しい。交通じゅうたいかんわ。

2464 5月31日 パネル展 **

2465 5月31日 パネル展
名護以北は自然を大事にして、開発しない

2466 5月31日 パネル展
最先端の技術と地球に優しいシステムを!

2467 5月31日 パネル展
早く電車走ってほしいです。せめてタイバンコクのBTSなみに…。

2468 5月31日 パネル展
フィ-ダ-交通の視点も重視した検討を

2469 5月31日 パネル展 **
2470 5月31日 パネル展 **

2471 5月31日 パネル展
早くできるように願います。

2472 5月31日 パネル展
車社会、高れい化の改善には、かかせないプランだと思う。

2473 5月31日 パネル展
鉄道が早くできてほしい。観光、ビジネス(空港までの時間が読める、飛行機に遅れない)

2474 5月31日 パネル展
高速道路をたどるより沖縄の美しい海にフォ-カスした展開を!

2475 5月31日 パネル展 **

2476 5月31日 パネル展
導入を望みます。

2477 5月31日 パネル展
4　基地撤去あるいは基地内通過は考えるべき　基地に左右されない計画を
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2478 5月31日 パネル展
バスでいって美ら海に宿泊してもむこうでレンタカ-が手配できないのが困ってます。

2479 5月31日 パネル展 **
2480 5月31日 パネル展 **
2481 5月31日 パネル展 **
2482 5月31日 パネル展 **
2483 5月31日 パネル展 **
2484 5月31日 パネル展 **
2485 5月31日 パネル展 **
2486 5月31日 パネル展 **
2487 5月31日 パネル展 **

2488 5月31日 パネル展
路面が良い　地下だと息ぐるしい　景色が見へない

2489 5月31日 パネル展 **
2490 5月31日 パネル展 **
2491 5月31日 パネル展 **
2492 5月31日 パネル展 **
2493 5月31日 パネル展 **
2494 5月31日 パネル展 **

2495 5月31日 パネル展
D案:中部東･北部ル-ト(約67Km)

2496 5月31日 パネル展 **

2497 5月31日 パネル展
採算性を考えると人口の多い都市を通すほうがいいんじゃないかということでこの案にしまし
た。

2498 5月31日 パネル展 **
2499 5月31日 パネル展 **
2500 5月31日 パネル展 **
2501 5月31日 パネル展 **
2502 5月31日 パネル展 **
2503 5月31日 パネル展 **

2504 5月31日 パネル展
早めに進めて欲しい。

2505 5月31日 パネル展 **
2506 5月31日 パネル展 **
2507 5月31日 パネル展 **
2508 5月31日 パネル展 **
2509 5月31日 パネル展 **
2510 5月31日 パネル展 **

2511 5月31日 パネル展
出来るだけ早く

2512 5月31日 パネル展 **
2513 5月31日 パネル展 **
2514 5月31日 パネル展 **
2515 5月31日 パネル展 **
2516 5月31日 パネル展 **
2517 5月31日 パネル展 **
2518 5月31日 パネル展 **
2519 5月31日 パネル展 **

2520 5月31日 パネル展
国頭村～那覇～糸満まで追伸してほしい

2521 5月31日 パネル展 **
2522 5月31日 パネル展 **

2523 5月31日 パネル展
今年8月に中国で新たな交通システムの試験運用が始まる。　道路幅を跨いだ車輌で鉄軌道
用の新たな用地も必要でない。オススメ!

2524 5月31日 パネル展
(4つの案の内で、どの案も)採算はとれるのでしょうか?

2525 5月31日 パネル展 **

2526 5月31日 パネル展
導入出来る様に頑張って下さい。

2527 5月31日 パネル展
沖縄県の主要な人口が集中する市を経由し、那覇-名護間でほぼ島軸の中央を通る路線D案
を推奨する。

2528 5月31日 パネル展 **

2529 5月31日 パネル展
路線バスなども交通渋滞により時間通りこない不安が、鉄軌道導入により定時通りに運行でき
れば、観光客なども計画をたてやすくなり、便利だと思う。

2530 5月31日 パネル展 **

2531 5月31日 パネル展
私用で利用するには人数分ですると高くつく
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2532 5月31日 パネル展
支線案について詳細な情報を開示して欲しい

2533 5月31日 パネル展 **
2534 5月31日 パネル展 **

2535 5月31日 パネル展
浦添も含めてほしい。

2536 5月31日 パネル展 **

2537 5月31日 パネル展
便利だと思う。

2538 5月31日 パネル展
特にありません　できるなら、今帰仁村まで…。

2539 5月31日 パネル展 **
2540 5月31日 パネル展 **

2541 5月31日 パネル展
リニアモ-タ-カ-がいいはずよ-

2542 5月31日 パネル展 **

2543 5月31日 パネル展

すべての市町村の人がのれるように県全体に、路線をめぐらしてほしい。たくさん駅をおいて
ほしい。

2544 5月31日 パネル展
リニアモ-タ-カ-がいい。自然に優しい物にしてほしい。(海を汚さないなど)

2545 5月31日 パネル展
モノレ-ルでも良い

2546 5月31日 パネル展
鉄道は何体つくる気なのですか?

2547 5月31日 パネル展
鉄道が早く通ってほしいです。

2548 5月31日 パネル展
リニアモ-タ-カ-にしてほしい

2549 5月31日 パネル展 **

2550 5月31日 パネル展
騒音に対する対策がどうなのか知りたい。

2551 5月31日 パネル展 **

2552 5月31日 パネル展
学生が空港へ行くのも今のバス　乗りつぎより楽になります。

2553 5月31日 パネル展 **

2554 5月31日 パネル展
ない。

2555 5月31日 パネル展
早めにできてほしい

2556 5月31日 パネル展
南風原町にモノレ-ルを作ってほしい

2557 5月31日 パネル展
特になし

2558 5月31日 パネル展 **
2559 5月31日 パネル展 **

2560 5月31日 パネル展
騒音などの問題も含めて決めてほしいです。

2561 5月31日 パネル展
バスの値段よりも安く乗れたらいい。

2562 5月31日 パネル展 **
2563 5月31日 パネル展 **

2564 5月31日 パネル展
特に無し

2565 5月31日 パネル展
航空基地周辺は危険。地形が複雑なので、速度は期待できないだろうから普通鉄道より遅め
でよい。１両へんせいでいい。

2566 5月31日 パネル展 **

2567 5月31日 パネル展
特になし

2568 5月31日 パネル展 **

2569 5月31日 パネル展
宜野湾通して下さい。

2570 5月31日 パネル展 **

2571 5月31日 パネル展
鉄軌道のル-トに乗っていない地域からでもバスやその他の交通手段で気軽に利用できるよう
にして欲しいです。

2572 5月31日 パネル展
本部のちゅら海にもとおしてほしいです。

2573 5月31日 パネル展
バスとの関係ってどうなるのか知りたい。(運賃とかの差、ル-トの差など)
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2574 5月31日 パネル展
骨格軸が通らないル-トでは、支線(バス等)による、移動となるので、乗換えをいかにスム-ズ
に行えるかが重要なポイントだと考える

2575 5月31日 パネル展 **

2576 5月31日 パネル展
Dが良かった。

2577 5月31日 パネル展 **

2578 5月31日 パネル展
鉄道ができたら便利だと思います!!

2579 5月31日 パネル展
できたらうれしいです!はやくつくってください

2580 5月31日 パネル展
A案に賛成する

2581 5月31日 パネル展
D案がいいです。

2582 5月31日 パネル展
糸満まできてほしい。

2583 5月31日 パネル展
鉄道ができたら、那覇市にも楽に行けるので、実現してほしい。

2584 5月31日 パネル展
沖縄県で、鉄軌道ができたら、あちこちに行き来にはもっと便利になると思います

2585 5月31日 パネル展
ないです。

2586 5月31日 パネル展
特になし

2587 5月31日 パネル展
なし

2588 5月31日 パネル展 **
2589 5月31日 パネル展 **

2590 5月31日 パネル展
いずれ伸ばしてほしい

2591 5月31日 パネル展 **

2592 5月31日 パネル展
いい意見だと思います。じゅうたいとかの改善のためはやくつくって下さい

2593 5月31日 パネル展
交通網を変化させて鉄道を導入してほしい。環境配慮にも取り組むべき

2594 5月31日 パネル展 **
2595 5月31日 パネル展 **
2596 5月31日 パネル展 **
2597 5月31日 パネル展 **
2598 5月31日 パネル展 **

2599 5月31日 パネル展
那覇からではなく南部にもかんこう地もあるのでそこもとおってほしい。

2600 5月31日 パネル展 **

2601 5月31日 パネル展
鉄道はディ-ゼル機関にすべき⇒台風などに強いと思われる

2602 5月31日 パネル展 **
2603 5月31日 パネル展 **

2604 5月31日 パネル展
がんばってください。

2605 5月31日 パネル展 **

2606 5月31日 パネル展
空港に行きやすくなる。今ある交通きかんと連けいできる。カ-ドとかを使える

2607 5月31日 パネル展 **

2608 5月31日 パネル展
なし。

2609 5月31日 パネル展
特になし

2610 5月31日 パネル展
空港につないでほしい。

2611 5月31日 パネル展
駅からどのような場所につながるかマップを作ったほうがよい。

2612 5月31日 パネル展
特になし

2613 5月31日 パネル展 **

2614 5月31日 パネル展
高専から名那まで行きたい

2615 5月31日 パネル展 **
2616 5月31日 パネル展 **
2617 5月31日 パネル展 **
2618 5月31日 パネル展 **
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2619 5月31日 パネル展
???

2620 5月31日 パネル展
沖縄に早く鉄軌道ができて欲しい。

2621 5月31日 パネル展 **
2622 5月31日 パネル展 **
2623 5月31日 パネル展 **

2624 5月31日 パネル展
鉄道ができれば助かります。

2625 5月31日 パネル展 **
2626 5月31日 パネル展 **

2627 5月31日 パネル展
がんばってください。

2628 5月31日 パネル展
今は車がないと行けないのでできたらとても便利になります。　難しいけれど頑張って下さい
☆!!

2629 5月31日 パネル展 **
2630 5月31日 パネル展 **
2631 5月31日 パネル展 **
2632 5月31日 パネル展 **

2633 5月31日 パネル展
地域活性化に繋がるような工夫を含めた鉄軌道にしていただきたいですね。

2634 5月31日 パネル展
各、市、町、村のちかくに駅が出来て、くれるとよいですヨネ!

2635 5月31日 パネル展 **
2636 5月31日 パネル展 **
2637 5月31日 パネル展 **
2638 5月31日 パネル展 **

2639 5月31日 パネル展
モノレ-ルみたいに、駅までのシャトルバスがあるとうれしいです。

2640 5月31日 パネル展 **

2641 5月31日 パネル展
短時間で行けるのは良いけど、車社会の沖縄で、これの需要はあるのか。運賃が高ければ乗
る人は多くならない気がする、　バスより安くしてほしい。

2642 5月31日 パネル展 **
2643 5月31日 パネル展 **

2644 5月31日 パネル展
つくるのであれば迅速な対応をお願いしたいです。　鉄軌道によって観光産業が発展すること
を願い、期待しています!

2645 5月31日 パネル展
個人的にはル-トを作っても最初は人が集まるかもしれないが、将来的に名護まで来る人がい
るか疑問である。

2646 5月31日 パネル展
住民に騒音などの被害が出ないようにしてほしい。

2647 5月31日 パネル展 **
2648 5月31日 パネル展 **
2649 5月31日 パネル展 **
2650 5月31日 パネル展 **
2651 5月31日 パネル展 **

2652 5月31日 パネル展
人口分布を考慮した経路、道路交通量を考慮した経路も良いと思う。

2653 5月31日 パネル展 **
2654 5月31日 パネル展 **
2655 5月31日 パネル展 **
2656 5月31日 パネル展 **
2657 5月31日 パネル展 **
2658 5月31日 パネル展 **
2659 5月31日 パネル展 **
2660 5月31日 パネル展 **
2661 5月31日 パネル展 **

2662 5月31日 パネル展
県民の意見を一番にして欲しい。

2663 5月31日 パネル展 **
2664 5月31日 パネル展 **
2665 5月31日 パネル展 **

2666 5月31日 パネル展
あまり観光客のための鉄軌道の方に傾むかず、基本は、ここにすんでいる｢県民｣のために
作ってほしいと思います。　あと米軍基地とのかねあいは大丈夫ですか?

2667 5月31日 パネル展
少しでも渋滞がなくなる用に意見をまとめていって下さい!!!

2668 5月31日 パネル展
Q基地は、大丈夫なんですか。
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2669 5月31日 パネル展
モノレ-ルの延長は計画がないのか。

2670 5月31日 パネル展 **

2671 5月31日 パネル展
じっくり議論してほしいです

2672 5月31日 パネル展 **
2673 5月31日 パネル展 **
2674 5月31日 パネル展 **
2675 5月31日 パネル展 **
2676 5月31日 パネル展 **
2677 5月31日 パネル展 **
2678 5月31日 パネル展 **
2679 5月31日 パネル展 **
2680 5月31日 パネル展 **

2681 5月31日 パネル展
採算が見合うのか。

2682 5月31日 パネル展
鉄道を作るのはいいことだと思う。　しかし、そのお金があったら、今のバスの環境を改善し、
高速道路の延長を先にしたほうが良いと考える。

2683 5月31日 パネル展
急いで行く必要はありません。ゆっくりの電車を願います。

2684 5月31日 パネル展
自分の市からも通ってほしいのですが、それで税金があがったり、他のデメリットなどあった
ら、ちょっとイヤです。

2685 5月31日 パネル展
他府県の交通網を参考にしてもいいかと。　色-な交通手段を組みあわせられる拠点として駅
を配置した方がいいと思います。

2686 5月31日 パネル展
人口の多い地域に路面電車が欲しい

2687 5月31日 パネル展
東側の発展のためにおねがいします。

2688 5月31日 パネル展
なし

2689 5月31日 パネル展
少しでも早く実現してほしい。

2690 5月31日 パネル展
鉄軌道を導入する事によって週辺の経済が潤うと思います。

2691 5月31日 パネル展
早急に建設して下さい。

2692 5月31日 パネル展
特に無し

2693 5月31日 パネル展
興味はあります。

2694 5月31日 パネル展 **

2695 5月31日 パネル展
沖縄市の商店外に駐車場がなさすぎる。

2696 5月31日 パネル展

沖縄市は、県下2番目の都市でありながらバスタ-ミナルが無い。　軌道タ-ミナルを決めるのに
も沖縄市にバスタ-ミナルを作り(バスの始発が出来る)鉄軌道との連系を良くする事が需要の
発展に継ながるものと思います。

2697 5月31日 パネル展 **
2698 5月31日 パネル展 **

2699 5月31日 パネル展
いそいでほしいと思います。

2700 5月31日 パネル展 **

2701 5月31日 パネル展
反対意見が多ければそこまで作る必要はない!

2702 5月31日 パネル展
鉄軌ができるなら、乗ってみたいです。

2703 5月31日 パネル展 **
2704 5月31日 パネル展 **

2705 5月31日 パネル展
夢があっていいですね。　早く実現できることを望みます。

2706 5月31日 パネル展 **
2707 5月31日 パネル展 **

2708 5月31日 パネル展
ぜんぜん鉄軌道計画が進んでいない気がする!!　県民はまだかまだかと待っている。得に高齢
者が!!

2709 5月31日 パネル展 A
2710 5月31日 パネル展 **
2711 5月31日 パネル展 **

2712 5月31日 パネル展
道は作られているからコストも低くで出来る!!
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2713 5月31日 パネル展 **
2714 5月31日 パネル展 **

2715 5月31日 パネル展
観光客の利便性より、県民の足となるル-トで、空洞化する既成市街地への配慮を要望する。

2716 5月31日 パネル展 **
2717 5月31日 パネル展 **

2718 5月31日 パネル展
那覇への一極集中を避け、県民及び観光客の回遊インフラの整備をすべき。　鉄軌道と併
せ、バス路線の見直しも

2719 5月31日 パネル展
早期の実現を期待してます。

2720 5月31日 パネル展 **
2721 5月31日 パネル展 **

2722 5月31日 パネル展
早めにつくってほしい　政府は沖縄のことを重視して支援してほしい

2723 5月31日 パネル展
上記した、東西のル-トも考えて欲しい。

2724 5月31日 パネル展 **
2725 5月31日 パネル展 **

2726 5月31日 パネル展
大きな戦争あった歴史を内地の人にも見たほしいから、糸満までも必要と思います。

2727 5月31日 パネル展
20年くらいでは実現してほしい!!

2728 5月31日 パネル展 **

2729 5月31日 パネル展
沖縄市は通って欲しい

2730 5月31日 パネル展
各駅にバスタ-ミナルのような物を作る!　中途半ぱにやると逆にお金かがる

2731 5月31日 パネル展 **
2732 5月31日 パネル展 **

2733 5月31日 パネル展
早く出来た方がいいと思う

2734 5月31日 パネル展 **
2735 5月31日 パネル展 **
2736 5月31日 パネル展 **
2737 5月31日 パネル展 **

2738 5月31日 パネル展
将来の基地返還を見込したル-トづくり。　･鉄道を中心としたLRTやバスル-トの再編もやって
ほしい。

2739 5月31日 パネル展 **
2740 5月31日 パネル展 **

2741 5月31日 パネル展
今日まで離島は、常に発展が遅れがちでした、、離島にも、、インフラの整備を充実させは、い
かがかと常-、思っている所であります。

2742 5月31日 パネル展 **
2743 5月31日 パネル展 **

2744 5月31日 パネル展
C、D

2745 5月31日 パネル展 **

2746 5月31日 パネル展
???地下鉄と思った

2747 5月31日 パネル展 **

2748 5月31日 パネル展
早く出来る事

2749 5月31日 パネル展 **
2750 5月31日 パネル展 **

2751 5月31日 パネル展
北部方面のル-トをもう少し伸ばす事ができれば便利ではないか?　どうしても名護市までだと
それより北部が不便になると思います。

2752 5月31日 パネル展 **
2753 5月31日 パネル展 **

2754 5月31日 パネル展
嘉手納飛行場内を通過できるような鉄軌道は考えられないでしょうか

2755 5月31日 パネル展 **

2756 5月31日 パネル展
教育機関へ働きかけるなどして子どもへの周知、学習の機会は?　ポスタ-も子どもが分かって
たのしめる内容だったらよい。

2757 5月31日 パネル展

安価と行っても億単位…。　※とにかく安価にするために…を考えたい。　・フィ-ダ-交通にお
いても、使い古しの橋やバスでも良いのではないか。　要は使い勝手がよく市民の足になれば
いいので。

2758 5月31日 パネル展
●●●●●●になっている。
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2759 5月31日 パネル展
観光資源の為のル-ト確保も大事だが高齢の方が多い県の為、出来ればその部分も考えた方
がいいと思います。

2760 5月31日 パネル展 **

2761 5月31日 パネル展
空港から待ち時間、乗り換え時間、夕方のラッシュでうるま市まで4時間かかる。　運賃も1500
円かかりばかげている。

2762 5月31日 パネル展
糸満市　平和学習や戦争を知ってもらう　マブニ　本部町　美ら海水族館

2763 5月31日 パネル展 **

2764 5月31日 パネル展
58から枝分かれできるように!　海洋博記念公園までル-トを鉄軌道計画に取り入れてほしいで
す。

2765 5月31日 パネル展 **

2766 5月31日 パネル展
鉄軌道とはあまり、関係がないですが、観光地としてやっていくなら、電柱を地下に埋めてほし
いです。街のみためがだいぶ変わると思います。

2767 5月31日 パネル展 **

2768 5月31日 パネル展
観光客向けの交通ラインと地元住民向けの交通ラインは分けてもイイ気はします。　公共のた
めの自治体がつくるなら地元民のライフスタイルを重視された方が良いかと思います。

2769 5月31日 パネル展 **
2770 5月31日 パネル展 **

2771 5月31日 パネル展
・海洋博　美ら海水族館　観光の目玉　・平和学習　マブニ

2772 5月31日 パネル展
あとは、出来ればナハ～ナゴまで乗ってもバスと同じぐらいの料金がいいなと思います。安け
れば安いほどいいです。祝日や土日は、わり引きとかあったらうれしいです。

2773 5月31日 パネル展
恩納村と58号線にそって

2774 5月31日 パネル展 **

2775 6月1日 HP

 もっとスピ-ド感をもって進めてほしい。時間が読めない、ハラハラ・ドキドキの観光地なんてど
 う思いますか?知らない土地で、本当は運転なんかしたくないのに。って思っている人たくさん

 いると思いませんか?沖縄いいな暖かいし、でもレンタカ-しか移動手段が無いしな。と思ってい
 る世代の方って全国にどのくらいいるんだろう?考え出したらきりが無いほど沖縄の道路事情

はヤバいと思います。

2776 6月1日 HP
上記のとおりです。沖縄は狭い上にかなり高低差の激しい土地ばかりですよね?さらなる渋
滞、自殺、事故の増加をうむだけじゃないですか?

2777 6月1日 HP
東側は都市モノレ-ル延伸で終点を沖縄市に。

2778 6月1日 HP

 この先、高齢化が進むので交通の便は重要な課題。理由：名護、またその周辺から宜野湾市
 や那覇市などへ就学、就職も可能で学び方、働き方の幅が広がる。高齢化が進む中で、通院

 や買い物の不便さを無くす意味でも是非必要だと感じる。地域の過疎化や高齢者の交通事故
や無くならない飲酒運転の軽減に繋がると信じているので、早急な実現に向けて進めて欲し
い。

2779 6月1日 HP

沖縄は、これから高齢者の割合が確実に増えます。現在のような車社会では、高齢者は生活
できません。また、観光客も現在はレンタカ-移動が中心ですが、日本全体が超高齢社会であ
り、今後も高齢者の割合は増えることから、観光客も車から公共交通機関の利用頻度が今後
高まると考えられます。観光客にやさしい公共交通機関がなければ、高齢者が過ごしやすい

 他の観光地に国内観光客を取られることになるのではないかと懸念しています。　沖縄県民も
観光客も車なしで生活・観光できるような公共交通機関が必要です。鉄軌道だけでなく、既存
のバス・モノレ-ルとの組み合わせで、高齢者にも観光客にもやさしい交通体系をつくってくださ
い。よろしくお願いします。

2780 6月1日 HP
全線高架か地下鉄で復-線で標準軌で作って各停と快速種別が欲しい。朝は都営浅草線や京
急線のような運転が理想。昼、夜は小田急のロマンスカ-みたいな特急も欲しい。

2781 6月1日 HP **

2782 6月1日 郵便
船で沖縄をつなぐ事も必要です　やんばる船の復活です

2783 6月1日 郵便 **
2784 6月1日 郵便 **
2785 6月1日 郵便 **

2786 6月1日 郵便
LRT(併用軌道)は各県でも利用されていて、大くの人達の利用や予算等も安く、工事は早く、
年よりや子供達も利用しやすい。

2787 6月1日 郵便 **

2788 6月1日 郵便
通学路は毎日使用しますので経営上、重要項目の一番優先すべきかと思います。
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2789 6月1日 郵便
東京山手線の用な市内線が良い渋滞の緩和になる

2790 6月1日 郵便
イオンライカム近くに、必ず大型の駐車場の設置をお願いしたいです!!

2791 6月1日 郵便
上記②の他、企画するのは苦労が多いですね。　夢のような話、実現するころには、この世に
いないかも。でも嬉しい今若い人たちの為に頑張ってほしい。

2792 6月1日 郵便 **

2793 6月1日 郵便
ぜひ実現してほしいです!渋滞かんわにもエコにもつながると思います。

2794 6月1日 郵便
極論として、住民のためか観光客のためかで、考えることになると思う。公共機関であるなら
ば、生活路線として、人口の多いところを通るべきだと考える。

2795 6月1日 郵便
県内の基幹病院等は、鉄軌道でつなげるべきだと考えます。

2796 6月1日 郵便
①糸満市から国頭村までの鉄軌道。　②糸満市から本部町までの鉄軌道。　③糸満市からう
るま市までの鉄軌道。　④糸満市から読谷村までの鉄軌道。

2797 6月1日 郵便
本土並みとの事に鉄道の縦断は大きな要素の一つと常-思っている。　(本土に出向くときに電
車に乗ることが楽しみの一つ)

2798 6月1日 郵便
高令者でも利用しやすいように配りょして作って欲しい。

2799 6月1日 郵便
ル-トが通らない地域のためにも、駅に駐車場(無料できれば)があれば利用したいなと思いま
す。

2800 6月1日 郵便
まちづくりの観点から、一極集中ではなく、中･北部の活性化になるように、鉄軌道を早期実現
を要望します。

2801 6月1日 郵便
駐車場もあるといい

2802 6月1日 郵便 **
2803 6月1日 郵便 **
2804 6月1日 郵便 **

2805 6月1日 郵便
パ-ク　and　ライド方式を活用して｢自宅から駅まで車」「駅から目的地はバス」などの方法を推
進してみては?

2806 6月1日 郵便
特に糸満市は高速道路もなく県道は片側一車線で追い越し禁止　交通渋滞は当然です。

2807 6月1日 郵便
かそ化しない

2808 6月1日 郵便
人口が多い地域→駅は地下または大型商業施せつの屋上(土地の問題)

2809 6月1日 郵便

既に那覇は、モノレ-ルがあるので作るとしたらそのままつなげた方がいいと思う　あと空港の
待合室でたまX2聞こえた話ですが、50代ぐらいの夫婦らしきの方が旅行で沖縄に訪れた様子
で観光パンフレットを広げ、交通の便を調べていました。　事前に下調べをしなかったのかは
不明ですが、那覇にしかモノレ-ルはないことに気づき、宿泊先であると予想される(そういう話
が聞こえた)恩納村のホテルまでどのように行こうか悩んでいました。このことから全国に電車
等が走ってるのは、あたりまえという感覚から、このようなハプニングが起きたと思うので　観
光客のためにも鉄軌道は必要だと思います。　(沖縄で不便と感じるのは交通の便だと言うの
をTVで何度か見たことがある)　もちろん観光客のために作るのではなく、やはり前提としては
県民のさらなる利便さを向上させることも大事なことだと思います。
建設するには、それなりのコストはもちろんかかるとは思いますが、作ることによって、免許を
持ってない人達であったり、ご年配の方-も今、以上に遠出をすることができ外出するのが楽し
くなると考えます。　また、タクシ-で帰宅するよりは、安上がりだと思うので、飲酒運転根絶に
も一役を担うのでは、という仮説も浮かびあがります。　建設するのであれば、全ての人に利
用出来るのが望ましいことだと考えるので、障害者の方にも配慮したバリアフリ-に気を配るこ
とが大切なのでは･･･。　ここに書いたことは、検討委員会等の会議の中でも議題というよりは
案として取りあげられたのもあると思いますが、別紙に記入するぐらい、鉄軌道の導入を楽し
みにしているし、より発展する沖縄を一県民として夢が実現する姿を見たいです。

2810 6月1日 郵便
･米軍基地がル-ト設定の障害にならないか懸念している。基地撤去なしに実現可能なのが疑
問視している。

2811 6月1日 郵便
那覇は慢性的な駐車場不足だから始発･終着駅は豊見城または糸満･八重瀬を経た南城が良
いと思う。

2812 6月1日 郵便
出来る限り、大学、県運動公園などうるま市、沖縄市近くをとおるル-トが良いかと思います。

2813 6月1日 郵便 **
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2814 6月1日 郵便
沖縄の政界や財界等知識人でリ-ダ-になれる人はいないのか?先の政党(今は自民党)と仲良
くし予算を確得するように努める方が良いのでは?

2815 6月1日 郵便 **

2816 6月1日 郵便
地域住民　観光客のニ-ズも大事ですが、バス、レンタカ-会社との意見交換、駐輪場(車も)整
備を考えるべきだと思います。

2817 6月1日 郵便
県民の声も重要ですが、観光客の利用も想定するなら、観光客の皆さんの声の聞きとりも重
要だと思います。調査等大変だと思いますが、沖縄県の将来のため頑張ってください!!

2818 6月1日 郵便
沖縄全土を鉄軌道、のんびり線1時間は、短いせめて1時間半を考えてほしいです。

2819 6月1日 郵便
観光立県らしい恩納村の美しい海岸沿いの路線もル-トに入れてほしい。　中南は主に県民
用、北部は主に観光用など(ル-トAorC)

2820 6月1日 郵便 **

2821 6月1日 郵便
頑張ってください

2822 6月1日 郵便
マジックで書き入れましたが本部までとか沖縄市をぐるっとまわる様な路線があると便利です!
かでなから沖縄市へのバスは不便です。　基地の回りを回るのがあってもいいかと!

2823 6月1日 郵便
本土復帰と同時にやるべきだった。　遅過ぎる!

2824 6月1日 郵便 **

2825 6月1日 郵便
狭い沖縄スピ-ドはいらない。日帰り出来れば良い。

2826 6月1日 郵便
鉄軌道導入より基地撤去が先でしょう!

2827 6月1日 郵便
各駅に大型駐車場を確保できるのか。　･運賃はどのように考えてるのか

2828 6月1日 郵便
鉄軌道が出来ることによって、名ゴ市内の飲食店に客が減るのではないか?　後、運賃が気に
なります

2829 6月1日 郵便 **

2830 6月1日 郵便
沖縄らしさを失わない鉄道にして下さい

2831 6月1日 郵便
公共交通の役割は大切なことなんですが、基地の問題を先延ばしの状態で実現出来ることな
んでしょうか?

2832 6月1日 郵便
名護⇔那覇間を1時間以上かかるならやらない方がいいと思う。45分位が理想!

2833 6月1日 郵便 **

2834 6月1日 郵便
リニアモ-タ-カ-を投入しては?

2835 6月1日 郵便 **
2836 6月1日 郵便 **
2837 6月1日 郵便 **

2838 6月1日 郵便
米軍基地のフェンスから20～30mセットバックして線路をつくるとよい。

2839 6月1日 郵便 **

2840 6月1日 郵便
西海岸沿いはドライブコ-スとして、人気のある所ではないでしょうか　自転車専用道路も必要
と考える

2841 6月1日 郵便
早期実現を!!

2842 6月1日 郵便
C案をぜひ採用してください。　理由は、①人口が多いところを通る。　②西海岸のリゾ-ト地を
通る。　できるかぎり早く実現してください。

2843 6月1日 郵便 **

2844 6月1日 郵便
②にも考える事が有ると考えますが多くの人が利用できる地域を経由する事が大事と考えま
す。

2845 6月1日 郵便
糸満の奥-～辺土名奥-方面まであると考える　将来そうなってほしい　理想

2846 6月1日 郵便 **

2847 6月1日 郵便
南部方面への鉄軌道も検討してもらいたい　(平和記念公園等への交通の便が悪い)

2848 6月1日 郵便 **

2849 6月1日 郵便
沖縄鉄軌道･計画　大参成です。　現在の交通混雑解消につなげてほしい。　事故も減らせる
のでは。時間を活用出来るし、これから高令化社会に必要と思う。

2850 6月1日 郵便 **

67/199ページ



意見ID
意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

2851 6月1日 郵便
鉄道初期建設費、高速道路がない市町村のアクセスの不便さ、今後沖縄を発展開発させる為
を考えてA案が良いと思います。

2852 6月1日 郵便
国頭から糸満までル-ト作ってほしい　なぜ糸満はずすのかな?

2853 6月1日 郵便
早-に全基地撤去し、鉄軌道計画の早期実現を願っています。

2854 6月1日 郵便
各駅等で、駅弁当があったら手ぶらで出掛ることができると、うれしいです。

2855 6月1日 郵便
那覇を起点⇒にこだわらず、糸満、豊見城を起点に!…も考えて見ては?

2856 6月1日 郵便

ル-トAによるHSST導入。運賃は費用よって決める。頻繁に停車する鈍行の運賃が一番高く、
特急、超特急と、ぐんぐん安くなる。那覇⇔名護間を40分、ただ同然の料金で保障すれば、あ
とはこのシステムを利用する人-が社会を変えてゆく。

2857 6月1日 郵便 **

2858 6月1日 郵便

路線があちこちにまたがったりするので、慣れてない所からのると、よく間違う。わかりにくい!!
とくに新都心あたり。シンプルにいくつかのメインとなる場所に行けば、そこから細かい路線が
出ている方がわかりやすいのでは?メインとなる所同士は一本ゆるがない方が良い!!

2859 6月1日 郵便
年を取ると運転がきつく感じますので、通勤に利用できるル-トは大変ありがたく思います。

2860 6月1日 郵便

モノレ-ルのように一部地域のみではあまり意味がない　始めが重要で後から延長などは時間
がかかりすぎる。　沖縄一周出来るようなル-トを基盤とした方がよいと思います　広域の県民
のために!

2861 6月1日 FAX

・中南部と北部地域の格差は、なんといってもその物理的距離である。鉄軌道にはその格差を
ぜひ埋めてもらいたい。
・那覇空港－名護間が54分で結べるとなるとなんと素晴らしいステキなことだろう。ワクワクす
る。（60分以下）
・鉄軌道にはそんな夢をみせてもらいたい。
・物理的距離が縮まると通勤が可能となり北部地域の人口増にも寄与していくことはまちがい
ないと考える。・那覇市から沖縄市までは約20kmあまりで、車で移動しても20分程であり、さほ
ど苦にはならない。鉄軌道を整備してもその間だけの移動は車を選択する人が多いだろうと思
う。
・しかし、問題は沖縄市～名護市間（40km超）である。その間は苦である。
・まずその苦（区）間をなんとかしてもらいたい、そこが楽であれば利用者は鉄軌道を選択する
のでないかと考える。

2862 6月1日 FAX
係る米軍用地はこれらの構想を基にどんどん返還してもらうことも考えられる。今後の沖縄の
発展のためには必要な事業と考える。

2863 6月1日 FAX **

2864 6月1日 FAX
A案は人口比、工事コストで賛成です。

2865 6月1日 パネル展 **

2866 6月1日 パネル展
A案が普通でしょう。

2867 6月1日 パネル展
ル-ト案検討にある(2)の多くの人が利用できる地域を経由といった考えはあまり賛成できな
い。再開発を考え、鉄道を中心としたまちづくりを行い、人口増加するべきである。

2868 6月1日 パネル展 **
2869 6月1日 パネル展 **
2870 6月1日 パネル展 **
2871 6月1日 パネル展 **

2872 6月1日 パネル展
なし

2873 6月1日 パネル展 **
2874 6月1日 パネル展 **
2875 6月1日 パネル展 **

2876 6月1日 パネル展
完成すると沖縄本島の旅を楽しむことができてよいと思います。

2877 6月1日 パネル展 **
2878 6月1日 パネル展 **
2879 6月1日 パネル展 **

2880 6月1日 パネル展
駅をどこにするかで、地域の広がりが出るので、実態調査による計画を希望します。　実現を
楽しみにしています。

2881 6月1日 パネル展 **
2882 6月1日 パネル展 **
2883 6月1日 パネル展 **
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2884 6月1日 パネル展
沖縄県が鉄軌道入の取組を行っている事について今回知って素晴らしいと思いました。観光
沖縄ですので、実現してほしいと思います

2885 6月1日 パネル展 **
2886 6月1日 パネル展 **

2887 6月1日 パネル展

沖縄県は個人のマイカ-を所有している家庭が他県に比べて多いと思いますが、公共交通の
連携がうまくいけば、その点については減らせるのだろうか?減った場合のそのマイカ-はどの
ように処分されるのだろうか?高齢化が進む中、出来だけ早めに、骨格軸が実現できます様に
頑張って下さい。

2888 6月1日 パネル展
できるのはとても良い事だと思う。　名護迄、行きたくても混むという思いがあるので。　時間が
短縮できれば車を運転しなくてすむし･･･。

2889 6月1日 パネル展
公共の施設学校役所大型等計画してそれにそって鉄道、公共交通を考える200の???でやる

2890 6月1日 パネル展 **
2891 6月1日 パネル展 **

2892 6月1日 パネル展
実現させて欲しいです。　応援してます。

2893 6月1日 パネル展 **

2894 6月1日 パネル展
運営が成り立たたなければ、必要なし!!　別検討

2895 6月1日 パネル展
ぜひ実用化してほしい。

2896 6月1日 パネル展
採算性を考えたル-トを!長期運用

2897 6月1日 パネル展
なし

2898 6月1日 パネル展
早目にお願いします。

2899 6月1日 パネル展
なるべく早く。

2900 6月1日 パネル展 **

2901 6月1日 パネル展
早く実現してほしい。

2902 6月1日 パネル展
車による渋滞は、沖縄にとって大きな経済の損失である。　また、1人1台の車というのは家経
にとっても大きな負担となっているため貧困対策にもなる。

2903 6月1日 パネル展
世界遺産廻りも検当してはどうか。

2904 6月1日 パネル展 **

2905 6月1日 パネル展

人口、集客力の高い地域、また離島へのアクセス点である港への接続をよくしてほしい。　那
覇空港の滑走路増設によりさらなる観客客増が見込まれ、沖縄は人口密度も高いので鉄道の
導入をはやくすすめてほしい。

2906 6月1日 パネル展 **

2907 6月1日 パネル展
早く実現してほしいと思います。

2908 6月1日 パネル展 **
2909 6月1日 パネル展 **

2910 6月1日 パネル展
高齢化が進む中で、もう少しゆっくりと移動できる方法でもいいのでは。　高速移動の整備には
お金がかかるし、道路の一部車線に軌道を走らせれば安価ですむのではないでしょうか。

2911 6月1日 パネル展 **

2912 6月1日 パネル展
特になし

2913 6月1日 パネル展 **

2914 6月1日 パネル展
国道58号の基幹バス構想のル-トと被った場合の、利用対象の凄み分けはどうなるのか。　小
さい島なので那覇-名護間を1時間で結ばなくても良いと感じる。

2915 6月1日 パネル展 **

2916 6月1日 パネル展
鉄軌道が出来ればすごく便利で車のじゅうたいもへるはずと思いますのでぜひ導入してほしい
です。楽しみです。

2917 6月1日 パネル展 **

2918 6月1日 パネル展
沖縄県は車社会なので公共交通が活性化すると渋滞緩和にもつながるので鉄軌道はぜひ取
組、実現に向けて動いてほしいです。

2919 6月1日 パネル展 **
2920 6月1日 パネル展 **
2921 6月1日 パネル展 **
2922 6月1日 パネル展 **
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2923 6月1日 パネル展 **

2924 6月1日 パネル展

名護、北谷は、カンコウ客の利便性を考え、ぜひ通してほしい。　又は、モノレ-ルをのばして、
その場所から、乗りかえができるようにして１つの乗り物ではなくこうごに利用しやすいようにし
てほしい

2925 6月1日 パネル展 **
2926 6月1日 パネル展 **
2927 6月1日 パネル展 **

2928 6月1日 パネル展
採算性はもちろん重要だと思いますが、地元の人-に愛されのも、今のこんな時代だからこそ、
あってもいいのかな-と思います。

2929 6月1日 パネル展
本部町までのル-トを考えてほしいです!!

2930 6月1日 パネル展 **

2931 6月1日 パネル展
南部(島尻地区)にも検討してほしい。

2932 6月1日 パネル展

沖縄本島の地下には数多くのショウニュウドウがあります。これらを将来利用計画にされては
いかがですか。私はかつて少年のころ金武町ショウニュウ洞に入って感動したことをおぼえて
ます　その時の琉球鹿の頭部もみつけ???

2933 6月1日 パネル展
モノレ-ルをのばした方が良いと思う。本部まであればいいと思います。

2934 6月1日 パネル展
できれば、国頭から糸満までのル-トにしてほしい

2935 6月1日 パネル展
交通渋滞のかんわになれば良いと思います。

2936 6月1日 パネル展 **

2937 6月1日 パネル展
引きこもりもなくなります元気なお年寄りも増えます。

2938 6月1日 パネル展
駅周辺の駐車場がほしい。

2939 6月1日 パネル展 **
2940 6月1日 パネル展 **

2941 6月1日 パネル展
地球温だん化、じゅうたいかいしょう、地域活せい、課題は様-あると思うが、目的をめいかくに
して、事業をすすめてほしい。

2942 6月1日 パネル展
楽しみにしてまいます。

2943 6月1日 パネル展
軽便知ってます。当時小二でした。

2944 6月1日 パネル展 **
2945 6月1日 パネル展 **

2946 6月1日 パネル展
南部の還線、北部の還線R58、R329を大きな還線にすると、物や人の動きをぶんさんでき、仕
事とする地域なども広がるのでは?

2947 6月1日 パネル展
ナハ市は人口も多いので　もっとべんりに利用できるようになれば車もへるのでは

2948 6月1日 パネル展
観光面はモノレ-ル　鉄軌道は県民重視(住宅街)を通すようにして欲しい。

2949 6月1日 パネル展 **
2950 6月1日 パネル展 **

2951 6月1日 パネル展
ろ面電車でいいから早期に実現してほしい

2952 6月1日 パネル展
大学、高校等へのアクセスもふくめてほしい。

2953 6月1日 パネル展 **
2954 6月1日 パネル展 **

2955 6月1日 パネル展
各駅に駐車場があったほうがいいです。

2956 6月1日 パネル展
那覇市～名護市間の運行の必要性を感じない。それよりは、モノレ-ルの地域を拡大した方が
税金をムダにしないと思う。

2957 6月1日 パネル展 **
2958 6月1日 パネル展 **

2959 6月1日 パネル展
鉄道の情報をTVとかでも紹介してほしい

2960 6月1日 パネル展 **
2961 6月1日 パネル展 **
2962 6月1日 パネル展 **

2963 6月1日 パネル展
もし本当に導入を考えているなら大きい市町村に停車した方がいいと思います。　モノレ-ルと
同じく一部の人しか利用しないと思うので。
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2964 6月1日 パネル展
実現できるよう頑張って下さい。

2965 6月1日 パネル展
中学生以上位の子供達の社会性を養う為、親からの自立、成長を思うとこれから先も、鉄道導
入は必要と思います。

2966 6月1日 パネル展
県議員ががんばっていてよい。

2967 6月1日 パネル展
利便性が高い

2968 6月1日 パネル展 **
2969 6月1日 パネル展 **
2970 6月1日 パネル展 **
2971 6月1日 パネル展 **
2972 6月1日 パネル展 **
2973 6月1日 パネル展 **

2974 6月1日 パネル展
1日でも早く実現すると助かります。

2975 6月1日 パネル展
与那原町、南城市　糸満市ル-トへの考慮　発展、地域への活生化を促せることが出来る。

2976 6月1日 パネル展 **
2977 6月1日 パネル展 **
2978 6月1日 パネル展 **
2979 6月1日 パネル展 **

2980 6月1日 パネル展
早く実現する事を願います。

2981 6月1日 パネル展 **
2982 6月1日 パネル展 **

2983 6月1日 パネル展
基地問題がまだ解決されてないけど鉄道は絶対必要です。子供の将来の為に!!

2984 6月1日 パネル展 **
2985 6月1日 パネル展 **
2986 6月1日 パネル展 **
2987 6月1日 パネル展 **
2988 6月1日 パネル展 **
2989 6月1日 パネル展 **
2990 6月1日 パネル展 **

2991 6月1日 パネル展
モノレ-ル

2992 6月1日 パネル展
モノレ-ル

2993 6月1日 パネル展 **
2994 6月1日 パネル展 **

2995 6月1日 パネル展
昔の鉄道を嘉手納に再びお願いします。

2996 6月1日 パネル展
観光客を中心にかんがえてほしい。

2997 6月1日 パネル展
超高齢化に共ない交通が良くなるなら　とても良いと思います

2998 6月1日 パネル展 **

2999 6月1日 パネル展
1日も早く鉄軌道を沖縄につくってほしいと思っています。

3000 6月1日 パネル展 **
3001 6月1日 パネル展 **
3002 6月1日 パネル展 **

3003 6月1日 パネル展
速いほうがいい!!　(スピ-ド)

3004 6月1日 パネル展 **
3005 6月1日 パネル展 **
3006 6月1日 パネル展 **
3007 6月1日 パネル展 **
3008 6月1日 パネル展 **
3009 6月1日 パネル展 **
3010 6月1日 パネル展 **

3011 6月1日 パネル展
LRTがいいかなと思います。　しゅうりもしやすく、災害時も安心

3012 6月1日 パネル展 **

3013 6月1日 パネル展
モノレ-ルもせっかくあるので、那覇起点にこだわらなくても良いのではないかとも思います。

3014 6月1日 パネル展 **
3015 6月1日 パネル展 **
3016 6月1日 パネル展 **
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3017 6月1日 パネル展
今後、都心並に行通インフラが発達すればいいと思います。　主要地域を中心に行ければ利
用者も増加すると思います。

3018 6月1日 パネル展 **

3019 6月1日 パネル展
米軍基地にジャマされない案を作るべき。長期的視野で

3020 6月1日 パネル展 **

3021 6月1日 パネル展
完成の時期はいつですか?

3022 6月1日 パネル展
早期実現をお願いします。

3023 6月1日 パネル展 **
3024 6月1日 パネル展 **

3025 6月1日 パネル展
予算的にきびしい...　米軍におもいやり予算あげるよりははるかに安価なのでは?長い目でみ
たら

3026 6月1日 パネル展
はやく完成してほしいです。

3027 6月1日 パネル展 **
3028 6月1日 パネル展 **

3029 6月1日 パネル展
名護に1時間で行くことにこだわらず、定時運行できれば県民の交通手段として利用できるの
で、渋滞緩和になるのでは

3030 6月1日 パネル展
渋滞がイヤ、58号線、北部や南部に行くのに時間がかかりすぎるを解消

3031 6月1日 パネル展 **
3032 6月1日 パネル展 **
3033 6月1日 パネル展 **

3034 6月1日 パネル展
本部まで、できれば途中から沖縄向け枝分れて２つの道を

3035 6月1日 パネル展 **
3036 6月1日 パネル展 **
3037 6月1日 パネル展 **

3038 6月1日 パネル展
利便性があれば遠長してほしいです。

3039 6月1日 パネル展 **
3040 6月1日 パネル展 **

3041 6月1日 パネル展
路面電車だと、コストが低くて良いんじゃないか

3042 6月1日 パネル展
料金が安くないと…。

3043 6月1日 パネル展 **
3044 6月1日 パネル展 **
3045 6月1日 パネル展 **

3046 6月1日 パネル展
どこを通るにしても良いと思う

3047 6月1日 パネル展 **

3048 6月1日 パネル展
休日には北部方面へ行きますので早目に実現できると良いと思います

3049 6月1日 パネル展
支線は多い方が良い

3050 6月1日 パネル展
バス交通が不便なところに通せば、バス、鉄道、両方にての移動手段ができれば、県内外の
方が、沖縄全体に行ききでき、発展するのでは?

3051 6月1日 パネル展 **
3052 6月1日 パネル展 **

3053 6月1日 パネル展
うるま市に鉄道ができたら、おじいおばあが助かると思います。

3054 6月1日 パネル展 **
3055 6月1日 パネル展 **

3056 6月1日 パネル展
観光客のことを考えると、80%くらいの人は本部方面(美ら海)に行くから、そこまで通した方が
良いと思う

3057 6月1日 パネル展 **
3058 6月1日 パネル展 **
3059 6月1日 パネル展 **

3060 6月1日 パネル展
値段がすでにある公共機関(バス)より安いか、たかいか。

3061 6月1日 パネル展
どの案でも鉄道はあった方がいいと思うのでよろしくお願いします。

3062 6月1日 パネル展
早く実現されると嬉しいです
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             ※無回答については**で表示しています。

3063 6月1日 パネル展
早く作ってほしので、予算を低くおさえてお願いします。高いと時間がかかるから　モノレ-ル方
式がいい様に思えました。

3064 6月1日 パネル展 **
3065 6月1日 パネル展 **

3066 6月1日 パネル展
うるま市在住なのでD案になればうれしいです

3067 6月1日 パネル展 **
3068 6月1日 パネル展 **
3069 6月1日 パネル展 **
3070 6月1日 パネル展 **
3071 6月1日 パネル展 **
3072 6月1日 パネル展 **

3073 6月1日 パネル展
C案希望します。　自然は大切にしたいから。

3074 6月1日 パネル展 **
3075 6月1日 パネル展 **
3076 6月1日 パネル展 **

3077 6月1日 パネル展
中部に住んでいるので、C案、D案がとても良いと思います。

3078 6月1日 パネル展
ナシ

3079 6月1日 パネル展
うれしい話なのでアンケ-トします。　孫の世代が利用できるようにして下さい。

3080 6月1日 パネル展
早く使えるようにしてほしいです。

3081 6月1日 パネル展
鉄軌道ということは、今回はじめてききましたが、沖縄の経済発展、開発のために、がんばって
ほしいと思います。

3082 6月1日 パネル展 **
3083 6月1日 パネル展 **
3084 6月1日 パネル展 **

3085 6月1日 パネル展
うるま市に通してほしい。鉄道ができると、仕事のはばもひろがるし、人口の少ない地域が少
なくなると思う。

3086 6月1日 パネル展
事の所有が県民の負担になっている事と、おとしよりなど、運転できない人-のために早期実
現を希望します。

3087 6月1日 パネル展
特になし

3088 6月1日 パネル展
早めに出来てほしいです

3089 6月1日 パネル展 **
3090 6月1日 パネル展 **
3091 6月1日 パネル展 **

3092 6月1日 パネル展
路面電車で乗り降りが楽な方が良い。

3093 6月1日 パネル展
58側は、バスも車でも便利だから。

3094 6月1日 パネル展
通勤・通学時間帯の列車本数を特に増やして、渋滞を減らして欲しい。

3095 6月1日 パネル展
実現を楽しみにしています。

3096 6月1日 パネル展 **

3097 6月1日 パネル展
作れたらいいですね

3098 6月1日 パネル展 **
3099 6月1日 パネル展 **
3100 6月1日 パネル展 **
3101 6月1日 パネル展 **

3102 6月1日 パネル展
つくれるといいですね。

3103 6月1日 パネル展
早く通ったらいいネ。出来れば停車場に駐車場も

3104 6月1日 パネル展 **

3105 6月1日 パネル展
れっ車とかふえたらいいと思う!(なはのゆいレ-ルになかなかのれないから。)　こどものくにと
かイオンモ-ルらへんを通ったら、なはからかんこう客がもっとくると思う。

3106 6月1日 パネル展 **
3107 6月1日 パネル展 **

3108 6月1日 パネル展
今回鉄軌道導入について初めて知りました。　勉強になります。　ありがとうございました。
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3109 6月1日 パネル展 **

3110 6月1日 パネル展
鉄道ができれば便利になると思うので頑張って下さい。

3111 6月1日 パネル展 **

3112 6月1日 パネル展
鉄軌道計画うまくいくことを期待してます。

3113 6月1日 パネル展
得になし

3114 6月1日 パネル展
できたらCかDもお願いしたい。

3115 6月1日 パネル展
沖縄市かル-トにはいるとうれしいですか北谷も入ってほしい。

3116 6月1日 パネル展 **
3117 6月1日 パネル展 **
3118 6月1日 パネル展 **

3119 6月1日 パネル展
観光名所等は経由ル-トに入れて欲しい。

3120 6月1日 パネル展
国頭村から、糸満まで全てのル-トをつなげたほうが、すごく便利になると思う

3121 6月1日 パネル展 **

3122 6月1日 パネル展
国頭村あたりとか、糸満市あたりみたいな端の町には鉄道は渡らせないのですか。

3123 6月1日 パネル展 **
3124 6月1日 パネル展 **
3125 6月1日 パネル展 **
3126 6月1日 パネル展 **
3127 6月1日 パネル展 **
3128 6月1日 パネル展 **
3129 6月1日 パネル展 **
3130 6月1日 パネル展 **
3131 6月1日 パネル展 **

3132 6月1日 パネル展

予算面で可能であれば東海岸、西海岸の2ル-ト別-に作ってほしい　住宅街として成功してい
る与那原町、西原町がどのル-ト案にもふれられていないのが疑問です。高低差が大きいから
でしょうか?

3133 6月1日 パネル展
出来るだけ早く進めてほしい

3134 6月1日 パネル展
なし

3135 6月1日 パネル展 **
3136 6月1日 パネル展 **

3137 6月1日 パネル展
ル-トを作ったとしたら、いつぐらいにできて、どのようにしていくのですか?

3138 6月1日 パネル展 **
3139 6月1日 パネル展 **
3140 6月1日 パネル展 **
3141 6月1日 パネル展 **
3142 6月1日 パネル展 **
3143 6月1日 パネル展 **
3144 6月1日 パネル展 **
3145 6月1日 パネル展 **
3146 6月1日 パネル展 **

3147 6月1日 パネル展
なし

3148 6月1日 パネル展 **
3149 6月1日 パネル展 **
3150 6月1日 パネル展 **
3151 6月1日 パネル展 **
3152 6月1日 パネル展 **

3153 6月1日 パネル展
とくになし。

3154 6月1日 パネル展 **

3155 6月1日 パネル展
将来的には糸満⇔名護　特急電車走って欲しい

3156 6月1日 パネル展 **
3157 6月1日 パネル展 **
3158 6月1日 パネル展 **
3159 6月1日 パネル展 **
3160 6月1日 パネル展 **

3161 6月1日 パネル展
夢のあるとり組みだと思います。　是非　成功を願います。
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3162 6月1日 パネル展
特になし

3163 6月1日 パネル展 **

3164 6月1日 パネル展
路面電車を作ってほしい。

3165 6月1日 パネル展
北中やうるま市などバス便が不便なので電車が通った方がいいかな

3166 6月1日 パネル展 **

3167 6月1日 パネル展
実現できるとすばらしいと思います。

3168 6月1日 パネル展 **
3169 6月1日 パネル展 **

3170 6月1日 パネル展
鉄道＝動脈

3171 6月1日 パネル展
中高生が遊べる場所に気軽に行けるようにつくってほしい

3172 6月1日 パネル展
うるま市となはなどのショッピングモ-ルとかにつないでほしい。

3173 6月1日 パネル展
沖縄の風土と地形などに合ったものを作ってほしい。

3174 6月1日 パネル展
かんこうとせいかつの　りょうりつだとおもいます。

3175 6月1日 パネル展 **
3176 6月1日 パネル展 **
3177 6月1日 パネル展 **
3178 6月1日 パネル展 **
3179 6月1日 パネル展 **
3180 6月1日 パネル展 **
3181 6月1日 パネル展 **
3182 6月1日 パネル展 **
3183 6月1日 パネル展 **

3184 6月1日 パネル展

今日の沖縄県は車社会の為、道路が余りに車だらけで移動が大変に思う。そういう意味からし
ても鉄軌道の導入が不可欠だと思われる。だが事業社としてさい算面がどうなるか心配すす
(今朝の新聞にやっと黒???の記事がのっていた?)これからも色-な角度から検討して鉄軌道導
入にごじん力下さい

3185 6月1日 パネル展 **

3186 6月1日 パネル展
このル-ト作って

3187 6月1日 パネル展 **

3188 6月1日 パネル展
路面がいいと思います。

3189 6月1日 パネル展 **

3190 6月1日 パネル展
観光のためでなく、第一に沖縄県民のために実現してほしい。

3191 6月1日 パネル展
重要なのは、より早い実現性以外は無い

3192 6月1日 パネル展
高齢化社会に向けて　病院やス-パ-との連結も考慮して欲しい

3193 6月1日 パネル展
新しく土地を拓くのではなく、高速道路の沿線等にして、路線バスも活用出来る様に考えてほ
しい。

3194 6月1日 パネル展
早く実現してほしい

3195 6月1日 パネル展
交通の円滑化、移動の利便性の改善となるなら、大変良いと思う

3196 6月1日 パネル展 **

3197 6月1日 パネル展
中部の交通の便もよくしてほしいです。

3198 6月1日 パネル展 **

3199 6月1日 パネル展
早く進めてほしい

3200 6月1日 パネル展 **
3201 6月1日 パネル展 **
3202 6月1日 パネル展 **
3203 6月1日 パネル展 **
3204 6月1日 パネル展 **

3205 6月1日 パネル展
うるま市押し!

3206 6月1日 パネル展 **
3207 6月1日 パネル展 **
3208 6月1日 パネル展 **
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3209 6月1日 パネル展
複数のル-トを設けてまわって欲しい。

3210 6月1日 パネル展 **
3211 6月1日 パネル展 **

3212 6月1日 パネル展
この計画のことは知っていたので　パネルの内容もみたことがありましたが、初めての人には
ややムズかしいパネルと思います!!

3213 6月1日 パネル展 **

3214 6月1日 パネル展
赤字なのに、一部の人しか利用できないのにモノレ-ルを延長するのはやめてほしい。その費
用と鉄軌道へ充ててほしい。

3215 6月1日 パネル展 **
3216 6月1日 パネル展 **

3217 6月1日 パネル展
本来は全島に通ることが望ましいですが、予算的にもむずかしいと思いますので。

3218 6月1日 パネル展 **

3219 6月1日 パネル展
人がふえているので　鉄どうがあるとたすかります。

3220 6月1日 パネル展
石川に

3221 6月1日 パネル展 **
3222 6月1日 パネル展 **

3223 6月1日 パネル展
茶谷は通るル-トがあったほうがいいと思う。

3224 6月1日 パネル展
石川に作ってほしいです。

3225 6月1日 パネル展 **

3226 6月1日 パネル展
特になし

3227 6月1日 パネル展
車の運転ができない高齢者が那覇から恩納、名護に行けるようにしてほしい。(時間短縮から
も…)

3228 6月1日 パネル展 **
3229 6月1日 パネル展 **

3230 6月1日 パネル展
早めに実現してほしいです。

3231 6月1日 パネル展
遠いとこまで行けるようにしてほしい!

3232 6月1日 パネル展
遠いところまでいけるようにして!

3233 6月1日 パネル展
遠い場所まで行けるようにしてほしい

3234 6月1日 パネル展 **

3235 6月1日 パネル展
県全体に広げて遠くまで行けるようにしてほしい!!

3236 6月1日 パネル展
すばらしい取り組みだが、台風の影響、環境への配慮を考えた上で、地域活性化を図って頂き
たい。　観光客のシ-ズン等、利益がでることを　きちんと考えて取り組んで欲しい。

3237 6月1日 パネル展
費用はどんだけかかって、どんだけ収益があるか等を考えて作ってほしいです。

3238 6月1日 パネル展
公共交通きかんが増えてほしい

3239 6月1日 パネル展
障害者、高齢者、子どもにも利用しやすい工夫を希望します。

3240 6月1日 パネル展 **
3241 6月1日 パネル展 **

3242 6月1日 パネル展
なし

3243 6月1日 パネル展 **
3244 6月1日 パネル展 **
3245 6月1日 パネル展 **

3246 6月1日 パネル展
南部(糸満)なども、鉄軌道の導入検討してほしい。

3247 6月1日 パネル展
名護-名桜大-本部

3248 6月1日 パネル展
那覇に一局集中で観光客が集まっている状態なので、県全体の発展を前提に作ってほしい。

3249 6月1日 パネル展
名護から本部までがいいと思います。

3250 6月1日 パネル展
早く、早く。
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3251 6月1日 パネル展
早く導入してほしい。

3252 6月1日 パネル展
早くできる方法

3253 6月1日 パネル展 **
3254 6月1日 パネル展 **
3255 6月1日 パネル展 **

3256 6月1日 パネル展
南北はじからはじまで一本で通れると便利だと思う。

3257 6月1日 パネル展 **

3258 6月1日 パネル展
他県からの人達ちも良いように通してほしい!

3259 6月1日 パネル展 **
3260 6月1日 パネル展 **

3261 6月1日 パネル展
特にありません。

3262 6月1日 パネル展 **
3263 6月1日 パネル展 **

3264 6月1日 パネル展
鉄道が止まる所には駐車場も設置して欲しい。　家から駅乗り口まで遠くても良いがそこまで
車で行くので、駐車場がないと困る。又、急行や普通などもあって欲しい

3265 6月1日 パネル展
なし

3266 6月1日 パネル展
ぜひ実現させて下さい!　応援しています!

3267 6月1日 パネル展
範囲を広く

3268 6月1日 パネル展
特になし。

3269 6月1日 パネル展 **

3270 6月1日 パネル展

鉄軌道は、｢あれば便利｣だとは思う。　しかし、仮に出来たとしても、最初の段階では人の多い
地域をカバ-して作られるとのことなので、車の渋滞が少し緩和されるぐらいかな?と思います。
すぐに沖縄全体の発展に繋がるかは疑問。

3271 6月1日 パネル展
各市町村に行き来できればと思う。

3272 6月1日 パネル展 **

3273 6月1日 パネル展
鉄軌道道入時ｏｋｉｋａが利用できるようにしてほしい

3274 6月1日 パネル展
特にないです。

3275 6月1日 パネル展 **

3276 6月1日 パネル展
･交通渋滞を考えると専用軌道にしていくべき。

3277 6月1日 パネル展 **

3278 6月1日 パネル展
Ａ案でよい。

3279 6月1日 パネル展 **
3280 6月1日 パネル展 **

3281 6月1日 パネル展
自然環境に充分配慮して下さい。

3282 6月1日 パネル展 **

3283 6月1日 パネル展
なし

3284 6月1日 パネル展
バスの少ない地区を重点的にル-トに入れて頂ければお年寄りの方-の利用が便利なのでは?

3285 6月1日 パネル展
環状線のようなル-トでもいいかなって

3286 6月1日 パネル展
鉄道もいいけど今あるモノレ-ルを延ばせばと…

3287 6月1日 パネル展 **
3288 6月1日 パネル展 **
3289 6月1日 パネル展 **
3290 6月1日 パネル展 **
3291 6月1日 パネル展 **
3292 6月1日 パネル展 **
3293 6月1日 パネル展 **
3294 6月1日 パネル展 **
3295 6月1日 パネル展 **
3296 6月1日 パネル展 **
3297 6月1日 パネル展 **
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3298 6月1日 パネル展
特になし。

3299 6月1日 パネル展
実行やってほしい。

3300 6月1日 パネル展
那覇～名護までほしい

3301 6月1日 パネル展

地域差による子どもたちの学力や活発性は意外と大きいです(都会が良くて田舎が良くないと
いうことではないのであしからず･･････)。　行動できる手段が増えるだけでもだいぶ変わるの
では･･････と思います。

3302 6月1日 パネル展
いろいろな所に行けると、いい。

3303 6月1日 パネル展 **
3304 6月1日 パネル展 **

3305 6月1日 パネル展
北部にある名桜大学は県外生がほとんどなので、北部～那覇までの経路があれば助かると
思います。

3306 6月1日 パネル展
那覇→浦添→宜野湾→沖縄→恩納→名護のル-トが採算性を考えると最も実現可能なル-ト
だと思います。

3307 6月1日 パネル展 **

3308 6月1日 パネル展
通学、通勤の渋滞の減少

3309 6月1日 パネル展 **

3310 6月1日 パネル展
駅の近くに大な駐車場があれば便利よく、鉄軌道を利用しやすいと思う。

3311 6月1日 パネル展 **
3312 6月1日 パネル展 **
3313 6月1日 パネル展 **
3314 6月1日 パネル展 **
3315 6月1日 パネル展 **

3316 6月1日 パネル展
ぜひつくってほしい。

3317 6月1日 パネル展 **
3318 6月1日 パネル展 **
3319 6月1日 パネル展 **

3320 6月1日 パネル展
早めに実現して下さい。

3321 6月1日 パネル展 **

3322 6月1日 パネル展
早めの実現、お願いいたします。

3323 6月1日 パネル展 **
3324 6月1日 パネル展 **
3325 6月1日 パネル展 **

3326 6月1日 パネル展
LRTの導入希望　安く、早くの計画を。

3327 6月1日 パネル展 **
3328 6月1日 パネル展 **
3329 6月1日 パネル展 **

3330 6月1日 パネル展
A案とD案の両方を採用した方が良い

3331 6月1日 パネル展 **
3332 6月1日 パネル展 **

3333 6月1日 パネル展
なるべく早めの導入を希望します。　・個人的にモノレ-ルを採用してほしいです。

3334 6月1日 パネル展 **
3335 6月1日 パネル展 **
3336 6月1日 パネル展 **
3337 6月1日 パネル展 **

3338 6月1日 パネル展
観光客もそうですが、地域住民の生活利便も考慮したル-トを考えていただきたい。

3339 6月1日 パネル展
中部西ル-ト希望します。

3340 6月1日 パネル展 **
3341 6月1日 パネル展 **

3342 6月1日 パネル展
バス利用者???なかなか増えず、公共交通へのシフトが難しいのではないかと予想しますの
で、ただ作るだけで終わらせないで欲しい。

3343 6月1日 パネル展 **

3344 6月1日 パネル展
どのル-トであれ、政治家の利益で決定することがないように、公平に沢定される事を願ってお
ります。
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     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

3345 6月1日 パネル展 **
3346 6月1日 パネル展 **
3347 6月1日 パネル展 **
3348 6月1日 パネル展 **

3349 6月1日 パネル展
早く実現したらうれしいです。

3350 6月1日 パネル展 **
3351 6月1日 パネル展 **
3352 6月1日 パネル展 **
3353 6月1日 パネル展 **

3354 6月1日 パネル展
うるま市から中城の病院に通っているのですが、産婦人科で出産で急いでいる時に交通渋滞
がおきないような工事ができればいいと思います

3355 6月1日 パネル展
一日も早く通れば良いと思います

3356 6月1日 パネル展 **
3357 6月1日 パネル展 **
3358 6月1日 パネル展 **
3359 6月1日 パネル展 **

3360 6月1日 パネル展
バスが通賃だので。ル-トがあればいいです。

3361 6月1日 パネル展
国頭までのびたほうがいいと思う!!!

3362 6月1日 パネル展
車を所有しておらずバス利用ですが本土と同じように、電車があればいいと常-思っておりまし
た。県民一同節約にもなるし道路じゅうたい改善にもなる　一日も早い実げんを願っています!

3363 6月1日 パネル展
沖縄市まで行くようなル-ト案を出してほしい。

3364 6月1日 パネル展 **
3365 6月1日 パネル展 **

3366 6月1日 パネル展
カンコウしやすいから

3367 6月1日 パネル展
車がなくても、移動できるようになったらいいなと思います。

3368 6月1日 パネル展 **
3369 6月1日 パネル展 **
3370 6月1日 パネル展 **

3371 6月1日 パネル展
1Hに1本でかく実にうんこうできること

3372 6月1日 パネル展 **

3373 6月1日 パネル展
路面電車も庶民???覚がある　れ???史も感じられる

3374 6月1日 パネル展
今日の車があまりにもこむので

3375 6月1日 パネル展 **
3376 6月1日 パネル展 **

3377 6月1日 パネル展
沖縄県では、車社会なので、電車を充実させ、道路渋滞や、ECO活動にも寄与できると考えま
す。是非実現させて欲しい。

3378 6月1日 パネル展 **

3379 6月1日 パネル展
国立劇場や、コンベンションセンタ-等が利用しやすい様に希望する。

3380 6月1日 パネル展 **
3381 6月1日 パネル展 **

3382 6月1日 パネル展
おうえんしてます!

3383 6月1日 パネル展 **

3384 6月1日 パネル展
那覇　琉大　沖国　イオンモ-ル　新　流大病院を通したい。

3385 6月1日 パネル展
西ティ前、に駅があるとイイですね!

3386 6月1日 パネル展 **
3387 6月1日 パネル展 **

3388 6月1日 パネル展
今以上の環境破壊につながりそうなので、鉄道の導入は賛成できないが、造るなら、東側ル-
トかな。

3389 6月1日 パネル展 **
3390 6月1日 パネル展 **
3391 6月1日 パネル展 **

3392 6月1日 パネル展
沖縄が良くなってくれると皆もうれしいと思います。
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     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

3393 6月1日 パネル展
本部まで伸ばして欲しい。

3394 6月1日 パネル展 **
3395 6月1日 パネル展 **
3396 6月1日 パネル展 **

3397 6月1日 パネル展
出来ると便利だと思います。駐車場も大きいのを作るといいな　那ハまで飲みに行きやすいで
す。

3398 6月1日 パネル展
なるべく早めに

3399 6月1日 パネル展
東地区より西地区への(西原より浦添方面への)ル-トがほしい

3400 6月1日 パネル展
とにかく無事に進まれる事を願ってやみません。

3401 6月1日 パネル展 **
3402 6月1日 パネル展 **
3403 6月1日 パネル展 **

3404 6月1日 パネル展
混雑をかいしょうしてほしいから

3405 6月1日 パネル展 **

3406 6月1日 パネル展
どのル-トにせよ、車以外の交通手段が増えると助かります。

3407 6月1日 パネル展 **
3408 6月1日 パネル展 **
3409 6月1日 パネル展 **
3410 6月1日 パネル展 **
3411 6月1日 パネル展 **
3412 6月1日 パネル展 **

3413 6月1日 パネル展
やっぱり自然破壊までして作っては欲しくないのでそこは凄く検討して欲しい

3414 6月1日 パネル展 **
3415 6月1日 パネル展 **
3416 6月1日 パネル展 **

3417 6月1日 パネル展
ぜひ実現してほしいです

3418 6月1日 パネル展
都市部だけのル-ト開通や、田舎に住んでいる人-のことも考えて、頑張って下さい。

3419 6月1日 パネル展 **
3420 6月1日 パネル展 **
3421 6月1日 パネル展 **

3422 6月1日 パネル展
沖縄市胡屋あたりを通して欲しい

3423 6月1日 パネル展 **

3424 6月1日 パネル展
鉄道網が走ると、その他のバス等との連絡はどうするのか

3425 6月1日 パネル展 **
3426 6月1日 パネル展 **
3427 6月1日 パネル展 **
3428 6月1日 パネル展 **
3429 6月1日 パネル展 **

3430 6月1日 パネル展
西原町から名護市まで車いがいで行きたい。

3431 6月1日 パネル展 **
3432 6月1日 パネル展 **
3433 6月1日 パネル展 **
3434 6月1日 パネル展 **

3435 6月1日 パネル展
通学の為の公共交通キカンの発達にキタイする　中城－ナハ。

3436 6月1日 パネル展 **
3437 6月1日 パネル展 **
3438 6月1日 パネル展 **
3439 6月1日 パネル展 **
3440 6月1日 パネル展 **
3441 6月1日 パネル展 **
3442 6月1日 パネル展 **
3443 6月1日 パネル展 **

3444 6月1日 パネル展
観光客も大事だが、県民が利用するのを第一に考えて欲しい

3445 6月1日 パネル展 **
3446 6月1日 パネル展 **
3447 6月1日 パネル展 **
3448 6月1日 パネル展 **
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     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

3449 6月1日 パネル展 **
3450 6月1日 パネル展 **

3451 6月1日 パネル展
夜間人口考慮

3452 6月1日 パネル展
モノレ-ルの導入も今取り組んでいる際中なのに鉄道を通すことができるのかな-と思った

3453 6月1日 パネル展
車が集中してしまう地域に電道を通して分散させるのは良いと思う。

3454 6月1日 パネル展
沖縄全体の発展につながるよう考えてほしい。しょう来未来でもよいから。

3455 6月1日 パネル展 **
3456 6月1日 パネル展 **

3457 6月1日 パネル展
なはより南にも通してほしい。

3458 6月1日 パネル展
那覇より南にもつくってほしいです。

3459 6月1日 パネル展 **

3460 6月1日 パネル展
とまるえきが多い方がいい。トラムの方がいい。

3461 6月1日 パネル展
具体的に沖縄市、うるま市は通してほしいと思います。

3462 6月1日 パネル展
混雑する道路をかんわするようにしてほしい。

3463 6月1日 パネル展 **

3464 6月1日 パネル展
快速が欲しい

3465 6月1日 パネル展
糸満市は何故、計画案から外れてるんですか?できれば地元の方の目線を優先してほしい

3466 6月1日 パネル展 **

3467 6月1日 パネル展
出来るだけ早く実現を希望します。

3468 6月1日 パネル展
本部～今帰仁方向も今後あって欲しい

3469 6月1日 パネル展 **

3470 6月1日 パネル展
私が生きている間に通ってくれるとうれしいです。

3471 6月1日 パネル展 **

3472 6月1日 パネル展
まちづくり支援を重点にしてほしい

3473 6月1日 パネル展 **
3474 6月1日 パネル展 **

3475 6月1日 パネル展

お金がかかるのは仕方がないと思うけど、生活が楽になったり、観光客が多いので観光地へ
の移動が楽になって負担がかからなかったりするので、建設してほしい　安全性を高めてほし
い。

3476 6月1日 パネル展
名護より北側にも通したら便利になると思う。那覇から南や東の南部にも通すと良いと思う。

3477 6月1日 パネル展 **

3478 6月1日 パネル展
LRT

3479 6月1日 パネル展 **

3480 6月1日 パネル展
県立病院や琉大病院など、大きな病院のあるところには駅があった方が良いと思う。

3481 6月1日 パネル展
糸満市から国頭村まで一直線に通してほしいです

3482 6月1日 パネル展
本州の鉄道のように各駅停車と急行をつかって、那覇～名護間を50分以内で往来できるよう
にしてほしいです。

3483 6月1日 パネル展 **
3484 6月1日 パネル展 **
3485 6月1日 パネル展 **

3486 6月1日 パネル展
出来れば2032年は完成したい。オリンピックイヤ-があるから。世界に来てほしい。

3487 6月1日 パネル展
交通の便利さ

3488 6月1日 パネル展
ともだちにあえるから。

3489 6月1日 パネル展
便利になってほしい!

3490 6月1日 パネル展 **

3491 6月1日 パネル展
ところどころ、路面電車入ると良いのでは。おじい、おばあ利用しやすい。(バスみたいだから)
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             ※無回答については**で表示しています。

3492 6月1日 パネル展
外国人観光客も増加しているので、動きやすいインフラ整備に期待します!!

3493 6月1日 パネル展
自分の家と実家の交通の便から中央はモノレ-ルがある。

3494 6月1日 パネル展
まちづくり支援

3495 6月1日 パネル展
いどうがらく

3496 6月1日 パネル展 **

3497 6月1日 パネル展
高速モノレ-ルで踏切がない事か現実的と思う。ゆいレ-ルタイプでなく4～6両で追い抜き急行
運転が出来る事。羽田空港の東京モノレ-ルタイプ

3498 6月1日 パネル展 **

3499 6月1日 パネル展
モノレ-ルがナハとウラソエ通るので、鉄道はそこから先につなげると有効利用できていいので
は?

3500 6月1日 パネル展
環境に配慮したコストもかけずに整備してほしい。

3501 6月1日 パネル展 **
3502 6月1日 パネル展 **

3503 6月1日 パネル展
モノレ-ルを延長して欲しい　330の上を通るのがよいのでは?

3504 6月1日 パネル展 **

3505 6月1日 パネル展
4案は良いと思うが枝線の延長を望みます。ぜひ、実現(早期)を期待します。

3506 6月1日 パネル展
那ハより南の方へものばして欲しい　☆観光客や南部の生活圏が広がる

3507 6月1日 パネル展
他の交通機関との連けい

3508 6月1日 パネル展 **

3509 6月1日 パネル展
料金はどれくらいの予定か?

3510 6月1日 パネル展
西原町、与那原町、中城村　以上。

3511 6月1日 パネル展
恩納より以南、分岐して欲しい　ゆいれ-るを糸満まで拡大して北へは鉄道を…

3512 6月1日 パネル展 **

3513 6月1日 パネル展

上記にもあるように、利用する県民は近くに駅がない場合自家用車で、駅近くまで移動する事
が考えられるため、実際に利用する方の行動をシュミレ-ションして必要設備等も含め、考える
べきだと思います。

3514 6月1日 パネル展
東海岸地域発展のため

3515 6月1日 パネル展

The roads in okinawa are very congested during evening traFFic. Also many PeoPle are
not drinking Alcohol because they have to drive or drinking and driving Having a train will
make okinawa saFer.

3516 6月1日 パネル展
沖縄に鉄道ができれば道がじゅうたいしなくてよい!!

3517 6月1日 パネル展 **
3518 6月1日 パネル展 **
3519 6月1日 パネル展 **
3520 6月1日 パネル展 **
3521 6月1日 パネル展 **
3522 6月1日 パネル展 **
3523 6月1日 パネル展 **
3524 6月1日 パネル展 **

3525 6月1日 パネル展
早期着こうすることを要望します。

3526 6月1日 パネル展
鉄軸道が出来たらこうつうじゅうたいがなくなってほしい。

3527 6月1日 パネル展 **

3528 6月1日 パネル展
学生、観光客が利用しやすいル-トを作れば、うまく活用されると思います。

3529 6月1日 パネル展
早期

3530 6月1日 パネル展
現存する国道などが、渋たいしない様な軌道でお願いしたい。

3531 6月1日 パネル展
現段階でもル-ト案A案は最てきだとは思いますが、東海岸の不便さが加速してしまうので、鉄
軌道と東海岸を結ぶ交共交通をもっとじゅう実させて欲しいと思います。

3532 6月1日 パネル展 **

82/199ページ



意見ID
意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
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3533 6月1日 パネル展 **
3534 6月1日 パネル展 **
3535 6月1日 パネル展 **
3536 6月1日 パネル展 **
3537 6月1日 パネル展 **
3538 6月1日 パネル展 **
3539 6月1日 パネル展 **

3540 6月1日 パネル展
あと何十年かかるか、わからないけど、生きてる内には利用したいです。

3541 6月1日 パネル展 **

3542 6月1日 パネル展
早期の実現を望む

3543 6月1日 パネル展 **

3544 6月1日 パネル展
1日も早く

3545 6月1日 パネル展 **

3546 6月1日 パネル展
できれば、南部にもスタ-ト地点あるといいな。

3547 6月1日 パネル展 **
3548 6月1日 パネル展 **

3549 6月1日 パネル展
地下鉄も造って沖縄のすみずみ行ければ助かる。

3550 6月1日 パネル展
東シナ海ル-ト　58号線(糸満～本部)　太平洋ル-ト　(329　331)　(糸満～沖縄市)

3551 6月1日 パネル展
南風原から始めて西原通り～国頭まで

3552 6月1日 パネル展 **

3553 6月1日 パネル展
自動車道を利用しても入口と出口で時間がかかりすぎる。

3554 6月1日 パネル展 **
3555 6月1日 パネル展 **
3556 6月1日 パネル展 **

3557 6月1日 パネル展
早く実現することが出来るように、何を協力したら良いのか知りたいです。

3558 6月1日 パネル展
どんなル-トでも早くできるといいなと思います。

3559 6月1日 パネル展 **
3560 6月1日 パネル展 **

3561 6月1日 パネル展

鉄道が(沖縄一週)が出来たら名ゴ市(その他やんばる)は絶対に栄えることはまちがいなしで
す　基地でやんばるを栄えさせようとしてもそれは無理です　誰も基地のある所には観光には
きません。　沖縄の財産は中南部じゃなくて北部しか残らないと思う　江の電を参考にしたら、
せまい沖縄でも十分に電車は作れます。狭いのは理由にはならない。　西原町にMiCeが出来
るのれあれば必ず西原までの鉄道は必要です。マイスは様-なイベントをやる為に作るのだか
ら、道路をいくら整備しても無理があります　一斉に会場に集まるとさばくことは出来ない。　野
球場、コンベンション、その他の会場は全て、(本土、外国)会場の前に鉄道(駅があり何万人と
さばいているのだから車で来ることない(今までにいろんな球場、会場(Bigサイト、その他どこで
も、駅ありです。MiCeの運営には車ではなくて、電車のあること!本土、海外からの人-は、ま
ず、空港からMiCeの会場に一直線で(なぜなら、時間に限りがあるから)行きたいのです。　観
光について言うと沖縄には花がないこと!!　せめて、手間のかからブ-ゲンビリアを至る所に生
えて、苗を配布して(各町、市、集落)ほしい。　人-は本土に行くのは(足利市???、???城(???)長
崎ハウス、深大の植物(バラ、サツキ、ツツジ、ボタン)花の季節を追って観光しにいくのだか
ら、沖縄も県をあげて、花の島にしてほしいです。

3562 6月1日 パネル展 **

3563 6月1日 パネル展

教育を充実させてほしい。　モノレ-ルやバス他の交通カ-ドがおきかカ-ドをスイカや、他県へ
行っても使用できる様にしてほしい。　又、スイカカ-ド他もモノレ-ルで使用できる様にしてほし
い。

3564 6月1日 パネル展
今回の計画では南部地域が取り込んでほしい

3565 6月1日 パネル展 **
3566 6月1日 パネル展 **

3567 6月1日 パネル展
西原町を通ってほしいです。

3568 6月1日 パネル展
経済活性化には鉄軌道は不可欠。

3569 6月1日 パネル展 **
3570 6月1日 パネル展 **

3571 6月1日 パネル展
東海岸　活用
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意見ID
意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

3572 6月1日 パネル展
専用軌動電車

3573 6月1日 パネル展 **

3574 6月1日 パネル展
東線の開発につながる様に

3575 6月1日 パネル展 **
3576 6月1日 パネル展 **
3577 6月1日 パネル展 **
3578 6月1日 パネル展 **

3579 6月1日 パネル展
南部から通す事も考えてもらえると南部観光の幅を増せるのでないか?

3580 6月1日 パネル展
特になし。

3581 6月1日 パネル展

4つのル-トというより　名護からちゅら海水族館(までならもっと気軽に行けるし運転手としても
ものすごくたすかります。)までつなげて欲しい。　名護まで行ってのりかえ?等　子供やお年寄
りづれからするとかなりキツいです。　どうぞよろしくお願い致します!!

3582 6月1日 パネル展
モノレ-ルでつなげてほしいです。

3583 6月1日 パネル展
赤字にならないようにしてほしい。

3584 6月1日 パネル展
なし

3585 6月1日 パネル展
名護方面への利便性向上は、現時点採算面からみて　高速バス等の増発で充分と感じます。

3586 6月1日 パネル展 **

3587 6月1日 パネル展
是非実現していただきたいです。

3588 6月1日 パネル展 **
3589 6月1日 パネル展 **
3590 6月1日 パネル展 **
3591 6月1日 パネル展 **
3592 6月1日 パネル展 **
3593 6月1日 パネル展 **

3594 6月1日 パネル展
鉄軌と、バスや自動車の併用が良いと思います

3595 6月1日 パネル展 **
3596 6月1日 パネル展 **
3597 6月1日 パネル展 **

3598 6月1日 パネル展
路面電車でいってください

3599 6月1日 パネル展 **

3600 6月1日 パネル展
コストの問題が先にあります。　県民の意識(歩かない県民性を変える事も大事と思います

3601 6月1日 パネル展 **

3602 6月1日 パネル展
観光客向けか、地元かで案はいろいろあると思うが、沖縄1周する鉄道、あるといいかな?

3603 6月1日 パネル展
1時間程度でよいが、経由するひんどが多い方が利用者にはよい。

3604 6月1日 パネル展
ありません。

3605 6月1日 パネル展 **
3606 6月1日 パネル展 **

3607 6月1日 パネル展
1時間のペ-スだといい。(ナハ→ナゴ)

3608 6月1日 パネル展
地震対策。

3609 6月1日 パネル展
もっとアンケ-ト期間、規模の拡大を望みます

3610 6月1日 パネル展
早く実現して下さい。

3611 6月1日 パネル展
LRT

3612 6月1日 パネル展
特になし

3613 6月1日 パネル展
観光面を考慮すると、A案がもっとも妥当だと考えられるが、県民の利便性を考えると、通勤や
通学に便利なD案がベタ-だと思う。

3614 6月1日 パネル展 **

3615 6月1日 パネル展
大丈夫

3616 6月1日 パネル展 **
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意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

3617 6月1日 パネル展 **

3618 6月1日 パネル展
A案がいいかな

3619 6月1日 パネル展 **

3620 6月1日 パネル展
中城も通してほしい

3621 6月1日 パネル展 **
3622 6月1日 パネル展 **

3623 6月1日 パネル展
特になし

3624 6月1日 パネル展 **
3625 6月1日 パネル展 **
3626 6月1日 パネル展 **

3627 6月1日 パネル展
特になし

3628 6月1日 パネル展 **

3629 6月1日 パネル展
糸満まで通してほしい

3630 6月1日 パネル展
D案は、高専生からしたら、通学に便利になると思います。また、沖縄市付近も総合公園やイ
オンモ-ルライカムがあるので、交通が速やかになると使いやすくて良いと思いました。

3631 6月1日 パネル展 **
3632 6月1日 パネル展 **

3633 6月1日 パネル展
できれば本部に!

3634 6月1日 パネル展 **
3635 6月1日 パネル展 **

3636 6月1日 パネル展
なし

3637 6月1日 パネル展
うるま市はとおってほしい

3638 6月1日 パネル展 **
3639 6月1日 パネル展 **
3640 6月1日 パネル展 **
3641 6月1日 パネル展 **
3642 6月1日 パネル展 **
3643 6月1日 パネル展 **
3644 6月1日 パネル展 **
3645 6月1日 パネル展 **
3646 6月1日 パネル展 **

3647 6月1日 パネル展
通勤、通学、病院に近いル-トなど車社会といわれている沖縄なので、使用しやすい鉄道ル-ト
を考えてほしいです。

3648 6月1日 パネル展 **

3649 6月1日 パネル展
国道58号線に沿ったル-トに賛成です　交通量の多さが、良くなればいいかと思われます。

3650 6月1日 パネル展 **
3651 6月1日 パネル展 **
3652 6月1日 パネル展 **
3653 6月1日 パネル展 **
3654 6月1日 パネル展 **
3655 6月1日 パネル展 **
3656 6月1日 パネル展 **
3657 6月1日 パネル展 **

3658 6月1日 パネル展
これ以上開発はダメです。税制圧迫するので道は作らない方が良い。

3659 6月1日 パネル展 **
3660 6月1日 パネル展 **
3661 6月1日 パネル展 **
3662 6月1日 パネル展 **
3663 6月1日 パネル展 **
3664 6月1日 パネル展 **
3665 6月1日 パネル展 **
3666 6月1日 パネル展 **
3667 6月1日 パネル展 **

3668 6月1日 パネル展
地下鉄とかはできないのか

3669 6月1日 パネル展
中部線があったらいいな-。読谷　カデナ、　沖縄市　基地のまわりをぐるっと一周とか

3670 6月1日 パネル展
健康等にどう影響するか心配な事もあるので、県民へ広く周知等行ってほしいです。

3671 6月1日 パネル展 **
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日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

3672 6月1日 パネル展 **
3673 6月1日 パネル展 **
3674 6月1日 パネル展 **
3675 6月1日 パネル展 **

3676 6月1日 パネル展
運転手に興味ありです　養成とかどうなりますか?

3677 6月1日 パネル展 **
3678 6月1日 パネル展 **
3679 6月1日 パネル展 **
3680 6月1日 パネル展 **
3681 6月1日 パネル展 **
3682 6月1日 パネル展 **
3683 6月1日 パネル展 **
3684 6月1日 パネル展 **
3685 6月1日 パネル展 **
3686 6月1日 パネル展 **
3687 6月1日 パネル展 **

3688 6月1日 パネル展
鉄道が沖縄に早く取ってほしい。

3689 6月1日 パネル展
安く???

3690 6月1日 パネル展 **

3691 6月1日 パネル展
那覇-名護の高速バス代は片道2100円で高めだから、鉄道を作ってもらって、安い値段で移動
したいです。

3692 6月1日 パネル展
モノレ-ルや鉄道など計画が色-進められていますがどちらかに力を入れて作るなら早く工事を
終わらせて欲しい。

3693 6月1日 パネル展
モノレ-ルなどを改通させれば鉄道よりも負担が少ないと思いました。

3694 6月1日 パネル展 **
3695 6月1日 パネル展 **
3696 6月1日 パネル展 **
3697 6月1日 パネル展 **
3698 6月1日 パネル展 **
3699 6月1日 パネル展 **
3700 6月1日 パネル展 **

3701 6月1日 パネル展
父は70歳を超えた現在も元気に運転しているが今度が心配なので鉄道はありがたい。　沖縄
県民が歩かない一つの理由だと思うので良いことだと思う。

3702 6月1日 パネル展 **
3703 6月1日 パネル展 **
3704 6月1日 パネル展 **
3705 6月1日 パネル展 **
3706 6月1日 パネル展 **

3707 6月1日 パネル展
ゆくゆくは全市町村が駅を持つくらいになってほしい。

3708 6月1日 パネル展

駅の間隔を少し広くして、その分歩いてもらったり、タクシ-の利用を増やしたり・・・　駅までの
歩道に足跡を着けてみたり・・・?　国頭村の人口・観光客が減らないか心配。　自然をどう押し
出すか・・・。バ-ガ-?

3709 6月1日 パネル展
早くできてほしい。

3710 6月1日 パネル展
時間どおりくる　・安い

3711 6月1日 パネル展
特になし。

3712 6月1日 パネル展
自然を壊さないように配慮してほしい。

3713 6月1日 パネル展
早く鉄導が通ることを願います!!

3714 6月1日 パネル展
早く実現してほしい。

3715 6月1日 パネル展
距離が短く、通勤、通学に便利な鉄道が通るといいなと思う。

3716 6月1日 パネル展 **
3717 6月1日 パネル展 **
3718 6月1日 パネル展 **

3719 6月1日 パネル展
ル-トを下は糸満上は、本部まで延長することはできないですか?

3720 6月1日 パネル展 **
3721 6月1日 パネル展 **
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日
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     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

3722 6月1日 パネル展 **

3723 6月1日 パネル展
今後、実現するとなるともっと多くの人の声をきいた方がいいと思う!

3724 6月1日 パネル展 **
3725 6月1日 パネル展 **
3726 6月1日 パネル展 **
3727 6月1日 パネル展 **

3728 6月1日 パネル展
琉大との結びつきが強くあると良い。　西原町に建設予定の大型MICE施設と関連づけられる
と良い。

3729 6月1日 パネル展
早く実現されるのを楽しみにしています。

3730 6月1日 パネル展 **
3731 6月1日 パネル展 **

3732 6月1日 パネル展
でも作るなら、全部の市町村を通った方が沖縄県内外どちらの人もいろんな沖縄が見れてい
いと思います!

3733 6月1日 パネル展 **

3734 6月1日 パネル展
ぜひ鉄軌道を導入してほしい!

3735 6月1日 パネル展
AないしD案のうちどれかが採用されるとしても、駅を降りてから全然バスとかがないとかだと
困ると思うので、もっとバスも充実させてほしい。

3736 6月1日 パネル展
琉大生や沖国生が通学しやすくするために宜野湾は通すべきだと思う。

3737 6月1日 パネル展
厳しいかもしれないが、路線は1つではなく2つくらいあったほうがよりスム-ズに人が流れて多
くの町に鉄道がいきわたるのではないかと思う

3738 6月1日 パネル展
なし

3739 6月1日 パネル展 **

3740 6月1日 パネル展
住んでいる地域に観光客が増えるのは少し嫌な気もしますが、住民が使えないのも不便なの
で、そこが難しいと思います。

3741 6月1日 パネル展 **
3742 6月1日 パネル展 **
3743 6月1日 パネル展 **
3744 6月1日 パネル展 **
3745 6月1日 パネル展 **
3746 6月1日 パネル展 **
3747 6月1日 パネル展 **
3748 6月1日 パネル展 **
3749 6月1日 パネル展 **

3750 6月1日 パネル展
沖縄県の学生の通学

3751 6月1日 パネル展 **
3752 6月1日 パネル展 **
3753 6月1日 パネル展 **
3754 6月1日 パネル展 **
3755 6月1日 パネル展 **
3756 6月1日 パネル展 **
3757 6月1日 パネル展 **
3758 6月1日 パネル展 **

3759 6月1日 パネル展
私は糸満に住んでいるので那覇まで、行けるル-トを作ってほしいです。

3760 6月1日 パネル展 **
3761 6月1日 パネル展 **

3762 6月1日 パネル展
パネル展よりも、大学の授業とかで、アンケ-トした方が良いと思います

3763 6月1日 パネル展
時速やコストが明記されており、理解しやすい!

3764 6月1日 パネル展 **
3765 6月1日 パネル展 **
3766 6月1日 パネル展 **

3767 6月1日 パネル展
県民利用の向上の為、安く多くの人たちに利用してもらえるような価格にしてもらいたい。

3768 6月1日 パネル展 **
3769 6月1日 パネル展 **
3770 6月1日 パネル展 **
3771 6月1日 パネル展 **
3772 6月1日 パネル展 **
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意見把握

日
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     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

3773 6月1日 パネル展
時間通りに運行されるなら、通勤、通学に利用でき、その分自家用車の利用が少なくなれば、
渋滞がなくなって良いと思う。　ぜひ実現してほしい

3774 6月1日 パネル展 **

3775 6月1日 パネル展
70才も過ぎてしまい、でも子供や孫のため是非鉄道も必要ですね、観光のためにも。

3776 6月1日 パネル展 **
3777 6月1日 パネル展 **
3778 6月1日 パネル展 **
3779 6月1日 パネル展 **
3780 6月1日 パネル展 **
3781 6月1日 パネル展 **
3782 6月1日 パネル展 **
3783 6月1日 パネル展 **
3784 6月1日 パネル展 **
3785 6月1日 パネル展 **

3786 6月1日 パネル展
だいたいいつ頃になりますか?早く作るべきだと思う。

3787 6月1日 パネル展 **
3788 6月1日 パネル展 **
3789 6月1日 パネル展 **

3790 6月1日 パネル展
1本のレ-ルでだけではなく分起点を作って2本－3本のレ-ルで運用す

3791 6月1日 パネル展 **

3792 6月1日 パネル展
1日も早く鉄軌道を!!!　ゆいレ-ルはお金かかりすぎるから必要ない!!

3793 6月1日 パネル展 **
3794 6月1日 パネル展 **
3795 6月1日 パネル展 **

3796 6月1日 パネル展
鉄道の導入は勿論、バスやLRT・タクシ-との交通機関の連系が不可欠だと思います。

3797 6月1日 パネル展 **

3798 6月1日 パネル展
沖縄に本物の鉄道が通ったら　すごいと思います。

3799 6月1日 パネル展
沖縄北インタ-近くに駅の設置。

3800 6月1日 パネル展
空港から沖縄市まで(沖縄市在)　空港から名護市(お墓があるので)

3801 6月1日 パネル展
鉄軌道よりも地下鉄が現実的かと思われます。

3802 6月1日 パネル展 **
3803 6月1日 パネル展 **

3804 6月1日 パネル展
ぜひ、実現して下さい!!

3805 6月1日 パネル展 **
3806 6月1日 パネル展 **
3807 6月1日 パネル展 **

3808 6月1日 パネル展
なんでそこ通るの?を減らしてほしいです。

3809 6月1日 パネル展 **
3810 6月1日 パネル展 **
3811 6月1日 パネル展 **
3812 6月1日 パネル展 **

3813 6月1日 パネル展
南北全部通ったら便利だと思います。

3814 6月1日 パネル展 **
3815 6月1日 パネル展 **

3816 6月1日 パネル展

沖縄は鉄軌道がないので車に頼りすぎて各家庭2台～3台あるのが普通であり、交通渋滞が
公害をひきおこし道のそばは空気も悪くなって健康被害をひき起こしかねない　早く鉄軌道を
導入してもらいたい

3817 6月1日 パネル展
泡瀬をとおして作ってほしいです。

3818 6月1日 パネル展
ない

3819 6月1日 パネル展 **
3820 6月1日 パネル展 **

3821 6月1日 パネル展
自由

3822 6月1日 パネル展 **
3823 6月1日 パネル展 **
3824 6月1日 パネル展 **
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日
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     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

3825 6月1日 パネル展 **

3826 6月1日 パネル展
遅すぎる。なんで沖縄だけ出来ないのか?

3827 6月2日 E-Mail

北部までの鉄軌道について、一気に北部までの鉄軌道は生活軌道としては厳しいと思う。先に
観光鉄軌道(海岸沿い)をメインに整備してみてはいかがでしょうか?先に本線を観光用に整備
し、それに便乗する形で生活軌道を整備をしていく・・・そうすることによって、レ-ルに沿って沖
縄本島の中心地(那覇・浦添・宜野湾・沖縄市)へのベッドタウンとして徐-に北へと必然的に整
備されてくると思う。
将来的には、立ち消えとなった「USJ」規模のテ-マパ-クを海洋博公園と隣接誘致して観光客
と地元客を呼び込めば、本部町まで延長できるのではないでしょうか?
また、物流も視野に入れ、那覇港と本部港(大型船の接岸が容易)を貨物列車の運行もできる
ようにして、南部・中北部の集配業務を効率よくできるのでは二でしょうか?
※いずれにしても、採算の取れそうな観光列車を想定して本線を敷いてみてはいかが でしょう
か?今のレンタカ-主動をレ-ルに変え、各地への観光は拠点からのレン タカ-使用に誘導す
る。
※将来の沖縄観光を危惧する部分がある。沖縄観光の目玉である海(特に恩納村西海 岸)そ
のものを眺める機会を奪われている。以前は、西海岸の国道を北上すると常 に海・浜 辺が視
野に入ってきたが、今では国道からビ-チ側にリゾ-トホテル等 が所狭しと立ち並ぶ。沖縄観光
の目玉が死滅状態である。これからでも遅くはなく、早く国道沿いに鉄軌道を敷いて、そこから
海側には新設のホテルは建設できない ような条例を作成し、既存の海側のホテルは同地域
に建て替えができないような条 例を作成して景観を守って欲しい・・そうすることによって世界
に誇れる観光鉄道 が活きてくる。同時に県民にも海・海岸を見渡せる景観を返してほしい。

3828 6月2日 HP

◎古島～普天間間に地下鉄があるとよいのだが、の330号線沿線に浦添運動公園以外に核
 になる町が無い。◎また、モノレ-ルが西原まで延伸し更に北上することを想定すると、上述の
 ル-トは除外する。◎都市部には、有効に活用できる土地が少ない。道路直下は、大きな工作

 物がなく、直線的であることから速度を出しやすい。◎観光客は、観光バスやレンタカ-で思い
 のところに行くので、鉄軌道を利用する人は少数と考える。よって、県民の足としての地域間の

移動を重視したル-トが重要であり、慢性的に渋滞になり易い国道直下を利用することで、マイ
カ-から鉄軌道への転換と渋滞緩和を図ることが可能である。特に雨の日やイベントがある日
などは鉄軌道は有効と考える。

3829 6月2日 HP

１　まず、スピ-ド感を持ってほしい。いつもの公共工事を生み出すための計画なら賛成できな
 い。２　この話題がでてから、10年以上が経過しているのでないか。県外で電車を利用した方

ならわかるはずです。鉄道がいかに優れたものであるかを。車社会のアメリカでさえも、鉄道
 導入が進んでいる。　　３　戦後、いろいろなものを失ったが、経済面では、失った線路は何よ

りも沖縄の経済発展の支障になっていると考えている。朝夕の交通渋滞も県外での生活から
 みたら、我慢できるものではない。４　こういう新しい構想には、構想があって、県民が理解は

 あとでついてくるものです。強いリ-ダ-シップを発揮していただきたい。５　沖縄のために、県の
 スピ-ド感を強く要望し、期待しています。１００年後の住みよい沖縄県をお願いします。

3830 6月2日 HP
同一の交通システムにこだわらず恩納村からはＬＲＴをひくなど、組み合わせも考えてみては
どうか。

3831 6月2日 HP **

3832 6月2日 HP
是非とも開通させてください

3833 6月2日 HP

沖縄自動車道内の現状のバス停留所をBRT開業に合わせ、改修し、ゆいレ-ルの運行形態を
現状の各駅止まりの他、「急行」など、てだこ浦西駅まで早くつけるようになればよろしいと思い
ます。

3834 6月2日 HP
本島全域から那覇等へ通勤可能な鉄軌道の整備を望みます。

3835 6月2日 HP
各市町村でLRTを走らせて、連携して鉄軌道を繋げて走らせてもらいたいです。その際、全国
で使われてる電子カ-ドを使用できるようにもして欲しいです。

3836 6月2日 HP

私は、C案がいいと思います。理由として、朝、夕の交通渋滞の緩和のため、人口が集中して
いる骨格軸中古東と、高速道路の通っていない地域の骨格軸北部西ル-トを通るためです。も
ともと内地出身なので、観光しているときに、高速道路が通っていない地域は移動に時間がか
かったので。

3837 6月2日 HP

観光客が年-増加しておりますし、オリンピック開催もあるので、外国人観光客や国内観光客
の利便性(宿泊施設にレンタカ-を借りなくても行ける。観光地巡りがしやすい。外国語表記が

 しっかりしている)等もしっかりよろしくお願いします。また、何か割引サ-ビス等もあれば利用者
も増えると思います。(定期券、1区間乗り放題とか)

3838 6月2日 HP
是非実現してほしい。
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3839 6月2日 HP
将来　うるまへ回るＤ案を組み合わせることが望ましい。

3840 6月2日 HP

 沖縄はキレイな自然が財産ですから、レンタカ-や県民の自家用車の使用が減れば減排気ガ
  スにもなり環境にとても良いと思います。沖縄に電車が走るようになると、今まで那覇へ通学

や通勤するためには引っ越しをするしかなかった北部住民も自宅から通えるようになり、家族
  が離れて暮らさずにいられるので嬉しいです。ぜひ早く開通してください。

3841 6月2日 HP
特に無し

3842 6月2日 郵便
骨組は那覇～名護計画のようですが北～南迄の観光客対象ではなく一般の方-の職場利用
(通勤)に役立てられるのでは?

3843 6月2日 郵便
できるだけ海を汚さないような案で地上or地下での鉄道をつくってほしい。

3844 6月2日 郵便
沖縄の車社会から脱して、将来年寄も使える鉄道の路線を期待します。利便性のことも考えて
せめて名護～那ハまでの路線はぜひ考えて下さい

3845 6月2日 郵便
ほとんど一車線が多い為、渋滞が続く。車線多い。恩納→名護間にできるだけ2車線道と追越
車線を作るべきと思う。

3846 6月2日 郵便
おきなわ鉄軌道の実現、楽しみにしています!!ご苦労も多いでしょうが、新しい沖縄の実現に向
けて、県民みんなで取り組んでいきましょう!!!

3847 6月2日 郵便
あまりにも車が多すぎて外出できない高いれい者にとってはどうにかして車を減らす方法はな
いものでしょうか。例えば一家に1台を所有するような法律でも、つくったらどうなのでしょうか

3848 6月2日 郵便
A案を希望、迷うことなかれ。

3849 6月2日 郵便
是非一考願います。　C案の延長線

3850 6月2日 郵便
ぜひ!実現させてください。　地元住民のため、観光客のためにも!

3851 6月2日 郵便
無駄!!　やめろ!!

3852 6月2日 郵便
①バスを大型から中型や小型にし国道や県道だけではなく、細かいル-トで経路を作ってもら
いたい。　②バス停の待ち時間が快適になる。日よけ、ミストシャワ-

3853 6月2日 郵便 **
3854 6月2日 郵便 **

3855 6月2日 郵便
A案とD案が両方できればいいと思います。　将来は、両方あって欲しいです。

3856 6月2日 郵便

どういった検討を行って、4ル-トを提案しているのか理解できなかった。各ル-トについて、どう
いう根拠があるのか数字による裏付をもって、広く説明すべき。　(例えば、どの程度渋滞の緩
和されるかなど)　(また、明らかに地域間での恩恵に差がでる)･もっと県民の足になるという考
え方で検討してほしい。

3857 6月2日 郵便
モノレ-ルが良い、交通事故が無い。　空港等、時間に遅れずにすむ!　小さな島に車が多過ぎ
る!!

3858 6月2日 郵便
モノレ-ルではなく市電みたいのを願っていました。残念です。

3859 6月2日 郵便
この様なオ-プンな行政は、大変すばらしく、ありがたいです。さすが!!

3860 6月2日 郵便
ホテル関係の西側集中している為　早めに着工してほしい

3861 6月2日 郵便
一日も早い実現することを望む

3862 6月2日 郵便
1日も早い実現に向けて県の方(機関)に???お願い致します。

3863 6月2日 郵便 **

3864 6月2日 郵便

･赤字路線にならない事が大事だと思います。　･交通システム毎の建設コストは書かれている
が、赤字にならないために必要な乗客人数･運賃収入計画を発表して下さい。　･人口の多い
中南部を先行して計画した方が良いと思います。

3865 6月2日 郵便
ネイティブ沖縄人でも恩納海岸の美しさには感動する。高い丘を走る展望列車は旅行者の話
題を集めることだろう。

3866 6月2日 郵便
移動には時間とお金がかかり不便な状態から早めに脱け出したいです。　早期実現をお願い
したいです。
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3867 6月2日 郵便

昭和10年から16年まで嘉手納から那覇まで汽車通学しました。当時の軽便鉄道がまだ記憶に
残って、忘れる事が出来ません。　高速鉄道でもなく、現在の沖縄の交通状況にあった暮らし
に役立つ鉄軌道が早く復活する事を待ち望んで居ます。

3868 6月2日 郵便
早めに取組んで下さい。　鉄道がなければ、沖縄の発展はないと思う

3869 6月2日 郵便
A案に決定する様に要望します。　高速道路は東側に通っていて鉄道は西側にお願いします。

3870 6月2日 郵便
A案を支持します　高速道路は沖縄南IC　沖縄北IC、石川IC、金武IC　宜野座IC、の通り東側
の利用度が高い　鉄軌道は西側に不公平にならない様に要望します。

3871 6月2日 郵便

C案が適当と考えます。鉄軌道は生活者(県民)か多い路線を基本にすべき。よって、人口第2
位第3位の沖縄市、うるま市を通らない路線は考えられまい。　鉄軌道が通る事によって両市
週辺にも観光客が増え、沖縄の新たな観光資源となる

3872 6月2日 郵便
離島在住です。　空港⇔泊港と連結してほしいです

3873 6月2日 郵便 **

3874 6月2日 郵便
Dル-トは、大学のある町を通っているのでよいと思いました。

3875 6月2日 郵便
車社会の沖縄県の道路事情を早急に解決できればと考えるが馴れを克服するのは･････相当
に難渋すると。私自身も。

3876 6月2日 郵便 **
3877 6月2日 郵便 **
3878 6月2日 郵便 **

3879 6月2日 郵便
OKIKAみたいに単なる金券のICカ-ドじゃなく、使うメリットのあるものを作って下さい。鉄道も同
様です。　名護那ハが2,000円もしたら誰も乗りませんよ。

3880 6月2日 郵便 **

3881 6月2日 郵便
今回のル-ト案であればD案に賛成。沖縄の主要地区をもうらしており日常生活で使用されそう
です。

3882 6月2日 パネル展 **
3883 6月2日 パネル展 **
3884 6月2日 パネル展 **
3885 6月2日 パネル展 **
3886 6月2日 パネル展 **

3887 6月2日 パネル展
作られた場合、駅での次の便ごとの待機時間が短い方がいいです

3888 6月2日 パネル展 **

3889 6月2日 パネル展
将来的には全体(奥～糸満)まで広がると、活性化にもつながると思います。

3890 6月2日 パネル展 **

3891 6月2日 パネル展
嘉手納にも駅は作ってほしい。

3892 6月2日 パネル展 **
3893 6月2日 パネル展 **
3894 6月2日 パネル展 **
3895 6月2日 パネル展 **

3896 6月2日 パネル展
船での移動

3897 6月2日 パネル展 **
3898 6月2日 パネル展 **
3899 6月2日 パネル展 **
3900 6月2日 パネル展 **
3901 6月2日 パネル展 **
3902 6月2日 パネル展 **

3903 6月2日 パネル展
歩道の上に歩道(自転車等が走るスペ-ス)を設けてほしい(58号線)

3904 6月2日 パネル展 **

3905 6月2日 パネル展
LRTの導入をぜひして欲しい

3906 6月2日 パネル展
早めに実施してほしい

3907 6月2日 パネル展
駅から10分以内に利用施設があるのが理想です。

3908 6月2日 パネル展
早く実現させてほしい

3909 6月2日 パネル展 **

3910 6月2日 パネル展
二つのル-トもほしい。　東と西
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3911 6月2日 パネル展
実現できたらいいですね!!

3912 6月2日 パネル展 **

3913 6月2日 パネル展
無料パ-キングを駅のまわりにいっぱいつくってほしいです。

3914 6月2日 パネル展 **
3915 6月2日 パネル展 **
3916 6月2日 パネル展 **
3917 6月2日 パネル展 **
3918 6月2日 パネル展 **
3919 6月2日 パネル展 **
3920 6月2日 パネル展 **
3921 6月2日 パネル展 **

3922 6月2日 パネル展
早い方がいい

3923 6月2日 パネル展 **
3924 6月2日 パネル展 **
3925 6月2日 パネル展 **

3926 6月2日 パネル展
LRTがよいと思う　広島で体験済

3927 6月2日 パネル展
特になし

3928 6月2日 パネル展
早く実現を望む。

3929 6月2日 パネル展 **
3930 6月2日 パネル展 **
3931 6月2日 パネル展 **
3932 6月2日 パネル展 **
3933 6月2日 パネル展 **
3934 6月2日 パネル展 **
3935 6月2日 パネル展 **

3936 6月2日 パネル展
将来的には東側の路線も作ってほしい

3937 6月2日 パネル展 **

3938 6月2日 パネル展
台風の影響が少ない地下鉄でお願いします。

3939 6月2日 パネル展 **

3940 6月2日 パネル展
南部一周

3941 6月2日 パネル展 **
3942 6月2日 パネル展 **
3943 6月2日 パネル展 **
3944 6月2日 パネル展 **

3945 6月2日 パネル展
まずは県の計画書を早めに作ってもらって、計画書の良し悪を論議した方が、手取り早いよう
な気がする。　早めに着工すること。

3946 6月2日 パネル展
できるだけ　早めに実現してほしい。運賃も低額でお願いしたい。

3947 6月2日 パネル展 **
3948 6月2日 パネル展 **

3949 6月2日 パネル展
駅のまわりの駐車場の便利さ

3950 6月2日 パネル展 **
3951 6月2日 パネル展 **
3952 6月2日 パネル展 **
3953 6月2日 パネル展 **
3954 6月2日 パネル展 **
3955 6月2日 パネル展 **

3956 6月2日 パネル展
付近に車を停められるPもあってほしいです

3957 6月2日 パネル展 **

3958 6月2日 パネル展
できたら　名護→国頭村まであってほしいです

3959 6月2日 パネル展
豊見城まで通してほしい

3960 6月2日 パネル展 **
3961 6月2日 パネル展 **
3962 6月2日 パネル展 **
3963 6月2日 パネル展 **

3964 6月2日 パネル展
可能な限り公平性を有する事業となって欲しい

3965 6月2日 パネル展 **
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3966 6月2日 パネル展 **
3967 6月2日 パネル展 **
3968 6月2日 パネル展 **
3969 6月2日 パネル展 **
3970 6月2日 パネル展 **

3971 6月2日 パネル展
利用するのは、年寄りや車もっていない人、バスの数も考えてほしいな!

3972 6月2日 パネル展 **
3973 6月2日 パネル展 **
3974 6月2日 パネル展 **
3975 6月2日 パネル展 **
3976 6月2日 パネル展 **
3977 6月2日 パネル展 **

3978 6月2日 パネル展
ナシ

3979 6月2日 パネル展
嘉手納町内に駅

3980 6月2日 パネル展 **
3981 6月2日 パネル展 **
3982 6月2日 パネル展 **
3983 6月2日 パネル展 **

3984 6月2日 パネル展
西と東がもっと均コウになると感じるので

3985 6月2日 パネル展
高齢者の利用者も増えると思うので、子供、高齢車が利用しやすい。バリアフリ-で乗車もでき
る限り簡単なシステムが良いと思います。

3986 6月2日 パネル展 **
3987 6月2日 パネル展 **
3988 6月2日 パネル展 **

3989 6月2日 パネル展
嘉手納から国体道路の道路からバスがひんぱんに通れたら沖縄市へのアクセスが容易であ
ると感じます。

3990 6月2日 パネル展 **

3991 6月2日 パネル展
那覇市より名護　通行通勤可能になる　早期実施を望む

3992 6月2日 パネル展
海が見える路面が良い。

3993 6月2日 パネル展
早く実現してほしい。

3994 6月2日 パネル展 **
3995 6月2日 パネル展 **

3996 6月2日 パネル展
那覇のモノレ-ルを豊見城までのばしてほしい

3997 6月2日 パネル展 **
3998 6月2日 パネル展 **
3999 6月2日 パネル展 **

4000 6月2日 パネル展
マタニティ-の方にも気がねなく利用が可能な車りょうがあればいいと思います。(小さい子も乗
りやすい専用しゃりょう)

4001 6月2日 パネル展 **
4002 6月2日 パネル展 **

4003 6月2日 パネル展
なし

4004 6月2日 パネル展 **
4005 6月2日 パネル展 **
4006 6月2日 パネル展 **

4007 6月2日 パネル展
南部までのぼしてほしいです。

4008 6月2日 パネル展 **
4009 6月2日 パネル展 **

4010 6月2日 パネル展
早期着工を楽しみにしています。

4011 6月2日 パネル展
どうにゅうされたら、便利でいいと思います。

4012 6月2日 パネル展 **
4013 6月2日 パネル展 **

4014 6月2日 パネル展
早めに実施してほしい。

4015 6月2日 パネル展 **
4016 6月2日 パネル展 **
4017 6月2日 パネル展 **
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4018 6月2日 パネル展
早期に鉄軌道が建設され沖縄経済が発展される事が祈念されます。その為にも基地を撤去す
る方向で検討されたい。

4019 6月2日 パネル展
大宜味まで行ってほしい　　本部まで行く

4020 6月2日 パネル展 **

4021 6月2日 パネル展
本部までル-トを引っぱって下さったら助かります。

4022 6月2日 パネル展
渋滞緩和のため。

4023 6月2日 パネル展
鉄軌道入が早く出来ることが前-からいいと思います。早く出来ます事を喜んで居ります。

4024 6月2日 パネル展 **
4025 6月2日 パネル展 **

4026 6月2日 パネル展
私たちは県、国の行うことでよいと思います。

4027 6月2日 パネル展 **

4028 6月2日 パネル展
早期実現をお願いします

4029 6月2日 パネル展 **

4030 6月2日 パネル展
年を取る事に車とか利用するので大変私達に取って良い事。ぜひお願いします。

4031 6月2日 パネル展
県内全域に開通して欲しいです。

4032 6月2日 パネル展 **

4033 6月2日 パネル展
モノレ-ル希望

4034 6月2日 パネル展 **

4035 6月2日 パネル展
早めに決める事。

4036 6月2日 パネル展
早期実現できてほしいです。

4037 6月2日 パネル展
早く。

4038 6月2日 パネル展
東バイパスへのル-ト希望。

4039 6月2日 パネル展 **
4040 6月2日 パネル展 **
4041 6月2日 パネル展 **

4042 6月2日 パネル展
ぜひ豊見城、南部にものばしてほしいです。

4043 6月2日 パネル展
早くお願いします。私が生きうちに

4044 6月2日 パネル展 **
4045 6月2日 パネル展 **

4046 6月2日 パネル展
小型鉄道を復数ヶ所同時に作る事で、すべてが同時に完成するまでまつことなく、各市町村事
に作り、駅をりんせつさせる事で出来た所からすぐに利用させる。

4047 6月2日 パネル展 **

4048 6月2日 パネル展
早期の実現を願っています。

4049 6月2日 パネル展
B案が最適である。

4050 6月2日 パネル展
もっとのばしてほしい。

4051 6月2日 パネル展 **
4052 6月2日 パネル展 **

4053 6月2日 パネル展
観光地を通すル-トが良いと思う。

4054 6月2日 パネル展 **

4055 6月2日 パネル展
お年寄と妊婦さんが安心して座席にすわれるようにしてほしいです。

4056 6月2日 パネル展 **

4057 6月2日 パネル展
南部までのばして下さい

4058 6月2日 パネル展
豊見城→糸満まで延長して頂きた

4059 6月2日 パネル展
観光立県をめざすならぜひ空港まで来てもらいたい

4060 6月2日 パネル展
那覇以南のル-トが案に1つも提示されていなかったことが残念です。
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4061 6月2日 パネル展
できれば糸満(豊見城経由)まで運行してほしい

4062 6月2日 パネル展 **

4063 6月2日 パネル展
病院や大学などを通るル-トであって欲しい。

4064 6月2日 パネル展
豊見城からの私立高校(沖尚)や海邦高校への交通手段に大変困っています。

4065 6月2日 パネル展 **
4066 6月2日 パネル展 **
4067 6月2日 パネル展 **

4068 6月2日 パネル展
豊見城市も交通が不便なので豊見城市も通ってほしい

4069 6月2日 パネル展 **
4070 6月2日 パネル展 **
4071 6月2日 パネル展 **

4072 6月2日 パネル展
豊見城市も通してほしい!!

4073 6月2日 パネル展 **
4074 6月2日 パネル展 **

4075 6月2日 パネル展

鉄軌道が完成し利便性は良くなると思うが、これまで利用されていたバス、タクシ-、代行業者
等の仕事が激減し死活問題にならないか懸念されるところはある。なので、そのあたりともリン
クできるような、方法も検討すべきではないかと考えます。

4076 6月2日 パネル展 **
4077 6月2日 パネル展 **

4078 6月2日 パネル展
早期完成をすること。

4079 6月2日 パネル展
名護における支線のイメ-ジが弱い。今のままでは、鉄軌道のメリットはない。沖縄市でストップ
してしまうのでは…。不安です。

4080 6月2日 パネル展
地下鉄とと併用　那覇～中部周辺は地下鉄　中部～北部は地上。

4081 6月2日 パネル展
鉄道をつくるよりも、高校生まではバスを完全無料にしたほうがみんなうれしいです。

4082 6月2日 パネル展
交通事故も減るし、渋滞の解消になると思います。

4083 6月2日 パネル展
一両偏せい　6両以上でないと、赤字になる

4084 6月2日 パネル展
A案以外は、良いと思う。　58号線沿いを走らす(A案)は意味がないのでは…

4085 6月2日 パネル展 **

4086 6月2日 パネル展
豊見城までのル-トをぜひ!!

4087 6月2日 パネル展 **
4088 6月2日 パネル展 **
4089 6月2日 パネル展 **

4090 6月2日 パネル展
子供がいると車の渋滞は困るので早くできてほしい。

4091 6月2日 パネル展 **

4092 6月2日 パネル展
南部の巡回バスをどう鉄道と接なげるのかが課題だと思うので、南部の公共交通も考えて欲
しい。

4093 6月2日 パネル展 **
4094 6月2日 パネル展 **

4095 6月2日 パネル展
子供がのりやすいかんきょうがほしい。

4096 6月2日 パネル展 **
4097 6月2日 パネル展 **

4098 6月2日 パネル展
通勤　他、

4099 6月2日 パネル展
南城市にも路線がとおると　うれしいです。

4100 6月2日 パネル展
ヨナバル方面にのばしてほしい

4101 6月2日 パネル展
沖縄の慢性的な交通渋滞がかいしょうできればいいと思います。　早く鉄道が通りますように
がんばってください。

4102 6月2日 パネル展 **

4103 6月2日 パネル展
ル-トをみると中部中心の様な気がします。観光のとほしい南部の逆に目玉になれると思いま
すので、ぜひ昔与那原に鉄道をがあった様に鉄道の音がひびいてくる町を想像したいです。

4104 6月2日 パネル展
バス通り多い58号線等は、あまり必要はないと思います。

95/199ページ



意見ID
意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

4105 6月2日 パネル展
観光地をめぐりやすいル-トがいい

4106 6月2日 パネル展
沖縄は車社会なのでその様な鉄道ができれば交通手段が増えて良いのでは?

4107 6月2日 パネル展
早く実現してほしいです!!

4108 6月2日 パネル展 **
4109 6月2日 パネル展 **

4110 6月2日 パネル展
車社会なので軌道・バス・自家用車がアクセスできるシステム作りが必要であるが難しいと思
う。

4111 6月2日 パネル展
楽しかった

4112 6月2日 パネル展 **

4113 6月2日 パネル展
リニア・モ-タ-カ-

4114 6月2日 パネル展
早くしてほしいです。　年寄の方も多いですのでお願いします。

4115 6月2日 パネル展
なし

4116 6月2日 パネル展 **
4117 6月2日 パネル展 **
4118 6月2日 パネル展 **
4119 6月2日 パネル展 **
4120 6月2日 パネル展 **

4121 6月2日 パネル展
駅前のまちづくりが重要になると思うのでその専門家を県内で育てるべき

4122 6月2日 パネル展 **
4123 6月2日 パネル展 **
4124 6月2日 パネル展 **
4125 6月2日 パネル展 **

4126 6月2日 パネル展
私は基本的にもうこれ以上交通もうは、必要ないと思う。自然をはかいしてほしくないから。
車動路で十分です。(くるまが通る道)

4127 6月2日 パネル展 **

4128 6月2日 パネル展
国頭まで行けたら上等ね-

4129 6月2日 パネル展 **
4130 6月2日 パネル展 **
4131 6月2日 パネル展 **
4132 6月2日 パネル展 **

4133 6月2日 パネル展
本部(ちゅら海水族館)まで行ければ、観光客も動きやすいのでは?

4134 6月2日 パネル展
東海岸を活性化させましょう

4135 6月2日 パネル展
車社会の沖縄において、鉄軌道は必要だと思う。　中城城跡へのバスがないので整備が必
要。(世界遺産なのにバスなし)

4136 6月2日 パネル展 **
4137 6月2日 パネル展 **

4138 6月2日 パネル展
混雑しそうな地域を優先して通してるように感じたから。

4139 6月2日 パネル展
バス路線が少なく、交通手段も限られている為、是非実現してもらいたい

4140 6月2日 パネル展

1時間の鉄軌道運行で、子ども連れ、お年寄りも一緒だったりすると、車内にトイレは是非とも
作ってほしい!!後、ノンストップにするより、北谷、恩納村などに駅をおいて、そこからレンタカ-
業者と連携してレンタカ-でまわりの北中城、うるま、宜野湾、金武、宜野座などみたいな提案
はどうか。←バスと連携という話も聞いたが、トイレや子供たちの体調もあるしバスというより
は、車で移動いたい。

4141 6月2日 パネル展
沖縄は、車社会ですので、ぜひ、早めに整備してもらいたい。

4142 6月2日 パネル展 **
4143 6月2日 パネル展 **
4144 6月2日 パネル展 **

4145 6月2日 パネル展
東海海案

4146 6月2日 パネル展 **
4147 6月2日 パネル展 **
4148 6月2日 パネル展 **

4149 6月2日 パネル展
交通渋滞が、はげしく、時間遅れる事が、多い、車の接触事故も多い
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4150 6月2日 パネル展
モノレ-ルが那ハ北谷間を通る話を以前聞いたから

4151 6月2日 パネル展 **

4152 6月2日 パネル展
糸満市方面にもえん長して頂きたい

4153 6月2日 パネル展
普通の鉄道を作っても、沖縄じゃ1～2年で赤字になると思う。

4154 6月2日 パネル展 **

4155 6月2日 パネル展

LRTで街中と郊外は道路状況に合わせて、高架にしたり地面を普通に走らせたり路面を走ら
せたり、としたらいいと思う。建設コストが高くなりすぎると実現が難しくなる。　街中と郊外でス
ピ-ドが違っても良いのでは。

4156 6月2日 パネル展 **
4157 6月2日 パネル展 **
4158 6月2日 パネル展 **
4159 6月2日 パネル展 **
4160 6月2日 パネル展 **
4161 6月2日 パネル展 **
4162 6月2日 パネル展 **

4164 6月3日 E-Mail

観光客もレンタカ-の使用頻度が多く、西海岸はバス交通を充実させればいいだけなので
今後の発展と利便性を考えれば、東海岸を通るD案がよいと思います。
他に早く黒字運営するため、公務員の通勤などで、鉄道利用したら全額通勤手当がでるなど
優遇措置を奨励すべきだと思う。

4165 6月3日 HP

仲井真交差点近くに住んでいるのですが、那覇東バイパスからバスが通っておらず、家から学
校にそのままバスで学校に行けないことが辛いです....どうか那覇東バイパスにバスを運行さ
せて下さい!
それと、那覇東バイパスから329まで道と道の間があんなに開いているんですか?

4166 6月3日 HP

仲井真交差点近くに住んでいるのですが、那覇東バイパスにバスが通っておらず、家から学
校にそのままバスで学校に行けないことが辛いです....どうか那覇東バイパスにバスを運行さ
せて下さい!
それと、那覇東バイパスから329まで道と道の間があんなに開いているんですか?

4163 6月3日 E-Mail

和歌山県和歌山市に在住してます●●●●●●●●●●●●●と申します。
那覇市生まれ現在39才で昭和60年1月まで宜野湾市に住んでおりました。沖縄を離れる前か
ら鉄道に興味を持っています。
ネットやこのサイトを見て、想定ル-トを拝見させていただきました。
那覇-名護間を全線フル開業させるよりも、JR東海のリニア部分開業みたく、那覇-うるま間だ
けで先行開業させてみてはどうでしょうか?
個人的には那覇-うるま間先行開通のほうが現実的に感じます。
うるま-名護間はある程度用地取得して、後に建設、開通させたほうがいいかもしれません。
他の細かい事はわかりませんが、鉄道･運輸機構、JR各社、大手私鉄のアドバイス、ノウハウ
が大事になるかと思います。
沿線の都市開発は東急、阪急の例が一番参考になるかもしれません。
阪急の場合、鉄道事業と不動産事業を両立させ、大阪梅田-宝塚間開業と同時に沿線開発を
進めていました。
駅間距離はできるだけ短く、小まめに配置するのが望ましいです。駅間距離は1キロから2キロ
ぐらいがベストだと思います。
那覇-うるま間は複線で、うるま-名護間は単線で運用したほうがいいと思います。
駅員配置は那覇-うるま間の拠点駅と名護、他は無人で。
運行頻度は那覇-うるま間は昼間は15～20分間隔、朝夕ラッシュは多頻度運行、うるま-名護
間は30分間隔で。
列車種別は快速、各駅停車の二種類で、快速は拠点駅のみ停車。
土日祝日、ハイシ-ズンはリゾ-ト列車(運賃とは別に特別料金必要)を運行してもいいと思いま
す。
長文申し訳ありませんでした。
一日も早く沖縄の鉄軌道計画、開業を祈っています。
沖縄県職員の皆さん、身体に気を付けて頑張って下さい。
私は和歌山市で沖縄の事を想いながら生活、仕事に励んでいます。
よろしくお願いいたします。

追伸
先月京都鉄道博物館に行ってきました。蒸気機関車、電車、新幹線、トワイライトエキスプレス
の展示、鉄道関連の資料が展示されていました。
機会があれば一度行かれてはいかがでしょうか。
あと、JR、私鉄、地下鉄の視察、調査をお忘れのないようにお願いいたします。
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4167 6月3日 HP
 モノレ-ル　賛成　　　　以上

4168 6月3日 HP
 AGT鉄道が良いと思います。自然を崩さず､地形を変えないで下さい。

4169 6月3日 HP
米国基地が返還される事が条件であるが、路面電車形式(4両程度)で20分間隔で運行できる

 と有意義ではないか

4170 6月3日 HP

 中南部の交通緩和を目指すなら、主要機関の中部への移転が必要かと思う。鉄道を引けば、
 南部への集中が益-進むと思われる(内地の新幹線の状況)沖縄→那覇　　名護→那覇　間の

  料金はどれくらいを想定するかも考えを示してほしい沖縄→那覇　現在バスで900円近くは非
 常に高い、500円前後でなければ鉄道を利用は厳しいと思うが、利用者・建設費　とかか考え

  るとバスと同程度とも想定される。それなら必要なしとも思う。まずはBRTで考えるのが後世に
  多くの借金を残さなくて良いかと思う昔は鉄道があったとノスタルジアで作られても、これだけ

 自動車社会になってしまった現在、鉄道への移行は安くなければ絶対失敗するし、駅まで歩く
 意識がつかなければ絶対失敗する　そんな気がします。

4171 6月3日 HP

道路との併用軌道については、コストは安いかと思いますが到着時間が掛かることやや道路
 の混雑をなくすという意味では反対です。(利用者も多くはならないのでは?)システムとしては、

地下などを利用した小型鉄道が理想かと思います。

4172 6月3日 HP **
4173 6月3日 HP **
4174 6月3日 郵便 **
4175 6月3日 郵便 **

4176 6月3日 郵便
大変　期待しております。

4177 6月3日 郵便
鉄道では、ないのですが、バスの後払い、先払い　市内線　市外線の表示をバスに一目でわ
かりやすく表示してほしい、(特に観光客にとまどいがみえていると感じます)　市内線一律/230
の表示も

4178 6月3日 郵便
高等教育の最高峰の沖縄国立工専がイメ-ジ図には込っていない。西ル-トの優位性を誘導す
る意図を感じる。

4179 6月3日 郵便
オキカで電車、バス等モノレ-ル全部のれたらいいですね　自転車道も造ってほしい

4180 6月3日 郵便

P2の「ル-ト案検討の視点」の中で、「まちづくりの支援」については、「中南部都市圏の都市軸
形式支援やまちづくりとの連携等」との記述なっているが、終点の名護市のある北部地域への
まちづくりの支援がないようにとらえられるが、この記述でいいのか。

4181 6月3日 郵便 **
4182 6月3日 郵便 **
4183 6月3日 郵便 **

4184 6月3日 郵便
乗車人数が少なくて採算があわなければ貨物として東村からはパインをのせたり、どうです
か。

4185 6月3日 郵便 **

4186 6月3日 郵便
那覇市内の渋滞解消についても考えて欲しい。今のモノレ-ルだけでは足りないから。

4187 6月3日 郵便
☆個人的にはC案です。うるま、北中城などの東海岸の活性化の為にもぜひ。

4188 6月3日 郵便
年令が高くなると車の運転もできなくなるので、利用したいと思います。

4189 6月3日 郵便 **

4190 6月3日 郵便
やみくもに市街化するのでなく、各市町村の魅力を把握した上で、街や自然のバランスを県全
体として計画し、開発してもらいたい。それが観光地としての魅力にもつながる。

4191 6月3日 郵便
那覇、名護間を通勤できる距離にする最短コ-スをお願いしたい。他の市町村は連結バスなど
で解決できる　観光もそれが一番

4192 6月3日 郵便
C案に賛同します。

4193 6月3日 郵便
早期開通を願う

4194 6月3日 郵便 **
4195 6月3日 FAX **

4196 6月3日 FAX
早めの実現を期待する。　アルコ-ル関連の事故も大幅減少するものと思われる。

4197 6月3日 FAX
バスの乗り替えなども考えてムダな走りにならないでほしい。車がなくても便利にあちこち移動
できるのが???
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4198 6月6日 E-Mail

南北を繋げる前に、うるま市・沖縄市を那覇市に繋げるべきだと思う。　あと、国道330号線を
通ると書いてあったが、それより渋滞が既に酷い58号線に先に開業するべきだと思う。そうす
れば、58号線の渋滞も減り、330号線の車も徐-に渋滞が少ない58号線に流れてくると思う。そ
れに、今現在は那覇都市モノレ-ルのゆいレ-ルが浦添に向かっているので(330沿い)、それを
普天間等の沖縄を東西に分ける分岐点に合流させたほうがいいと思う。

4199 6月6日 HP
県内の渋滞緩和につながれば良いと思います。

4200 6月6日 HP **

4201 6月6日 HP
沖縄県ならではの台風被害もあるため地下鉄(もしくはトンネルではなく車体半分もしくは車体
分の凹みを走行)路線も考慮しても良いかと思います。

4202 6月6日 HP

鉄軌道のル-トは、中南部では人口の多い地域を通るのが、沖縄県民にとっても、観光客に
とっても、とても重要なことになってくると思うし、必ずそうしなければいけないと思います。そし
て、また繰り返しになりますが、北部のル-トも、県民にとっても、観光客にとっても、西海岸の
リゾ-ト地の多い地域を選択したほうが、一番いい結果になると思います。

4203 6月6日 HP
  バスとか路面電車じゃ渋滞が酷くなる地下鉄は観光上よくない普通電車の踏切は避けたい

4204 6月6日 HP **
4205 6月6日 HP **

4206 6月6日 HP

 今回の沖縄鉄軌道計画は、とても良いことだと思います。但し、一つだけ不安要素が、ありま
 す。それは、安全面です。例えばですが、米軍基地の近い中部や北部で”米軍関係者”等と同

 じ車両に、乗るのは正直、怖いです。(特に女性や子供)やはり、沖縄では、”米軍基地”との関
   係は、切り離せないと思います。もし、事件が起きれば、鉄道利用者は、激減するでしょう。

4207 6月6日 HP **

4208 6月6日 HP

鉄軌道ニュ-スはとても分かり易いです。南城市では高校生くらいになると学校までの公共交
通がないことが多く、親は送り迎えで大変だし、道路は混み合うし、不便だな、と思います。是
非、糸満・知念あたりまで鉄道が伸びて欲しいです。

4209 6月6日 HP

 ・支線について検討にあたってはバス移動による交通量以外にレンタカ-交通量についても考
慮検討すべき。観光のゴ-ルデンル-トである空港～首里城～海洋博は絶対に押さえる必要が
ある。名護～海洋博までは路線バスではなく、より輸送力と定時性のある支線が必要と考え

 る。自然をいかしたカフェル-トでもある当該地域の開発、掘り起こしにもつながる。・ル-ト検討
 について本線に関しては地域の開発という視点よりは既存交通量を重視した採算性、事業継

  続可能性に重点をおくべきと考える。58号西海岸ル-トが望ましい。・進め方についてこれまで
のアンケ-ト結果を次のニュ-スで示すことや反映させた意見を強調するなど県民が参加を実
感できるような進め方をしていってもらいたい。

4210 6月6日 HP
豊見城市にはビ-チもあり、アウトレットモ-ルもあります。そこまでは最低でもつなぐべきだと…

4211 6月6日 HP

西海岸地域より東海岸地域の活性化を優先すべきかと思います。また恩納村以北については
国定公園地域となり、景観を守る観点からも東海岸地域へ通せば、特別な経済対策、企業誘
致を実施しなくても、自然に人の流れが変わり、東海岸地域が活性化していくものと考えます。
もちろん採算性も大事ですが、長期スパンで総合的な観点で判断すべきだと考えます。そうす
ると長期的には人口のバランスが取れ、東側・西側の経済成長の均衡が取れると思います。

4212 6月6日 HP

 沖縄の慢性的な交通渋滞は、県民だけでなく観光客の方にとっても不幸でしかありません。特
に本島東海岸は人口が増えているにも拘らず、路線バスの数が少ない故に、自動車に頼らざ

 る得なくなるので、路線バスの減便・廃止が起きている状態です。沖縄本島は、西海岸を中心
に開発が進められ、東海岸の都市(宜野湾・沖縄・うるま)の中心市街地の衰退や、北部の公

 共交通機関(バス・タクシ-)の脆弱さで不便を強いられています。何より「健康長寿県」を目指
す沖縄県が、過度の自動車利用によって「肥満」「ストレス」を抱える事態に、もっと危機感を感

 じるべきだと思います。最終的なル-ト・交通システムの決定に、時間とコストがかかるとは思
 いますが、早期実現の為に頑張って下さい。私も微力ながら、お手伝い致します。

4213 6月6日 郵便
沖縄は人口も増加してますし、街だけでなく囲舎への利便性も後-必要だと思うし、沖縄らしさ
は囲舎にあるので、観光客もロ-カル線で旅を楽しめると思う!!

4214 6月6日 郵便 **

4215 6月6日 郵便

沖縄は道路の工事をよく見かける。かいぜんして助かるけど、同じ道ばかりの所もあれば、い
つまでもふべんな所もあったりして予算の使い方にむだがあるように感じる。　鉄軌導入はだ
いぶ前からの話なのでお金がかかるのもわかるけど早くル-トをかくほして話をすすめて下さ
い。

4216 6月6日 郵便
軍用地の返還を目標として一般用地は極力さけて収用して下さい。

4217 6月6日 郵便
コストも押える事も検討して欲しい。
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4218 6月6日 郵便
ムリだと思うけど全市･町･村を通ったら本当はすばらしいと思う。　後、AM2･3時くらいまでの
営業で始発5時とかだったら飲酒の車もへりそう!!

4219 6月6日 郵便
自動車道もなく、自家用車もなく名護の七曲りを通って2時間以上、那覇から名護まで、時間か
かかった事がウソのような鉄道の話です。

4220 6月6日 郵便
D案希望!!

4221 6月6日 郵便
･鉄道システムの成功は、最寄り駅等への連絡網(バス等)の充実による。　･最寄駅の広い駐
車場の確保も成功のキ-となるはず。

4222 6月6日 郵便
とにかく海岸に沿って線路を設置して沖縄の青い海、夕日をみながら旅したいです。60代の私
の夢です。

4223 6月6日 郵便
早く実現して欲しい　地下トンネルは好ましくない

4224 6月6日 郵便 **
4225 6月6日 郵便 **

4226 6月6日 郵便
車輌については沖縄の自然に負荷をかけない、維持管理費の関係からモノレ-ルがよいと考
えます。

4227 6月6日 郵便

南部地区への計画はないのだろうか。　空港から近くていい場所だが。　あと、｢とまりん｣にモ
ノレ-ルがつながらなかったのが大失敗だと思う。離島にもっと気軽に行ける交通体系が必要
だと思う。　鉄軌道導入　ぜひ実現を!　できれば、戦争体験者が生きている間に実現させて。
あと10年以内(ムリか...)　観光立県をめざすためにもぜひ実現を。　がんばって下さい!!

4228 6月6日 郵便
58号線沿いは既に交通の便が良いのでD案が良いかと思います。交通の便が良くなれば外出
の機会も増え地域の(太平洋側)活性化につながると思います。

4229 6月6日 郵便
渋滞緩和の為にも、早めの鉄軌道整備お願いします。

4230 6月6日 郵便
①地下鉄は沖縄にはそぐわない　②LRTで結び本部は併用で生活車なしで買物できるように
してほしい。

4231 6月6日 郵便
個人的意見ですが、Aル-トを軸に中部、北部地区は環状線にした方がいいと思う。

4232 6月6日 郵便
D案、中部東･北部東ル-ト希望

4233 6月6日 郵便
※糸満市～空港～恩納村～本部町は途中停車駅なしの快速を走らせれば観光客の利便に
つながると思う

4234 6月6日 郵便 **

4235 6月6日 郵便

鉄道は県民になじみがありません。線路やふみ切りは怖いです。本土の方でも4日に1回は事
故があるそうです。なので、県民に親しみのある道路上の鉄道　モノレ-ルやAGT･HSST等が
いいと思います。

4236 6月6日 郵便
C案がすごく良いと思います。　･観光客の多い恩納村　･沖縄県内で人口2、3番に多い沖縄市
とうるま市　･ライカムで注目されている北中城村、そして北谷町。

4237 6月6日 郵便
ぜひ、実現していただきたいです!

4238 6月6日 FAX **
4239 6月6日 FAX **
4240 6月6日 FAX **
4241 6月6日 FAX **

4242 6月6日 FAX
せっかく、沖縄に鉄道(電車)を走らせるなら、中途半ぱにせず、南から北までグルッと回るコ-
スを設けて北の発展につながる様にしたい。

4243 6月6日 FAX
宜野座、辺野古地区は、まだ、多くの土地があり、農業や、産業に力を入れ、物流の流れる、
ル-トとして考えられる。

4244 6月6日 FAX **
4245 6月6日 FAX **

4246 6月6日 パネル展

沖縄にも鉄軌道が出来たら、便利にもなるし、いいと思う。が、観光客は使うと思うけど、県民
はあまり使わないのかなぁとも思う。　ま、できたら、1度はのってみたいなぁと思う。　沖縄にも
鉄軌道ができたら、子供達もよろこびそう

4247 6月6日 パネル展
バス会社の雇用がどうなるか分かりませんが、うまく、理解しあい、計画を早くすすめて頂きた
い。

4248 6月6日 パネル展 **
4249 6月6日 パネル展 **
4250 6月6日 パネル展 **
4251 6月6日 パネル展 **
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4252 6月6日 パネル展
賛成

4253 6月6日 パネル展
南風原に結ぶ案を通してほしい。　便利&子ども達も喜ぶ

4254 6月6日 パネル展 **

4255 6月6日 パネル展
私の地元、南風原にもル-トを通して欲しい。

4256 6月6日 パネル展 **

4257 6月6日 パネル展
人口の多いところにあったら良いと思う。

4258 6月6日 パネル展 **

4259 6月6日 パネル展
海をたくさん見たい!!

4260 6月6日 パネル展 **
4261 6月6日 パネル展 **
4262 6月6日 パネル展 **

4263 6月6日 パネル展
BRTも導入してほしい。

4264 6月6日 パネル展
車の渋滞解消や、観光立県としての役割として、早期に鉄道が出来てくれると嬉しい。

4265 6月6日 パネル展

現在の120号線、28/29号線の観光客による混雑が不愉快です。　生活路線として、宅地開発
も望める77号線沿いが望ましいと考えます。　JR西の｢新快速｣を知るものとしてはトラム等で
ないことを希望したいです。

4266 6月6日 パネル展 **

4267 6月6日 パネル展
1日でも早く実現出来るよう願っております。

4268 6月6日 パネル展
体日はこむから豊見城市からのル-トがほしい。本部まで

4269 6月6日 パネル展 **

4270 6月6日 パネル展
1日も早く実現出来ると良いと思う

4271 6月6日 パネル展 **

4272 6月6日 パネル展
沖縄市に船で友人が来ることあるが、交通が悪い為　那覇や観光地へ行くのにタクシ-を使う
と言っていたのを思いだした為

4273 6月6日 パネル展
とても便利になるとおもう!絶非、導入してほしい。

4274 6月6日 パネル展 **

4275 6月6日 パネル展
車で行くのが大変な、国頭あたりまで　のばしてくれるとうれしいです。

4276 6月6日 パネル展
北部の自ぜん公園をあらさない様に整美して奥の近くまで鉄道を開通してほしいです

4277 6月6日 パネル展 **
4278 6月6日 パネル展 **
4279 6月6日 パネル展 **
4280 6月6日 パネル展 **

4281 6月6日 パネル展
南城市まで、行ってほしいです!

4282 6月6日 パネル展 **

4283 6月6日 パネル展
特になしです。

4284 6月6日 パネル展
遠くまでい行けるようになるといろんなところに遊びに行けるので良い

4285 6月6日 パネル展
今のモノレ-ルの料金が上がらないほうがいいです。

4286 6月6日 パネル展
豊見城市に住んでいるので豊見城市も通ってほしい!!

4287 6月6日 パネル展 **

4288 6月6日 パネル展
沖縄一周を望みます

4289 6月6日 パネル展
実施おねがいします!!

4290 6月6日 パネル展
糸満などにもつながればありがたいです。

4291 6月6日 パネル展 **

4292 6月6日 パネル展
南風原の方も通ってほしい

4293 6月6日 パネル展
実施お願いします。

4294 6月6日 パネル展
糸満、方面にものばしてほしい。LRTは風に強いのですすめてほしい。
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4295 6月6日 パネル展
A案が良いと思う⇒高速道路や通っていない市町村にもメリットがあるように⇒ちゅら海水族館
へのアクセスもしやすい

4296 6月6日 パネル展 **
4297 6月6日 パネル展 **

4298 6月6日 パネル展
特になし

4299 6月6日 パネル展
とくに。

4300 6月6日 パネル展 **

4301 6月6日 パネル展
ル-トC案に賛成です

4302 6月6日 パネル展
「軽便鉄道」のように、与那原向け、糸満向けがあってもいいと思う。

4303 6月6日 パネル展
豊見城～名護でもいいと思う

4304 6月6日 パネル展
維持費が安く済むような計画をお願いします。

4305 6月6日 パネル展
糸満市までお願いします。南部戦跡は見てほしいです。

4306 6月6日 パネル展
A案とC案がとおりやすそうです。

4307 6月6日 パネル展 **
4308 6月6日 パネル展 **

4309 6月6日 パネル展
南部戦後の糸満市あたりも考慮して欲しい。

4310 6月6日 パネル展 **

4311 6月6日 パネル展
早く沖縄に電車を!!

4312 6月6日 パネル展 **
4313 6月6日 パネル展 **
4314 6月6日 パネル展 **
4315 6月6日 パネル展 **
4316 6月6日 パネル展 **
4317 6月6日 パネル展 **
4318 6月6日 パネル展 **
4319 6月6日 パネル展 **

4320 6月6日 パネル展
通ってほしいです。

4321 6月6日 パネル展 **

4322 6月6日 パネル展
鉄道周辺(駅)に駐車/駐輪場がほしい。　コミュニティ-バスがもっとわかりやすく走ってほしい

4323 6月6日 パネル展
交通システムについては、低予算のものでお願いします!!たとえば路面電車とか?

4324 6月6日 パネル展 **
4325 6月6日 パネル展 **

4326 6月6日 パネル展
赤字すると思われるので反対です。その代わり、水素自動車のスタンドが欲しいです。

4327 6月6日 パネル展 **
4328 6月6日 パネル展 **
4329 6月6日 パネル展 **

4330 6月6日 パネル展
糸満まであった方がいいと思います。最低　八重瀬町までほしいです!

4331 6月6日 パネル展
県民が不自由なく過ごせるならいいと思います。

4332 6月6日 パネル展
始発の時間がもっと早い方がいい　あと終電も　午前5時→午前1時くらいまでだと今よりも多く
利用します。

4333 6月6日 パネル展 **
4334 6月6日 パネル展 **
4335 6月6日 パネル展 **
4336 6月6日 パネル展 **
4337 6月6日 パネル展 **
4338 6月6日 パネル展 **

4339 6月6日 パネル展
鉄道が北部・中部から利用できると朝夕の渋滞はかなり減ると思うのでぜひ作ってほしいで
す。

4340 6月6日 パネル展 **

4341 6月6日 パネル展
将来的には東村まで伸ばす

4342 6月6日 パネル展
うるま市は与勝を通してほしい。
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4343 6月6日 パネル展
バス路線のない所に鉄軌道を通せば田舎にはありがたいと思う

4344 6月6日 パネル展 **
4345 6月6日 パネル展 **
4346 6月6日 パネル展 **

4347 6月6日 パネル展
とくになし

4348 6月6日 パネル展 **
4349 6月6日 パネル展 **

4350 6月6日 パネル展
県外にもつなげてほしい

4351 6月6日 パネル展 **

4352 6月6日 パネル展
モノレ-ルと併用して利用出来るようにすれば車の量もへって渋滞なくなると思います。

4353 6月6日 パネル展 **
4354 6月6日 パネル展 **

4355 6月6日 パネル展
一部のル-トだけでも地域の活性化のためにうかいするル-トをつくる

4356 6月6日 パネル展 **

4357 6月6日 パネル展
広く県内の生活経済の活性化に繋がるよう希望します。

4358 6月6日 パネル展
学校の近くにあると、経済にもいいと思います。親子さんも職につきやすいし、遠くから、通学
にいいと思います。

4359 6月6日 パネル展
なぜ至急つくらないのかが不思議です。

4360 6月6日 パネル展 **
4361 6月6日 パネル展 **

4362 6月6日 パネル展
沖縄県にぜひ鉄道をお願いします。

4363 6月6日 パネル展 **

4364 6月6日 パネル展
渋滞がなくなればたすかります。

4365 6月6日 パネル展 **
4366 6月6日 パネル展 **
4367 6月6日 パネル展 **

4368 6月6日 パネル展
早く作って下さい

4369 6月6日 パネル展 **
4370 6月6日 パネル展 **
4371 6月6日 パネル展 **

4372 6月6日 パネル展
西ル-ト(浦添宜野湾経由)と東ル-ト(南風原、中城村経由)とで最終的に名護に行けるようにす
る

4373 6月6日 パネル展
鉄軌道の駅からのバス利用をわかりやすくしてほしい

4374 6月6日 パネル展
カデナ、読谷oｒ沖縄市、うるま市でまよう所だが、地域住民により多く利用しやすい方がいいと
思うので、沖縄、うるまを通ってほしい。

4375 6月6日 パネル展 **
4376 6月6日 パネル展 **

4377 6月6日 パネル展
高速がない所を通ってほしいです。

4378 6月6日 パネル展 **
4379 6月6日 パネル展 **
4380 6月6日 パネル展 **
4381 6月6日 パネル展 **
4382 6月6日 パネル展 **
4383 6月6日 パネル展 **
4384 6月6日 パネル展 **

4385 6月6日 パネル展
もっと鉄道を作って交通機関がべんりになってほしい

4386 6月6日 パネル展

あと利用したとき、鉄道の運賃(料金)内地みたくあまり高すぎない方が良い。あとPASUMO、
Suika利用可能であってほしい!(モノレ-ルもそうしてほしい。)

4387 6月6日 パネル展
南部は糸満まであればいいと思う。

4388 6月6日 パネル展
できるだけ早期の実現を。

4389 6月6日 パネル展 **
4390 6月6日 パネル展 **
4391 6月6日 パネル展 **
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4392 6月6日 パネル展

那ハから将来的には南風原・豊見城へと伸ばしてほしい。ベッドタウン豊見城-那ハの渋滞は
多い。名護は東江城などの中心地が終着よりは、羽地あたりにすると、今帰仁、大宜味以北に
行きやすいと思う。ただ、観光ばかりを重視して県民をないがしろにすると、持続性はないので
は･･･と思う。

4393 6月6日 パネル展
今のところ、不便は感じないが、車を離して、友人同志、北部あたりに行く手段として、あれば
楽に楽しみも増え北部にいる友人にも会いに行く機かいも増えると思う。

4394 6月6日 パネル展 **

4395 6月6日 パネル展
特になし

4396 6月6日 パネル展
南部の市町村も通ってほしい。

4397 6月6日 パネル展
鉄軌道導入はいつ頃から工事が始まるか、完成はいつ頃か知り度い。

4398 6月6日 パネル展
名護よりも遠くにいけたら便利だなぁと思う。

4399 6月6日 パネル展 **
4400 6月6日 パネル展 **
4401 6月6日 パネル展 **

4402 6月6日 パネル展
ぜひ実現して欲しい!

4403 6月6日 パネル展 **
4404 6月6日 パネル展 **

4405 6月6日 パネル展
本島一周コ-スが良い　観光客のためにも。

4406 6月6日 パネル展 **

4407 6月6日 パネル展
一日でも早く開通。

4408 6月6日 パネル展 **
4409 6月6日 パネル展 **

4410 6月6日 パネル展
与那原～糸満線　考えてほしい。

4411 6月6日 パネル展 **
4412 6月6日 パネル展 **
4413 6月6日 パネル展 **

4414 6月6日 パネル展
NO

4415 6月6日 パネル展
いっぱい鉄道をふやしてほしいです。

4416 6月6日 パネル展

車を越える、迅速性が必要であり　ナハ-ナゴ30分を運行形態によって可能とするシステム、
ル-トが望ましい。ル-ト、駅位置はバスとの役割り分担を明確にして公共交通全体のサ-ビス
水準を高める事を前提に県内の合意を図るべき

4417 6月6日 パネル展
出来れば辺土まで。

4418 6月6日 パネル展 **

4419 6月6日 パネル展
期待します。

4420 6月6日 パネル展 **
4421 6月6日 パネル展 **

4422 6月6日 パネル展
幅広く　いどうしやすいように、はし～はしにつなげても良いと思う(国頭村～糸満市とか!!)そう
することで　いどうきょりがひろがると思う。

4423 6月6日 パネル展
南城市も通してほしい。　早くつくってほしい。

4424 6月6日 パネル展
今度アンケ-トを取る場合は完成までのタイムスケジュ-ルを仮でも表示して欲しい。。いつ・ど
うすれば出来るのか表示。

4425 6月6日 パネル展 **
4426 6月6日 パネル展 **
4427 6月6日 パネル展 **

4428 6月6日 パネル展
その他の路線も計画に入れて下さい。

4429 6月6日 パネル展 **

4430 6月6日 パネル展
循環を基にした考えをプランの中で見直す必要がある様に思えます。

4431 6月6日 パネル展
宮古から旅行へ行くとゆいレ-ルをよく使うので連携があるといいです

4432 6月6日 パネル展 **
4433 6月6日 パネル展 **
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4434 6月6日 パネル展
すでにモノレ-ルが中途半端にあるので、それをのばしてほしい。

4435 6月6日 パネル展 **
4436 6月6日 パネル展 **

4437 6月6日 パネル展
早急に

4438 6月6日 パネル展
別理になるならば良いと思います。

4439 6月6日 パネル展
国頭村まで、あるといいですね。

4440 6月6日 パネル展
料金を安くしてほしい

4441 6月6日 パネル展 **
4442 6月6日 パネル展 **
4443 6月6日 パネル展 **
4444 6月6日 パネル展 **
4445 6月6日 パネル展 **

4446 6月6日 パネル展
北部に空港を造ってみては。

4447 6月6日 パネル展
利用者が多く使えるル-トを作ってほしい。

4448 6月6日 パネル展 **

4449 6月6日 パネル展
58号線沿につくったら安くかんたんにつくれると思う。58号線が鉄道線沿につくれなかったら、
58号線は通れるので、それいがいのル-トのD案がいいと思う

4450 6月6日 パネル展 **
4451 6月6日 パネル展 **
4452 6月6日 パネル展 **

4453 6月6日 パネル展
交通安全、県民生活の利便の為にも鉄道が必要

4454 6月6日 パネル展 **

4455 6月6日 パネル展
期待しています。がんばって下さい。

4456 6月6日 パネル展 なし
4457 6月6日 パネル展 **

4458 6月6日 パネル展
基本ル-トに合わせて　周囲の交通機関が連携しやすく、できる限り穴が、空白地域がなくなる
ようにすすめて欲しいです。

4459 6月6日 パネル展 **
4460 6月6日 パネル展 **

4461 6月6日 パネル展
鉄キドウは?　58号線のバイパスの方が

4462 6月6日 パネル展 **
4463 6月6日 パネル展 **
4464 6月6日 パネル展 **
4465 6月6日 パネル展 **
4466 6月6日 パネル展 **
4467 6月6日 パネル展 **
4468 6月6日 パネル展 **
4469 6月6日 パネル展 **
4470 6月6日 パネル展 **

4471 6月6日 パネル展
とても良いと思う。

4472 6月6日 パネル展 **
4473 6月6日 パネル展 **
4474 6月6日 パネル展 **
4475 6月6日 パネル展 **
4476 6月6日 パネル展 **
4477 6月6日 パネル展 **
4478 6月6日 パネル展 **
4479 6月6日 パネル展 **
4480 6月6日 パネル展 **
4481 6月6日 パネル展 **

4482 6月6日 パネル展
車以外の交通手段が増えることはとても良いことだと思うが、安全面を徹底してほしいと思い
ます

4483 6月6日 パネル展 **
4484 6月6日 パネル展 **
4485 6月6日 パネル展 **

4486 6月6日 パネル展
実現を祈る。

4487 6月6日 パネル展 **
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4488 6月6日 パネル展
早急に出来るコ-スでお願いします。

4489 6月6日 パネル展 **
4490 6月6日 パネル展 **
4491 6月6日 パネル展 **

4492 6月6日 パネル展
中部東ル-ト(58号線に片寄すぎ)　329号線添の再開発

4493 6月6日 パネル展 **
4494 6月6日 パネル展 **
4495 6月6日 パネル展 **
4496 6月6日 パネル展 **

4497 6月6日 パネル展
宮古にもあるといいですネ

4498 6月6日 パネル展 **
4499 6月6日 パネル展 **

4500 6月6日 パネル展
早く実現するとうれしいです。

4501 6月6日 パネル展 **

4502 6月6日 パネル展
米軍キチは出て行け　あと地を●●●●●●●●●●●●●●

4503 6月6日 パネル展 **

4504 6月6日 パネル展
出来れば国頭村までル-トいってほしい

4505 6月6日 パネル展 **

4506 6月6日 パネル展
保育所を作った方が良いと思う。鉄軌道を導入するなら、先に保育所や施設を作ってほしい。

4507 6月6日 パネル展
豊崎が観光客の出入が見こまれる

4508 6月6日 パネル展 **
4509 6月6日 パネル展 **

4510 6月6日 パネル展
早期の実現を願っています。

4511 6月6日 パネル展 **
4512 6月6日 パネル展 **
4513 6月6日 パネル展 **
4514 6月6日 パネル展 **
4515 6月6日 パネル展 **

4516 6月6日 パネル展
宮古島市とは、特に関係はないのですが、良い学のきかいだと思うので、広く知らせてほしい
と思います。

4517 6月6日 パネル展
駅開発と併せてバスの路線整備　(東京のように、駅中心の路線、那覇市内へなるべく乗入れ
をさせない

4518 6月6日 パネル展 **

4519 6月6日 パネル展
名護に身内がいるが、便利がいいと行きやすくなる　その他

4520 6月6日 パネル展
説明文について、よく利用するであろう高校生に向けたもう少しわかりやすいものを作っても良
いのかなと感じました。

4521 6月6日 パネル展
ありません

4522 6月6日 パネル展
県営は厳しいのでは?　赤字で?

4523 6月6日 パネル展 **
4524 6月6日 パネル展 **
4525 6月6日 パネル展 **
4526 6月6日 パネル展 **

4527 6月6日 パネル展
多くの県民の意見をきいて頂きたい　　・利便性が高いものをつくってほしい。

4528 6月6日 パネル展 **
4529 6月6日 パネル展 **
4530 6月6日 パネル展 **
4531 6月6日 パネル展 **
4532 6月6日 パネル展 **

4533 6月6日 パネル展
街～街えの構築が現実ではあるが　しょう来の各地の開発発展を考えると　そうでなコ-スもせ
んたく視としては良い　沖縄全体の???発展を望む

4534 6月6日 パネル展 **

4535 6月6日 パネル展
宮古島にも電車がほしい

4536 6月6日 パネル展
D案、すごく良いと思います。
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4537 6月6日 パネル展 **
4538 6月6日 パネル展 **
4539 6月6日 パネル展 **
4540 6月6日 パネル展 **
4541 6月6日 パネル展 **

4542 6月6日 パネル展
支線を増して各有名施設まで駅をつくって欲しい

4543 6月6日 パネル展 **

4544 6月6日 パネル展
ナハからナゴまでつなぐ鉄軌道案はいいと思う。

4545 6月6日 パネル展 **
4546 6月6日 パネル展 **
4547 6月6日 パネル展 **
4548 6月6日 パネル展 **

4549 6月6日 パネル展
鉄軌道導入されると子どもを連れての移動に大変便利になると思います。

4550 6月6日 パネル展 **
4551 6月6日 パネル展 **
4552 6月6日 パネル展 **
4553 6月6日 パネル展 **
4554 6月6日 パネル展 **
4555 6月6日 パネル展 **
4556 6月6日 パネル展 **

4557 6月6日 パネル展
バンコクに行ってきたんですが、それも参考にしてみては?(BTS)

4558 6月6日 パネル展 **
4559 6月6日 パネル展 **

4560 6月6日 パネル展
二つのル-ト(案)　那覇⇔読谷(南部系)　那覇⇔読谷⇔名護(北部系)

4561 6月6日 パネル展 **
4562 6月6日 パネル展 **

4563 6月6日 パネル展
特になし

4564 6月6日 パネル展 **

4565 6月6日 パネル展
県立病院や大学病院、その他、大きな病院前(周辺)の駅、路線を作ってほしい

4566 6月6日 パネル展

ル-トAがいいかと思う。　鉄道は、住民だけでなく、観光客の利用も大きく期待出来るので。BC
などは、住民の利用が大きいが観光客には利用しにくそう。　あと、BCDは事件、事故などが
あった時、周辺への影響が、とっても大きいと思う。

4567 6月6日 パネル展
便利になるととても助かります

4568 6月6日 パネル展 **
4569 6月6日 パネル展 **
4570 6月6日 パネル展 **
4571 6月6日 パネル展 **
4572 6月6日 パネル展 **
4573 6月6日 パネル展 **

4574 6月6日 パネル展
移動時間が短縮されたらいいと思います。

4575 6月6日 パネル展 **
4576 6月6日 パネル展 **
4577 6月6日 パネル展 **

4578 6月6日 パネル展
モノレ-ルの料金が高額(高い)

4579 6月6日 パネル展
是非、早期の実現を図って下さい。

4580 6月6日 パネル展 **

4581 6月6日 パネル展
バスは中がきたない

4582 6月6日 パネル展 **
4583 6月6日 パネル展 **

4584 6月6日 パネル展
骨格軸を基本にして那覇環状線、南部環状線、中部環状線(LRT)整備まで発展させてほしい

4585 6月6日 パネル展
人口の多い所から整備して順じ、整備していくこともよいと考える。

4586 6月6日 パネル展 **
4587 6月6日 パネル展 **
4588 6月6日 パネル展 **

4589 6月6日 パネル展
沖縄全域走ってほしいです　交通の便、時間にとてもいい

4590 6月6日 パネル展 **
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4591 6月6日 パネル展 **
4592 6月6日 パネル展 **
4593 6月6日 パネル展 **
4594 6月6日 パネル展 **
4595 6月6日 パネル展 **
4596 6月6日 パネル展 **
4597 6月6日 パネル展 **

4598 6月6日 パネル展
C案希望。鉄軌道と市内循環バスの整備を併せて行う必要があると思う。

4599 6月6日 パネル展
はやく完成できたら嬉しく思います!!

4600 6月6日 パネル展
実現に向けて頑張って頂きたい

4601 6月6日 パネル展 **
4602 6月6日 パネル展 **
4603 6月6日 パネル展 **
4604 6月6日 パネル展 **
4605 6月6日 パネル展 **
4606 6月6日 パネル展 **
4607 6月6日 パネル展 **
4608 6月6日 パネル展 **
4609 6月6日 パネル展 **
4610 6月6日 パネル展 **

4611 6月6日 パネル展
那覇にしか寄らないので分かりません。

4612 6月6日 パネル展
みんなの為になるように

4613 6月6日 パネル展 **
4614 6月6日 パネル展 **
4615 6月6日 パネル展 **
4616 6月6日 パネル展 **
4617 6月6日 パネル展 **
4618 6月6日 パネル展 **
4619 6月6日 パネル展 **

4620 6月6日 パネル展
軽便鉄道の様なル-トで再度検討を

4621 6月6日 パネル展 **

4622 6月6日 パネル展
通勤というより観光用主体がいいかも(観光列車)

4623 6月6日 パネル展
観光電車目的にするとよいと思う　海をみたり山をみたりアナウンスありの電車はいかがです
か

4624 6月6日 パネル展 **
4625 6月6日 パネル展 **
4626 6月6日 パネル展 **
4627 6月6日 パネル展 **
4628 6月6日 パネル展 **
4629 6月6日 パネル展 **
4630 6月6日 パネル展 **
4631 6月6日 パネル展 **
4632 6月6日 パネル展 **
4633 6月6日 パネル展 **
4634 6月6日 パネル展 **
4635 6月6日 パネル展 **
4636 6月6日 パネル展 **
4637 6月6日 パネル展 **
4638 6月6日 パネル展 **
4639 6月6日 パネル展 **
4640 6月6日 パネル展 **
4641 6月6日 パネル展 **
4642 6月6日 パネル展 **
4643 6月6日 パネル展 **
4644 6月6日 パネル展 **
4645 6月6日 パネル展 **
4646 6月6日 パネル展 **
4647 6月6日 パネル展 **

4648 6月6日 パネル展
現状のように、国からジャブジャブ交付金がもらえるなら、作れもするだろうが、いざ自立する
となったら維持できないと思う。

4649 6月6日 パネル展 **

4650 6月6日 パネル展
南にもあれば便利だと思う
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4651 6月6日 パネル展 **
4652 6月6日 パネル展 **
4653 6月6日 パネル展 **
4654 6月6日 パネル展 **

4655 6月6日 パネル展
AorB案

4656 6月6日 パネル展 **
4657 6月6日 パネル展 **
4658 6月6日 パネル展 **
4659 6月6日 パネル展 **
4660 6月6日 パネル展 **

4661 6月6日 パネル展
出来れば国頭まで延長して欲しい

4662 6月6日 パネル展 **

4663 6月7日 HP

 C・D案は沖縄市の経済効果に最もつながると思います。北谷町は沖縄市と対照的で、駐車場
 も十分にしているので、その必要はないと思います。かつて活気溢れていた沖縄市を取り戻す

ために最優先すべきではないでしょうか。

4664 6月7日 HP
やるなら中途半端なものでなく普通鉄道で!予算が厳しいなら現状維持のかわりにBRTを構築
してほしい

4665 6月7日 HP
  ル-ト案を参照してみて、どちらかといえばAの方がいいと感じた。　豊見城まで経路を伸ばして

ほしい。

4666 6月7日 HP **

4667 6月7日 HP

長期的には観光を中心に考えるのではなく、地域の人口に応じた輸送を考え必要がある。人
口は交通インフラの整備により大きく影響を受ける。県民はヤンバル船・徒歩→軽便鉄道・バ
ス→軽自動車→自家用車と必要に迫られた快適な交通手段を選択している。人口移動の要
因はすでに多くの先例があり、容易にモデル選択可能である。沖縄県では首都圏でも注目さ
れている眠らない街が日射を避けて活動する県民性があり、インフラの稼働率は他県に比べ
高いと予想される。

4668 6月7日 HP

例えば、&#8558;案を軸にして、将来的に中部一周線(沖縄市→うるま市→読谷→嘉手納→北
谷→宜野湾→浦添→西原→中城→北中城→沖縄市)、南部一周線(那覇→豊見城→糸満→
八重瀬→南城→与那原→那覇)、と発展できるよう、鉄道１本線に終わらない計画にしてほし
い。 意見を募るだけでなく、また日本各地の鉄道を調査するだけでなく、世界各地の鉄道を調
査してほしい。身近な台湾、国土の狭い香港やシンガポ-ルなど、近隣だけでも日本以上に参
考になる例は腐るほどあるはず。

4669 6月7日 HP

沖縄本島には、沢山友だちがいますが、行く旅にレンタカ-を借りたり、わざわざ名護から迎え
 に来てくれることも度-です。58号は朝、夕の渋滞がすごく、時間が読めないことも空港や離島

  の船に乗る時にヒヤヒヤしたことが何度もあります。早く電車ができて、沖縄の人も観光客も移
 動が便利になると良いなぁと感じています!沢山の意見がありまとめることは大変と思います

が、頑張ってください!

4670 6月7日 HP
地下鉄もコザ運動公園までつくってほしいです

4671 6月7日 HP
 最短距離計画を早急に実現すべき。沿線、支線はそのあと実際の動向から決まってくるだろ

う。

4672 6月7日 HP **
4673 6月7日 HP **

4674 6月7日 HP

オキカが開発された経緯は新聞等で読み理解できましたが、やはりPASMO、Suicaも相互に利
用出来た方が利便性が高いと思います。既に先行する電子マネ-カ-ドやICカ-ドを利用してい
ると後発カ-ドを新たに購入となると手持ちカ-ドが増えるため躊躇します。今後宮古・八重山を

 含めた沖縄全体の交通機関をオキカ１枚で済む様になればいいですね。沖縄には駐輪場がな
いので新都心のような駐輪スタンド設備を整えた駐輪スペ-スは各駅に必要だと思います。そ

 うることで病院や企業にも駐輪スタンド設備が必要という概念が広がると考える。

4675 6月7日 HP
C

4676 6月7日 HP

 主要ル-トとしてはC案の方が利用者を多く獲得できるのではないかと思った。個人的にはライ
 カムも通してほしい。ライカムの集客数はとても多いと思うが、周囲からは「行きたいと思うけど

とても混んでいて疲れるし、車が止められないから行かない」との声も多い(特に一度行ったこ
とがある友人の多くは「中のお店は魅力的なんだけど、あんなに混むなら行きたくない」とこぼ
す)。駅をライカムのすぐ近くまで通せば、そのような利用者も積極的に向かいやすくなると思う
ので、利用者がさらに増えるのではないかと思う。

4677 6月7日 HP **
4678 6月7日 HP **
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4679 6月7日 HP
 一般から意見集める事はとても良いと思います是非、意見を反映して欲しいです

4680 6月7日 HP

 空港起点で北と南に作ってもらいたい&#8252;&#65038;モノレ-ルと同じ経由地はいらないが
 一部は被せて計画し、どちらも利用可能な駅を数カ所作成し、利用者に選ばせる。使用するス

 イカ等の共通化は、早期に取りかかるべき&#8252;&#65038;内地からの人間にはかなり復旧
しているため、稼働時から対応しておく必要がある&#8252;&#65038;

4681 6月7日 HP

・モノレ-ルのように大回りすることなく、名護へ向けある程度直線的に結んでほしいが、核とな
る町は少し遠回りしても寄らざるを得ないか。
 ・鉄輪式リニアは果たして?高速輸送に難があるのでは?変電設備も含め、台風被害を考えると

 標準軌第３軌条方式が妥当では?近年では時速１００キロ程度なら設定できるはず。
・もしくは、最近実用化された高雄軽軌LRVを模し、５８沿いに架線レスのLRTを読谷まで敷設
してみては?
 ・トンネルで視界を遮ることなく、明かり部分を多くとって沖縄の風土の車窓を楽しんでもらうほ

 うが得策では?起伏に富んだ沖縄の地形を承知のうえ。勾配の問題はあるが…・名護以遠、記
念公園
・今帰仁への延伸も考慮してほしい。

4682 6月7日 HP
人口の多い沖縄市、うるま市および、リゾ-トホテルが多く観光客需要が見込まれる恩納村を
経由するC案が最善と思います。

4683 6月7日 HP

鉄道は県民の悲願であり、子供たちの憧れであるので早く実現させて下さい、出来るところか
ら建設始めて欲しいです。また、車の自動運転が普及し始めたら、県民の鉄道に対する期待
は低下し、導入は困難と成りかねませんのでスピ-ド感を持って下さい

4684 6月7日 HP **

4685 6月7日 HP

 那覇以南を通るル-トも検討して欲しい那覇以南の方が鉄軌道を使用しようとすると、自家用
車や公共交通機関で最寄り駅まで向かうことになると思うが、自家用車だと那覇で長時間止め
る場所の確保は難しいと思う、また公共交通機関だと往復の料金が車のガソリン代より高くつ

 き、結局車を使う人が多いと思うので、那覇以南にもル-ト延長して欲しい都市部に駐車場を
 構えるのは厳しいと思うので、那覇以南なら比較的駐車場を構えやすいと思う。例：糸満市、

豊見城市、那覇市、浦添市、宜野湾市、沖縄市、うるま市、恩納村、名護市を通るル-ト

4686 6月7日 HP
海外や県外からの観光客だけではなく、県民の多くが利用する事も考えると、国道329、330号
線も通るC案、D案が必要だと思います。

4687 6月7日 HP

   チラシの説明が分かりにくいネットでもアンケ-トに回答できるともっと大きく書いた方が良いし
   そのすぐ横にQRコ-ドを置くべきアンケ-トの作りも悪い他の案を考えてほしいとしてももしかし
   たらA～D案が良いと考える人もいるかもしれないので大枠で北部、中部、南部の西ル-トと東

  ル-トをそれぞれ選択式にするとかその上で絶対に通して欲しい市町村を3～5つほど選んでも
  らうとかそういうアンケ-トにした方が誰でも答えやすいそもそも鉄軌道計画自体の知名度低い

  んだからアンケ-トを誰にでも答えやすい形にしないとごく限られた一部の人の意見になってし
まう

4688 6月7日 郵便 **

4689 6月7日 郵便
北谷と具志川に子供達が住んでいるのですが、バス乗り場がわからずタクシ-でも高いので
困っています。　娘は車も免許もないので、北谷から出れません。

4690 6月7日 郵便 **

4691 6月7日 郵便
鉄軌道の場合、沖縄県の地形を重視して島を壊さない開発が望まれる。小型鉄道で世界に類
をみないハイテクと美観を備えたインフラがのぞまれる

4692 6月7日 郵便
那覇→名ゴ　1時間は無理があるので2時間かかっていいから停車駅を増やしてほしい。

4693 6月7日 郵便
欲くばりかもしれませんが国道58号はバス1本(那ハ→名護)通っていますが、東ル-トはバス１
本ではいけないのです。

4694 6月7日 郵便 **

4695 6月7日 郵便
宜野湾市の330号のせいび、ライカム、沖縄市の活性化

4696 6月7日 郵便
南部戦跡や観光地、主要な劇場(国立劇場やコンベンション)などに便利な交通手段を考えて
戴きたい。

4697 6月7日 郵便 **

4698 6月7日 郵便
わかりにくい。　今あるモノレ-ルだけに集中集約すればいいと思う。

4699 6月7日 郵便
ナイチャ-から本島はつまらないといわれる。渋滞が内地よりひどいらしい。自然を求めて来た
のにつまらないといわれる。内地とかわらないそうです。

4700 6月7日 郵便
専用軌道を強く希望します。(認知症・小さな子ども・障害者の事故防止　自死防止の為)
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4701 6月7日 郵便
宮古島市なのであまりル-ト案をうまく考える事が出来ませんが一番は交通渋滞の緩和モノレ
-ルが短すぎて今の所　不便すぎる点なので早目に鉄道が実現出来る事を願っています。

4702 6月7日 郵便
同じ地域に集中せず本当に困っている地域をみつけ出して欲しいです。

4703 6月7日 郵便
離島なので北部に空港建設が良いと思います。

4704 6月7日 郵便 **
4705 6月7日 郵便 **
4706 6月7日 郵便 **

4707 6月7日 郵便
①糸満市↔沖縄市↔名護市ル-ト案。　②糸満市↔うるま市↔本部町ル-ト案。　③糸満市↔読谷
村↔名護市ル-ト案。

4708 6月7日 郵便
③つのル-ト案　①糸満↔沖縄市↔名護市↔大宜味村。　②糸満市↔うるま市↔名護市↔本部
町。　③糸満↔沖縄市↔名護市↔今帰仁村。

4709 6月7日 郵便

読谷は移住者や観光の利用になりそうだが現時点で問題はなく、それよりも沖縄市うるま市の
方が地元民が通勤やレジャ-で利用しそう。その方がマイカ-減少、公共交通利用につながると
思う。観光者はレンタカ-や現在利用する交通手段をけいぞくして利用してもらった方がこれま
での業者が哀退するこもない。だから、C、D案が良いです。

4710 6月7日 郵便
おきなわ市を入れて下さい。

4711 6月7日 郵便
沖縄市を入れてほしい。

4712 6月7日 郵便
ぜひ沖縄市ル-トをよろしくお願いします。

4713 6月7日 郵便 **

4714 6月7日 郵便
早く実現してほしい。

4715 6月7日 郵便
早く電車の窓からゆっくり海がみたい。

4716 6月7日 郵便
本軌道にアクセスする各地域、集落などからの支線をスム-ズに利用できる小型巡回バス等
の配車。※今後調査があれば前向きに協力したい。

4717 6月7日 郵便
ぜひとも沖縄市経由のル-トをお願いします。

4718 6月7日 郵便
バスや路面電車では意味がない不発地雷多数の沖縄に地下鉄は現実的ではない。車社会の
沖縄に踏切を造ることは勧めない。

4719 6月7日 郵便
北部のホテルにモノレ-ルを利用する観光客は少ない。

4720 6月7日 郵便

5年旅行で通い、ここ2年(移住してきて)住んだ者の意見です。鉄道ができたら車に乗れない高
齢者、病気の人、障害者も行動範囲が広げられるのでは!バリアフリ-(福祉に力を入れる県)と
いう視点も、よいかも?と思います。ゆいま〜る。　→大阪だとウソくさくなるが、沖縄ならできそ
うな気がします。

4721 6月7日 郵便
南部の観光地に行きやすく北谷　沖縄市を通れて海洋博までル-ト希望です。

4722 6月7日 郵便

北部や南部の地域は過疎化であるも人口増加の期待や物流・ビジネス・個人旅行の地域とし
て有望であると思われます。　都市づくりや地理的考慮、そして地図作製におきましても沖縄
の人たちにやさしい構想であり続ける事が私の望みです。

4723 6月7日 郵便

どのくらいの費用がかかるのか…。やはり不安です。利用者数がどのくらいいるか(実際)不安
です。名ゴ-那覇間が1時間程度になってくれたら嬉しいです。途中で下車しても公共交通が不
便だとあまり利用しないかもしれません…。

4724 6月7日 郵便
現段階ではD案を希望する。これを期にウチナ-タイムをなくせると良い

4725 6月7日 郵便
普通鉄道の方がモノレ-ル等よりコストが高いという事に驚きました。コストはなるべくおさえて
もらいたいです。

4726 6月7日 郵便 **

4727 6月7日 郵便
車より電車がすきです。できれば駅の近くに公共の駐車場があれば通勤の人もたくさん利用
すると思います。

4728 6月7日 郵便 **

4729 6月7日 郵便

C案を支持したいと思います。県内の人口多い地域を運行する方が採算が取れるし、宿泊施
設がある地域が観光客も利用すると思います。　公共交通システムは集用軌道を設定したら
良いと思います。
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4730 6月7日 郵便
要望としては、本部港までお願いします。

4731 6月7日 郵便
沖縄県に鉄軌道が無いため、大学生から大人、おとしよりが各自マイカ-使用している状態だ
と皆が口をそろえて言っています。

4732 6月7日 郵便
更には、最北端まで延伸することを望みます。

4733 6月7日 FAX

なるべく多くの人が利用でき、採算がとれなければ　その負担は市民(県民)しかも未来の子供
たちにかかることから、現実的な計画をお願いしたい。　申し訳ないが大学院大学方面へ行く
コ-スは全くありえない。と車両は無人のAGTがいいですよね。

4734 6月7日 パネル展 **
4735 6月7日 パネル展 **

4736 6月7日 パネル展
国の事業で早めに取り組して欲しい

4737 6月7日 パネル展
車の利用を削減、時間効率の面から鉄道があれば老若男女、もっとたくさん移動に関して選
択が増える。

4738 6月7日 パネル展 **
4739 6月7日 パネル展 **
4740 6月7日 パネル展 **
4741 6月7日 パネル展 **
4742 6月7日 パネル展 **
4743 6月7日 パネル展 **
4744 6月7日 パネル展 **

4745 6月7日 パネル展
現実的ではないのかと思います

4746 6月7日 パネル展 **
4747 6月7日 パネル展 **
4748 6月7日 パネル展 **

4749 6月7日 パネル展
地下鉄で考えていただきたい　観光立県として景観を損ねないよう、その際、電線等の地下埋
も考えていただきたい　(有時の際にシェルタ-がわりで利用可能とする)

4750 6月7日 パネル展
駅の地下、隣に駐車場を作り、そこで乗りかえることができないと利用しにくい。

4751 6月7日 パネル展
がんばって実現させてください。

4752 6月7日 パネル展
今後のためにも、鉄軌道はぜひ必要である。

4753 6月7日 パネル展
できれば山原(辺土名)までつなげればもっといいと思います

4754 6月7日 パネル展 **

4755 6月7日 パネル展
国の事業として推進してもらう。

4756 6月7日 パネル展 **
4757 6月7日 パネル展 **
4758 6月7日 パネル展 **
4759 6月7日 パネル展 **
4760 6月7日 パネル展 **
4761 6月7日 パネル展 **
4762 6月7日 パネル展 **
4763 6月7日 パネル展 **
4764 6月7日 パネル展 **
4765 6月7日 パネル展 **

4766 6月7日 パネル展
重要な都市を通って　人口の多い所で　線が短い

4767 6月7日 パネル展 **
4768 6月7日 パネル展 **
4769 6月7日 パネル展 **
4770 6月7日 パネル展 **
4771 6月7日 パネル展 **

4772 6月7日 パネル展
???

4773 6月7日 パネル展 **
4774 6月7日 パネル展 **
4775 6月7日 パネル展 **
4776 6月7日 パネル展 **

4777 6月7日 パネル展
大学、病院等があるのでじゅ要が多くなるのでは…

4778 6月7日 パネル展 **
4779 6月7日 パネル展 **
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4780 6月7日 パネル展
沖縄経済インフラの計画は「西栄東衰」　東側のうるま市にもってきてるのも嘉手納基地を避
けてるだけ

4781 6月7日 パネル展
観光客等増える傾向が強いと思うので、少しコストはかかってもやってみる価値はあると思う
(環状にする等)

4782 6月7日 パネル展 **
4783 6月7日 パネル展 **
4784 6月7日 パネル展 **
4785 6月7日 パネル展 **

4786 6月7日 パネル展
琉球大学、マイス施設の予定されている西原町をル-トに設定できればと思います。

4787 6月7日 パネル展
南部(糸満)から通してほしい。　西海岸ル-ト。

4788 6月7日 パネル展 **
4789 6月7日 パネル展 **
4790 6月7日 パネル展 **

4791 6月7日 パネル展
県のル-ト案で問題はないが、西海岸の地域にばかり目が向けられている気がする。　東海岸
側でも慢性的な渋滞があり、全県民が移動しやすく住みよくなるよう施策に取りくんで欲しい。

4792 6月7日 パネル展
路面が希望　工期やコストも省けるかも?

4793 6月7日 パネル展 **
4794 6月7日 パネル展 **
4795 6月7日 パネル展 **

4796 6月7日 パネル展
A案とD案は東と西の偏りが出ている環状はコスト、期間は出るが、県民の不満は出ないと思
う。

4797 6月7日 パネル展 **
4798 6月7日 パネル展 **
4799 6月7日 パネル展 **
4800 6月7日 パネル展 **

4801 6月7日 パネル展
早く実現出来るように、楽しみにしています。よろしくお願いします

4802 6月7日 パネル展 **
4803 6月7日 パネル展 **
4804 6月7日 パネル展 **
4805 6月7日 パネル展 **
4806 6月7日 パネル展 **

4807 6月7日 パネル展
JRが良いと思う。

4808 6月7日 パネル展 **
4809 6月7日 パネル展 **

4810 6月7日 パネル展
観光客の利用を視野に入れつつも、「県民の足」としての整備を最優先にしてほしい。

4811 6月7日 パネル展 **

4812 6月7日 パネル展
第2工事として考えるべき。

4813 6月7日 パネル展 **
4814 6月7日 パネル展 **

4815 6月7日 パネル展
特になし　金額がどれくらいか。

4816 6月7日 パネル展
できるだけ建設費を押さえるように。

4817 6月7日 パネル展 **

4818 6月7日 パネル展
早く計画を進めて欲しいです。　鉄道は、沖縄にとって必要であり鉄道なしでは今後の沖縄の
発展は、期待できません。

4819 6月7日 パネル展 **

4820 6月7日 パネル展
沖縄全島に行けるようにしてほしい。

4821 6月7日 パネル展
早くつくってほしい。

4822 6月7日 パネル展 **
4823 6月7日 パネル展 **
4824 6月7日 パネル展 **
4825 6月7日 パネル展 **
4826 6月7日 パネル展 **

4827 6月7日 パネル展
なは市民からすると、北部の旅行に使いたいです。

4828 6月7日 パネル展
やっぱり県外のIC使えたら...。　スミマセン

4829 6月7日 パネル展 **
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4830 6月7日 パネル展 **
4831 6月7日 パネル展 **
4832 6月7日 パネル展 **

4833 6月7日 パネル展
高齢者や車イス等も乗りやすい、事も考えて欲しいです。

4834 6月7日 パネル展 **
4835 6月7日 パネル展 **

4836 6月7日 パネル展
大変だと思いますが頑張って下さい!!

4837 6月7日 パネル展
沖縄で鉄軌道が導入、される事により地元の方も、観光客の方も喜ぶと思います。

4838 6月7日 パネル展 **

4839 6月7日 パネル展
浦添地区はじゅうたい区域なので早目に実現できることを望みます。

4840 6月7日 パネル展
実現させて下さい

4841 6月7日 パネル展
LRT希望　1日も早く実現させて下さい

4842 6月7日 パネル展
石川に駅がほしい

4843 6月7日 パネル展 **
4844 6月7日 パネル展 **
4845 6月7日 パネル展 **
4846 6月7日 パネル展 **

4847 6月7日 パネル展
個人的には軍敷地を通過できるル-トも魅力　普天間、嘉手納で東西の交通が切られ、大回り
しなくてはならず、渋滞の要因でもある。

4848 6月7日 パネル展
住民が都市部に集中しないように地方にも交通もうを。

4849 6月7日 パネル展
レンタカ-でしか移動できないので、不便に感じる事があるますが、それでも沖縄には来たいで
す。　早くできると良いですね。

4850 6月7日 パネル展
東海岸地域を活性化というか、多くの人が、通ってほしい。自然がきれいので

4851 6月7日 パネル展
LRT、が走るといいですね。

4852 6月7日 パネル展
なし

4853 6月7日 パネル展
交通量が多いので

4854 6月7日 パネル展 **
4855 6月7日 パネル展 **
4856 6月7日 パネル展 **
4857 6月7日 パネル展 **
4858 6月7日 パネル展 **

4859 6月7日 パネル展
既存インフラを最も利用できる

4860 6月7日 パネル展 **

4861 6月7日 パネル展
那ハ、浦添に車ではこみすぎて目的地、特に58号線ぞいは、たどりつけないので、那ハ、浦添
は58号線ぞいが良いと思う

4862 6月7日 パネル展 **

4863 6月7日 パネル展
単線ではなく、電車で島全体色んな所へいけるようにして欲しいです。

4864 6月7日 パネル展 **
4865 6月7日 パネル展 **
4866 6月7日 パネル展 **
4867 6月7日 パネル展 **
4868 6月7日 パネル展 **

4869 6月7日 パネル展
一部の人だけではなく県民全員か使える様に

4870 6月7日 パネル展 **
4871 6月7日 パネル展 **

4872 6月7日 パネル展
コンベンションセンタ-までは、徒歩でいける方が良い。北谷までは58号線沿いにレ-ルをしい
てほしい。

4873 6月7日 パネル展
特になし

4874 6月7日 パネル展 **
4875 6月7日 パネル展 **

4876 6月7日 パネル展
出来れば、国頭、沖縄本島一週がとても良いと思います。
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4877 6月7日 パネル展 **
4878 6月7日 パネル展 **
4879 6月7日 パネル展 **

4880 6月7日 パネル展
路線の終点はナゴではなく、本部のちゅら海水族かんが終点でもいいのでは?

4881 6月7日 パネル展
南部地区方面からも検討してほしい

4882 6月7日 パネル展
小型鉄道でよろしくおねがいします。

4883 6月7日 パネル展 **
4884 6月7日 パネル展 **
4885 6月7日 パネル展 **
4886 6月7日 パネル展 **

4887 6月7日 パネル展
レ-ルを恩納村から別レ-ルを作れないのか?

4888 6月7日 パネル展 **
4889 6月7日 パネル展 **

4890 6月7日 パネル展
莫大な予算を、田舎のコミュニティ、バスの方にも回してほしいのが本音・・・。

4891 6月7日 パネル展
沖縄は車社会、早急に鉄軌道を導入して欲しい

4892 6月7日 パネル展 **

4893 6月7日 パネル展
ふみ切り多くなり、(路字ふくむ)交通じゅうたいをひきおこす。

4894 6月7日 パネル展 **
4895 6月7日 パネル展 **
4896 6月7日 パネル展 **
4897 6月7日 パネル展 **

4898 6月7日 パネル展
西海岸しか考えられません。　景観よく観光産業を伸ばす為

4899 6月7日 パネル展
ゆいレ-ルは、県税も使われていると思うが、那覇市民だけに恩恵があるため、他市町村民か
らは、うらめしく思われています。

4900 6月7日 パネル展 **
4901 6月7日 パネル展 **

4902 6月7日 パネル展
廃案らしいが高速と並行が用地取得が安易

4903 6月7日 パネル展 **
4904 6月7日 パネル展 **

4905 6月7日 パネル展
便利になるので大いにさんせい、名護にも自由に行ける事。

4906 6月7日 パネル展 **
4907 6月7日 パネル展 **
4908 6月7日 パネル展 **
4909 6月7日 パネル展 **
4910 6月7日 パネル展 **

4911 6月7日 パネル展
モノレ-ル駅は、便利ですが、駅までが、不便なので、内地のように、駅までが、便りだと、いい
なと、思います。

4912 6月7日 パネル展
北部までモノレ-ルの様な移動手段があれば、足を運べていいのになと思います。

4913 6月7日 パネル展 **

4914 6月7日 パネル展
D案が良いと思う。

4915 6月7日 パネル展 **
4916 6月7日 パネル展 **

4917 6月7日 パネル展
赤字になる事はさけたい!　その範囲で徐-にル-トを拡げたい。

4918 6月7日 パネル展
将来1周道を期待します。

4919 6月7日 パネル展 **

4920 6月7日 パネル展
早く出来てほしいです。

4921 6月7日 パネル展
なし

4922 6月7日 パネル展
駅までの交通や駐車場がないのでつかいたいけど不便。

4923 6月7日 パネル展 **
4924 6月7日 パネル展 **
4925 6月7日 パネル展 **

4926 6月7日 パネル展
えきにちゅう車じょうを作ってください
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4927 6月7日 パネル展 **

4928 6月7日 パネル展
渋滞が多く不便です　早期に着工を望みます。

4929 6月7日 パネル展 **
4930 6月7日 パネル展 **

4931 6月7日 パネル展
料金について　鉄軌動の環境への貢献についての説明が必要だと思いました

4932 6月7日 パネル展
県を一周してほしい

4933 6月7日 パネル展
ぜひじっけんをしてほしい。

4934 6月7日 パネル展 **

4935 6月7日 パネル展
A案がいいと思います。　沖縄は県民プラス観光ツ-リストが沢山来ます。北谷、読谷、恩納村
はそのル-トとして最適です。

4936 6月7日 パネル展 **
4937 6月7日 パネル展 **
4938 6月7日 パネル展 **

4939 6月7日 パネル展
本島一周作って欲しい。

4940 6月7日 パネル展
特になし

4941 6月7日 パネル展 **
4942 6月7日 パネル展 **
4943 6月7日 パネル展 **
4944 6月7日 パネル展 **
4945 6月7日 パネル展 **

4946 6月7日 パネル展
4、観光立県とての鉄軌道とし考えるべきである。　5、名護だけが観光地でない。

4947 6月7日 パネル展
特になし

4948 6月7日 パネル展 **
4949 6月7日 パネル展 **
4950 6月7日 パネル展 **
4951 6月7日 パネル展 **
4952 6月7日 パネル展 **
4953 6月7日 パネル展 **

4954 6月7日 パネル展
特になし

4955 6月7日 パネル展 **

4956 6月7日 パネル展
ナシ

4957 6月7日 パネル展 **
4958 6月7日 パネル展 **

4959 6月7日 パネル展
鉄軌道は絶対に必要。　有れば非常に便利です　(私も他県でケイケン済み

4960 6月7日 パネル展
那覇から南部それから北部へ

4961 6月7日 パネル展
塩害に対する予防策等をしっかりしてほしい。

4962 6月7日 パネル展
駅から目的地までの交通を考えて頂きたい。

4963 6月7日 パネル展
特に無し

4964 6月7日 パネル展
東海岸発展のため

4965 6月7日 パネル展 **

4966 6月7日 パネル展
観光地を、不便なく行けるようにしたほうがいい!　けど、モノレ-ルでも10年かかったのに何年
かかるか。気になる。

4967 6月7日 パネル展 **

4968 6月7日 パネル展
沖縄の南北を速く結ぶ必要はないと思う。目的地に急ぐのではなくLRTで楽しみながら、色-な
土地で下車して、旅を楽しんでほしいと思う。　速いのは高速道があるのでそれでOK!と思う。

4969 6月7日 パネル展 **
4970 6月7日 パネル展 **
4971 6月7日 パネル展 **

4972 6月7日 パネル展
バス、モノレ-ルとリンクさせて欲しい　車が多すぎるので

4973 6月7日 パネル展
B案がいいと思う
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4974 6月7日 パネル展
もっと県民にしらせるため、CMなどでも伝えた方がいいと思います。

4975 6月7日 パネル展 **

4976 6月7日 パネル展
A案がいい!

4977 6月7日 パネル展
なし。

4978 6月7日 パネル展
D案で

4979 6月7日 パネル展
???

4980 6月7日 パネル展 **
4981 6月7日 パネル展 **
4982 6月7日 パネル展 **
4983 6月7日 パネル展 **
4984 6月7日 パネル展 **
4985 6月7日 パネル展 **
4986 6月7日 パネル展 **
4987 6月7日 パネル展 **

4988 6月7日 パネル展
最終環状線にしてはどうか

4989 6月7日 パネル展
将来的には南部へとつなぐル-ト本部半島へと行くル-トなどまた第二の那覇～名護間のル-ト
を建設し通っていない市町村をなくようにしてほしい。

4990 6月7日 パネル展 **

4991 6月7日 パネル展
ライカムやMICEへの経路を別の形でも検討頂きたい

4992 6月7日 パネル展 **
4993 6月7日 パネル展 **

4994 6月7日 パネル展
糸満まで考えてはどうでしょうか。

4995 6月7日 パネル展
糸満まで通してほしい

4996 6月7日 パネル展 **

4997 6月7日 パネル展
てぃっしゅありがとう☆

4998 6月7日 パネル展
楽しみです

4999 6月7日 パネル展
一周して下さい

5000 6月7日 パネル展
ぜひバス(マイクロバス、コミュニティバス等)との連けいをお願いします。

5001 6月7日 パネル展 **
5002 6月7日 パネル展 **

5003 6月7日 パネル展
豊見城、糸満方面へも鉄道を作ってほしい

5004 6月7日 パネル展
糸満市や本部、国頭まで伸ばして欲しい。

5005 6月7日 パネル展
鉄道ができ、他の交通機関ときょうせいを図り、くらしやすい沖縄にしてほしい。

5006 6月7日 パネル展
C案がいいと思う

5007 6月7日 パネル展
名護→海洋博から辺戸

5008 6月7日 パネル展
空港までお願いします。

5009 6月7日 パネル展 **

5010 6月7日 パネル展
国頭までのばしてほしい!

5011 6月7日 パネル展
本部まで

5012 6月7日 パネル展
全国で使えるICカ-ドを利用できる様にしてほしい

5013 6月7日 パネル展 **
5014 6月7日 パネル展 **

5015 6月7日 パネル展
江ノ電の様に海が見えるル-トを走ると観光に来た人たちかよろこんで乗ると思うから。海洋博
公園まで行くといいと思う。

5016 6月7日 パネル展 **

5017 6月7日 パネル展
C案
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5018 6月7日 パネル展
与那原方面へ延伸した方がいいと思います。MICEがあるので

5019 6月7日 パネル展 **

5020 6月7日 パネル展
糸満にも!!

5021 6月7日 パネル展 **

5022 6月7日 パネル展
糸満には、戦争の資料館もあるから糸満にも観光客は来ると思うから糸満にも通ったほうがい
いと思う!!

5023 6月7日 パネル展
南下して豊見城と南城も加わったら観光だけではなく、県民の足として利用しやすいかも。

5024 6月7日 パネル展
特に不自由な思いをしている国頭の人-のことを考えたル-ト案も加えて頂きたい。

5025 6月7日 パネル展
OKICAを使っていますが、スイカが使えると、観光客ももっと利用できるのでは?　沖縄の人が
出張で県外に行っても使える。

5026 6月7日 パネル展
☆モノレ-ルをひろげる　土地利用の問題

5027 6月7日 パネル展 **
5028 6月7日 パネル展 **

5029 6月7日 パネル展
将来的には糸満から、北部大宜味村までのル-トをお願いします。

5030 6月7日 パネル展
他地域への乗りかえはバスが良いと考える。　乗りかえに段差がないと良い。

5031 6月7日 パネル展
豊見城方面を通るバスが少ない。　時間通りにこない。

5032 6月7日 パネル展
大変だと思いますが、がんばって下さい。

5033 6月7日 パネル展
糸満まで通して下さい。

5034 6月7日 パネル展 **

5035 6月7日 パネル展
糸満まで通してもらいたいです。(かんこう客などに、ひめゆりや戦争の事など知ってほしいの
で気軽に行けるように。)

5036 6月7日 パネル展
ちかてつがいいっス

5037 6月7日 パネル展
空港まで

5038 6月7日 パネル展
特になし。

5039 6月7日 パネル展 **
5040 6月7日 パネル展 **

5041 6月7日 パネル展
C

5042 6月7日 パネル展 **
5043 6月7日 パネル展 **

5044 6月7日 パネル展
バスが使いづらいので、整備して欲しい。

5045 6月7日 パネル展
沿線として、与那原にも…

5046 6月7日 パネル展 **
5047 6月7日 パネル展 **

5048 6月7日 パネル展
昔の軽便の線路図をモノレ-ル展示館で見学した際、便利なル-トだと感じました。

5049 6月7日 パネル展
豊見城までのばしてほしい。

5050 6月7日 パネル展 **

5051 6月7日 パネル展
豊見城までのばしてほしい

5052 6月7日 パネル展
豊見城までひいてほしいです!

5053 6月7日 パネル展
飲酒に行く。帰る際に利用できるといい。

5054 6月7日 パネル展 **

5055 6月7日 パネル展
事業のスピ-ドをもっと上げては?

5056 6月7日 パネル展 **

5057 6月7日 パネル展
浦添・那覇の環状線があると渋滞緩和になるかと...。

5058 6月7日 パネル展 **

5059 6月7日 パネル展
早めの実現に期待しています。

118/199ページ



意見ID
意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

5060 6月7日 パネル展 **

5061 6月7日 パネル展
オキカは沖縄のみ利用可だが、全国使えるカ-ド(マナカ・スイカetc)にしてほしい。

5062 6月7日 パネル展
学生、老人優ぐうを検討してもらいたい。

5063 6月7日 パネル展 **

5064 6月7日 パネル展
糸満市まで通してもらって沖縄戦のことなど知ってもらいたいから。(観光客に)

5065 6月7日 パネル展
ありません。

5066 6月7日 パネル展
ベスト案とは思いますがもう少し端の方までお願いしたいです。(糸満～国頭)

5067 6月7日 パネル展 **

5068 6月7日 パネル展
がんばれ

5069 6月7日 パネル展 **

5070 6月7日 パネル展
糸満、本部町まで

5071 6月7日 パネル展 **

5072 6月7日 パネル展
観光客が利用するとは思えない。

5073 6月7日 パネル展
南部はバスも１時間に1本　遠くに行くときはのりかえです。１本でいけるといいですね。

5074 6月7日 パネル展 **
5075 6月7日 パネル展 **

5076 6月7日 パネル展
パノラマビュ-の電車あればいいですね。

5077 6月7日 パネル展 **
5078 6月7日 パネル展 **

5079 6月7日 パネル展
沖縄一周してほしい

5080 6月7日 パネル展
高速道路の中央分離帯を利用した案はどうか?

5081 6月7日 パネル展 **
5082 6月7日 パネル展 **
5083 6月7日 パネル展 **

5084 6月7日 パネル展
年代から生存しているかわからない?

5085 6月7日 パネル展 **
5086 6月7日 パネル展 **
5087 6月7日 パネル展 **
5088 6月7日 パネル展 **
5089 6月7日 パネル展 **

5090 6月7日 パネル展
過そ化の進む地域、老人の多い地域にも進むとありがたい。

5091 6月7日 パネル展
早く実現してほしい

5092 6月7日 パネル展 **
5093 6月7日 パネル展 **
5094 6月7日 パネル展 **
5095 6月7日 パネル展 **

5096 6月7日 パネル展
早く実現してほしいですね-　まってます。

5097 6月7日 パネル展 **
5098 6月7日 パネル展 **
5099 6月7日 パネル展 **

5100 6月7日 パネル展
高齢化社会に向けて車を利用しなくても移動しやすい環境作りをしてほしいです。

5101 6月7日 パネル展 **
5102 6月7日 パネル展 **
5103 6月7日 パネル展 **
5104 6月7日 パネル展 **
5105 6月7日 パネル展 **

5106 6月7日 パネル展
できれば地元まで延ばしてほしい。

5107 6月7日 パネル展 **

5108 6月7日 パネル展
赤字にならないか心配　作らなくて良いのでは?

5109 6月7日 パネル展 **
5110 6月7日 パネル展 **
5111 6月7日 パネル展 **
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5112 6月7日 パネル展
八重瀬町にも鉄道を作ってほしい

5113 6月7日 パネル展 **

5114 6月7日 パネル展

豊見城や糸満も走ってくれるととしとった時でぶしょうにならずにいいかな♪バスも好きです
が。

5115 6月7日 パネル展 **
5116 6月7日 パネル展 **
5117 6月7日 パネル展 **
5118 6月7日 パネル展 **

5119 6月7日 パネル展
①早めの実現を希望します。②予算は国からだすこと。

5120 6月7日 パネル展 **

5121 6月7日 パネル展
本当に必要な所や人口が多い所も含めて計画実行してもらえたらと思います

5122 6月7日 パネル展 **
5123 6月7日 パネル展 **
5124 6月7日 パネル展 **
5125 6月7日 パネル展 **

5126 6月7日 パネル展
米軍基地がなくなれば、もっと、スム-ズに計画が進むと思います。

5127 6月7日 パネル展 **
5128 6月7日 パネル展 **
5129 6月7日 パネル展 **
5130 6月7日 パネル展 **

5131 6月7日 パネル展
作るならPasmoやSuicaなど共通で使えるようにしてほしい

5132 6月7日 パネル展 **
5133 6月7日 パネル展 **
5134 6月7日 パネル展 **

5135 6月7日 パネル展
モノレ-ルを西側も通してほしい　58号線沿い

5136 6月7日 パネル展

将来的は南部への延伸　本部、海洋博まで延伸してほしい　また、快走列車等もあってほし
い。

5137 6月7日 パネル展 **
5138 6月7日 パネル展 **

5139 6月7日 パネル展
早期実現を希望します。

5140 6月7日 パネル展
早く実現できればいいです。

5141 6月7日 パネル展 **

5142 6月7日 パネル展
ぜひ出来てほしい。

5143 6月7日 パネル展 **

5144 6月7日 パネル展
鉄軌が導入されたら渋滞も緩和されるのでは

5145 6月7日 パネル展 **
5146 6月7日 パネル展 **

5147 6月7日 パネル展
沖縄県の経済発展には、必要な、計画だと思うので、早く実現して欲しい。

5148 6月7日 パネル展 **

5149 6月7日 パネル展
港に接続する方法も良いのでは。

5150 6月7日 パネル展
駅近くの駐車場が充実すると利用しやすい

5151 6月7日 パネル展 **
5152 6月7日 パネル展 **
5153 6月7日 パネル展 **

5154 6月7日 パネル展
八重瀬町まで

5155 6月7日 パネル展
もっと北、国頭まで通して欲

5156 6月7日 パネル展
北は国頭まで通してほしい

5157 6月7日 パネル展 **
5158 6月7日 パネル展 **

5159 6月7日 パネル展
南城市まで通ってほしい。

5160 6月7日 パネル展 **
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5161 6月7日 パネル展
国場までのばすと南部一帯からも使いやすい

5162 6月7日 パネル展
他業種(宿泊、レンタカ-)との協力も必要だと思う。　モノレ-ルとの乗り換え等はどうなる?

5163 6月7日 パネル展 **
5164 6月7日 パネル展 **

5165 6月7日 パネル展
渋滞がひどいので　鉄道を早く導入してほしい

5166 6月7日 パネル展
早く創って下さい

5167 6月7日 パネル展
早つくって下さい

5168 6月7日 パネル展
海みたい、

5169 6月7日 パネル展
早い実現を!

5170 6月7日 パネル展
実現して下さい。

5171 6月7日 パネル展 **
5172 6月7日 パネル展 **
5173 6月7日 パネル展 **

5174 6月7日 パネル展
鉄道が出来たら便利になると思うので期待しています!

5175 6月7日 パネル展
いつ頃出来るかを教えて!!

5176 6月7日 パネル展
南城市までとおして

5177 6月7日 パネル展
南城市までとおして

5178 6月7日 パネル展
早く作らないと、使えない!

5179 6月7日 パネル展 **
5180 6月7日 パネル展 **

5181 6月7日 パネル展
実現性が本当にあるのか

5182 6月7日 パネル展 **
5183 6月7日 パネル展 **

5184 6月7日 パネル展
鉄軌道は、いらないと思う　今は、車社会だし、南部の交通渋滞をどうにかして欲しい

5185 6月7日 パネル展 **
5186 6月7日 パネル展 **

5187 6月7日 パネル展
鉄軌道ができれば便利だなと思うが、モノレ-ルとか、電車とかとは違うのかなと思った。

5188 6月7日 パネル展 **
5189 6月7日 パネル展 **
5190 6月7日 パネル展 **

5191 6月7日 パネル展
がんばって下さい。

5192 6月7日 パネル展 **

5193 6月7日 パネル展
知念をもっと交通便よくしてほしい。

5194 6月7日 パネル展 **

5195 6月7日 パネル展
国頭村までル-トをのばして欲しい

5196 6月7日 パネル展
特になし

5197 6月7日 パネル展 **

5198 6月7日 パネル展
八重瀬町では、議員らが軽便駅復活の運動をしております。少しでも復活させて、観光に活用
できる方法はないでしょうか。

5199 6月7日 パネル展 **
5200 6月7日 パネル展 **

5201 6月7日 パネル展
地下鉄にしてもらいたい。　台風の影響を受けにくいため。

5202 6月7日 パネル展
狭い道、歩道等、　道路として、不便を感じるので、もっと企画してくれるとありがたい

5203 6月7日 パネル展
車社会といわれる沖縄ですが、本土出身者からは、やはり不便を感じます。　予算もあり色-と
大変な作業だとは思いますが…。

5204 6月7日 パネル展
高齢者の鉄道、バスの無料化で、高齢者のドライバ-をへらすべき
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5205 6月7日 パネル展
実現できるように頑張って下さい。

5206 6月7日 パネル展
ぜひ、D案を!!

5207 6月7日 パネル展 **

5208 6月7日 パネル展
各駅にバスタ-ミナルを作って

5209 6月7日 パネル展 **
5210 6月7日 パネル展 **

5211 6月7日 パネル展
観光客だけではなく、地元の方-が利用しやすい、生活に接したル-トが実現できれば、とても
良いと思います。

5212 6月7日 パネル展 **
5213 6月7日 パネル展 **

5214 6月7日 パネル展
南部も鉄軌道が道入されるとありがたいです。南部の渋滞が解消されるといいなと思いまし
た。人口が増える沖縄ですからね-。

5215 6月7日 パネル展 **
5216 6月7日 パネル展 **

5217 6月7日 パネル展
現在進行している計画と重複させるのではなく、接続ないし相乗効果がみこめるような計画を
すべきである。市町村の誘致活動は我田引水になりがちなので、参考程度にするべきである。

5218 6月7日 パネル展 **

5219 6月7日 パネル展
モノレ-ルや、国道が使えず、困る、色-と。

5220 6月7日 パネル展
南城市まで延ばして欲しい。　A-D案と関系の無い地域にももっとわかり易い表現でお願いし
ます。

5221 6月7日 パネル展
もしくは、那覇→豊見城→糸満→八重瀬→南城→与那原→西原→中城→北中城→宜野湾→
北谷→浦添→那覇までの環状線を作って後に、名護まで通す経済圏重視!

5222 6月7日 パネル展
どんこうと急行があるといいですね!

5223 6月7日 パネル展 **

5224 6月7日 パネル展
南城市及び南部にも・開通して欲しい。

5225 6月7日 パネル展
早い実現

5226 6月7日 パネル展
実現する為には、県民がどの様に協力すれば良いのかを、提示することを望みます。

5227 6月7日 パネル展 **

5228 6月7日 パネル展
早く乗りたい。　頑張れ!!!

5229 6月7日 パネル展 **

5230 6月7日 パネル展
南城市　南風原町経由ほしい。

5231 6月7日 パネル展
早く　実行して!!

5232 6月7日 パネル展
南城市までのばしてほしい。

5233 6月7日 パネル展 **
5234 6月7日 パネル展 **
5235 6月7日 パネル展 **

5236 6月7日 パネル展
とにかく早く

5237 6月7日 パネル展
土地の問題からしても、モノレ-ル型が無難に思う。

5238 6月7日 パネル展
アンケ-トをやっていることをもっと宣伝して下さい。

5239 6月7日 パネル展
交通じゅうたい緩和のために是非実現させてほしいです。

5240 6月7日 パネル展 **
5241 6月7日 パネル展 **
5242 6月7日 パネル展 **
5243 6月7日 パネル展 **
5244 6月7日 パネル展 **

5245 6月7日 パネル展
早目にできると良いです

5246 6月7日 パネル展
東側を発展させるため

5247 6月7日 パネル展
バス、モノレ-ルと連結した鉄道にしてほしいです。

5248 6月7日 パネル展 **
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5249 6月7日 パネル展 **
5250 6月7日 パネル展 **
5251 6月7日 パネル展 **
5252 6月7日 パネル展 **
5253 6月7日 パネル展 **
5254 6月7日 パネル展 **
5255 6月7日 パネル展 **

5256 6月7日 パネル展
人口比率をうまくふりわけて分散できる様に

5257 6月7日 パネル展
利用度を高める為に南部一週線必要

5258 6月7日 パネル展 **

5259 6月7日 パネル展
早期の開通実現を願っています。

5260 6月7日 パネル展 **

5261 6月7日 パネル展
バスの利用。　与那原まで。駅まで

5262 6月7日 パネル展 **

5263 6月7日 パネル展
沖縄は車の多すぎるので鉄道があると　渋滞の減ると思う。

5264 6月7日 パネル展 **
5265 6月7日 パネル展 **

5266 6月7日 パネル展
ぜひ実現してほしいです。

5267 6月7日 パネル展
ゆくゆくは、南城市も通ったらいいな。

5268 6月7日 パネル展 **
5269 6月7日 パネル展 **

5270 6月7日 パネル展
かんきょうのためにいいかなぁと思って

5271 6月7日 パネル展
南国特有の色づかい　子供が喜ぶ

5272 6月7日 パネル展 **
5273 6月7日 パネル展 **
5274 6月7日 パネル展 **

5275 6月7日 パネル展
鉄道で沖縄をゆっくり旅する事ができたらいいですね-

5276 6月7日 パネル展 **

5277 6月7日 パネル展
ゴミを出さないようにしたい

5278 6月7日 パネル展 **

5279 6月7日 パネル展
早く実現してほしい

5280 6月7日 パネル展 **
5281 6月7日 パネル展 **
5282 6月7日 パネル展 **
5283 6月7日 パネル展 **
5284 6月7日 パネル展 **

5285 6月7日 パネル展
ル-ト以外の地域からの利用を促進するには枝の整備も重要である。整備、計画の進め方も
工夫が必要

5286 6月7日 パネル展 **
5287 6月7日 パネル展 **
5288 6月7日 パネル展 **

5289 6月7日 パネル展
ぜひ　実現してほしい

5290 6月7日 パネル展
那覇より南は全く考えられてない。那覇はモノレ-ルがあるし豊見城はない。モノレ-ルのない
地域こそ導入すべき

5291 6月7日 パネル展 **
5292 6月7日 パネル展 **

5293 6月7日 パネル展
早目に実現してほし

5294 6月7日 パネル展
1兆とも言われる予算をどう確保するのか?　また基地の整理なしに鉄道用地の確保は難しい
と思われる

5295 6月7日 パネル展 **
5296 6月7日 パネル展 **
5297 6月7日 パネル展 **
5298 6月7日 パネル展 **
5299 6月7日 パネル展 **
5300 6月7日 パネル展 **
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5301 6月7日 パネル展 **

5302 6月7日 パネル展
骨格軸からフィ-ダ交通へ繋ぐ考え方は問2で記載したとおり都市拠点、副都市拠点の方で???
都市計画マスタ-プラン(県)を踏まえて整理する必要があると思います。

5303 6月7日 パネル展 **

5304 6月7日 パネル展
無

5305 6月7日 パネル展 **

5306 6月7日 パネル展
なるべく早めに実現して欲しい。

5307 6月7日 パネル展 **
5308 6月7日 パネル展 **
5309 6月7日 パネル展 **
5310 6月7日 パネル展 **
5311 6月7日 パネル展 **

5312 6月7日 パネル展
南部地区も必要だと思います

5313 6月7日 パネル展
採算性を示して下さい。メディア等でも、殆どそれが示されていない。鉄軌道を作りたい。欲し
いの一点ばかり。

5314 6月7日 パネル展
那覇以南も鉄軌道が出来ると助かります。

5315 6月7日 パネル展
本県はマイカ-が普及しているから本当に利用する人がいるのか、その点は不安です

5316 6月7日 パネル展 **

5317 6月7日 パネル展
どうせなら津-浦-、北～南レ-ルを引いて。

5318 6月7日 パネル展 **
5319 6月7日 パネル展 **
5320 6月7日 パネル展 **
5321 6月7日 パネル展 **
5322 6月7日 パネル展 **

5323 6月7日 パネル展
なるべく早く出来たらいいですね

5324 6月7日 パネル展
早急に完成するように、

5325 6月7日 パネル展
名護でのんで電車で帰りたい!!

5326 6月7日 パネル展 **
5327 6月7日 パネル展 **
5328 6月7日 パネル展 **
5329 6月7日 パネル展 **
5330 6月7日 パネル展 **
5331 6月7日 パネル展 **
5332 6月7日 パネル展 **
5333 6月7日 パネル展 **
5334 6月7日 パネル展 **
5335 6月7日 パネル展 **

5336 6月7日 パネル展
もっと便利な物を作った方がいいです!

5337 6月7日 パネル展 **

5338 6月7日 パネル展
そしてバス料金もかなり高いので鉄道は安くしてほしいです。

5339 6月7日 パネル展 **
5340 6月7日 パネル展 **
5341 6月7日 パネル展 **

5342 6月7日 パネル展
車の渋帯がなくなればいいと思う

5343 6月7日 パネル展 **
5344 6月7日 パネル展 **
5345 6月7日 パネル展 **
5346 6月7日 パネル展 **
5347 6月7日 パネル展 **

5348 6月7日 パネル展
早めにして下さい

5349 6月7日 パネル展 **

5350 6月7日 パネル展
将来北は国頭まで　南は糸満までのばしてほしいです。

5351 6月7日 パネル展
支線を充実させてほしい　南部にも広げてほしい

5352 6月7日 パネル展
必要だと思うが、はたして採算がとれるのか、不安の方が大きい。
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5353 6月7日 パネル展 **

5354 6月7日 パネル展
糸満からのル-トにしてほしい。

5355 6月7日 パネル展 **
5356 6月7日 パネル展 **
5357 6月7日 パネル展 **
5358 6月7日 パネル展 **
5359 6月7日 パネル展 **

5360 6月7日 パネル展
特になし

5361 6月7日 パネル展 **
5362 6月7日 パネル展 **
5363 6月7日 パネル展 **
5364 6月7日 パネル展 **
5365 6月7日 パネル展 **
5366 6月7日 パネル展 **
5367 6月7日 パネル展 **
5368 6月7日 パネル展 **

5369 6月7日 パネル展
ナハ→豊見城→糸満→八重瀬→南城市　ル-トもあるといいです

5370 6月7日 パネル展 **

5371 6月7日 パネル展
那覇から南部へのル-トも検討してみては

5372 6月7日 パネル展 **
5373 6月7日 パネル展 **
5374 6月7日 パネル展 **

5375 6月7日 パネル展
南部地域まで延長して欲しい。

5376 6月7日 パネル展
那覇⇔名護　の次は南部にも延ばして欲しい。

5377 6月7日 パネル展
実現のために　みんなで頑張りましょう。

5378 6月7日 パネル展
沖縄市は必ず通った方が良いと思います。

5379 6月7日 パネル展 **

5380 6月7日 パネル展
豊見城・糸満までのばして欲し

5381 6月7日 パネル展
幹線(モノレ-ル等)の整備だけでは不十分。支線(LRT等)の充実が新しいまちづくり(コンパクト
シティ)に必要だと思います。

5382 6月7日 パネル展
MICEができるヨナバルまでナハ・ヨナバル　LRTはぜひ必要である。

5383 6月7日 パネル展
今後、宮古、石垣へのル-トを宜しくお願いします。

5384 6月7日 パネル展
駅は多いほどよい。

5385 6月7日 パネル展 **
5386 6月7日 パネル展 **
5387 6月7日 パネル展 **

5388 6月7日 パネル展
起点を豊見城市に検討してはどうか　・市民及び観光客の増　・開発計画増　・物流特区の指
定により企業(働く人)増

5389 6月7日 パネル展 **
5390 6月7日 パネル展 **
5391 6月7日 パネル展 **
5392 6月7日 パネル展 **
5393 6月7日 パネル展 **
5394 6月7日 パネル展 **
5395 6月7日 パネル展 **

5396 6月7日 パネル展
渋滞がないようにしてほしい。

5397 6月7日 パネル展 **

5398 6月7日 パネル展
排気ガスに関しては良くなると思うが、就職難の沖縄県で運転手の職業をうばうことに懸念が
ある。

5399 6月7日 パネル展 **
5400 6月7日 パネル展 **
5401 6月7日 パネル展 **
5402 6月7日 パネル展 **
5403 6月7日 パネル展 **
5404 6月7日 パネル展 **
5405 6月7日 パネル展 **
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5406 6月7日 パネル展 **
5407 6月7日 パネル展 **
5408 6月7日 パネル展 **
5409 6月7日 パネル展 **
5410 6月7日 パネル展 **
5411 6月7日 パネル展 **

5412 6月7日 パネル展
やるなら南北の岬まで貫き、観光資源とすべきでしょう

5413 6月7日 パネル展 **
5414 6月7日 パネル展 **

5415 6月7日 パネル展
那覇⇔名護間にこだわり過ぎていて、それよりも北、南に位置する観光地の交通利便性、渋滞
緩和は改善されない。

5416 6月7日 パネル展
豊見城に住んでいるので糸満市までル-トを伸してほしい。

5417 6月7日 パネル展 **
5418 6月7日 パネル展 **
5419 6月7日 パネル展 **
5420 6月7日 パネル展 **
5421 6月7日 パネル展 **
5422 6月7日 パネル展 **
5423 6月7日 パネル展 **
5424 6月7日 パネル展 **
5425 6月7日 パネル展 **
5426 6月7日 パネル展 **

5427 6月7日 パネル展
災害時リスクや色-な面から考えると小さな沖縄は鉄道は必要ない気がします。

5428 6月7日 パネル展
特になし

5429 6月7日 パネル展
個人でtwitterを媒体にしアンケ-トを取ったら　沖縄観光するなら(69%ビ-チや海　8%城跡巡り
23%沖縄の自然　0%その他)計13人　小さな意見ですが、参考になればと

5430 6月7日 パネル展 **
5431 6月7日 パネル展 **
5432 6月7日 パネル展 **
5433 6月7日 パネル展 **

5434 6月7日 パネル展
?

5435 6月7日 パネル展 **
5436 6月7日 パネル展 **
5437 6月7日 パネル展 **
5438 6月7日 パネル展 **

5439 6月7日 パネル展
糸満まで。

5440 6月7日 パネル展 **
5441 6月7日 パネル展 **
5442 6月7日 パネル展 **
5443 6月7日 パネル展 **
5444 6月7日 パネル展 **
5445 6月7日 パネル展 **

5446 6月7日 パネル展
一度作ったら永年続くものなのでケチらないでほしい。

5447 6月7日 パネル展
早期実現

5448 6月7日 パネル展 **
5449 6月7日 パネル展 **
5450 6月7日 パネル展 **

5451 6月7日 パネル展
バス・タクシ-・モノレ-ル・鉄軌道が1つのカ-ド(券)等で利用でき、それにポイトが付随されるよ
うなサ-ビスがあれば利用者も増えるのでは?

5452 6月7日 パネル展 **
5453 6月7日 パネル展 **
5454 6月7日 パネル展 **
5455 6月7日 パネル展 **

5456 6月7日 パネル展
金額もわかったらいい　どの案だと安くできるとか

5457 6月7日 パネル展 **
5458 6月7日 パネル展 **
5459 6月7日 パネル展 **

5460 6月7日 パネル展
早期実現期待します。

5461 6月7日 パネル展 **
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5462 6月7日 パネル展 **
5463 6月7日 パネル展 **
5464 6月7日 パネル展 **

5465 6月7日 パネル展
車社会の沖縄を変えるためには、鉄軌道は導入すべき。

5466 6月7日 パネル展 **

5467 6月7日 パネル展
豊見城まで延長して下さい。

5468 6月7日 パネル展 **

5469 6月7日 パネル展
モノレ-ルでいいのでは

5470 6月7日 パネル展 **
5471 6月7日 パネル展 **
5472 6月7日 パネル展 **
5473 6月7日 パネル展 **
5474 6月7日 パネル展 **
5475 6月7日 パネル展 **

5476 6月7日 パネル展
個人的にはMICE予定地とつながってほしい。

5477 6月7日 パネル展 **

5478 6月7日 パネル展
なし

5479 6月7日 パネル展 **
5480 6月7日 パネル展 **
5481 6月7日 パネル展 **
5482 6月7日 パネル展 **
5483 6月7日 パネル展 **

5484 6月7日 パネル展
例えば南城市から豊見城、糸満へ行くとなると、どうしても、バスより車を使ってしまう。　那覇
市周辺の南部地域にも、関心を示してほしいです。

5485 6月7日 パネル展
駅周辺の駐車場の整備が必要だと思います。

5486 6月7日 パネル展
特にないです。

5487 6月7日 パネル展 **
5488 6月7日 パネル展 **

5489 6月7日 パネル展
なし

5490 6月7日 パネル展 **

5491 6月7日 パネル展
楽しく北まで行きたい

5492 6月7日 パネル展
なし

5493 6月7日 パネル展
特になし

5494 6月7日 パネル展
できるだけ短い時間で北部(名護) まで行きたい。今年から名護に行く機会ができて、なおさら
必要性が感じられる。

5495 6月7日 パネル展
なし

5496 6月7日 パネル展
空港からどこでも行ける様に便利にしてほしい。

5497 6月7日 パネル展
特になし

5498 6月7日 パネル展
早く実現出来たらいいなと思います。

5499 6月7日 パネル展
できたら北から南まで、どこでも行ける様にしてもらえると助かります。

5500 6月7日 パネル展
浦添は58号線???の立てのも道が少なくバイパス(330号)を横切る道がなくて、遠まわりしてい
る。不便である。

5501 6月7日 パネル展 **

5502 6月7日 パネル展
地下鉄道も始めてもらいたい　国会議員を先頭に実現可能性を高めてほしい

5503 6月7日 パネル展
なぜ鉄道計画ができなかったのか、日本政府のプレッシャ-?アメリカの問題(基地、その他)そ
の背景が知りたい

5504 6月7日 パネル展 **
5505 6月7日 パネル展 **

5506 6月7日 パネル展
特に北中城→中城、西原の人口増加にともない交通渋滞が年-ひどくなっています。こ区域に
は絶対必要だと思います。
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5507 6月7日 パネル展
主要観光地をのりかえなしで行けるようになると便利だと思います。

5508 6月7日 パネル展 **

5509 6月7日 パネル展
鉄軌道が導入されればバスはもう少しコンパクトにして本数を増やしたほうが便利です。

5510 6月7日 パネル展 **

5511 6月7日 パネル展
なし

5512 6月7日 パネル展 **

5513 6月7日 パネル展
モノレ-ルの延長のぞむ

5514 6月7日 パネル展
特にナシ!

5515 6月7日 パネル展 **
5516 6月7日 パネル展 **
5517 6月7日 パネル展 **

5518 6月7日 パネル展
速めに通ってほしい

5519 6月7日 パネル展
観光重視で軌道を想像してみました。←鉄道だと思えば

5520 6月7日 パネル展
早く完成して欲しいです。

5521 6月7日 パネル展 **

5522 6月7日 パネル展
なし

5523 6月7日 パネル展
なし

5524 6月7日 パネル展
なし

5525 6月7日 パネル展 なし

5526 6月7日 パネル展
**

5527 6月7日 パネル展
国頭(山原)から那覇へ通う事が(学校又は会社など)出来る。

5528 6月7日 パネル展
県民の発展のため

5529 6月7日 パネル展 **

5530 6月7日 パネル展
なし。

5531 6月7日 パネル展
今回、このパネル展を見て、沖縄鉄軌道計画を知ったので、もっと、案を広めると良いと思いま
す。　意見箱の設置も希望します。

5532 6月7日 パネル展
高齢化対策としていいと思う。

5533 6月7日 パネル展
なし

5534 6月7日 パネル展
なし

5535 6月7日 パネル展
なし

5536 6月7日 パネル展
通らない場所へは、バスが簡単に利用できるように便利にしてほしい。

5537 6月7日 パネル展
なし

5538 6月7日 パネル展
なし

5539 6月7日 パネル展 **
5540 6月7日 パネル展 **

5541 6月7日 パネル展
沖縄での鉄軌道導入大賛成です。

5542 6月7日 パネル展
早くできる事を願います。

5543 6月7日 パネル展 **
5544 6月7日 パネル展 **

5545 6月7日 パネル展
モノレ-ルも4年後に開通するのはいいですが　鉄キドウはどうかと?

5546 6月7日 パネル展 **
5547 6月7日 パネル展 **
5548 6月7日 パネル展 **

5549 6月7日 パネル展
特になし
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5550 6月7日 パネル展
なし

5551 6月7日 パネル展 **

5552 6月7日 パネル展
早く実現できたらうれしいです

5553 6月7日 パネル展
なし

5554 6月7日 パネル展
なし

5555 6月7日 パネル展
周りの風景にとけこむデザインにしてほしい。

5556 6月7日 パネル展 **

5557 6月7日 パネル展
与那原に住んでいますがモノレ-ルの利用も出来ないので是非鉄道かモノレ-ルをとうしてほし
いと思います

5558 6月7日 パネル展 **

5559 6月7日 パネル展
できましたら、糸満市からA案:中部西、北部西ル-トが良い、です。

5560 6月7日 パネル展
那覇-名護を1時間以内で結んでほしい。

5561 6月7日 パネル展 **

5562 6月7日 パネル展
なし

5563 6月7日 パネル展
なし

5564 6月7日 パネル展
なし

5565 6月7日 パネル展
なし

5566 6月7日 パネル展
なし

5567 6月7日 パネル展
なし

5568 6月7日 パネル展 **
5569 6月7日 パネル展 **
5570 6月7日 パネル展 **
5571 6月7日 パネル展 **

5572 6月7日 パネル展
ル-ト先ありきなのが分からない　･需要予測･建設コスト(どういう鉄道にするのか)　全く不明な
のがとても心配

5573 6月7日 パネル展

参考として、京都市内の交通網、乗車システム(1日500円、市内、乗り放題)　観光、地域を散
策するにはとても便利で利便性がよかった。そのような、利便性の有る交通システムの導入を
望みます。

5574 6月7日 パネル展
京都のシステムはいいと思う。

5575 6月7日 パネル展 **
5576 6月7日 パネル展 **

5577 6月7日 パネル展
大宜味まで行けたらもっといいですね。

5578 6月7日 パネル展 **

5579 6月7日 パネル展
特になし

5580 6月7日 パネル展
なし

5581 6月7日 パネル展
なし

5582 6月7日 パネル展
無し

5583 6月7日 パネル展
南部も取り入れて頂きたいです。

5584 6月7日 パネル展
1つのル-トではなく、2つのル-トなど、あれば、イイかなと思った。

5585 6月7日 パネル展
なし

5586 6月7日 パネル展
なし

5587 6月7日 パネル展
特になし

5588 6月7日 パネル展 **
5589 6月7日 パネル展 **
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5590 6月7日 パネル展
早く実現出来るル-トから開始する必要を感じます。　渋滞は経済損失。

5591 6月7日 パネル展
北谷を通ってほしい

5592 6月7日 パネル展
気軽に水族館にもいけるとよいと思います

5593 6月7日 パネル展
沖縄全島

5594 6月7日 パネル展
なし

5595 6月7日 パネル展 **
5596 6月7日 パネル展 **

5597 6月7日 パネル展
与那原→知念半島→勝連半島→中城への構想があると面白い。

5598 6月7日 パネル展 **

5599 6月7日 パネル展
特になし

5601 6月7日 パネル展
なし

5602 6月7日 パネル展
なし

5603 6月7日 パネル展 **

5604 6月7日 パネル展
早く出来てほしい。

5605 6月7日 パネル展 **
5606 6月7日 パネル展 **
5607 6月7日 パネル展 **

5608 6月7日 パネル展
モノレ-ル高すぎ、電子マネ-?は、本土でも使える物を導入してほしい(SUICA)

5609 6月7日 パネル展
なし

5610 6月7日 パネル展
なし

5611 6月7日 パネル展 **
5612 6月7日 パネル展 **

5613 6月7日 パネル展
なし

5614 6月7日 パネル展
なし

5615 6月7日 パネル展
特にありません

5616 6月7日 パネル展
特になし

5617 6月7日 パネル展 **

5618 6月7日 パネル展
なし

5619 6月7日 パネル展
なし

5620 6月7日 パネル展
多様なル-トがあって、観光や公共しせつにアクセスしやすい沖縄になってほしい。

5621 6月7日 パネル展
既存の道路を活用できるLRTだと導入コストも少なくてよいと思う。

5622 6月7日 パネル展
なし

5623 6月7日 パネル展 **

5624 6月7日 パネル展
なし

5625 6月7日 パネル展
これができたら沖縄の飲酒運転の違反率も低下するさ～。

5626 6月7日 パネル展 **

5627 6月7日 パネル展
特になし

5628 6月7日 パネル展 **

5629 6月7日 パネル展
沖縄県とカゴ島や離島をつなげてほしい

5630 6月7日 パネル展 **
5631 6月7日 パネル展 **
5632 6月7日 パネル展 **
5633 6月7日 パネル展 **
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5634 6月7日 パネル展

地上路線には困難なル-トがある地点などは地下鉄導入は難しいでしょうか。また、本部･今帰
仁への延線(本数少なくても)して頂けると本土出身者や運転困難な観光客からは助かると思
われます。

5635 6月7日 パネル展 **
5636 6月7日 パネル展 **

5637 6月7日 パネル展
せっかくあるモノレ-ルとの連携を考えてほしい　例えば思い切って那覇市内は駅を少くするな
ど

5638 6月7日 パネル展
LRTで進めていって欲しいなと思う。

5639 6月7日 パネル展 **
5640 6月7日 パネル展 **
5641 6月7日 パネル展 **

5642 6月7日 パネル展
人口が多い町をとおっているル-ト。

5643 6月7日 パネル展 **
5644 6月7日 パネル展 **

5645 6月7日 パネル展
D案が良いです。　理由は東線を通っているので、現在はバスも東線は少なく不便と感じてい
る。(実家に行く時)

5646 6月7日 パネル展 **
5647 6月7日 パネル展 **

5648 6月7日 パネル展
車がない

5649 6月7日 パネル展
まず那覇市内を山手線のようにしたらスム-ズになるのでは?　専用軌道

5650 6月7日 パネル展
そして、通すなら糸満から国頭まで通した方が、観光するにも便利だと思います。

5651 6月7日 パネル展
モノレ-ルとの乗りかえの利便性を向上してほしい。

5652 6月7日 パネル展 **

5653 6月7日 パネル展
人口密度、観光地などを考慮して是非実現してほしいです。

5654 6月7日 パネル展 **
5655 6月7日 パネル展 **

5656 6月7日 パネル展
なし

5657 6月7日 パネル展 **
5658 6月7日 パネル展 **

5659 6月7日 パネル展
A～C案は、主要国道がありリゾ-ト地も多いため、沖縄県全体の観光を考えるとD案がいいと
思う

5660 6月7日 パネル展 **

5661 6月7日 パネル展
各市内線の電車があるとまた助かるのかなと思う。

5662 6月7日 パネル展 **
5663 6月7日 パネル展 **
5664 6月7日 パネル展 **

5665 6月7日 パネル展
なぜ4つのル-トが出来上がったのか、理由がわからなかった。

5666 6月7日 パネル展
早く実現できたらうれしいです。

5667 6月7日 パネル展 **
5668 6月7日 パネル展 **
5669 6月7日 パネル展 **

5670 6月7日 パネル展
できるだけ早く実現して欲しい　10年以内に一部でもいいから開通させて下さい　期待してま
す。

5671 6月7日 パネル展
名護に住んでいるおばあちゃんがよくバスのりついで来ているので鉄軌道ができてうれしいで
す。

5672 6月7日 パネル展
バスは定時運行ができないので鉄道を希望。

5673 6月7日 パネル展 **
5674 6月7日 パネル展 **
5675 6月7日 パネル展 **
5676 6月7日 パネル展 **

5677 6月7日 パネル展
早期実現を願います。

5678 6月7日 パネル展
将来、那覇から豊見城→南城→那覇を循環する鉄道もうを作るのですか?モノレ-ルを建設費
が高くなり、いらないと思います。
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5679 6月7日 パネル展
安価にしてほしい。

5680 6月7日 パネル展
上記のル-ト案が完成するまでに現在走行中の路線バスの乗下車が段差が高すぎるのでバス
利用が少い理由であり、床低いバス段差の改善を早急にすべし。

5681 6月7日 パネル展
沖縄一周できると良い。

5682 6月7日 パネル展
大浦湾を通ってほしい

5683 6月7日 パネル展
特に無し。

5684 6月7日 パネル展 **

5685 6月7日 パネル展
渋たいがなくなるならぜひぜひ進めてほしいけど採算とれるのかな・・・・。

5686 6月7日 パネル展 **
5687 6月7日 パネル展 **

5688 6月7日 パネル展
土地の売買などで変な思惑で利益を得ようとする人のためによけいなお金を使わないようか
かりすぎないような予算の計上を。

5689 6月7日 パネル展
国頭～糸満まであるのが理そう的

5690 6月7日 パネル展 **
5691 6月7日 パネル展 **
5692 6月7日 パネル展 **

5693 6月7日 パネル展
A案

5694 6月7日 パネル展 **

5695 6月7日 パネル展
年よりになる前に　早めに

5696 6月7日 パネル展
駅の周辺が栄えると県も栄えるので良いと思いマス

5697 6月7日 パネル展
観光のことばかり考えて作るのはやめてほしい。

5698 6月7日 パネル展 **
5699 6月7日 パネル展 **

5700 6月7日 パネル展
どのル-ト案になるとしてもぜひ実現してほしい。

5701 6月7日 パネル展
できれば定時性が高いものがいいと思います。

5702 6月7日 パネル展 **
5703 6月7日 パネル展 **
5704 6月7日 パネル展 **

5705 6月7日 パネル展
得になし。

5706 6月7日 パネル展 **
5707 6月7日 パネル展 **

5708 6月7日 パネル展
電車だけでなく、バスなど、330号線から、58号線まで、通るバスが欲しい。　電車は、良いと
思った。

5709 6月7日 パネル展
もう少し北部もとり組んでほしい。

5710 6月7日 パネル展
停車駅は、他地域への乗りかえ拠点となる所を理想とする

5711 6月7日 パネル展 **
5712 6月7日 パネル展 **
5713 6月7日 パネル展 **
5714 6月7日 パネル展 **
5715 6月7日 パネル展 **

5716 6月7日 パネル展
ライカムに行くル-トを希望。

5717 6月7日 パネル展 **
5718 6月7日 パネル展 **

5719 6月7日 パネル展
いつでも自分でどこかにでかけられるから

5720 6月7日 パネル展
早く実現しますように

5721 6月7日 パネル展
観光客の利便性を重視した方が良いと思います。県民もマイカ-から離れて生活できるように
モノレ-ルは作った方が良いと思います。

5722 6月7日 パネル展 **

5723 6月7日 パネル展
便利で、空港より名護まで行けて、良い
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5724 6月7日 パネル展 **
5725 6月7日 パネル展 **
5726 6月7日 パネル展 **

5727 6月7日 パネル展
浦添58号線の渋滞をなくしたい。

5728 6月7日 パネル展
那覇から名護でなく名護以北から糸満までのル-トがよい。

5729 6月7日 パネル展 **
5730 6月7日 パネル展 **
5731 6月7日 パネル展 **
5732 6月7日 パネル展 **
5733 6月7日 パネル展 **

5734 6月7日 パネル展
南部あたりに行くル-トも検討した方がよいのでは・・・

5735 6月7日 パネル展
東海岸の活生課。

5736 6月7日 パネル展 **
5737 6月7日 パネル展 **
5738 6月7日 パネル展 **
5739 6月7日 パネル展 **

5740 6月7日 パネル展
各駅も必要だが、特急もあると助かる。

5741 6月7日 パネル展 **
5742 6月7日 パネル展 **
5743 6月7日 パネル展 **

5744 6月7日 パネル展
県立・開邦高校に通っている、球陽を含め、バス通・自家用車通学ではなくモノレ-ルが通れ
ば、どの子も進学する幅が広がると思う。場所が不便。

5745 6月7日 パネル展 **

5746 6月7日 パネル展
バス・タクシ-等の利用が出来るように配慮してほしい

5747 6月7日 パネル展
AGT車両が良いと思う。・沖縄の環境、景色など考慮してくださいね

5748 6月7日 パネル展
那覇から名護までとってほしい

5749 6月7日 パネル展 **
5750 6月7日 パネル展 **

5751 6月7日 パネル展
本土旅行して、舎田の市町村へ行って気づくのは、老人が一本のレ-ルで、どこへも行けると
いうことの便利が伺えた。

5752 6月7日 パネル展
県民全体が平等に利便性を使える様にした方が良い。

5753 6月7日 パネル展 **

5754 6月7日 パネル展
特に無し

5755 6月7日 パネル展
たのしみにしています!

5756 6月7日 パネル展
金武町から104号線を通って恩納村→学業面と将来性(利用者増、宅地化)　恩納村は、観光
地一部通過

5757 6月7日 パネル展
もっと　協ギ、検討を求めます。

5758 6月7日 パネル展 **
5759 6月7日 パネル展 **

5760 6月7日 パネル展
家から駅がちかかったら良かったと思います。

5761 6月7日 パネル展 **
5762 6月7日 パネル展 **
5763 6月7日 パネル展 **
5764 6月7日 パネル展 **
5765 6月7日 パネル展 **
5766 6月7日 パネル展 **
5767 6月7日 パネル展 **
5768 6月7日 パネル展 **
5769 6月7日 パネル展 **

5770 6月7日 パネル展
駅を多く作って欲しい。

5771 6月7日 パネル展 **
5772 6月7日 パネル展 **

5773 6月7日 パネル展
那覇に東京のかんじょう線のようにしてほしい
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5774 6月7日 パネル展
特にないです。

5775 6月7日 パネル展 **

5776 6月7日 パネル展
国道だけではなく、県道、市道(近く)まで鉄道が入らなければけっきょく車を使う。お年よりが利
用しにくく障がい者も利用しにくいそのへんにもっと目を向けてほしいと思う。

5777 6月7日 パネル展 **
5778 6月7日 パネル展 **

5779 6月7日 パネル展
道路との平面交差はやめてね

5780 6月7日 パネル展
ぜひ実現できるようにお願いします。

5781 6月7日 パネル展 **

5782 6月7日 パネル展
名ゴまで通ることはいいことだができれば、北部までのも必要では?北部の方の生活も楽にな
るのでは

5783 6月7日 パネル展
最低でも美ら海水族館のある本部町まではのばした方が良い!沖縄県民(地元)の人にとって
も、観光客にとっても、その方が北部に行きやすくなると思う!!

5784 6月7日 パネル展 **
5785 6月7日 パネル展 **
5786 6月7日 パネル展 **
5787 6月7日 パネル展 **
5788 6月7日 パネル展 **

5789 6月7日 パネル展
中古のディ-ゼルカ-の単線でもガイドウェイバスでも何でも良いのでとにかく「定時運行のでき
る交通手段」がほしい!「ウチナ-ンチュはどうせ歩かん」なんて言わせないで!!

5790 6月7日 パネル展 **

5791 6月7日 パネル展
自由席、特急券不要　ス-ツケ-スおきば

5792 6月7日 パネル展
西海岸側に比べて、東海岸が遅れているので、等しく県民にかんげんして欲しい。

5793 6月7日 パネル展 **
5794 6月7日 パネル展 **
5795 6月7日 パネル展 **

5796 6月7日 パネル展
駅周辺の駐車場を充実させるべき

5797 6月7日 パネル展 **

5798 6月7日 パネル展
県外に旅行して沖縄の交通量が高く感じられます。ぜひ実現してほしい。

5799 6月7日 パネル展
南風原、与那原ル-トを検討すべき

5800 6月7日 パネル展
県経済の発展の為に出来るたけ早急に実施に???してもらいたい。

5801 6月7日 パネル展
生きてるうちに実現頂きたい!

5802 6月7日 パネル展 **

5803 6月7日 パネル展
南風原も通してほしい

5804 6月7日 パネル展
モノレ-ルはやめてほしい

5805 6月7日 パネル展
糸満まで実現お願いします。

5806 6月7日 パネル展
本土ではかなり田舎でも鉄道が運行されている。沖縄への鉄軌道導入の取り組みは、むしろ
遅すぎた位である。

5807 6月7日 パネル展
駅はバス、タクシ-への連絡が良いように広く、便利につくってほしい。

5808 6月7日 パネル展
南風原町も通ってほしいです。

5809 6月7日 パネル展 **
5810 6月7日 パネル展 **

5811 6月7日 パネル展
東京オリンピックまで無謀かな?

5812 6月7日 パネル展
どうすれば、私達の意見を直接伝えてもらえるのかを公報で広く募って欲しいです。

5813 6月7日 パネル展 **
5814 6月7日 パネル展 **

5815 6月7日 パネル展
モノレ-ル導入のとき、将来性は?とうがっていたが、利用者も増え、人の移動に(定時、大量輸
送)利便性のよさで指示されているのですね…

5816 6月7日 パネル展 **
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5817 6月7日 パネル展 **

5818 6月7日 パネル展
南部も延ばして欲しい

5819 6月7日 パネル展 **

5820 6月7日 パネル展
車を持たない人でも、移動手段として活用できるものにして欲しいです。

5821 6月7日 パネル展 **
5822 6月7日 パネル展 **
5823 6月7日 パネル展 **
5824 6月7日 パネル展 **
5825 6月7日 パネル展 **
5826 6月7日 パネル展 **
5827 6月7日 パネル展 **
5828 6月7日 パネル展 **
5829 6月7日 パネル展 **

5830 6月7日 パネル展
B

5831 6月7日 パネル展 **
5832 6月7日 パネル展 **
5833 6月8日 HP **

5834 6月8日 HP
那覇・浦添・宜野湾・北谷・北中城・沖縄・うるま・恩納・名護市街

5835 6月8日 HP
 豊見城市　豊崎

5836 6月8日 HP

 ぜひとも鉄軌道を実現させてほしいと思います。県独自に自動車への課税を増やすことで、バ
 ス・鉄道などの利用を促進させる。骨格軸としては、まず東海岸沿いを先行させる方がよい。

  西海岸線は、58号線がある。鉄道は、地下ではない方がよい。景色も重要と思う。LRTが楽し
  そうで、希望する。モノレ-ルには、隔たり(?)がある感じがする。幹線も支線も成功させるにはと
  ても重要だと思う。応援しております。よろしくお願いします。

5837 6月8日 HP
豊見城市、糸満市

5838 6月8日 郵便
例えば、駅の近くに、ゲオ、さんやツタヤさんがあった方がいいと思います。

5839 6月8日 郵便
読谷在住の者としてはAとB案しかありません。自動車路でも読谷では利用しにくく沖縄南か石
川に行くしかなく、とても不便に感じています。読谷から自動車道路は利用しにくいです。

5840 6月8日 郵便

はっきり言って、要らない。西洲臨港道路も、数年後に完成するし、わざわざ、ナゴ市まで鉄軌
道は不用。新しいモノで検討するのではなく、現在あるもので検討しないといけない。(あたりま
え)　バス等の既存モノで充分、補助金のムダな使用はやめましょう。　BRTがいいです!!

5841 6月8日 郵便

首都圏や電車、地下鉄の発達しているところの観光客はレンタカ-を運転するのが苦手です。
運転だけでつかれてしまいます。レンタカ-を利用しない人にも便利にまわれる沖縄だといいで
すね。

5842 6月8日 郵便
普天間返環後のあと利用のため、と返還後は、東アジアの平和実現のため国連アジア本部と
国連大学を誘致してほしい。同時に米軍基地撤去も実現できる。

5843 6月8日 郵便
モノレ-ルは維持費や塩害で大変ですので小型電車でモノレ-ルの乗車人数より多目が良い。
現状では観光客や一般の方が利用すると狭すぎる。(地震や事故等の避難す場所の便利)

5844 6月8日 郵便 **

5845 6月8日 郵便
一日でも早い決定、着工をお願いします。

5846 6月8日 郵便
沖縄県の渋滞はワ-スト1。道路行政では限界。一番渋滞解消できる案は何ですか?読谷、嘉
手納はフィ-ダ-でいいと思う。

5847 6月8日 郵便
C案がベストです。

5848 6月8日 郵便
◎8字型のル-トは大変よい交通体型といわれています。その点を十分考慮しLRTの導入を速
く考えていただきたい。　◎モノレ-ル駅とうまく組み合わせた還状LRTの尊入を。

5849 6月8日 郵便
沖縄は観光メインで経済発展するしかないので景観重視で、HSST方式が良いと思う

5850 6月8日 郵便
早く、沖縄に鉄道ができる事を願います。渋滞をかんがえたら出かける気がなくなる。

5851 6月8日 郵便
国に反対ばかりの沖縄県。財源は沖縄県民だけで負担すべき。

5852 6月8日 郵便
実現が可能なのか疑問?それよりバスを県営にして料金を統一し(200～300円)バス停を整備
し、運転士も公務員にすれば少くも本島は車社会から脱却出来る。

5853 6月8日 郵便 **
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5854 6月8日 郵便

駅の設定がとても大切。県民の普段使いの足となるように考え、高速道路のインタ-チェンジの
渋滞緩和にもなるようにしてほしい。又、ニュ-タウンやベッドタウン構想をするのではなく、既
存の街が発展するようにすることが最善。

5855 6月8日 郵便
特にない。

5856 6月8日 郵便
ル-ト案はC案を推薦します。　読谷、嘉手納や与那城、勝連をフィ-ダ-でつなげば便利になる

5857 6月8日 郵便 **
5858 6月8日 郵便 **
5859 6月8日 郵便 **
5860 6月8日 郵便 **

5861 6月8日 郵便
終点(名護)から海洋博記念公園まで直通(乗り換えなし)のバスなどもご検討下さい。モノレ-ル
の時間帯と併せて頂けると助かります。

5862 6月8日 郵便

未来の子供に負債をのこすのであれば、今、今ある交通網(モノレ-ル、バス)の整理をして、実
験的に、費用を安くして、利用客の変動、意見に耳を傾けるのはどううかと思う。日本の各県の
人口統計で人口増加がみこまれる数少ない県として、また、観光産業が主体の県として、何を
未来の若者、未来の観光客に残すかもっと考えて欲しい。もっと、もっと数字を国民県民に知
らせなさい。

5863 6月8日 郵便 **

5864 6月8日 パネル展
県外出身で、沖縄は車社会なので、ぜひ電車が通ってほしい。

5865 6月8日 パネル展
C案が良いと思います。

5866 6月8日 パネル展
C案に近い感じですネ。

5867 6月8日 パネル展 **
5868 6月8日 パネル展 **
5869 6月8日 パネル展 **
5870 6月8日 パネル展 **
5871 6月8日 パネル展 **
5872 6月8日 パネル展 **
5873 6月8日 パネル展 **

5874 6月8日 パネル展
糸満にも観光スポット、ホテルがあるので、糸満もル-トに加えてほしい

5875 6月8日 パネル展
早期に

5876 6月8日 パネル展
同上

5877 6月8日 パネル展 **
5878 6月8日 パネル展 **
5879 6月8日 パネル展 **
5880 6月8日 パネル展 **
5881 6月8日 パネル展 **
5882 6月8日 パネル展 **
5883 6月8日 パネル展 **
5884 6月8日 パネル展 **
5885 6月8日 パネル展 **

5886 6月8日 パネル展
料金を安くしてほしいです。車両を長くしてほしいです。

5887 6月8日 パネル展 **

5888 6月8日 パネル展
名ゴまでのル-トを確保した後、ITの町、うるま市に一本、通したら　もっと良いと思う

5889 6月8日 パネル展 **

5890 6月8日 パネル展
今後の人口増地域を考えてのル-トを考えてほしい。

5891 6月8日 パネル展
早く作って下さい!

5892 6月8日 パネル展
東と西を両方通る路線希望　2路線

5893 6月8日 パネル展
是非　実現に向けていただきたい。

5894 6月8日 パネル展
駅や予算の予想も見たい

5895 6月8日 パネル展
車両も増やしてほしいです。

5896 6月8日 パネル展 **

5897 6月8日 パネル展
Fight!

5898 6月8日 パネル展 **
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5899 6月8日 パネル展 **

5900 6月8日 パネル展
別になし

5901 6月8日 パネル展
是非、沖縄県の発展のために取組んでほしい

5902 6月8日 パネル展 **
5903 6月8日 パネル展 **

5904 6月8日 パネル展
豊見城へ鉄道を下さい。

5905 6月8日 パネル展 **

5906 6月8日 パネル展

観光の方は自由に移動できるレンタカ-利用が多いと思うので、県民の方を重視した案で考え
てほしいです。駐車場が少なく普段の生活のなかで時間どおりに移動できるモノレ-ルがある
と、通勤、通学の方達が大変助かると思います。通勤、通学での車輌が一番多く感じられるの
で、そのル-トを考えて、決めていただけたらと思います。

5907 6月8日 パネル展 **
5908 6月8日 パネル展 **
5909 6月8日 パネル展 **

5910 6月8日 パネル展
基点が空港がよい。

5911 6月8日 パネル展 **

5912 6月8日 パネル展
時間短縮を考えるならば、C案かと。

5913 6月9日 HP **
5914 6月9日 HP **

5915 6月9日 HP

 新聞折込チラシからの内容となります。チラシだけを見るとアンケ-トとあるがどうすればいい
  か分かりずらい。年寄りのかたでも理解・アンケ-ト実施できるようにする方がいい。せっかく多

額な血税を使うのなら意識して使って欲しい。

5916 6月9日 HP

沖縄は新しく造成された街に大型ス-パ-が作られ、更に新しい店ができると既存の店は衰退
 する流れが出来てしまっています。本当にそれで良いのか心に引っかかるものがあります。い

 ずれ高齢化社会が進み自動車の運転に不安を持つ人が多くなるでしょう。そういう時に駅を中
心としたバス・タクシ-乗り場など、交通手段が計画的に整備された街造りが必要になると思い

 ます。結果的に新しい街も古い街も、永続的に存在する事が可能になれば良いと感じます。

5917 6月9日 HP
モノレ-ルを作るより先になぜ鉄道を作らないか昔から疑問に思っていた。

5918 6月9日 HP

  1.空港を拠点に、西側の国道整備が進んでいますが、渋滞は悪化しています。2.沖縄自動車
  道も那覇IC、西原ICは朝夕の渋滞が常態化している。3.以前、中城村教育委員会の事業で

「中城城趾は世界遺産なので、観光客からの問い合わせが多いが、交通が不便すぎる。」とい
    う声がありました。　小中高、大学生が歩く生活になると、渋滞は緩和される気がします。ps.応

援してますよ～。

5919 6月9日 郵便
利便性が大事であるが、低コストでかつ実現性の高いものにすべき。　山城勉市議の意見も
参考にすべき。

5920 6月9日 郵便
経験から鉄道はなるべく高架上や地下にした方が良い。ふみ切による渋滞があると交通渋滞
の緩和目的としての鉄道ではなくなると思う。

5921 6月9日 郵便
慢性的な交通渋滞緩和、低炭素社会の実現に向けて早急な着工が必要

5922 6月9日 郵便 **

5923 6月9日 郵便
D案に賛成。那覇への通勤時間短縮になる。

5924 6月9日 郵便
A案希望。高速道路も速く、朝、夕の渋滞も酷い。また、西海岸にリゾ-トホテルも多い為、観光
客の呼び込み、利便性も期待できる。

5925 6月9日 郵便
C案又はD案で豊見城市まで路線を延長できれば良いと思います。

5926 6月9日 郵便
D案に賛成

5927 6月9日 郵便
図が多いのはいいが、かえって分りにくくなって困惑した。

5928 6月9日 郵便 **

5929 6月9日 郵便
D案　骨格軸中部東ル-トで良いと思います。

5930 6月9日 郵便
赤字になる事と、車のじゅうたいがふえる事が予想されるので白紙にするべき

5931 6月9日 郵便
沖縄は観光立県であり、A案の西海岸(リゾ-ト地)ル-トが良いと思います。観光を重要視した
政策
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5932 6月9日 郵便
離島の者からすると、バスの乗り方も知らない。タクシ-は高いモノレ-ルが出来るととても助か
ります。

5933 6月9日 郵便 **
5934 6月9日 郵便 **

5935 6月9日 郵便
西海岸は観光資源開発がある。　東海岸の歴史ル-ト、農、漁業資源工場開発ル-トという生
活面からの交通整備をしてほしい。(道ができれば街ができる)

5936 6月9日 郵便
※沖縄市のライカムと泡瀬東部開発地までは、検討していただきたい。　※海洋博(水族館)ま
でル-トをのばしたらどうか。

5937 6月9日 郵便

沖縄に住んでいる住民にとっては、主要駅近くに、駐車場を造ってもらわないと、そこまでの足
がなく、利用しずらい。大きい立体駐車場があればいまでもモノレ-ルを使いたいと思ってい
る。

5938 6月9日 FAX
私は糸満市在住ですが、那ハまでバスを利用し、鉄軌道を使いたい　早く建設してほしい。

5939 6月9日 パネル展
公共の交通ル-トが出来るのはいいけど1便時間などのかんかくが長いと不便だと思う。本数
が多くしないと難しいと感じる。

5940 6月9日 パネル展 **

5941 6月9日 パネル展
駅　駐車場があったら利用しやすい。

5942 6月9日 パネル展
やはり交通の最も利点は、最も時間を少ない時間で目的を成す。　時間を効果的使うというこ
と。　その利便性にかなうこと。

5943 6月9日 パネル展 **
5944 6月9日 パネル展 **

5945 6月9日 パネル展
駐車場の確保。　駅でのショッピングモ-ル的な施設

5946 6月9日 パネル展
早めに着工して下さい

5947 6月9日 パネル展 **

5948 6月9日 パネル展

鉄道だけで無くセブンイレブン、日テレ系列をゆうちして下さい。ヤマザキパン工場を沖縄に
作って下さい。サポ-トステ-シン沖縄に予算を出して下さい。大人成人発達障がい者のプロ
ジェクトを作って下さい。沖縄の鉄道は、JRの協力が大事です。応援します。鉄道とセブンイレ
ブン、日テレ沖縄進出へ

5949 6月9日 パネル展
北中城-沖縄市-うるま市

5950 6月9日 パネル展 **
5951 6月9日 パネル展 **

5952 6月9日 パネル展
どのル-トでも反発は出るので支線を含めて全市町村をもうらするぐらいのものを考えてほしい
です。

5953 6月9日 パネル展
鉄軌道のル-トが完成して、もっと、交通の幅が広がると便利になることが多くなると思うので、
楽しみにしています。

5954 6月9日 パネル展 **

5955 6月9日 パネル展
早期に実現してほしい。　応援する議員の方にも頑張ってほしい。

5956 6月9日 パネル展
最初に長くつくる方が単価メリットがあるはずなのでもっと延伸を

5957 6月9日 パネル展 **
5958 6月9日 パネル展 **
5959 6月9日 パネル展 **
5960 6月9日 パネル展 **
5961 6月9日 パネル展 **
5962 6月9日 パネル展 **

5963 6月9日 パネル展
県民生活を優先して考えるのか、観光などを優先するのかによってル-トが変わる。県民生活
を大切に!

5964 6月9日 パネル展 **

5965 6月9日 パネル展
財源や目指す日程を知りたい。　工事期間中の渋滞対策はありますか?

5966 6月9日 パネル展
沖縄は車社会なので、電車が通ればえきまで歩いたりと健康にもつながりそうです。

5967 6月9日 パネル展
町内のス-パ-等を回る小型のバスが欲しい。自家用車の利用が減り、道路渋滞が解消される
工夫をもっとして欲しい。　バス賃は高いし、時間を取られて、とてももったいない。

5968 6月9日 パネル展
恩納村と58号線にそって通ってくれたら。
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5969 6月9日 パネル展
極力人員が有り土地確保が出来安い所を考えたつもりです。

5970 6月9日 パネル展
駅に駐車場があれば、うるま市駅に車を停めて那覇まで鉄軌道を利用できるかと。

5971 6月9日 パネル展 **
5972 6月9日 パネル展 **

5973 6月9日 パネル展
年とると車は運転したくない。年寄りの行動範囲がふえ、経済効果、健康増進につながってい
く。　いつできるかいつできるかと待っています。

5974 6月9日 パネル展
出来たら早く。

5975 6月9日 パネル展
車社会の沖縄から抜け出し、県民、観行客の方が利用しやすくととのえて欲しい!また、歩く
きっかけにもなり、健康面でもよいと思うのでぜひ導入して欲しいです!!

5976 6月9日 パネル展 **

5977 6月9日 パネル展

なるべく既存のシステムを上手に活用してほしい。　LRTやBRTでも時間短縮して運用できるな
らよいと思う。　現在の路線バスは時間がかかりすぎるため。　(渋滞等含む。)　ぜひ実現して
ほしいです!　期待しています!!

5978 6月9日 パネル展 **

5979 6月9日 パネル展
鉄道が出来れば超経済が発展する　以前具志川から那覇に出勤していたが超イライラした。
ストレスもたまる　是非実現して欲しい

5980 6月9日 パネル展 **
5981 6月9日 パネル展 **

5982 6月9日 パネル展
早く作って下さい。

5983 6月9日 パネル展
居住地及観光ル-ト

5984 6月9日 パネル展 **

5985 6月9日 パネル展
私が生きている中(うち)に実現して欲しい。

5986 6月9日 パネル展 **
5987 6月9日 パネル展 **

5988 6月9日 パネル展
ゆくゆくはやんばるの方まで伸ばして欲しい

5989 6月9日 パネル展
私はモノレ-ル作るよりは先にナハ⇔名護間を通すべきと10年前からうったえてます。

5990 6月9日 パネル展 **

5991 6月9日 パネル展
生きている間に乗りたい!

5992 6月9日 パネル展 **
5993 6月9日 パネル展 **
5994 6月9日 パネル展 **

5995 6月9日 パネル展
ぜひ使用　公共だので使用　車の減少につながる。

5996 6月9日 パネル展
年を取ると運転もままならないので是非早く作って欲しい

5997 6月9日 パネル展 **
5998 6月9日 パネル展 **
5999 6月9日 パネル展 **
6000 6月9日 パネル展 **
6001 6月9日 パネル展 **
6002 6月9日 パネル展 **
6003 6月9日 パネル展 **

6004 6月9日 パネル展
賃金を安くして下さい　お願いします。

6005 6月9日 パネル展 **

6006 6月9日 パネル展
将来は北へ南へ東へ伸ばして欲しい

6007 6月9日 パネル展 **
6008 6月9日 パネル展 **

6009 6月9日 パネル展
早く実現をお願いします。

6010 6月9日 パネル展
特急電車はいらない　各駅でのんびりと乗りたい

6011 6月9日 パネル展
でも鉄道は難しいと思います。予算面など

6012 6月9日 パネル展 **
6013 6月9日 パネル展 **
6014 6月9日 パネル展 **
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6015 6月9日 パネル展
今の状態だと時間の計画がたてられずロスが多すぎる　早期実現を!!

6016 6月9日 パネル展 **
6017 6月9日 パネル展 **

6018 6月9日 パネル展
観光客の為だけでなく、県民の足となるようにできたらいいと思います。

6019 6月9日 パネル展
車の数のもんだい。

6020 6月9日 パネル展 **

6021 6月9日 パネル展
車が浸透している沖縄で電車の必要性はあまり感じない　通せば困る業者が沢山いるはず
目的地の目の前に行けるわけではないので結局バス・タクシ-を使うので意味ない

6022 6月9日 パネル展
中部活動化につながるようなル-トを作って欲しい　北谷から東部への人の流れを作る

6023 6月9日 パネル展
早期実現を望みます。　基地や観光客ではなく県内在住の人の便を優先してほしいです。

6024 6月9日 パネル展 **
6025 6月9日 パネル展 **
6026 6月9日 パネル展 **
6027 6月9日 パネル展 **
6028 6月9日 パネル展 **
6029 6月9日 パネル展 **
6030 6月9日 パネル展 **
6031 6月9日 パネル展 **

6032 6月9日 パネル展
早く実現して欲しい

6033 6月9日 パネル展 **
6034 6月9日 パネル展 **

6035 6月9日 パネル展
交通の不べん為

6036 6月9日 パネル展 **

6037 6月9日 パネル展
後-　環状線にすれば街が活性する

6038 6月9日 パネル展 **
6039 6月9日 パネル展 **

6040 6月9日 パネル展
渋滞をへらす為

6041 6月9日 パネル展
駅周辺に駐車場かあればうれしいかな?

6042 6月9日 パネル展 **
6043 6月9日 パネル展 **
6044 6月9日 パネル展 **
6045 6月9日 パネル展 **
6046 6月9日 パネル展 **
6047 6月9日 パネル展 **
6048 6月9日 パネル展 **
6049 6月9日 パネル展 **

6050 6月9日 パネル展
A案　B案、D案の方も、通して欲しい。(希望)

6051 6月9日 パネル展 **

6052 6月9日 パネル展
是非、公共交通は市民の権利です　E.C.Oです。よろしくお願いします

6053 6月9日 パネル展
出来れば、早く作ってほしいです。

6054 6月9日 パネル展
子どもはむりょうにしてほしい。早くつくってほしい

6055 6月9日 パネル展
渋滞が少なくなるようにバス～モノレ-ル～鉄道がのり入れのり替えが便利になれば良いで
す。

6056 6月9日 パネル展 **

6057 6月9日 パネル展
各駅、急行、特急、(ノンストップ)を作るべき

6058 6月9日 パネル展 **
6059 6月9日 パネル展 **

6060 6月9日 パネル展
駅ビルや商店街があると、かっきがあって、もっと良いと思います。

6061 6月9日 パネル展
駅ビルや地下商店街があればもっといい!!

6062 6月9日 パネル展
賃金はなるべく　おさえて欲しい

6063 6月9日 パネル展 **
6064 6月9日 パネル展 **
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6065 6月9日 パネル展 **

6066 6月9日 パネル展
実現するはずがないので意見なし　赤字が目に見えている

6067 6月9日 パネル展 **

6068 6月9日 パネル展
Cの便理だから!!

6069 6月9日 パネル展 **

6070 6月9日 パネル展
沖縄の将来を考れば作ることは賛成　利用客が多いのは西側だけど地域活性化につながる
のは東側を通す

6071 6月9日 パネル展 **

6072 6月9日 パネル展
こういう案があるのは知らなかったです。毎日新ぶん等はよんでいるのですが、テレビ、ラジオ
では報道されてのでしょうか?どこでこういう情報はえらえますか?

6073 6月9日 パネル展 **
6074 6月9日 パネル展 **
6075 6月9日 パネル展 **
6076 6月9日 パネル展 **

6077 6月9日 パネル展
長生きして乗りたいナ～

6078 6月9日 パネル展 **
6079 6月9日 パネル展 **
6080 6月9日 パネル展 **
6081 6月9日 パネル展 **
6082 6月9日 パネル展 **
6083 6月9日 パネル展 **

6084 6月9日 パネル展
空気景色がいい所へ鉄道を通して欲しい、リハビリになる。　北部の学生が下宿しなくていいよ
うにして欲しい

6085 6月9日 パネル展
スム-スな用地買収と採算性を。

6086 6月9日 パネル展 **

6087 6月9日 パネル展
西原→330に入るル-トだと学校付近を多く通ると思います。

6088 6月9日 パネル展 **
6089 6月9日 パネル展 **
6090 6月9日 パネル展 **
6091 6月9日 パネル展 **
6092 6月9日 パネル展 **
6093 6月9日 パネル展 **
6094 6月9日 パネル展 **
6095 6月9日 パネル展 **

6096 6月9日 パネル展
右図のように、那覇→与那原→泡瀬→うるま市のLRTのような枝線を走らせ、那覇やうるま市
で、骨格軸と連結して欲しい。

6097 6月9日 パネル展 **

6098 6月9日 パネル展
こどもは、むりょうでおねがいします。

6099 6月9日 パネル展
いずれにせよ沖縄市までのル-トがあれば利用しやすいと思う。

6100 6月9日 パネル展 **
6101 6月9日 パネル展 **

6102 6月9日 パネル展
快走などの、各駅停車ではない速い路線も必要

6103 6月9日 パネル展
鉄軌道は、高齢者にも観光客にも環境にも優しいのでぜひ取組んでほしい

6104 6月9日 パネル展

不便なル-トだと最初はめずらしい為にそれでも使用する人はいますが、車やバスよりも全然
便利なル-トではないとけっきょく赤字になると思います。やる以上は↑これぐらいないといけな
いと・・・

6105 6月9日 パネル展
頑張って下さい

6106 6月9日 パネル展
那ハから国頭までル-ト、なかなか国頭までいけなくて

6107 6月9日 パネル展 **

6108 6月9日 パネル展
できれば本部などもお願いしたい。

6109 6月9日 パネル展
バスと鉄軌道うまくリンクさせること

6110 6月9日 パネル展 **
6111 6月9日 パネル展 **
6112 6月9日 パネル展 **
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6113 6月9日 パネル展
ラッシュアワ-時の交通ジュウタイをかんわするために、是非とも進めてほしいと思います。

6114 6月9日 パネル展 **
6115 6月9日 パネル展 **
6116 6月9日 パネル展 **

6117 6月9日 パネル展
国頭まで通してほしい　沖縄市や那覇へ短時間で行けるといいな。　ショッピング等国頭からだ
と大変なので

6118 6月9日 パネル展 **
6119 6月9日 パネル展 **

6120 6月9日 パネル展
かんこう地に近い所にえきを作ってほしい。

6121 6月9日 パネル展 **
6122 6月9日 パネル展 **
6123 6月9日 パネル展 **
6124 6月9日 パネル展 **
6125 6月9日 パネル展 **
6126 6月9日 パネル展 **
6127 6月9日 パネル展 **
6128 6月9日 パネル展 **

6129 6月9日 パネル展
沖縄市のコリンザの建物内を駅に

6130 6月9日 パネル展 **

6131 6月9日 パネル展
バス、タクシ-でも、大丈夫だと思います。

6132 6月9日 パネル展 **

6133 6月9日 パネル展
車がないといけない環境はダメだと思う。時間に正確な鉄道は必ず作るべき　安心して通学・
通勤できる環境作り

6134 6月9日 パネル展 **

6135 6月9日 パネル展
AGTがよい。　2000円前後。

6136 6月9日 パネル展 **

6137 6月9日 パネル展
生きている間に乗りたいな－

6138 6月9日 パネル展 **

6139 6月9日 パネル展
若い人はあと何分でバスが来るとか調べながら(ケイタイで)時間を調整できるが高齢者はバス
が行ったばかりだったら　ただひたすらそこで待っていることになるのでかわいそう・・・

6140 6月9日 パネル展 **
6141 6月9日 パネル展 **

6142 6月9日 パネル展

完全反対ではないが、鉄軌道を作るより健康･福祉　子育てしやすい環境を作るべき(公園など
はもういらない)自転車専用道路を作るとか･･･長寿を取り戻すための、皆が利用しやすい施
設

6143 6月9日 パネル展
Aを基本にして　名護から糸満→那覇　東海岸側でも通して　一周するようにしてほしい

6144 6月9日 パネル展 **

6145 6月9日 パネル展
バス･タクシ-会社が反対しているが、駅が出来ればそこから基点に沢山の利用者が増えるは
ずなので売上げが減少する事はない

6146 6月9日 パネル展

南部コ-スはLRT(路面)による鉄軌道の導入が良いのでは?高齢者の多い地域でもあるため、
乗降の便利さとエコの面で。　バス･タクシ-との連携が必要。　地方交付税にによる電車･バ
ス･タクシ-共に県営にしては?

6147 6月9日 パネル展 **
6148 6月9日 パネル展 **

6149 6月9日 パネル展
沖縄の自然は守るべき　のんびりした金武･ギノザにわざわざ鉄軌道を通すことはない。良さ
が失われる。

6150 6月9日 パネル展 **
6151 6月9日 パネル展 **
6152 6月9日 パネル展 **

6153 6月9日 パネル展
将来的に豊見城まで伸ばして欲しい　レンタカ-の基地になってるので返却後の足がない　送
迎だと渋滞の原因

6154 6月9日 パネル展
頑張って下さい!　応援しています。

6155 6月9日 パネル展 **
6156 6月9日 パネル展 **

6157 6月9日 パネル展
沖縄の交通が便利になって欲しい　時間正確になる　早く欲しい!
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6158 6月9日 パネル展 **

6159 6月9日 パネル展
駐車場のかくほ

6160 6月9日 パネル展 **
6161 6月9日 パネル展 **
6162 6月9日 パネル展 **
6163 6月9日 パネル展 **
6164 6月9日 パネル展 **
6165 6月9日 パネル展 **
6166 6月9日 パネル展 **
6167 6月9日 パネル展 **

6168 6月9日 パネル展
なるべくコストがかからないル-ト作りをして欲しい

6169 6月9日 パネル展
MAICEを優先に考えるべき

6170 6月9日 パネル展 **

6171 6月9日 パネル展
恩納村ル-トなので

6172 6月9日 パネル展 **

6173 6月9日 パネル展
沖縄市も通ってくれたら嬉しいです。

6174 6月9日 パネル展 **
6175 6月9日 パネル展 **
6176 6月9日 パネル展 **
6177 6月9日 パネル展 **

6178 6月9日 パネル展
できれば1:00am頃まで運行して欲しい　時間に対する意識が高くなりうちな-タイムを無くす事
が出来るのでは･･･

6179 6月9日 パネル展 **
6180 6月9日 パネル展 **
6181 6月9日 パネル展 **
6182 6月9日 パネル展 **

6183 6月9日 パネル展
できるだけ早めに作ってほしい

6184 6月9日 パネル展
58号線はそのままにして上を通すほうがいいと思う

6185 6月9日 パネル展
できるだけ多くの市町村通るようにしてほしい。　鉄道まではバス等、わかりやすい交通機関
が連動してほしい。

6186 6月9日 パネル展
モノレ-ルを北谷まで延長を先に進める

6187 6月9日 パネル展 **

6188 6月9日 パネル展
是非お願いしたい

6189 6月9日 パネル展 **

6190 6月9日 パネル展
議論を尽して計画、実行してほしい。

6191 6月9日 パネル展
採算性、利便性を考えるとA案が良いと思います。

6192 6月9日 パネル展 **
6193 6月9日 パネル展 **

6194 6月9日 パネル展
･高速道路と鉄軌道と同じル-トにしないよう

6195 6月9日 パネル展
運賃も乗りやすい価格で。

6196 6月9日 パネル展
時間通りに行動できるので有難い。以前ナハ空港へ向かう際58号線が渋滞していて飛行機に
乗り遅れた

6197 6月9日 パネル展
車と並行して、レ-ルを作り、費用をおさえる

6198 6月9日 パネル展
最終的には一周して欲しい

6199 6月9日 パネル展
鉄軌道もいいがもっと北部の方の交通手段を充実させて欲しい　バスの本数を増やすetc･･･

6200 6月9日 パネル展 **
6201 6月9日 パネル展 **
6202 6月9日 パネル展 **

6203 6月9日 パネル展
できれば南部一円も通って欲しい

6204 6月9日 パネル展 **
6205 6月9日 パネル展 **
6206 6月9日 パネル展 **
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6207 6月9日 パネル展 **
6208 6月9日 パネル展 **
6209 6月9日 パネル展 **
6210 6月9日 パネル展 **

6211 6月9日 パネル展
特にないです。

6212 6月9日 パネル展
車社会ではなく電車で歩く習慣があると良いと思います。　早い実現をお願いしたいです。

6213 6月9日 パネル展 **
6214 6月9日 パネル展 **
6215 6月9日 パネル展 **
6216 6月9日 パネル展 **
6217 6月9日 パネル展 **
6218 6月9日 パネル展 **
6219 6月9日 パネル展 **
6220 6月9日 パネル展 **
6221 6月9日 パネル展 **
6222 6月9日 パネル展 **
6223 6月9日 パネル展 **
6224 6月9日 パネル展 **
6225 6月9日 パネル展 **
6226 6月9日 パネル展 **
6227 6月9日 パネル展 **
6228 6月9日 パネル展 **
6229 6月9日 パネル展 **
6230 6月9日 パネル展 **
6231 6月9日 パネル展 **
6232 6月9日 パネル展 **
6233 6月9日 パネル展 **
6234 6月9日 パネル展 **
6235 6月9日 パネル展 **
6236 6月9日 パネル展 **
6237 6月9日 パネル展 **
6238 6月9日 パネル展 **
6239 6月9日 パネル展 **

6240 6月9日 パネル展
私の希望どおりに、なったらうれしいなぁ-　お願いします。

6241 6月9日 パネル展 **

6242 6月9日 パネル展
野球場のニ-ズがある

6243 6月9日 パネル展 **
6244 6月9日 パネル展 **
6245 6月9日 パネル展 **
6246 6月9日 パネル展 **
6247 6月9日 パネル展 **
6248 6月9日 パネル展 **
6249 6月9日 パネル展 **
6250 6月9日 パネル展 **

6251 6月9日 パネル展
電車では無く都電のような、市民になれした電車

6252 6月9日 パネル展
①那覇から南部地区至る方向⇒東側開発も　地下鉄の開発

6253 6月9日 パネル展 **
6254 6月9日 パネル展 **
6255 6月9日 パネル展 **
6256 6月9日 パネル展 **
6257 6月9日 パネル展 **
6258 6月9日 パネル展 **
6259 6月9日 パネル展 **

6260 6月9日 パネル展
早く実理してほしい。

6261 6月9日 パネル展
八重瀬まで伸ばす。南城市等も

6262 6月9日 パネル展 **

6263 6月9日 パネル展
バスが通っていない地域(コミュニティバスが必要な地域)にあればいいなと思います。

6264 6月9日 パネル展 **

6265 6月9日 パネル展
以北、以南の振興(人、物の流通)　配慮する必要あり　全島的こコンセンサス確立のため
に!!(末端まで血流を通す!!)

6266 6月9日 パネル展 **
6267 6月9日 パネル展 **
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6268 6月9日 パネル展 **

6269 6月9日 パネル展
A案が一番良いル-トだと思いました。

6270 6月9日 パネル展 **

6271 6月9日 パネル展
交通がスム-ズになるようになるとよいと思います

6272 6月9日 パネル展
那覇市　観光客見あてではなく、地域の人たちの事を考えて下さい。

6273 6月9日 パネル展 **
6274 6月9日 パネル展 **
6275 6月9日 パネル展 **
6276 6月9日 パネル展 **
6277 6月9日 パネル展 **
6278 6月9日 パネル展 **
6279 6月9日 パネル展 **
6280 6月9日 パネル展 **

6281 6月9日 パネル展
安全面に気をつけて!

6282 6月9日 パネル展 **

6283 6月9日 パネル展
名護の上の方まで鉄道があると良いナァと思う

6284 6月9日 パネル展 **
6285 6月9日 パネル展 **
6286 6月9日 パネル展 **

6287 6月9日 パネル展
早期実現してほしい

6288 6月9日 パネル展 **
6289 6月9日 パネル展 **

6290 6月9日 パネル展
基地うんぬんより早く、沖縄に電車を　若者の意見をもっと。

6291 6月9日 パネル展 **
6292 6月9日 パネル展 **

6293 6月9日 パネル展
恩納村を通ってほしい。　C案がいい。

6294 6月9日 パネル展 **
6295 6月9日 パネル展 **
6296 6月9日 パネル展 **

6297 6月9日 パネル展
たくさんの人が沖縄に鉄道ができるように応援しています。

6298 6月9日 パネル展 **
6299 6月9日 パネル展 **
6300 6月9日 パネル展 **
6301 6月9日 パネル展 **
6302 6月9日 パネル展 **
6303 6月9日 パネル展 **

6304 6月9日 パネル展
できたら良いなあ～

6305 6月9日 パネル展
朝夕の交通渋滞は県の長らくの課題であると思う。渋滞を緩和するとともに移動性を改善する
ことは県のさらなる発展につながるように思うのでがんばってほしい。

6306 6月9日 パネル展 **
6307 6月9日 パネル展 **
6308 6月9日 パネル展 **
6309 6月9日 パネル展 **
6310 6月9日 パネル展 **
6311 6月9日 パネル展 **
6312 6月9日 パネル展 **
6313 6月9日 パネル展 **
6314 6月9日 パネル展 **
6315 6月9日 パネル展 **
6316 6月9日 パネル展 **
6317 6月9日 パネル展 **
6318 6月9日 パネル展 **
6319 6月9日 パネル展 **
6320 6月9日 パネル展 **

6321 6月9日 パネル展
バス、タクシ-、モノレ-ルとうまく直結出来るル-ト考慮してほしい。　観光立県なのに、遅すぎる
対応だとも思いました。

6322 6月9日 パネル展 **

6323 6月9日 パネル展
糸満市に住んでるのでル-ト案を糸満まで考えて下さればよいのにナァ-と思いました

6324 6月9日 パネル展 **
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6325 6月9日 パネル展 **
6326 6月9日 パネル展 **

6327 6月9日 パネル展
那覇市の国際通りにLRTの導入は良いと思う。

6328 6月9日 パネル展 **
6329 6月9日 パネル展 **

6330 6月9日 パネル展
車を使わずに行けたらいいな。

6331 6月9日 パネル展 **
6332 6月9日 パネル展 **
6333 6月9日 パネル展 **
6334 6月9日 パネル展 **
6335 6月9日 パネル展 **
6336 6月9日 パネル展 **
6337 6月9日 パネル展 **
6338 6月9日 パネル展 **
6339 6月9日 パネル展 **

6340 6月9日 パネル展
糸満の方面も経由してほしいです。

6341 6月9日 パネル展 **

6342 6月9日 パネル展
採算がとれるか

6343 6月9日 パネル展 **
6344 6月9日 パネル展 **
6345 6月9日 パネル展 **

6346 6月9日 パネル展
高速でなくてもいいから高齢者でも気軽に乗り降りできる鉄道がほしい。

6347 6月9日 パネル展
路面電車はコスト面から大変よい。

6348 6月9日 パネル展 **
6349 6月9日 パネル展 **
6350 6月9日 パネル展 **
6351 6月9日 パネル展 **

6352 6月9日 パネル展
沖縄市～うるま市を継なぐ～

6353 6月9日 パネル展 **
6354 6月9日 パネル展 **

6355 6月9日 パネル展
●●●●●●●●●●●●●　●●●●●●●　●●●●

6356 6月9日 パネル展
家族に障害者がいるため、移動に配慮してもらえると更に全琉を観光しやすいと思う。

6357 6月9日 パネル展 **
6358 6月9日 パネル展 **
6359 6月9日 パネル展 **
6360 6月9日 パネル展 **
6361 6月9日 パネル展 **
6362 6月9日 パネル展 **

6363 6月9日 パネル展
まず、自動車交通が集中している地域を経由するル-トを希望します。

6364 6月9日 パネル展 **
6365 6月9日 パネル展 **
6366 6月9日 パネル展 **
6367 6月9日 パネル展 **

6368 6月9日 パネル展
早期実現を大いに望む。

6369 6月9日 パネル展 **
6370 6月9日 パネル展 **

6371 6月9日 パネル展
交通事情を考えるとモノレ-ルが現実的と考えますが、可能であれば普通鉄道での設定が良
いと思います。

6372 6月9日 パネル展
D案の方が58号を通ることがないからいいと思う。

6373 6月9日 パネル展 **
6374 6月9日 パネル展 **
6375 6月9日 パネル展 **

6376 6月9日 パネル展
早く作ってくれたら　時間、正確に行動できる

6377 6月9日 パネル展

タクシ-、バス、などほかの交通機関とどのように共存していくのか、疑問です。　上記問題が
解決するのであれば、排ガスが減ることは良いと思います。　ただし、ソウ音問題など、ほかに
考えるべき問題は様-あると考えます。

6378 6月9日 パネル展 **
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6379 6月9日 パネル展 **
6380 6月9日 パネル展 **
6381 6月9日 パネル展 **
6382 6月9日 パネル展 **
6383 6月9日 パネル展 **
6384 6月9日 パネル展 **
6385 6月9日 パネル展 **

6386 6月9日 パネル展
沖縄は西海岸で勝負

6387 6月9日 パネル展 **
6388 6月9日 パネル展 **
6389 6月9日 パネル展 **
6390 6月9日 パネル展 **
6391 6月9日 パネル展 **
6392 6月9日 パネル展 **
6393 6月9日 パネル展 **
6394 6月9日 パネル展 **
6395 6月9日 パネル展 **
6396 6月9日 パネル展 **
6397 6月9日 パネル展 **
6398 6月9日 パネル展 **

6399 6月9日 パネル展
糸満まであってもいいかも

6400 6月9日 パネル展 **

6401 6月9日 パネル展
路面電車がいい　公害少ない、お年寄りが乗り降りしやすい。　バスレ-ンをつくるよりよっほど
いい

6402 6月9日 パネル展 **
6403 6月9日 パネル展 **
6404 6月9日 パネル展 **
6405 6月9日 パネル展 **

6406 6月9日 パネル展
右図点線部への延長を考えれは!!　検討案完成後に

6407 6月9日 パネル展
余計、道が狭くなって、混雑する。　郡がなくなってからならいいが絶対つくらない方がいい。
何を考えているのか。反対

6408 6月9日 パネル展 **
6409 6月9日 パネル展 **
6410 6月9日 パネル展 **
6411 6月9日 パネル展 **
6412 6月9日 パネル展 **
6413 6月9日 パネル展 **

6414 6月9日 パネル展
県民の足としてならD案が良いと思います。

6415 6月9日 パネル展 **
6416 6月9日 パネル展 **
6417 6月9日 パネル展 **
6418 6月9日 パネル展 **
6419 6月9日 パネル展 **
6420 6月9日 パネル展 **

6421 6月9日 パネル展
早くできたらいい

6422 6月9日 パネル展 **

6423 6月9日 パネル展
沖縄東がわのル-トは高速が有るので西側のル-トがいいと思います

6424 6月9日 パネル展 **
6425 6月9日 パネル展 **
6426 6月9日 パネル展 **

6427 6月9日 パネル展
渋滞する道路の周辺を通るようにしてほしい。

6428 6月9日 パネル展 **

6429 6月9日 パネル展
できるだけはやくお願します。

6430 6月9日 パネル展
早く作ってください。　検討している間に死んでしまうので早く作って下さい。

6431 6月9日 パネル展 **

6432 6月9日 パネル展
美ら海水浴館まで行けるといいですね　観光の面でもいいと思う

6433 6月9日 パネル展
車輌をふやしてほしい

6434 6月9日 パネル展
通学通きんで朝がこむので車輌をふやしてほしい

6435 6月9日 パネル展 **
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6436 6月9日 パネル展
観光客が増えるといいですね

6437 6月9日 パネル展 **

6438 6月9日 パネル展
西ル-ト東ル-ト両方あればよい

6439 6月9日 パネル展
早く作ってもらいたいです。

6440 6月9日 パネル展 **
6441 6月9日 パネル展 **
6442 6月9日 パネル展 **

6443 6月9日 パネル展
北部や南部へのル-トもご検討下さい。

6444 6月9日 パネル展
特にありません

6445 6月9日 パネル展 **

6446 6月9日 パネル展
親せきがいるので行きやすくなると思いD案にしました。

6447 6月9日 パネル展
どのル-トも

6448 6月9日 パネル展 **
6449 6月9日 パネル展 **
6450 6月9日 パネル展 **

6451 6月9日 パネル展
運転ができないですが、沖縄が大好きなので、是非、導入していただければ、もっと、観光が、
気軽に楽しめます。

6452 6月9日 パネル展 **

6453 6月9日 パネル展
LRTか地下鉄がよい。　道路上空の鉄道は視界が遮られるので好きではない。(モノレ-ルはそ
れが少ない((視界がある程度開けている))のでOK)

6454 6月9日 パネル展
南部まで通されたい

6455 6月9日 パネル展 **
6456 6月9日 パネル展 **

6457 6月9日 パネル展
特になし

6458 6月9日 パネル展 **
6459 6月9日 パネル展 **

6460 6月9日 パネル展
一部だけでも、早く作ってほしい　観光にはプラスになると思う

6461 6月9日 パネル展 **

6462 6月9日 パネル展
とてもありがたいです　早めの実現を願っています!

6463 6月9日 パネル展
利便性、経済性がすぐれている

6464 6月9日 パネル展 **

6465 6月9日 パネル展
那覇市内はレンタカ-で運転しても、時間がかかる　また来ますネ

6466 6月9日 パネル展
ペ-パ-ドライバ-なので、電車が通るのは大賛成です!　利用したいです。

6467 6月9日 パネル展 **

6468 6月9日 パネル展
利用したいです。

6469 6月9日 パネル展
いつやるのか?

6470 6月9日 パネル展 **

6471 6月9日 パネル展
観光などと平行したル-ト作成　様-な年齢層を定めた路線

6472 6月9日 パネル展 **

6473 6月9日 パネル展
4案とも骨格軸が南部を経由していないので、例えば豊見城市経由、糸満市ル-ト等の検討が
必要では。

6474 6月9日 パネル展 **
6475 6月9日 パネル展 **
6476 6月9日 パネル展 **

6477 6月9日 パネル展
もう少し南部のほうを広く通るようにしたほうがいいと思う。

6478 6月9日 パネル展
南部地区も通してほしい。

6479 6月9日 パネル展 **

6480 6月9日 パネル展
鉄軌道における起点が那覇、終点が名護となっている。特に起点については、糸満市へ変更
を検討してほしい。
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6481 6月9日 パネル展
必要性が感じられない。

6482 6月9日 パネル展 **
6483 6月9日 パネル展 **
6484 6月9日 パネル展 **

6485 6月9日 パネル展
豊見城市・糸満市までの骨格軸の延伸に伴う収益を検証していただきたい。

6486 6月9日 パネル展 **
6487 6月9日 パネル展 **
6488 6月9日 パネル展 **
6489 6月9日 パネル展 **
6490 6月9日 パネル展 **
6491 6月9日 パネル展 **

6492 6月10日 HP

鉄軌道が交通渋滞の緩和になるのか、どういう人が使いたいと思っているのかわからない。本
土のように電車の乗り継ぎがあるのならわかるが、狭い沖縄では、車で目的地まで行ったほう
が楽だし、時間的にも早くなるのではないか。まず、駅まで歩いて行く人がどれほどいるか、駅
に無料駐車場が準備できるか。目的駅に到着した後、また、バスを利用するのでは、バスが時
間が合わない、バス運賃がでる、荷物があるなど利用者は少ないのではないか。観光客に
とっても、あちこち自由に動けるレンタカ-の方が便利だと思う。まず、米軍基地が無くなれば、
もっと自由に道路計画が建てられるのにと思う。莫大な費用をかけて鉄軌道を作るより、那覇
から本部等まで簡単に利用できる船便を何便か出し、高速船で移動、到着地でレンタカ-を借
りて返すのはどうだろうか。そうすれば中部、名護の道路渋滞、も緩和するのではないか。

6493 6月10日 HP

特に、沖縄県の場合は、主要ル-トに米軍基地の敷地が集中しやすく、安全面も考慮した最善
 のル-トの検討は難航しているかも知れません。  実際、九州沖縄サミットや20年の東京オリン

ピックといった沖縄経済の発展のチャンスに万全な状態でなく課題も多い･･･。そのことに悔し
 いような気持ちもあります。 けれど、今日まで残る経済のこと生きること･･･いろいろな苦難や

課題を乗り越えて、「沖縄に生まれて良かった生きてて良かったと誇りたい。」県民の皆さんの
多くがそう思っているはずです。おきなわ鉄軌道にとても期待・希望を持っています!応援してい
ます。

6494 6月10日 HP

特に、沖縄県の場合は、主要ル-トに米軍基地の敷地が集中しやすく、安全面も考慮した最善
 のル-トの検討は難航しているかも知れません。  実際、九州沖縄サミットや20年の東京オリン

ピックといった沖縄経済の発展のチャンスに万全な状態でなく課題も多い･･･。そのことに悔し
 いような気持ちもあります。 けれど、今日まで残る経済のこと生きること･･･いろいろな苦難や

課題を乗り越えて、「沖縄に生まれて良かった生きてて良かったと誇りたい。」県民の皆さんの
多くがそう思っているはずです。おきなわ鉄軌道にとても期待・希望を持っています!応援してい
ます。

6495 6月10日 HP

沖縄の多くの機能が-首都東京に多大な機能集中しているのと同様-人口も含め那覇に集まり
すぎている事態を解消することを考慮した将来計画に基づく鉄軌道路線が望まれる。また、県
外から訪れる場合、那覇空港から中・北部へのアクセスが公共交通機関では考えられないほ
ど不便である。解決策となるであろう鉄軌道がレンタカ-産業に与える影響は大きいことが予測
される。しかしながら、このことが県内外の利用者の利便性を損なう中途半端な鉄軌道路線を
進める原因とならないこと期待する。

6496 6月10日 HP

 ・沖縄科学技術大学院大学は必ずル-トに入れた方がよい。外国人が多いが、車がないので
 あまり外出できない人が多い。また、居住地も限られてくる。鉄軌道があれば、通勤や買い物

に支障が出なくなるので、より遠い地域から通えるようになり、地域の経済も潤うのではないか
 と考えられる。

6497 6月10日 HP
恩納村に住んでいて、休日に那覇や名護方面に向かう場合、混雑にあい困る場合がありま

 す。早めの解決策ができるよう頑張ってください。

6498 6月10日 HP
 将来を考えて南北に１本だけの計画であれば白紙に戻した方が良いと思う。台北のような電

車を遅くから取り入れて成功している事例を参考にして欲しい。

6499 6月10日 HP **

6500 6月10日 郵便
ぜひ豊見城市まで、できれば糸満までル-トを伸ばしてほしい。

6501 6月10日 郵便
元気なうちに乗りたい、安心して向こうへ逝ける。

6502 6月10日 郵便

私は名護出身です。幼い頃から、いつか鉄道が名護まで通らないかなぁと夢見ていたので、こ
の事業が進む事がとても嬉しく、早く実現、完成してほしいと思っています。　鉄道が通れば名
護から、職場に(ナハまで)通う事もできます。地域格差の縮小にも繋がる気がします。

6503 6月10日 郵便
D案に賛成

6504 6月10日 郵便

壮大な企画で、とりまとめだけでも膨大ですごく気力、体力が必要なものだと思います。　きっ
と、沖縄の未来がより良いものとなるよう、内の人も外の人も、この沖縄をもっと好きになってく
れるよう、願っています。　よろしくお願いします。
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6505 6月10日 郵便 **

6506 6月10日 郵便
急行より鈍行がいい景色を見ながら－　自慢の空と海を観光客に見て欲しい

6507 6月10日 郵便 **

6508 6月10日 郵便

地域の開発支援とかいって、現在発展が遅れている地域にあえて、通すなどということは、現
状の解決にならないし、利用者もおらず、利便性も悪いため、地域おこし的な視点はおいてお
くべきである。　今年のゴ-ルデンウィ-クの渋滞は過去最悪であり、名護のはるか南の恩納村
仲泊あたりからひどい渋滞で、名護まで行くことをあきらめた。もしこれが観光客の立場だった
ら、渋滞のひどさの印象が悪すぎて、二度と沖縄には来たくないと思うと思った。

6509 6月10日 郵便
鉄軌道ができれば、通勤が楽になり、遠方の会社にも気がねなく就職することができる。

6510 6月10日 郵便
本部町まで通せれば、更に最高だと思います。

6511 6月10日 郵便
◎支線システムにLRTの積極的活用　骨格軸から外れる観光客の多いところ、通勤者の多い
ところ等へLRTを導入し、定時運行、交通緩和を図る。

6512 6月10日 FAX
鉄道と鉄軌道の違いがよく理解できなかった。

6513 6月10日 FAX
問題は料金だと思います。　バスより高い場合利用者が少ないと思う

6514 6月10日 FAX
小型鉄道でコスト縮減に取り組んでほしい。

6515 6月10日 FAX **
6516 6月10日 パネル展 **

6517 6月10日 パネル展
できれは南部方面にも見を向けてほしい。

6518 6月10日 パネル展
早めに実現させて下さい。

6519 6月10日 パネル展 **
6520 6月10日 パネル展 **

6521 6月10日 パネル展
モノレ-ルのきょりもせまいので、今回は、広くとおしてほしい

6522 6月10日 パネル展 **
6523 6月10日 パネル展 **

6524 6月10日 パネル展
将来田舎であっても利用できる方向で考えていただきたい。　※高令者の増加を考えて下さ
い。　観光客以上に大切と思います。

6525 6月10日 パネル展
交通渋滞をへらすためにも、まずはA案を作り、続いてD案を作った後に南風原にも東西線を
作ってほしいです。

6526 6月10日 パネル展
いつ実現するのか?

6527 6月10日 パネル展 **

6528 6月10日 パネル展
バスや車などの駐車場を作って、鉄道を使用しやすい環境を作ってほしい　バスは、ワンコイ
ンで鉄道に、いけるように、・・・?

6529 6月10日 パネル展
早く通してほしい

6530 6月10日 パネル展
高齢者の多い市町村を通って欲しい　病院受診等に役立てる

6531 6月10日 パネル展
本当に実現できるのか?

6532 6月10日 パネル展 **
6533 6月10日 パネル展 **
6534 6月10日 パネル展 **
6535 6月10日 パネル展 **

6536 6月10日 パネル展
南風原町も通してほしい　できれば全県民が利用できる様にしてほしいです

6537 6月10日 パネル展
完成見込期日を知りたい

6538 6月10日 パネル展
実現を早めて欲しい

6539 6月10日 パネル展 **

6540 6月10日 パネル展
とにかく、土地の確保が難しいでしょう　また基地もあるので、通すのはとても難しいと思いま
す。もっと広く県民に知らせて、良案を募集するのも一つの手ではないでしょうか

6541 6月10日 パネル展 **
6542 6月10日 パネル展 **

6543 6月10日 パネル展
完成心待ちにしてます。　出来たら必す利用します。

6544 6月10日 パネル展 **
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6545 6月10日 パネル展 **
6546 6月10日 パネル展 **

6547 6月10日 パネル展
早く実現してほしい。

6548 6月10日 パネル展
鉄道を作る事自体反対します。　遅すぎる

6549 6月10日 パネル展
フィ-ダ-についてはバス企業並びに市町村コミニティ-バスも含めて検討を始めたらどうでしょ
うか

6550 6月10日 パネル展 **
6551 6月10日 パネル展 **

6552 6月10日 パネル展
観光、通勤などバランス良くおねがいします。

6553 6月10日 パネル展
世界遺産を回れる様にしてほしい

6554 6月10日 パネル展 **
6555 6月10日 パネル展 **
6556 6月10日 パネル展 **

6557 6月10日 パネル展
早く実現できたらいいね。

6558 6月10日 パネル展 **

6559 6月13日 HP

素人としての意見ですが、「ル-ト案検討の視点」から、４つのル-ト案を示されていましたが、さ
らに支線として、  ○那覇～豊見城市～糸満～南城市あたりまでのル-トはいかがでしょうか。
○それから那覇～与那原～中城～北中城～沖縄市東海岸(県総合グラウンド付近)泡瀬～勝
連城 勝連～与那城～屋慶名～海中道路～平安座島(終点折り返し)など・・   県民の利便性も
考えながら、沖縄らしく海がきれいで観光客も楽しんでいただけるよう海が見えるル-トがよい
でしょう。 人口の一極集中を避けるためにも　東幹線は　必要かと思います。  駅ができると
駅前広場ができ人の流れも多くなります。　ス-パ-や弁当、惣菜屋の店、床屋、など駅前商店
街も活性化が、見込めます。駅前広場から、バスやタクシ-は鉄軌道がカバ-出来ない所を走
ればよいでしょう。  あと日本全国には鉄道マニアの方-が、多くいらっしゃいますので　日本最
南端の鉄道旅としてアピ-ルしての方-にも来ていただき各駅の各安宿やホテルに泊まっても
らい　駅弁、名物、グッツなども買っていただきましょう。鉄道が、通る沿線、地域には沖縄の
歴史、地域性を生かしながら、面白いものを作っていくのもいい。 最近は　アジア圏の観光客
も増え、海外の鉄道マニアにも日本の最南端ロ-カル鉄道として、アピ-ルすればインタ-ネット
などで一気に広まります。  中城湾にアジア圏から、周遊クル-ズ船が着き最寄りの駅にアクセ
スが、簡単になれば、さらに利便性は高まり　人の 流れができ人口が増え　駅前を中心とする
地域が、活性化が、見込めます。  私が、提案することは、確かにコストがかかります。金銭的
に足りない部分は、県民が、いろいろアイデアを出し合い面白いものを作っていきましょう。金
が、かけられなくても面白い物、面白いことには、人が、集まります。人が集まると、人の流れ
ができるので鉄道を中心として地域活性化につながります。  今までの地方の地域活性化策
を真面目に遂行するだけでは、もう人は集まりません。失敗が、目に見えています。ですので
これからの鉄軌道の計画案づくりには　若い人たちの面白いアイディアが、必要不可欠です。

6560 6月13日 HP
早く沖縄県県民の為に　完成する事を願ってます

6561 6月13日 HP

とにかく鉄軌道計画がここまで達するのに時間をかけすぎ!早期の実現が望ましい。 沖縄復帰
直後に優先して計画を進めるべきであったが、何一つ進んでいない! 振興予算は2021年まで
となっているが、この振興計画が立てられてから数十年たっており、それまで一つも交通網の
改善が行われていない。このような状態では、地方自治体の怠慢も甚だしいと思える。 予算を
工面できないなら、●●にでも受注したらどうだろうか。

6562 6月13日 郵便 **

6563 6月13日 郵便

ハワイに行った時、とても楽しい雰囲気がありました。沖縄もらしさが出るといいです。トロリ-
は、観光客がいきたい観光地をしっかり考えてあるル-トだなぁと思いました。沖縄も観光用バ
ス(おしゃれなやつ)と市民が利用する生活バスをわけて考えて路線を工夫すべきです。あ
と・・・車いす利用者(お年よりなどでも)がもっと利用しやすいバスを増やして欲しいです。　楽し
みです。　いいル-ト案ができることを願っています!がんばって下さい

6564 6月13日 郵便
経営が成り立つのかが心配である

6565 6月13日 郵便 **

6566 6月13日 郵便

那覇‐名護以外になるが、許田インタ-を出てから本部町へ行くまでが、いつもとても遠く感じ
る。本部町の先には美ら海水族館や備瀬崎があったり海も本島の中で一番美しい場所だと思
うので観光の需要があると思う。

6567 6月13日 郵便

鉄道計画も大切ですが、既在の交通網をもう少し見直せないかなと思います。各バス会社に
意見すればよいのかとも思いますが、混む時間帯以外は小型の小回りがきくバスだけでの運
行でも良いと思います。　道路も同じ場所を毎年堀りおこしすぎなような気もします。せっかく平
らになっても堀返してボコボコの道に逆戻りし車イス利用者を乗せて運転すると車イス利用者
がでこぼこ道で痛がって外出もおっくうになります。
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6568 6月13日 郵便
C案に賛成　人口密度で考えて県民のための足になってほしい。

6569 6月13日 郵便
USJやディズニ-みたいにご破算になりませんように。

6570 6月13日 郵便 **

6571 6月13日 郵便
C案がベストです

6572 6月13日 郵便
一日も早く実現してほしい。日常の渋滞はもとより、空気の汚なさの解消も大量移動手段の実
現を願う。　ステ-ションビル、大型駐車場もセットで考慮されたい

6573 6月13日 郵便
(案)と同時にバス会社とも調査し検討する余地があります。

6574 6月13日 郵便
台風でも運行可能な乗り物

6575 6月13日 郵便
ランニングコスト比較を知りたい。

6576 6月13日 郵便
冠婚葬祭の用事で出かけてもスム-ズに進める交通の便をよろしくお願いします

6577 6月13日 郵便 **

6578 6月13日 郵便
70代の私が乗車できたらいいなあと思っています。早く実現できることを祈っています。

6579 6月13日 郵便
駅に駐車場(有料でも可)があれば少し遠くても利用したいと思う

6580 6月13日 郵便
一日も早い、鉄軌道を求めます。本当に、バス路線も時間の間隔が長く不便です。

6581 6月13日 郵便
西海岸線を運行し美しい沖縄の海等を観光客に見てほしい。地元の人達にも沖縄のすばらし
さを再認識してほしい。

6582 6月13日 FAX
高校生等通学を考えると那覇～中部～名護のC案。後は運賃の問題

6583 6月13日 パネル展 **
6584 6月13日 パネル展 **
6585 6月13日 パネル展 **

6586 6月13日 パネル展
ナゴ市に国頭の村町から車まで来るので駐車場をかくほして欲しい。

6587 6月13日 パネル展 **
6588 6月13日 パネル展 **
6589 6月13日 パネル展 **

6590 6月13日 パネル展
時間どおりに走行できる交通システムがあるとありがたい。

6591 6月13日 パネル展 **
6592 6月13日 パネル展 **
6593 6月13日 パネル展 **
6594 6月13日 パネル展 **
6595 6月13日 パネル展 **
6596 6月13日 パネル展 **
6597 6月13日 パネル展 **

6598 6月13日 パネル展
出来れば、今帰仁まで、繋がってほしいですけど、名護の伊差川らへんまで、せめて繋いでほ
しいです。　交通の便利さで、バスから乗り変え等を考えて・・・

6599 6月13日 パネル展 **
6601 6月13日 パネル展 **
6602 6月13日 パネル展 **
6603 6月13日 パネル展 **
6604 6月13日 パネル展 **
6605 6月13日 パネル展 **
6606 6月13日 パネル展 **

6607 6月13日 パネル展
モノレ-ルのばす事は、出来ないのか。

6608 6月13日 パネル展 **
6609 6月13日 パネル展 **
6610 6月13日 パネル展 **
6611 6月13日 パネル展 **
6612 6月13日 パネル展 **
6613 6月13日 パネル展 **
6614 6月13日 パネル展 **
6615 6月13日 パネル展 **
6616 6月13日 パネル展 **
6617 6月13日 パネル展 **
6618 6月13日 パネル展 **
6619 6月13日 パネル展 **
6620 6月13日 パネル展 **
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6621 6月13日 パネル展
併用軌道のLRT希望

6622 6月13日 パネル展
団体職員であり、県庁へ行く際とか利用できるのは、とても助かる。　また、空港へ行く際にも
同様。

6623 6月13日 パネル展
モノレ-ルを伸ばす事は?

6624 6月13日 パネル展 **

6625 6月13日 パネル展
早期実現を願う

6626 6月13日 パネル展
費用はどれくらいみているのか。

6627 6月13日 パネル展 **
6628 6月13日 パネル展 **
6629 6月13日 パネル展 **
6630 6月13日 パネル展 **
6631 6月13日 パネル展 **
6632 6月13日 パネル展 **
6633 6月13日 パネル展 **
6634 6月13日 パネル展 **
6635 6月13日 パネル展 **
6636 6月13日 パネル展 **
6637 6月13日 パネル展 **
6638 6月13日 パネル展 **
6639 6月13日 パネル展 **
6640 6月13日 パネル展 **
6641 6月13日 パネル展 **
6642 6月13日 パネル展 **

6643 6月13日 パネル展
モノレ-ルをのばすのと、新たに建設するのでは、予算はどれくらい違うのか。

6644 6月13日 パネル展 **
6645 6月13日 パネル展 **
6646 6月13日 パネル展 **
6647 6月13日 パネル展 **
6648 6月13日 パネル展 **
6649 6月13日 パネル展 **
6650 6月13日 パネル展 **
6651 6月13日 パネル展 **
6652 6月13日 パネル展 **
6653 6月13日 パネル展 **
6654 6月13日 パネル展 **

6655 6月13日 パネル展
過疎化防止に続ながるのでは?

6656 6月13日 パネル展 **
6657 6月13日 パネル展 **
6658 6月13日 パネル展 **
6659 6月14日 HP **
6660 6月14日 HP **

6661 6月14日 HP

使いやすくて、環境に優しい生活や社会を向けるために、自転車使用につなげることは私の希
望。自転車をのって、駅において電車乗るより、自転車をのって、自転車と一緒に電車を乗っ

  て、降りてからまた自転車を乗って目的場まで行くのは一番便利。折り畳み自転車ならやりや
すいけど、それだけじゃなくて、どの自転車でも電車に乗せることが出来るのが望ましい。折り
畳み自転車の弱点は距離が限られて、荷物はそんなに運べない。攻めて、ママチャリやロード
バイクが乗せれると、走る距離や運べる荷物の量が増えて、自転車生活が便利になって、使
用者が増える。でもその上、前からヨーロッパで使用されて、昨今アメリカにも広がっている

  カーゴ自転車：http://yubabikes.com/
    http://www.boxbikecollective.com/http://cetmacargo.com/http://www.xtracycle.com/http

  ://www.workcycles.com/(ちなみに、私はyubabikes.comの自転車をのって、子どもたちをビー
  チやプール、公園に連れったりしています)こういうカーゴ自転車に電動アシストを加えると沖

縄の坂や夏の暑さは問題なくなって、電車に乗せることも出来れば距離は問題なくなるので、
沖縄で車が必要じゃなくなるので、車社会から電車+自転車社会に向かっていけると思いま

  す。もっと詳しく知りたかったら連絡どうぞ。●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●
 ●●●●よろしくお願いします。

6662 6月14日 HP
5月中旬に東京から移住しました。運転免許を持たないため那覇や名護などへの移動に苦労
していますので、鉄軌道の新設に期待しております。

6663 6月14日 HP
西海岸側は観光をレンタカーでいい、東海岸は県民生活活用で鉄軌道。

6664 6月14日 HP **
6665 6月14日 HP **
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6666 6月14日 HP
  いつになったら実現するのですか?あれから15年経ってのに全然進んでないって感じなんの為

 の沖縄鉄軌道計画案なのか　わからん

6667 6月14日 HP **

6668 6月14日 HP

  A～D、公開されている4つのルート案があまりに大雑把である。「案」だとしても、ルートの詳細
を公開するには利害関係もあるかとは思うが、もう少し具体的なルートを示した方が、私たち

  県民にとってより具体的な検討材料となる。一部の人だけに公開して判断を重ねていくもので
  はないと思う。我々県民の財産だ。

6669 6月14日 郵便
直線に近く南から北まであった方が最終的にいいと思う。

6670 6月14日 郵便 **
6671 6月14日 郵便 **

6672 6月14日 郵便
このアンケート自体、国(税)にたよっている証拠。なさけない。

6673 6月14日 郵便
最近になってやっと沖縄にも鉄道の話が出て来ましたが、遅過ぎます。もっと以前に登場し、
実現していれば沖縄経済は発展し、貧困も解消されてると思います。

6674 6月14日 郵便
生活の足。渋滞解消　車社会から環境社会へ移。　内周り、外周り　山手線の沖縄バージョン

6675 6月14日 郵便
都市モノレール　浦西→普天間　路面電車　普天間から-コザ十字路まで

6676 6月14日 郵便 **

6677 6月14日 郵便
本島の渋帯は本当に困ります。事故が心配でバス・タクシーに乗りますが時間通りに来なくて
大変です。早い鉄軌道を願います。

6678 6月14日 郵便
基地が無くなれば、鉄軌道もより通しやすくなる、と改めて感じた。　地球環境を配慮した鉄軌
道を希望

6679 6月14日 郵便 **

6680 6月14日 郵便
実現を切に願うものです。

6681 6月14日 郵便
鉄軌道案を中止し、高速道路を完全無料化し、出入口の改善、ルートの増加、円滑な乗り換え
にシステムを構築する案に取り組むのはどうか?

6682 6月14日 郵便
糸満市までルートを伸ばして頂きたい。那覇市～豊見城～糸満　糸満から那覇市までの車両
の交通渋滞がひどいため。

6683 6月14日 郵便

①骨格軸が西ルート。東ルートどちらに決まっても駅迄信号の無い自動車専用道路を作れば
10分、15分迄には　どこの東西地域からでも行くこと出来る。駅周辺に大きな駐車場を作って
ほしい。・高速自動車道と並行して作れば工期も短縮できるし工事費も安く上がると思われる。

6684 6月14日 郵便
是非とも実現させたいです。その為には全線地下鉄とか非現実的な馬鹿げた話は追い払って
真面目にやりましょうよ!

6685 6月14日 郵便 **
6686 6月14日 郵便 **

6687 6月14日 郵便
車事故が数くなくなる

6688 6月14日 郵便
交通路が不便で、社会白弱者にとって生活の上で行動や移動に負担がある。

6689 6月14日 郵便
景観に与える影響評価を各ルートについて行うべき。波の上の砂浜の目前を高架道路が通っ
ているが最悪。ルートの設定と選択にあたっては観光立県として必須の視点と思います。

6690 6月14日 郵便
上記②のうらがえしになりますが、この2つの米軍施設がなければ、もっと自由にルートを決め
られるのになあ、と思います。

6691 6月14日 郵便
固定概念にとらわれない、もっと自由で面白味のある、情熱的な発想を強く望みます!

6692 6月14日 郵便 **

6693 6月14日 郵便

R58等は、経済的損失、名護までは、高速バスが有り、R58はバスも通っている。レンタカー、タ
クシー観光客はレンタカーで行くのか楽しみ、ゆっくり行こうokinawa　停車駅　病院学校、市役
所、公共機関　市民劇場　他

6694 6月14日 郵便
車線を1車線減らすか、路面電車にして車と電車の共存があっても良いのでは?路離がそんな
にないので内地みたいな高速にする必要性もいらない

6695 6月14日 郵便
道路の混雑がひどすぎるので早く鉄道整備をしてほしい。

6696 6月14日 郵便
実現して欲しいです。
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6697 6月14日 郵便
JR法を適用して、運営主体の「琉球旅客鉄道株式会社」(JR琉球)を設立すべきです。

6698 6月14日 郵便
老人も県内旅行楽しめる、他府県の方も

6699 6月14日 郵便

これだけ車社会の進む沖縄で何故大学などを中心にモノレールをつなげる事が出来ずにこの
案が出るのか解らないです。進学＝みんながみんな車の免許を取れるわけではないし、モノ
レールで赤字が出ていてそれをおきなえる案は無視して鉄軌道でというのは何かちがうような
気がします。

6700 6月14日 郵便
・LRT併用望む(バリアフリー度が高い)　・A案かD案、どちらかだと思います。

6701 6月14日 郵便
私は、県庁きんぺんではたらいているのでバスの市内、市外線が夜23：50分頃までが東京の
真夜バスみたいに朝6時までか24時まで、バスとモノレールがのれたらありがたいです。

6702 6月14日 郵便
本土における鉄道の歴史から沖縄への鉄軌導の敷設は全額国庫負担で行うよう強力に国へ
訴えるべき。

6703 6月14日 郵便 **

6704 6月14日 郵便
そもそも基地がある前提で鉄道を走らせるのはどうなのか?必要性があるのか分からない。

6705 6月14日 郵便

当県は、交通手段が車社会でそれによる交通渋滞で朝・夕の道路事情が劣悪である。那覇～
名護間鉄道導入により、それが緩和されより良い生活になるので是非導入要望したい。県民
の為に頑張って下さい。

6706 6月14日 郵便
早期の実現を期待いたします。

6707 6月14日 郵便
故障修理は沖縄の人で出来るように技術者に沖縄の若い人をつけ、我々沖縄人で故障修理
できるように

6708 6月14日 郵便
全体構想を公表したうえで、①②③の順に段階整備を実施

6709 6月14日 郵便
駅周辺の駐車場完備

6710 6月14日 郵便 **
6711 6月14日 郵便 **

6712 6月14日 パネル展

3路線を提案しましたが、そこに含まれていない八重瀬町、南城市、今帰仁、大宜味、東村、国
頭村は小型バスをルート、運行時間を増やして駅ともストレスなくつなげて欲しいです。(移動
手段のない方にも不便のないように)　また、各駅からも、人口の多い地域や宿泊、観行者の
多い場所にはより多くの人がストレスなく安全に移動できるよう、フィーダー交通を徹底しては
りめぐらせて欲しいです。

6713 6月14日 パネル展 **

6714 6月14日 パネル展
あったらすごく便利だと思った!!

6715 6月14日 パネル展

鉄軌道導入の取組をしてくれて、今後、交通の便が良くなることはありがたい。　だが、その取
組をするにあたって削った森や山があるとしたら、その分、少しのスペースにでも、木を植えて
欲しいと心から思っている。

6716 6月14日 パネル展 **
6717 6月14日 パネル展 **

6718 6月14日 パネル展
沖縄に鉄道を作る、という計画に素直に喜べない。何か...「本当に良いの?」って感じで。渋滞
はひどいけど、高速が無料なるとかしたら、緩和しないかなーって思う。

6719 6月14日 パネル展 **
6720 6月14日 パネル展 **
6721 6月14日 パネル展 **
6722 6月14日 パネル展 **
6723 6月14日 パネル展 **

6724 6月14日 パネル展
鉄軌道を導入することはメリットだけなんですか。デメリットも知りたいです。

6725 6月14日 パネル展 **
6726 6月14日 パネル展 **
6727 6月14日 パネル展 **

6728 6月14日 パネル展
最終的には本部や国頭の方面にも伸ばした方が良いのかなと思う。　あと、地下に造るのは
困難だと思う。

6729 6月14日 パネル展
沖縄で鉄軌道による人身事故は起こってほしくない。そのため、人が飛び出してくるような鉄
道、LRTよりも、モノレールがいい。

6730 6月14日 パネル展 **

6731 6月14日 パネル展
できれば本部も通ってほしいです。
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6732 6月14日 パネル展 **
6733 6月14日 パネル展 **
6734 6月14日 パネル展 **
6735 6月14日 パネル展 **
6736 6月14日 パネル展 **

6737 6月14日 パネル展
モノレールの方が事故率少なさそうだし、静か。

6738 6月14日 パネル展
利用者数の関係等もあると思いますが、南部や北部にまでルートがのびてくれればうれしいで
す。

6739 6月14日 パネル展 **

6740 6月14日 パネル展
沖縄は交通の便がとても不便なので、実現できたらとても観光客にとっても地元にとってもあり
がたいと思う。

6741 6月14日 パネル展 **

6742 6月14日 パネル展
もう少し早めに導入の案を出しておいたほうがよかったのではないかと思う

6743 6月14日 パネル展
交通が便利で充実するからいいと思いました。　糸満まで通っていたら、もっといいと思いまし
た!

6744 6月14日 パネル展
バス会社と連携して料金の支払いを統一したカードですませたい。

6745 6月14日 パネル展 **
6746 6月14日 パネル展 **

6747 6月14日 パネル展
私は、宜野座出身なので、2つルートを作って東側と西側のルートができるとさらに良いと思い
ます。

6748 6月14日 パネル展 **

6749 6月14日 パネル展
できれば造らないでほしい。

6750 6月14日 パネル展 **
6751 6月14日 パネル展 **

6752 6月14日 パネル展
鉄道内のマナー、治安、安全。　(飲酒、とび込み自殺、ベビーカー。　終電に乗りおくれた人→
駅に?　周辺の治安、ホームレス対策は?

6753 6月14日 パネル展
特になし。

6754 6月14日 パネル展 **
6755 6月14日 パネル展 **

6756 6月14日 パネル展
本部の方までのばしてほしい

6757 6月14日 パネル展 **
6758 6月14日 パネル展 **

6759 6月14日 パネル展
一本だけじゃなくて、2、3本あった方が便利だとおもいました。

6760 6月14日 パネル展
早めにお願いします。

6761 6月14日 パネル展 **
6762 6月14日 パネル展 **
6763 6月14日 パネル展 **
6764 6月14日 パネル展 **
6765 6月14日 パネル展 **

6766 6月14日 パネル展
北部地域にも長く引っぱってほしい。　北部は本当に交通が不便

6767 6月14日 パネル展 **
6768 6月14日 パネル展 **

6769 6月14日 パネル展
沖縄市と読谷ふきんもつなげよう。

6770 6月14日 パネル展 **
6771 6月14日 パネル展 **

6772 6月14日 パネル展
もうちょっとはやくできたらいいですね

6773 6月14日 パネル展 **
6774 6月14日 パネル展 **

6775 6月14日 パネル展
少人数の町に人が集まるようなルートになったらいいな。

6776 6月14日 パネル展
ナシ

6777 6月14日 パネル展
国頭まで引いてほしい。

6778 6月14日 パネル展
空港に直結してほしいです。　観光地に公共交通機かんで行きやすいようにしてください。

6779 6月14日 パネル展
風が強いから気を付けて下さい。辺戸まで行って欲い。
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6780 6月14日 パネル展
那ハ空港まで。

6781 6月14日 パネル展
LAから、大阪に来ましたが、沖縄がもっと便利になって欲しいし、今後住みたいと思っていま
す。　実現されることを祈ってます。

6782 6月14日 パネル展
なし

6783 6月14日 パネル展
なし

6784 6月14日 パネル展 **
6785 6月14日 パネル展 **
6786 6月14日 パネル展 **
6787 6月14日 パネル展 **

6788 6月14日 パネル展
福岡のように、バス待機所は少し離れた所に作って、駅にはバス乗り場だけ作れば、お金もあ
まりかからず、場所も取らないのであまり歩かなくてもいいので、その方が便利なのでは?

6789 6月14日 パネル展
沖縄のバスも以前は時間通りじゃなかったけど、内地の会社が経営するようになって時刻表と
の差が5分くらいに短くなって改善されている。

6790 6月14日 パネル展
早く実現して欲しい。

6791 6月14日 パネル展 **
6792 6月14日 パネル展 **
6793 6月14日 パネル展 **

6794 6月14日 パネル展
ビーチ、コザ。

6795 6月14日 パネル展 **
6796 6月14日 パネル展 **

6797 6月14日 パネル展
生活路線として便利そう

6798 6月14日 パネル展 **
6799 6月14日 パネル展 **
6800 6月14日 パネル展 **

6801 6月14日 パネル展
58号線ぞいが、かんこうの、ゆうずうきくと思ったから。

6802 6月14日 パネル展
年に3回沖縄に来ています。　もっと四季に応じた交通環境を考えて下さい。

6803 6月14日 パネル展
時間がかからないルートをお願いします。

6804 6月14日 パネル展
58号線以外を通たほうがよい。

6805 6月14日 パネル展 **

6806 6月14日 パネル展
国頭まで作って欲しい

6807 6月14日 パネル展 **

6808 6月14日 パネル展
買い物にべんりだと思う。

6809 6月14日 パネル展 **

6810 6月14日 パネル展
いくらかかるの?　北海道の新幹線よりマシ。

6811 6月14日 パネル展
国頭村まで必要だと思う

6812 6月14日 パネル展 **

6813 6月14日 パネル展
海の側を通る路線が良い!

6814 6月14日 パネル展
空港から国頭村まで引いて下さい。

6815 6月14日 パネル展
実現を期待します。

6816 6月14日 パネル展
なし

6817 6月14日 パネル展 **
6818 6月14日 パネル展 **
6819 6月14日 パネル展 **
6820 6月14日 パネル展 **

6821 6月14日 パネル展
あえて各駅を基地近くに利用し、シャッター商店街の活生化も視野に入れてみたい。

6822 6月14日 パネル展 **

6823 6月14日 パネル展
特になし。

6824 6月14日 パネル展 **
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6825 6月14日 パネル展
高速バスより安い設定の料金でお願いします

6826 6月14日 パネル展
用地の収得し易いことは、問題点でしょうか?　北部の開発(観光)がされるとよいと思っていま
す。(高級リゾートよりも宿泊体験村的な方がよい)

6827 6月14日 パネル展
基地を撤去し、鉄道を設備することが良い

6828 6月14日 パネル展
税金の使い道をもっと考えるべき　血税を無駄にするな。

6829 6月14日 パネル展 **
6830 6月14日 パネル展 **
6831 6月14日 パネル展 **
6832 6月14日 パネル展 **

6833 6月14日 パネル展
小諸市も新幹線が通らなくて衰退しました。　鉄道開通によるメリットデメリットをもう少し具体
化しないと賛否の仕方もわからないと感じます。

6834 6月14日 パネル展
名護から先線が計画されればと思う。

6835 6月14日 パネル展 **

6836 6月14日 パネル展
大宜味村まで延長お願い致します。

6837 6月14日 パネル展 **
6838 6月14日 パネル展 **

6839 6月14日 パネル展
もっと道路を改善すべき　一車線だけでは不便です

6840 6月14日 パネル展
免許がないので鉄道で観光できれば良いと思います

6841 6月14日 パネル展
できれば本部までルートがのびれば良い

6842 6月14日 パネル展 **

6843 6月14日 パネル展
その人々を、北部国頭まで引っぱって来てはどうでしょうか?

6844 6月14日 パネル展
人口密度の高い地域を通り西海岸のリゾート地を通るC案が良いと思います。

6845 6月14日 パネル展 **

6846 6月14日 パネル展
開発に共ないかんきょうの悪化にはじゅうぶん気を使ってきれいな沖縄をめざして下さい。

6847 6月14日 パネル展 **

6848 6月14日 パネル展
軌道より、乗りおり自由のじゅんかんバスを、主な都市を中心に設置するのはどうかなと思い
ます。

6849 6月14日 パネル展 **
6850 6月14日 パネル展 **
6851 6月14日 パネル展 **

6852 6月14日 パネル展
高速道路出入口にモノレール駅と駐車場を造って、車を駐車場に止めて、那覇市の中心にモ
ノレールで移動できる様にしてほしい。

6853 6月14日 パネル展
車両は、インパクトが残るものが良いです。

6854 6月14日 パネル展 **

6855 6月14日 パネル展
名護と那覇を結ぶ鉄軌道は、普通鉄道でありながら高速運転がしやすい「スーパー特急」(新
潟県の北越急行ほくほく線)のような方式が望ましいと考えます。

6856 6月14日 パネル展 **

6857 6月14日 パネル展
実現化期待しています

6858 6月14日 パネル展
実現すると良いですね

6859 6月14日 パネル展 **
6860 6月14日 パネル展 **
6861 6月14日 パネル展 **
6862 6月14日 パネル展 **

6863 6月14日 パネル展
路線バス、モノレール等他の公共交通との一体的運用が必要ではないか。

6864 6月14日 パネル展 **

6865 6月14日 パネル展
是非鉄道がひける様に楽しみにしています。

6866 6月14日 パネル展 **
6867 6月14日 パネル展 **
6868 6月14日 パネル展 **
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6869 6月14日 パネル展
A案希望です。　国道58号線の渋滞緩和や、西海岸リゾートの観光客者の利用、北谷美浜の
買い物スポット等のえん線にあると、利用客も多いのでは…と思いました。

6870 6月14日 パネル展 **
6871 6月14日 パネル展 **
6872 6月14日 パネル展 **
6873 6月14日 パネル展 **
6874 6月14日 パネル展 **
6875 6月14日 パネル展 **
6876 6月14日 パネル展 **

6877 6月14日 パネル展
金武より石川までじゅうたいしますので早くやってほしいです。

6878 6月14日 パネル展
名護市辺野古に住んでいるのでその方がいいと思います。

6879 6月14日 パネル展
早目に実現する事をお願いします

6880 6月14日 パネル展 **
6881 6月14日 パネル展 **
6882 6月14日 パネル展 **

6883 6月14日 パネル展
中南部の人口が多い市町村を通る、2ルート化はどうでしょうか。

6884 6月14日 パネル展 **

6885 6月14日 パネル展

前から計画については知っていたが、詳しい中身はアンケートに参加して知りました。　特に県
政や案施策の情報から遠ざかりがちの若い方への広報、周知はもっと必要だと思います。こ
れからの世代へ発信お願いします。

6886 6月14日 パネル展

達成不可能と思われていた「観光客1千万人」が、現実的数字となってきた現在において「定
時・定速・定量」を担保する公共交通インフラ整備は急務であり、次世代への公共財産として
官民一丸となった「共道目標」にする時機にきている。

6887 6月14日 パネル展 **
6888 6月14日 パネル展 **
6889 6月14日 パネル展 **
6890 6月14日 パネル展 **

6891 6月14日 パネル展
あちこちみて、たのしそうだから。

6892 6月14日 パネル展
出来れば糸満～国頭まで

6893 6月14日 パネル展 **
6894 6月14日 パネル展 **
6895 6月14日 パネル展 **
6896 6月14日 パネル展 **
6897 6月14日 パネル展 **

6898 6月14日 パネル展
早く実現して欲しい。

6899 6月14日 パネル展 **
6900 6月14日 パネル展 **

6901 6月14日 パネル展
A案にもう少しルートを伸ばしてほしい。

6902 6月14日 パネル展 **
6903 6月14日 パネル展 **

6904 6月14日 パネル展
のちのちは、複数のルートができる事を、望んでいます。^u^

6905 6月14日 パネル展
駅からの交通機関を充実させる。

6906 6月14日 パネル展 **
6907 6月14日 パネル展 **

6908 6月14日 パネル展
本数を増やす。　特急、普通など種類を増やす。

6909 6月14日 パネル展 **

6910 6月14日 パネル展
A～D案の組み合わせでいいルートを作るのは大変だろうから、極端に”観光型”、”道路交通
量”に特化したほうがよいと思う。

6911 6月14日 パネル展 **
6912 6月14日 パネル展 **
6913 6月14日 パネル展 **

6914 6月14日 パネル展
早めに必要　飲酒運転無くす為

6915 6月14日 パネル展
賛成
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6916 6月14日 パネル展
電車の外見は沖縄っぽいものにした方が絶対みんなが興味をもつと思います。個人的にも沖
縄風の電車を乗ってみたいです。内地にあるのとまったく同じのを作ってもおもしろくなさそう。

6917 6月14日 パネル展 **

6918 6月14日 パネル展
早めに作って欲しい。

6919 6月14日 パネル展 **

6920 6月14日 パネル展
予算とのバランスもふまえつつ、観光の意識は忘れないでほしい。

6921 6月14日 パネル展 **
6922 6月14日 パネル展 **
6923 6月14日 パネル展 **
6924 6月14日 パネル展 **
6925 6月14日 パネル展 **
6926 6月14日 パネル展 **
6927 6月14日 パネル展 **
6928 6月14日 パネル展 **

6929 6月14日 パネル展
国道58号線添いが理想だが影観を失う事が心配

6930 6月14日 パネル展 **

6931 6月14日 パネル展
本部町出身なので海洋博記念公園までほしいです。

6932 6月14日 パネル展

私は、24年間東京で軌道の仕事にたずさわってきましたので、県でも1日も早く鉄道が実現し
てくれますことを祈っておる者です。年を取っておりますが実現した時には少しでも私のノウハ
ウを利用できれば幸いです。

6933 6月14日 パネル展 **

6934 6月14日 パネル展
できれば、希望

6935 6月14日 パネル展
名護まで導入されたら嬉しい!

6936 6月14日 パネル展
国頭までのルートも必要だと思う。

6937 6月14日 パネル展 **
6938 6月14日 パネル展 **

6939 6月14日 パネル展
出来ることなら国頭村まで通してほしいです。

6940 6月14日 パネル展
全国沖縄以外は、人よりクマの多い所、シカの多い所も国鉄があった。その期間は沖縄も国鉄
を造る義務が国にはあると思う　国鉄を1度も利用しない人が国鉄の借金を払っている(タバコ
税)

6941 6月14日 パネル展
早めに導入してほしいです。

6942 6月14日 パネル展
一日も早く完成出来ることを願っています。

6943 6月14日 パネル展
D案が現実的だと思います

6944 6月14日 パネル展
鉄軌道導入が可能実現できたら名護市民にとっては那覇まで近くなるし嬉しい。観光客にもい
いだろうし第一渋帯もかんわできると思う。

6945 6月14日 パネル展 **
6946 6月14日 パネル展 **
6947 6月14日 パネル展 **
6948 6月14日 パネル展 **
6949 6月14日 パネル展 **

6950 6月14日 パネル展
ルートに東海岸沿いも入っている案が良いと思いました。なるべく、自然・景観を壊さないよう
に作ってほしいです。　東海岸沿いの市町村も経済的にうるおってほしいです。

6951 6月14日 パネル展
できれば辺土名方面まで

6952 6月14日 パネル展
鉄軌道は物が運べるのと人を運べて一番有利と考えます

6953 6月14日 パネル展
利用者の用途により特急などがあるとよいなー空港に短時間で直行できたら利用したい

6954 6月14日 パネル展
高齢ドライバーの対策の1つとしても、今後のモノレールの延長に期待しています。

6955 6月14日 パネル展 **

6956 6月14日 パネル展
本部町を最終駅にすれば、観光客のニーズに多いに答えられると思います。

6957 6月14日 パネル展
D案

6958 6月14日 パネル展 **
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6959 6月14日 パネル展
早期の実現を願う

6960 6月14日 パネル展 **

6961 6月14日 パネル展
とりあえず早く実現して欲しいです。

6962 6月14日 パネル展
早目に作って欲しい

6963 6月14日 パネル展
名護から名桜大学までの延長

6964 6月14日 パネル展
名護まで鉄道があるとだいぶ便利です。観光客の方も利用し易いと思います!!

6965 6月14日 パネル展 **
6966 6月14日 パネル展 **

6967 6月14日 パネル展

現在路線バスの利用者も少ない(私は利用しています)　鉄軌道を導入しても利用者が増える
とは思えない費用がかかった分、利用費用も高くなるし、回収できなかったら、又、税金が高く
なる心配がある。

6968 6月14日 パネル展 **
6969 6月14日 パネル展 **
6970 6月14日 パネル展 **
6971 6月14日 パネル展 **

6972 6月14日 パネル展
関東、熊本2つの震災をけいけんしました。　山は、災害が少なかったので。

6973 6月14日 パネル展
与勝半島付近は与勝高校や与勝緑が丘中学校等があるが、バスの便が悪く登校しにくいので
与勝半島方面にもルートを作ってほしい

6974 6月14日 パネル展 **
6975 6月14日 パネル展 **

6976 6月14日 パネル展
国頭村までの沖縄じゅうかん鉄道をしいて下さい

6977 6月14日 パネル展 **
6978 6月14日 パネル展 **
6979 6月14日 パネル展 **
6980 6月14日 パネル展 **

6981 6月14日 パネル展
駐車場を広く作っておかないと、利用しにくいと思います。

6982 6月14日 パネル展 **
6983 6月14日 パネル展 **
6984 6月14日 パネル展 **

6985 6月14日 パネル展
賛成

6986 6月14日 パネル展 **
6987 6月14日 パネル展 **
6988 6月14日 パネル展 **
6989 6月14日 パネル展 **
6990 6月14日 パネル展 **
6991 6月14日 パネル展 **

6992 6月14日 パネル展
以前より鉄道事業の事はポストにチラシが入ったりしていたので知っていたが、実際に事業と
して、現状が伝わりずらい気がします。　でも鉄道ができて利用できると良いなと考えます。

6993 6月14日 パネル展
名護よりも北部に、鉄道をひいてほしいです。4つのルート色々な考え方があると思いますが、
北～南へ真っすぐ一本あれば、南の人もたすかります。

6994 6月14日 パネル展 **

6995 6月14日 パネル展
早期の実現を望む。

6996 6月14日 パネル展
一日でも早く出来てほしい。

6997 6月14日 パネル展
定時性を確保を第一とする(空港その他との関係)

6998 6月14日 パネル展 **

6999 6月14日 パネル展
上記のルートをピストン運行を是非お願いします

7000 6月14日 パネル展 **
7001 6月14日 パネル展 **

7002 6月14日 パネル展
那覇-名護にちかくな

7003 6月14日 パネル展
鉄道軌道と、公共交通手段(バス)との接続の工夫　山原3村の便利性を考慮して欲しい

7004 6月14日 パネル展
早い実現。
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7005 6月14日 パネル展
名護のバスタ-ミナル

7006 6月14日 パネル展
国頭まで、伸ばせると、全体の流通にうるおいが、出るのではないでしょうか

7007 6月14日 パネル展 **

7008 6月14日 パネル展
車の利便性が高い。那覇方面の交通だと道???価値は充分あるが、恩納～北部は交通はスム
-ズなため。　沖縄の人が利用するとは思えない

7009 6月14日 パネル展 **

7010 6月14日 パネル展
特に離島を結ぶ港には何らかの移動手段を構築し、県全体の利便性を考える必要がある。

7011 6月14日 パネル展 **
7012 6月14日 パネル展 **
7013 6月14日 パネル展 **
7014 6月14日 パネル展 **

7015 6月14日 パネル展
鉄道案は賛成ですが高速道との関連で最北端まで可能か今後見守ります。

7016 6月14日 パネル展
是非早くル-トができることを祈っています。

7017 6月14日 パネル展
子供が、鉄道関係の仕事に興味があるので期待しております。

7018 6月14日 パネル展 **

7019 6月14日 パネル展
本部町もかんこうしせつがあり観光客も多いので本部町までつながるといいと思う。

7020 6月14日 パネル展 **

7021 6月14日 パネル展
早期実現。

7022 6月14日 パネル展
「早期」に計画と着工

7023 6月14日 パネル展 **
7024 6月14日 パネル展 **
7025 6月14日 パネル展 **
7026 6月14日 パネル展 **
7027 6月14日 パネル展 **

7028 6月14日 パネル展

名護市以北のル-トの検討。　かそかなど利用の問題もあるが、高れいそうなどの、利用者や
学生　車を持っていない人達が、利用できる街中、ル-トもあればいいのかな?　長い目でみて
の話ですが、利用者を多く見込むと、現実は遠くなると思います　特に北部。

7029 6月14日 パネル展 **
7030 6月14日 パネル展 **

7031 6月14日 パネル展
早急に鉄道導入できることを望みます

7032 6月14日 パネル展
自然対策災害も考えてほしい　鉄道が出来ればもっと活性化出来ます。環境にやさしくなりま
す。

7033 6月14日 パネル展
今のところ、高速道路も名護まで、なので、国頭方面の住民が、便利になるように、してほし
い。

7034 6月14日 パネル展 **

7035 6月14日 パネル展
本部までのば???

7036 6月14日 パネル展
高速道並行案が現時点でも?

7037 6月14日 パネル展 **

7038 6月14日 パネル展
利用者は多いと思うので、時間の早そうなAル-トが良いと思いました。

7039 6月14日 パネル展
鉄道が出来ればより便利になり南部まで出かけやすいです。

7040 6月14日 パネル展 **

7041 6月14日 パネル展
那覇庁～海洋博記念公園　西線

7042 6月14日 パネル展 **
7043 6月14日 パネル展 **

7044 6月14日 パネル展
沖縄の東、西両地域に移住する多くの人-が利用できるル-トにしてもらいらい。

7045 6月14日 パネル展
北部地区に鉄軌道ができる事で、観光の発展や、事業、ゆうちも広がり、人口増加にも結がる
と思う

7046 6月14日 パネル展

本当に必要なのでしょうか?。　名護、那ハ間も高速を利用すれば1時間余りですが、地元県民
の利用するのか?　維持費だけで赤字となるのでは?　モノレ-ルも利用できているのかな?観光
客のために作るのであれば、検討したほうが。…　もっと、メリット、デメリットがわかればいい
のだが。
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7047 6月14日 パネル展
東側は自然を活かした観光に力を入れてほしい。

7048 6月14日 パネル展 **
7049 6月14日 パネル展 **
7050 6月14日 パネル展 **
7051 6月14日 パネル展 **
7052 6月14日 パネル展 **
7053 6月14日 パネル展 **
7054 6月14日 パネル展 **
7055 6月14日 パネル展 **
7056 6月14日 パネル展 **

7057 6月14日 パネル展
沖縄本島全島がなお良い

7058 6月14日 パネル展 **
7059 6月14日 パネル展 **
7060 6月14日 パネル展 **
7061 6月14日 パネル展 **

7062 6月14日 パネル展
鉄道ができると交通じゅうたいかん和されるといいですが、駅週辺の駐車場や土地の確保は
どうなるか?車社会のため鉄道にのるために、車で駅まで行くことになりそう

7063 6月14日 パネル展 **

7064 6月14日 パネル展
名護から那ハまでつながると、車を持っていない老人にも便利だと思います

7065 6月14日 パネル展 **
7066 6月14日 パネル展 **
7067 6月14日 パネル展 **

7068 6月14日 パネル展
この4つの案の中ではA案・D案が良い。

7069 6月14日 パネル展 **
7070 6月14日 パネル展 **

7071 6月14日 パネル展
日常の生活に利用できるように。

7072 6月14日 パネル展 **
7073 6月14日 パネル展 **
7074 6月14日 パネル展 **
7075 6月14日 パネル展 **

7076 6月14日 パネル展
行政におまかせ。

7077 6月14日 パネル展 **
7078 6月14日 パネル展 **
7079 6月14日 パネル展 **
7080 6月14日 パネル展 **
7081 6月14日 パネル展 **
7082 6月14日 パネル展 **

7083 6月14日 パネル展
駅の周辺に駐車場を設けてほしい。

7084 6月14日 パネル展 **
7085 6月14日 パネル展 **
7086 6月14日 パネル展 **
7087 6月14日 パネル展 **
7088 6月14日 パネル展 **
7089 6月14日 パネル展 **

7090 6月14日 パネル展

子供の時代、まごの時代に本土なみに鉄道が出来るのはいいが、年よりとか、子供は安心し
て利用出来るか?　???は多くならないか?不安です。　つくるならみんなが安全で安心したやり
方をしては。

7091 6月14日 パネル展

県議の方が、何年も前から、やんばるへのモノレ-ル計画案を出してきたと聞いてます。その実
現へ向けて、ここまできたということはすばらしいと思います。　県の自然とすばらしさを残しつ
つ、本島全部にモノレ-ルが通ることを願います。

7092 6月14日 パネル展 **

7093 6月14日 パネル展
鉄軌道を導入後、県民の税金が上がってしまわないのか不安!今の段かいでの案では、反対。

7094 6月14日 パネル展 **
7095 6月14日 パネル展 **

7096 6月14日 パネル展
日本政府の現状から、本当に予算はおりるのか。

7097 6月14日 パネル展 **
7098 6月14日 パネル展 **

7099 6月14日 パネル展
反対
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7100 6月14日 パネル展
早く鉄軌道ができたら嬉しいです。

7101 6月14日 パネル展 **
7102 6月14日 パネル展 **
7103 6月14日 パネル展 **

7104 6月14日 パネル展
南部(糸満市等)までル-トをのばして欲しい。

7105 6月14日 パネル展
何年から、工事ですか?　壷川に引こし予定なので　いろいろ聞けてよかったです

7106 6月14日 パネル展 **
7107 6月14日 パネル展 **
7108 6月14日 パネル展 **
7109 6月14日 パネル展 **
7110 6月14日 パネル展 **
7111 6月14日 パネル展 **

7112 6月14日 パネル展
JR山手線のようなものも、年寄りや学生が利用しやすい。

7113 6月14日 パネル展
早期開業希望!

7114 6月14日 パネル展 **
7115 6月14日 パネル展 **

7116 6月14日 パネル展

中部、北部ともに商業施設や観光地の多い西ル-トを通ったほうが県民、観光客全員が利用し
やすいです。　そして西から東へ路線バスを走せたほうが単純で分かりやすい。　東海道本線
の静岡県内の駅と路線バスの関係を参考にしてみてはいかがでしょうか?

7117 6月14日 パネル展 **

7118 6月14日 パネル展

赤字とならないような計画策定が前提となっているが、そうであれば民間が既に取り組んでい
る。　公共の在り方について、県土の均衡ある発展とは何なのか?現在の計画策定について疑
問は残る。

7119 6月14日 パネル展 **
7120 6月14日 パネル展 **

7121 6月14日 パネル展
八重瀬町もその案に加えてほしいです。

7122 6月14日 パネル展 **
7123 6月14日 パネル展 **
7124 6月14日 パネル展 **

7125 6月14日 パネル展
他にも聞きたいことがある。　予算等…　自分で問い合わせるとのこと-

7126 6月14日 パネル展 **
7127 6月14日 パネル展 **
7128 6月14日 パネル展 **

7129 6月14日 パネル展
県民として通勤で使えるのが1番ゆうせんだと思うので、じゅうたいかんわの為の鉄道ならとて
も嬉しいです。

7130 6月14日 パネル展
南部が発着???が必要

7131 6月14日 パネル展 **
7132 6月14日 パネル展 **

7133 6月14日 パネル展
南部一周線　観光ル-トを回わる。

7134 6月14日 パネル展
鉄軌道は観光客のためではなく、県民生活のために役立つものにしてほしい。　軽便ル-トも
考えてはどうか。

7135 6月14日 パネル展
車を持たない子供たちや高齢者のためにも、ぜひ、実現させてほしいです!!

7136 6月14日 パネル展
☆パネルを見ても、あまり分からなかったとの声をいただきました。

7137 6月14日 パネル展 **
7138 6月14日 パネル展 **
7139 6月14日 パネル展 **
7140 6月14日 パネル展 **

7141 6月14日 パネル展
今更、沖縄に鉄軌道は　必要ない。

7142 6月14日 パネル展 **
7143 6月14日 パネル展 **
7144 6月14日 パネル展 **

7145 6月14日 パネル展
観光客も大切なのですが、やはり、住んでいる人の事を考えて経由を考えた方がいいと思い
ます。

7146 6月14日 パネル展 **
7147 6月14日 パネル展 **
7148 6月14日 パネル展 **
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7149 6月14日 パネル展 **
7150 6月14日 パネル展 **
7151 6月14日 パネル展 **
7152 6月14日 パネル展 **

7153 6月14日 パネル展
地下鉄や海上輸送も検討してはどうか。

7154 6月14日 パネル展 **
7155 6月14日 パネル展 **
7156 6月14日 パネル展 **
7157 6月14日 パネル展 **
7158 6月14日 パネル展 **
7159 6月14日 パネル展 **
7160 6月14日 パネル展 **
7161 6月14日 パネル展 **

7162 6月14日 パネル展
路面電車は、今まで以上に渋滞すると思うので、やめた方がいいと思う。

7163 6月14日 パネル展 **

7164 6月14日 パネル展
東海岸???の拡大を希望します。

7165 6月14日 パネル展 **
7166 6月14日 パネル展 **
7167 6月14日 パネル展 **
7168 6月14日 パネル展 **
7169 6月14日 パネル展 **
7170 6月14日 パネル展 **
7171 6月14日 パネル展 **

7172 6月14日 パネル展
軌道が地下に潜らないで欲しい。

7173 6月16日 E-Mail

鉄軌道の検討にあたり重視するポイントは1つに絞るべきです。
その1つとは「開業後30年で沖縄県に最大の経済的利益を生み出す鉄軌道にする」です。
検討にあたって考慮する観点が複数あると、どっちつかずのあいまいな結論になりがちです。
それを防ぐために、ポイントは1つに絞るべきです。
その1つを何にするかは非常に重要かつ難しいですが「豊かな沖縄」につながる明確な基準と
して「最大の経済的利益」が良いと思います。考慮するのは「利益」ですので、当然入ってくる
お金のみならず、出て行くお金(主に初期費用と維持費用)も厳しくチェックすることになります。
どのルートを選ぶにしても県民から出る不満をゼロにすることはできません。しかし「最大の経
済的利益」を生む鉄軌道にしておけば、不満を持つ県民に対して何らかのフォローをする経済
的な余裕が生まれます。
また、経済的利益の最大化をポイントにしておけば、交通システムの選定にあたっても、入っ
てくるお金と、出て行くお金の計算によってほぼ自動的に最適な交通システムが導き出される
ので、結果に対しての納得感が高くなると思います。
30年という期間については検討の余地があります。短期的に見過ぎるのも良くない反面、長す
ぎても現実味がなくなってしまうので20〜30年くらいで試算するのが良いのかなと思います。
以上、参考にしていただけますと幸いです。

7174 6月16日 HP
このような鉄起動を作ったとしても、フユーナーの多い歩かない県民なので、主要な駅から小
型のコミュニティバスなどを活用し乗り換えもサクサク出来るようにして欲しい。

7175 6月16日 HP

うるま市に在住ですが、うるま市でも海中道路がある旧与那城町で、学生がおりますが、今年
からバス通学をさせております。ですが、子供たちの登校時間内(午前7時半から午前8時15
分)のバスの本数が少なすぎる。1時間に1~２本。これも那覇発になると時刻表よりも30分遅れ
は当たり前の現状です。交通渋滞をなくし時間に余裕をもつことなどかなり厳しいです。バスと
鉄道の連携いち早くおねがいしたい。

7176 6月16日 HP

骨格軸をB案で小型鉄道またはLRT(専用軌道)を各駅停車で走らせて頂きたい。(速達性を重
 視しないで)さらに「那覇、南部エリア」の支線としてLRT(併用軌道)を案よりも広範囲にネット

ワーク化し、既存のバスを大幅削減してほしい。「中部、北部」エリアの支線は既存のバス網で
まかなえるのではないかと思う。

7177 6月16日 HP
骨格軸路線も各駅に停車とし、支線は併用軌道のLRTを採用するのが良いと思う。

7178 6月16日 HP **
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7179 6月16日 HP

○鉄軌道の車体のデザインは　デザイン学校の学生さんや芸大の学生、その他、広く県民に
公募して　無料でやってもらう。デザイン料はなしです。プロのデザイン屋はいけません。あくま

 で広く県民に参加してもらうことが目的です。
○車体の塗装、施工にはお金がかかりますので　広く県民に一口500円～1000円を寄付して
もらう。個人、グループ、大きな企業、団体でも、一口500円～1000円と　出しやすい金額という
ことが重要です。みんなに出してもらい参加してもらうことで　私たちの鉄軌道だと県民に愛し

 ていただけるようにするのです。
○寄付してくださった方には、車内の掲示板みたいなところに寄付していただきありがとうござ

 いましたとお礼をする。塗装など施工をやっていただいた、会社名を入れてもらう。1年間で　そ
の車体のデザインは、変更され新しいデザインに変わる。　この際、4路線の古い車体デザイ
ンのコンテストが　ウェーブ上で開かれ　その1年間の車体デザインのGOODデザインを競わ

 せると面白いと思います。もちろん、デザインは沖縄らしいもの　例えば　車体横に勇壮なハー
 リ競争、沖縄の花、海、その他、いろいろ沖縄はデザインの宝庫です。私は、台湾のMRTを何

度か利用しましたが、その際に観光客向けに一日～2日パスなどは、料金も安くバスとも併用
でき、とても便利で使いまくりました。それから台湾鉄道のレトロ感あふれるローカル線なども

  よい参考になるお思います。

7180 6月16日 HP

通学に利用しやすいように高校・大学の多い地域で浦添市内間・沢岻・大平に１つ、宜野湾市
我如古・長田付近に１つ、琉球大学医学部の移転が決まっている西普天間地区に１つ、うるま

 市安慶名・みどり町付近に１つなど。あと、以前の駅の案では恩納村に４か所駅が設置される
計画もあったと思いますが、そもそも人口の少ない地域に駅を作っても無駄ですし、観光客は

 レンタカーか観光バスの利用が多いと思いますので１～２つに絞っていください。中部では、ラ
イカム交差点とうるま市江洲に駅を作って、沖縄環状線状に路面電車を走らせるとコザ運動公
園や沖縄県総合運動公園、並びに東部海浜や中城湾港工業地帯との上手く鉄軌道と路面電

  車との連携も期待できます。最後に、交通システムについては小型鉄道かＨＳＳＴがいいと思
 います。ＨＳＳＴなら静かですし、日本の最新インフラとして国内や海外からも注目されると思い

ますので、諸外国に沖縄県の知名度を上げる効果も期待できます。

7181 6月16日 HP **

7182 6月16日 HP
 美ら海水族館の方まで伸ばしてほしい。渋滞が多いため、専用軌道は必須かと思います。

7183 6月16日 HP **

7184 6月16日 HP
縦貫鉄道の駅にはバスターミナルを設置し、東西に横断する路線を設定することで、経由しな
い自治体の住民も利用しやすいよう配慮を行った方が良い。

7185 6月16日 HP

 南部(島尻半島)にも鉄道を走らせて下さい。１、島尻半島一周線を開通し、車両は小型鉄道を
 使用する。２、那覇市中央駅から國場十字路を経由して、八重瀬町具志頭まで開通する(中央

 線)。３、那覇中央駅発、國場十字路・南風原を経由して与那原駅(島尻一周線との接続)まで
 開通する。４、八重瀬町東風平を中心にして、糸満駅から東風平と大里を経由して与那原駅へ

 開通する　２～４に使用する車両は未来型路面電車とする。

7186 6月16日 HP **

7187 6月16日 HP

  鉄道の車両の種類は小型鉄道で良いと思います。(本当は普通が良いが、コストが高すぎ)未
  来の鉄軌道の事なので、一度、企画部の方々とお話もしてみたいです。県立●●高等学校●

 ●●●●(●年)

7188 6月16日 HP **

7189 6月16日 HP

  Ａ案もしくはＢ案がよい。東京、横浜で住み働いた経験からいうと、大動脈は住んでいる人や
 働いている人が多い地域を通すのが最善。他の地域をないがしろにしてよい訳ではもちろんな

  く、東地区には市電やモノレールを活用し、県内全域に血管を張り巡らしてほしい。高齢化社
 会に向けて交通弱者を生み出す車社会からの脱却は責務である。また、国内外観光客が事

故を起こした時の精神的負担を思うと、観光立県としても、鉄軌道の整備は必ず実現していた
 だきたい。土地の酒を飲むのは旅の醍醐味なのに、レンタカー移動では安心して泡盛を楽しめ

ない。
   

7190 6月16日 HP
どうか、延長事業も考慮して将来性のある計画を策定してほしい。

7191 6月16日 郵便
通勤時間帯の那覇～北谷間の渋滞、平日昼間、週末の夜の那覇近効の慢性的な渋滞を解消
するようなルートを希望します。

7192 6月16日 郵便
鉄道を今のルートで進めたら将来造り直すことは、お金がかかるし、西より東よりかは、できる
かぎり真ん中よりに造った方が将来良いと思います。沖縄のために。

7193 6月16日 郵便 **
7194 6月16日 郵便 **

7195 6月16日 郵便
今よりも高齢者のドライバーが増えるので電車はぜったい必要です。今でも、シルバーマーク
の車はこわいので。
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7196 6月16日 郵便
夢のある沖縄鉄道が一日も早く実現出来ますようお祈りしております。　八重山からです････

7197 6月16日 郵便
那覇～名護間を一時間で結ぶ計画が有る様だが、此の区間に駅舎は何ヶ所あるのか速度は
何キロで走行するのか。何一つ具体的に説明なくては空想物語りにすぎない!

7198 6月16日 郵便
車社会の沖縄、できればLRTが増えて高齢者が運転しないでもあちこち行けるような県にして
ほしい

7199 6月16日 郵便
費用対効果を充分検討していただきたい。　又、建設して、空気を運ぶ事のない様、乗客数の
確保もセットで検討する必要が有ると考えます。

7200 6月16日 郵便
沖縄にもぜひ鉄道を!

7201 6月16日 郵便
併用軸道による路面電車網を作るのが最適。

7202 6月16日 郵便
リニアモーターカーと同時期並みの開業を目指して頑張って下さい。

7203 6月16日 郵便
鉄道(骨格)は大量輸送で速く、安く(名護⇔那覇　30分、500円)　支線は市内はLRT(併)で100
円　起点(市⇔市)まではLRT(専)で200円

7204 6月16日 郵便
大病院や空港等に接続している、福岡市線地下鉄でも見学して勉強してきなさい!　観光客の
落とす金ばっか考えてないで住民の利便性を第一に考えろ!

7205 6月16日 郵便
西線を通すなら支線を東側に通して欲しいです。

7206 6月16日 郵便
鉄軌道は高速、大量が使命と思います。基本的概念として、必要ではないでしょうか。沖縄の
鉄軌道　本当に希望します。赤字も仕方ないはないでしょうか。

7207 6月16日 郵便 **

7208 6月16日 郵便

北朝鮮・中東情勢など、｢平和のために｣軍事教育の知識必要になってきていると考えている
人が増加しています。絶えずCM、AP、DVD、音だけなら･････CD・ラジオだけなら･･････。鉄軌
道あるのに放送環境が整っていない?大型乗り物のテレビなんで～?

7209 6月16日 郵便
将来は本部のちゅらうみ水族館まで延伸を希望する。ぜひ検討して欲しい

7210 6月16日 FAX **

7211 6月16日 FAX
どこに行くにも渋滞で、早く鉄軌導入してほしいです

7212 6月16日 FAX **

7213 6月16日 FAX
D案希望です。高速道路からの距離があるうえ、交通量も増えた東海岸線を通して欲しいと思
います。

7214 6月16日 FAX
鉄軌道よりも先に自動運転の技術が進むのではないでしょうか?それに対応できる道路整備に
対しての費用を掛けてほしい

7215 6月16日 FAX

観光客は、レンタカーが便利かと思うので、県民の通勤、通学を優先させるべき、就職の幅も
広がるので、良い事かと思う。私の事業所へも名護や那覇方面から通勤している人もいるの
で。

7216 6月16日 パネル展 **
7217 6月16日 パネル展 **
7218 6月16日 パネル展 **

7219 6月16日 パネル展
車が少なくなるのもうれしいけど、　年寄が安全が一番。　子供が安全が一番

7220 6月16日 パネル展
24時間営業してほしい。

7221 6月16日 パネル展 **
7222 6月16日 パネル展 **
7223 6月16日 パネル展 **
7224 6月16日 パネル展 **
7225 6月16日 パネル展 **
7226 6月16日 パネル展 **
7227 6月16日 パネル展 **

7228 6月16日 パネル展
南部を希望者(利用率)多いのであれば考えてもよいのでは

7229 6月16日 パネル展 **
7230 6月16日 パネル展 **

7231 6月16日 パネル展
早期実現を期待します。

7232 6月16日 パネル展 **
7233 6月16日 パネル展 **
7234 6月16日 パネル展 **
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7235 6月16日 パネル展
たのしみｨー

7236 6月16日 パネル展 **
7237 6月16日 パネル展 **
7238 6月16日 パネル展 **
7239 6月16日 パネル展 **
7240 6月16日 パネル展 **
7241 6月16日 パネル展 **
7242 6月16日 パネル展 **
7243 6月16日 パネル展 **
7244 6月16日 パネル展 **
7245 6月16日 パネル展 **
7246 6月16日 パネル展 **
7247 6月16日 パネル展 **
7248 6月16日 パネル展 **
7249 6月16日 パネル展 **

7250 6月16日 パネル展
与那原も通してほしい　ルートも1本でなく復数。

7251 6月16日 パネル展 **
7252 6月16日 パネル展 **
7253 6月16日 パネル展 **
7254 6月16日 パネル展 **
7255 6月16日 パネル展 **

7256 6月16日 パネル展
なるべく予算をかけずに計画実行すべし

7257 6月16日 パネル展 **
7258 6月16日 パネル展 **
7259 6月16日 パネル展 **
7260 6月16日 パネル展 **

7261 6月16日 パネル展
糸満市から名護市までが良い

7262 6月16日 パネル展 **
7263 6月16日 パネル展 **
7264 6月16日 パネル展 **

7265 6月16日 パネル展
南部一周もよろしく

7266 6月16日 パネル展 **
7267 6月16日 パネル展 **
7268 6月16日 パネル展 **
7269 6月16日 パネル展 **
7270 6月16日 パネル展 **
7271 6月16日 パネル展 **
7272 6月16日 パネル展 **
7273 6月16日 パネル展 **
7274 6月16日 パネル展 **
7275 6月16日 パネル展 **

7276 6月16日 パネル展
復帰時に当時の●●(●●)が反対しなければ、すでに出来ていたのに何でも反対で遅すぎ
る。

7277 6月16日 パネル展 **
7278 6月16日 パネル展 **
7279 6月16日 パネル展 **
7280 6月16日 パネル展 **
7281 6月16日 パネル展 **
7282 6月16日 パネル展 **
7283 6月16日 パネル展 **
7284 6月16日 パネル展 **
7285 6月16日 パネル展 **
7286 6月16日 パネル展 **
7287 6月16日 パネル展 **

7288 6月16日 パネル展
骨格軸の前に是非那ハ-与那原間にLRTを通して欲しい。MICEで渋滞が予想されるため。

7289 6月16日 パネル展 **
7290 6月16日 パネル展 **
7291 6月16日 パネル展 **

7292 6月16日 パネル展
ぜひ東ルートを入れてほしいです。

7293 6月16日 パネル展 **
7294 6月16日 パネル展 **
7295 6月16日 パネル展 **
7296 6月16日 パネル展 **
7297 6月16日 パネル展 **
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7298 6月16日 パネル展 **
7299 6月16日 パネル展 **
7300 6月16日 パネル展 **
7301 6月16日 パネル展 **
7302 6月16日 パネル展 **
7303 6月16日 パネル展 **
7304 6月16日 パネル展 **
7305 6月16日 パネル展 **
7306 6月16日 パネル展 **
7307 6月16日 パネル展 **
7308 6月16日 パネル展 **
7309 6月16日 パネル展 **
7310 6月16日 パネル展 **
7311 6月16日 パネル展 **
7312 6月16日 パネル展 **
7313 6月16日 パネル展 **
7314 6月16日 パネル展 **
7315 6月16日 パネル展 **
7316 6月16日 パネル展 **
7317 6月16日 パネル展 **
7318 6月16日 パネル展 **
7319 6月16日 パネル展 **

7320 6月16日 パネル展
ぜひ、南部にも、鉄道を、通して下さい。

7321 6月16日 パネル展 **

7322 6月16日 パネル展
与那原も通ってほしいです。

7323 6月16日 パネル展 **
7324 6月16日 パネル展 **
7325 6月16日 パネル展 **
7326 6月16日 パネル展 **
7327 6月16日 パネル展 **
7328 6月16日 パネル展 **

7329 6月16日 パネル展
沖縄の観光が潤う様に駅を決めてほしい。名所の観光地を主軸に考えてほしい!

7330 6月16日 パネル展 **

7331 6月16日 パネル展
早目に実現できますよう

7332 6月16日 パネル展
軌道は、鉄条が良い

7333 6月16日 パネル展 **
7334 6月16日 パネル展 **
7335 6月16日 パネル展 **

7336 6月16日 パネル展
県民・観光客  どちらにとってもメリットは大きいと思うので、早い実現を望みます。

7337 6月16日 パネル展 **
7338 6月16日 パネル展 **
7339 6月16日 パネル展 **
7340 6月16日 パネル展 **
7341 6月16日 パネル展 **
7342 6月16日 パネル展 **

7343 6月16日 パネル展
これからの沖縄は、空気と緑と海の自然に対してもっともっと、美しい島にしてもらいたい。

7344 6月16日 パネル展
思いついたらすぐやって下さい　県議員●●●●様がいってました。叶うといいですね。

7345 6月16日 パネル展 **
7346 6月16日 パネル展 **

7347 6月16日 パネル展
マイカー持ちの高齢者を減らせるかが沖縄の課題と思うのでこの鉄道計画を気にバス･タク
シーなど交通を巻き込んで県から補助金やらとってがんばってほしいです。

7348 6月16日 パネル展 **
7349 6月16日 パネル展 **

7350 6月16日 パネル展
とても分かりやすい説明でした。　ありがとうございました。

7351 6月16日 パネル展 **

7352 6月16日 パネル展
沖縄市を通ってもらいたい

7353 6月16日 パネル展 **
7354 6月16日 パネル展 **
7355 6月16日 パネル展 **
7356 6月16日 パネル展 **
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7357 6月16日 パネル展
沖縄は車社会なので、こうした取り組みはよいと思いました。

7358 6月16日 パネル展 **
7359 6月16日 パネル展 **
7360 6月16日 パネル展 **
7361 6月16日 パネル展 **
7362 6月16日 パネル展 **
7363 6月16日 パネル展 **

7364 6月16日 パネル展
中城と北中城、北谷、名護、那覇、に駅を!

7365 6月16日 パネル展
西原に駅を作って欲しい。

7366 6月16日 パネル展 **
7367 6月16日 パネル展 **
7368 6月16日 パネル展 **
7369 6月16日 パネル展 **
7370 6月16日 パネル展 **
7371 6月16日 パネル展 **
7372 6月16日 パネル展 **

7373 6月16日 パネル展
海ぞいを走って、海を見れるようにする。

7374 6月16日 パネル展 **

7375 6月16日 パネル展
大学が多い西原を経由してほしい。

7376 6月16日 パネル展 **

7377 6月16日 パネル展
パーキングがあれば利用しやすい

7378 6月16日 パネル展
各駅と急行

7379 6月16日 パネル展
那覇から、名護へのアクセスは、今の所十分だと思うので、それ以外の、かんこう客向けでは
なく、お年寄や子ども連れの人たちなど沖縄県民の交通の利便を優先してほしい。

7380 6月16日 パネル展 **
7381 6月16日 パネル展 **
7382 6月16日 パネル展 **
7383 6月16日 パネル展 **
7384 6月16日 パネル展 **
7385 6月16日 パネル展 **
7386 6月16日 パネル展 **
7387 6月16日 パネル展 **

7388 6月16日 パネル展
できれば東側のルート並行であると良いと思います

7389 6月16日 パネル展 **

7390 6月16日 パネル展
個人的には、可能であるならばバス停や觀光地と並設して鉄道駅を作れば,觀光客にとって
もっと便利になるのではと思います。

7391 6月16日 パネル展 **
7392 6月16日 パネル展 **
7393 6月16日 パネル展 **
7394 6月16日 パネル展 **

7395 6月16日 パネル展
西、東で考えず人口で考えてはどうでしょうか、南部は2本あっても良いと思う。

7396 6月16日 パネル展
人口の多いルートが良い　採算を優先した方が良い

7397 6月16日 パネル展 **

7398 6月16日 パネル展
・空港まで鉄軌道で行ける環境整備・主要商業施設付近まで行ける駅の設定・深夜滞の運行
の検討(飲酒運転の減少)・駅近くに大型駐車場、レンタカーやレンタバイク等

7399 6月16日 パネル展 **

7400 6月16日 パネル展
アンケート案内の方の説明がとても分かりやすかったです。ありがとうございました。

7401 6月16日 パネル展 **
7402 6月16日 パネル展 **

7403 6月16日 パネル展
北谷に駅を作ってほしい。

7404 6月16日 パネル展
北谷、カデナ、恩納、ヨミタン

7405 6月16日 パネル展
できれば国頭まで。

7406 6月16日 パネル展 **

7407 6月16日 パネル展
是非実現に向け頑張って欲しい
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7408 6月16日 パネル展 **

7409 6月16日 パネル展
とても便利になるかと思います。

7410 6月16日 パネル展
東村まであれば、助かります　無理ならば、せめて大宜味

7411 6月16日 パネル展 **
7412 6月16日 パネル展 **
7413 6月16日 パネル展 **

7414 6月16日 パネル展
北部までお願いします

7415 6月16日 パネル展 **
7416 6月16日 パネル展 **
7417 6月16日 パネル展 **

7418 6月16日 パネル展
国頭村まで伸ばしてほしい。

7419 6月16日 パネル展 **
7420 6月16日 パネル展 **

7421 6月16日 パネル展
支線でもいいので、宜野座まで

7422 6月16日 パネル展 **
7423 6月16日 パネル展 **
7424 6月16日 パネル展 **

7425 6月16日 パネル展

沖縄県は軍事基地が0.6%の国土に74%の基地がありその被害が大きく、大変めいわくし、苦し
んでいる　そのみかえりとしても大宜味村まで上記の件はやってもらいたい。国へ要求すべき
です

7426 6月16日 パネル展
北部につなげて下さい

7427 6月16日 パネル展
支線の中心を東にするのか西にするのか決めて下さい。(東が良いけど)

7428 6月16日 パネル展 **
7429 6月16日 パネル展 **
7430 6月16日 パネル展 **

7431 6月16日 パネル展
北部までよろしく

7432 6月16日 パネル展
頭

7433 6月16日 パネル展 **

7434 6月16日 パネル展
ナシ

7435 6月16日 パネル展
地下鉄の考えも必要では!

7436 6月16日 パネル展 **
7437 6月16日 パネル展 **

7438 6月16日 パネル展
特急の本数もほしい

7439 6月16日 パネル展 **

7440 6月16日 パネル展
世界遺産の大自然として注目される前にアクセスの整備を!!観光客が増え続ける2020年オリン
ピックまでになんとか出来れば良いのに…

7441 6月16日 パネル展 **

7442 6月16日 パネル展
1才2才の子が大きくなった時には、便利な乗り物であって欲しいので、東村まで何らかの交通
手段っを作って下さい。

7443 6月16日 パネル展 **
7444 6月16日 パネル展 **
7445 6月16日 パネル展 **

7446 6月16日 パネル展
海洋博までつなげて下さい。

7447 6月16日 パネル展 なし
7448 6月16日 パネル展 **
7449 6月16日 パネル展 **

7450 6月16日 パネル展
ナシ

7451 6月16日 パネル展 **
7452 6月16日 パネル展 **
7453 6月16日 パネル展 **

7454 6月16日 パネル展

みんなが見れるような情報の仕方をしてほしい。例えばフェイスブックにページがあるとか...
もっと詳しく知りたいから。若い人はあまり分からないと思うので。1番意見をもらえたり言えた
りするのはフェイスブックのコメントだと思うので!!SNSを使えばもっと色々な意見がきけて参考
になるのでは??
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意見ID
意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

7455 6月16日 パネル展 **
7456 6月16日 パネル展 **
7457 6月16日 パネル展 **
7458 6月16日 パネル展 **
7459 6月16日 パネル展 **
7460 6月16日 パネル展 **
7461 6月16日 パネル展 **
7462 6月16日 パネル展 **
7463 6月16日 パネル展 **
7464 6月16日 パネル展 **
7465 6月16日 パネル展 **
7466 6月16日 パネル展 **
7467 6月16日 パネル展 **
7468 6月16日 パネル展 **
7469 6月16日 パネル展 **
7470 6月16日 パネル展 **
7471 6月16日 パネル展 **
7472 6月16日 パネル展 **

7473 6月16日 パネル展
急ぎすぎてるから、ゆっくりでいいんじゃないかなーと思う。鉄軌道ができると、沖縄らしさがな
くなりそう。便利にはなるとは思うけど...。

7474 6月16日 パネル展 **

7475 6月16日 パネル展

沖縄は元々渋滞がすごく多いので、それに加えてふみ切りまでできたら、大変なことになるの
ではないかと思いました。本土のように人身事故も発生してしまうと考えたら、余計にです。い
らないのではと思います。

7476 6月16日 パネル展 **
7477 6月16日 パネル展 **
7478 6月16日 パネル展 **
7479 6月16日 パネル展 **
7480 6月16日 パネル展 **
7481 6月16日 パネル展 **
7482 6月16日 パネル展 **
7483 6月16日 パネル展 **
7484 6月16日 パネル展 **
7485 6月16日 パネル展 **
7486 6月16日 パネル展 **
7487 6月16日 パネル展 **
7488 6月16日 パネル展 **
7489 6月16日 パネル展 **
7490 6月16日 パネル展 **
7491 6月16日 パネル展 **
7492 6月16日 パネル展 **
7493 6月16日 パネル展 **
7494 6月16日 パネル展 **
7495 6月16日 パネル展 **
7496 6月16日 パネル展 **

7497 6月16日 パネル展
資金の調達がまた税金、補助金であるなら再検討も。

7498 6月16日 パネル展 **

7499 6月16日 パネル展
①富山県にあるLRTの導入

7500 6月16日 パネル展 **
7501 6月16日 パネル展 **
7502 6月16日 パネル展 **
7503 6月16日 パネル展 **
7504 6月16日 パネル展 **
7505 6月16日 パネル展 **
7506 6月16日 パネル展 **
7507 6月16日 パネル展 **
7508 6月16日 パネル展 **
7509 6月16日 パネル展 **
7510 6月16日 パネル展 **
7511 6月16日 パネル展 **
7512 6月16日 パネル展 **
7513 6月16日 パネル展 **
7514 6月16日 パネル展 **
7515 6月16日 パネル展 **
7516 6月16日 パネル展 **
7517 6月16日 パネル展 **
7518 6月16日 パネル展 **
7519 6月16日 パネル展 **
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意見ID
意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

7520 6月16日 パネル展 **
7521 6月16日 パネル展 **

7522 6月16日 パネル展
料金も安く利用できるように。

7523 6月16日 パネル展
キップ代も気になります

7524 6月16日 パネル展
ぜひ実現してください!!!

7525 6月16日 パネル展 **
7526 6月16日 パネル展 **
7527 6月16日 パネル展 **
7528 6月16日 パネル展 **
7529 6月16日 パネル展 **
7530 6月16日 パネル展 **
7531 6月16日 パネル展 **
7532 6月16日 パネル展 **
7533 6月16日 パネル展 **
7534 6月16日 パネル展 **
7535 6月16日 パネル展 **
7536 6月16日 パネル展 **
7537 6月16日 パネル展 **
7538 6月16日 パネル展 **
7539 6月16日 パネル展 **
7540 6月16日 パネル展 **
7541 6月16日 パネル展 **
7542 6月16日 パネル展 **

7543 6月16日 パネル展
金武を経由する形にしてほしい。(東海岸活性化に寄与してほしい)

7544 6月16日 パネル展 **

7545 6月16日 パネル展
D案

7546 6月16日 パネル展 **
7547 6月16日 パネル展 **
7548 6月16日 パネル展 **

7549 6月16日 パネル展
金武町を通してほしい。

7550 6月16日 パネル展 **
7551 6月16日 パネル展 **
7552 6月16日 パネル展 **
7553 6月16日 パネル展 **

7554 6月16日 パネル展
特になし。

7555 6月16日 パネル展 **

7556 6月16日 パネル展
東ルートB、Dを実現化し　東側ルートを活性化して頂きたい。

7557 6月16日 パネル展 **

7558 6月16日 パネル展
ルート案を県民投票で決めてはどうか。

7559 6月16日 パネル展 **

7560 6月16日 パネル展
早期に実現できるように

7561 6月16日 パネル展 **
7562 6月16日 パネル展 **
7563 6月16日 パネル展 **
7564 6月16日 パネル展 **
7565 6月16日 パネル展 **
7566 6月16日 パネル展 **
7567 6月16日 パネル展 **
7568 6月16日 パネル展 **

7569 6月16日 パネル展
早期の実現で沖縄県活性化

7570 6月16日 パネル展 **

7571 6月16日 パネル展
ぜひ金武町を経由して下さい。

7572 6月16日 パネル展
県全体をモーラするようにすること。

7573 6月16日 パネル展
特になし

7574 6月16日 パネル展 **
7575 6月16日 パネル展 **
7576 6月16日 パネル展 **
7577 6月16日 パネル展 **
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意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

7578 6月16日 パネル展
本部町までおねがいします

7579 6月16日 パネル展 **
7580 6月16日 パネル展 **
7581 6月16日 パネル展 **
7582 6月16日 パネル展 **
7583 6月16日 パネル展 **
7584 6月16日 パネル展 **

7585 6月16日 パネル展
B案がいい

7586 6月16日 パネル展
観光客の利用も大切だが一番目に、そこに住んでいる人々の利便性を重視して下さい。

7587 6月16日 パネル展 **

7588 6月16日 パネル展
駅弁を充実させたい。

7589 6月16日 パネル展 **
7590 6月16日 パネル展 **
7591 6月16日 パネル展 **

7592 6月16日 パネル展
車文化(レンタカー等も含む)上に、夏場外を歩くことが困難(日差しが強く気温が高い)なため、
車の方が利便性が高く、どのルートを通しても、利用度は低いのではないか。

7593 6月16日 パネル展
中部、東ルート及び中部、西ルートも必要

7594 6月16日 パネル展
観光客向けのルートより、住民が使いやすい、使いたくなるルートを考えた方がいいと思いま
す。

7595 6月16日 パネル展 **

7596 6月16日 パネル展
読谷地域は、国道に出るまでかなり遠く、人口密度も高い為、必要性を感じる。

7597 6月16日 パネル展
金武町を通して下さい

7598 6月16日 パネル展 **

7599 6月16日 パネル展
西海岸は58号線がある。　しかし東海岸は大きな道が少ないので、東海岸を重要ルートにして
ほしい。

7601 6月16日 パネル展 **
7602 6月16日 パネル展 **
7603 6月16日 パネル展 **
7604 6月16日 パネル展 **

7605 6月16日 パネル展
なし

7606 6月16日 パネル展 **

7607 6月16日 パネル展
パネル展示じたい知らずに役場へきて、もっと鉄道案を知らせる場をつくっていったらいいと思
う。興味がわく、展示内容がもうすこしほしい!

7608 6月16日 パネル展 **

7609 6月16日 パネル展
早く電車走らせてほしい。

7610 6月16日 パネル展
将来の子どもたちのために早く作ってほしい。

7611 6月16日 パネル展
相変わらず、パネルが見づらい。

7612 6月16日 パネル展 **
7613 6月16日 パネル展 **
7614 6月16日 パネル展 **

7615 6月16日 パネル展
山沿いなどにも鉄道があればうれしい。

7616 6月16日 パネル展
なるべく早い実現を!!

7617 6月16日 パネル展 **

7618 6月16日 パネル展
私たちが生きているうちになんとか実現してほしい。

7619 6月16日 パネル展
生きてるうちに実現!!

7620 6月16日 パネル展 **
7621 6月16日 パネル展 **
7622 6月16日 パネル展 **
7623 6月16日 パネル展 **
7624 6月16日 パネル展 **
7625 6月16日 パネル展 **
7626 6月16日 パネル展 **

7627 6月16日 パネル展
まごのために早く作ってほしい。
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意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

7628 6月16日 パネル展 **
7629 6月16日 パネル展 **

7630 6月16日 パネル展
パネル展をやっていることをもっと色んな所でアピールした方がいい。

7631 6月16日 パネル展 **
7632 6月16日 パネル展 **
7633 6月16日 パネル展 **

7634 6月16日 パネル展
国頭まであったら良いなと思う。

7635 6月16日 パネル展
ステップ2よりはパネルが見やすいが、どうせなら子どもが見てもわかりやすいパネルにしてく
れたらいいのにと思います。　鉄道、ぜひ実現してください!!

7636 6月16日 パネル展
C案、D案を通るルートで、うるま市はどこ寄りですか?(旧市町村)

7637 6月16日 パネル展
小学生くらいの子どもでも、1人で乗れるような分かりやすいルートがいいなぁ…

7638 6月16日 パネル展 **
7639 6月16日 パネル展 **
7640 6月16日 パネル展 **
7641 6月16日 パネル展 **
7642 6月16日 パネル展 **
7643 6月16日 パネル展 **
7644 6月16日 パネル展 **
7645 6月16日 パネル展 **
7646 6月16日 パネル展 **
7647 6月16日 パネル展 **
7648 6月16日 パネル展 **
7649 6月16日 パネル展 **
7650 6月16日 パネル展 **
7651 6月16日 パネル展 **
7652 6月16日 パネル展 **
7653 6月16日 パネル展 **
7654 6月16日 パネル展 **
7655 6月16日 パネル展 **
7656 6月16日 パネル展 **
7657 6月16日 パネル展 **
7658 6月16日 パネル展 **
7659 6月16日 パネル展 **
7660 6月16日 パネル展 **
7661 6月16日 パネル展 **
7662 6月16日 パネル展 **
7663 6月16日 パネル展 **
7664 6月16日 パネル展 **
7665 6月16日 パネル展 **
7666 6月16日 パネル展 **

7667 6月16日 パネル展
是非この鉄軌道導入を実現してほしいです。かなり交通のべんがよくなるので…。

7668 6月16日 パネル展
車両は普通電車

7669 6月16日 パネル展
車いすの人とかもおでかけがしやすくなる社会になってくれたすごいうれしい。

7670 6月16日 パネル展 **
7671 6月16日 パネル展 **
7672 6月16日 パネル展 **
7673 6月16日 パネル展 **

7674 6月16日 パネル展
鉄道ができるの大賛成!!

7675 6月16日 パネル展
子供たちと遠出がしたいのでぜひ鉄道を走らせて下さい。!!

7676 6月16日 パネル展 **
7677 6月16日 パネル展 **
7678 6月16日 パネル展 **
7679 6月16日 パネル展 **
7680 6月16日 パネル展 **
7681 6月16日 パネル展 **
7682 6月16日 パネル展 **
7683 6月16日 パネル展 **
7684 6月16日 パネル展 **
7685 6月16日 パネル展 **
7686 6月16日 パネル展 **
7687 6月16日 パネル展 **
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意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

7688 6月16日 パネル展
少しずつでも、いろんな線を作るなら、ぜひ作ってもらいたいです。

7689 6月16日 パネル展 **
7690 6月16日 パネル展 **

7691 6月16日 パネル展
ぜひ、やんばるルートを考えてほしいと思います．

7692 6月16日 パネル展
鉄道ができれば普段ハンドルキーパーまかされてる人たちもお酒がのめてまた　飲酒運転も
減ると思うのでぜひ鉄道を作って下さい!!

7693 6月16日 パネル展 **
7694 6月16日 パネル展 **

7695 6月16日 パネル展
すべての県民の意見を取り入れるのは大変だと思いますががんばって下さい。

7696 6月16日 パネル展 **
7697 6月16日 パネル展 **
7698 6月16日 パネル展 **
7699 6月16日 パネル展 **
7700 6月16日 パネル展 **
7701 6月16日 パネル展 **

7702 6月16日 パネル展
住民の意見を充分きき住民の生活と観光客の増加につながる案にして下さい。

7703 6月16日 パネル展
交通に便利になると思うのでぜひお願いしたい

7704 6月16日 パネル展
モノレールと路面両方併用出来れは予算と少ないかと思う

7705 6月16日 パネル展
休日(特にイベント)許田インターから名護市内、本部ルートの渋滞で不便を感じている。　鉄道
導入はいいと思うが、利便性を思うと(アウトドア荷物の運びなど)集客はあるかぎもんです。

7706 6月16日 パネル展 **
7707 6月16日 パネル展 **
7708 6月16日 パネル展 **
7709 6月16日 パネル展 **
7710 6月16日 パネル展 **

7711 6月16日 パネル展
はやめに道入してほ???い。

7712 6月16日 パネル展 **
7713 6月16日 パネル展 **
7714 6月16日 パネル展 **
7715 6月16日 パネル展 **

7716 6月16日 パネル展
特になし。

7717 6月16日 パネル展 **

7718 6月16日 パネル展
がんばって下さい。

7719 6月16日 パネル展
なるべく早い設置をお願いします

7720 6月16日 パネル展
早期実現を望みます!

7721 6月16日 パネル展
早く

7722 6月16日 パネル展
特になし。

7723 6月16日 パネル展 **

7724 6月16日 パネル展
経由　ナゴ→本部町???で延伸(海洋博まで)

7725 6月16日 パネル展 **
7726 6月16日 パネル展 **
7727 6月16日 パネル展 **
7728 6月16日 パネル展 **
7729 6月16日 パネル展 **
7730 6月16日 パネル展 **
7731 6月16日 パネル展 **
7732 6月16日 パネル展 **
7733 6月16日 パネル展 **

7734 6月16日 パネル展
早期に検討してほしい

7735 6月16日 パネル展 **

7736 6月16日 パネル展
期待してます!

7737 6月16日 パネル展
運賃が安い方向で検討願います。

7738 6月16日 パネル展 **
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意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

7739 6月16日 パネル展 **
7740 6月16日 パネル展 **
7741 6月16日 パネル展 **
7742 6月16日 パネル展 **
7743 6月16日 パネル展 **
7744 6月16日 パネル展 **

7745 6月16日 パネル展
Please make a stoP at OIST Ryuukyu mura ??? Malibu Beach.

7746 6月16日 パネル展 **
7747 6月16日 パネル展 **
7748 6月16日 パネル展 **
7749 6月16日 パネル展 **
7750 6月16日 パネル展 **
7751 6月16日 パネル展 **
7752 6月16日 パネル展 **
7753 6月16日 パネル展 **

7754 6月16日 パネル展
国道沿いに建設したほうがよいと思う。

7755 6月16日 パネル展 **

7756 6月16日 パネル展
軌道の形態(立体)は?

7757 6月16日 パネル展 **

7758 6月16日 パネル展
恩納に複数(要)

7759 6月16日 パネル展 **

7760 6月16日 パネル展
験など多く取ってもらって観光等の役だとてほしい

7761 6月16日 パネル展
LRTで東側と結ぶ

7762 6月16日 パネル展 **
7763 6月16日 パネル展 **
7764 6月16日 パネル展 **
7765 6月16日 パネル展 **
7766 6月16日 パネル展 **
7767 6月16日 パネル展 **
7768 6月16日 パネル展 **
7769 6月16日 パネル展 **
7770 6月16日 パネル展 **

7771 6月16日 パネル展
最近では、海外の観光客がバス利用をするのをよく見られますが、時間の部分で不便に感じ
ているように思われます。

7772 6月16日 パネル展 **

7773 6月16日 パネル展
採算がとれるのか　用地取得の問題　車社会からの脱却　第一弾として嘉手納まで整備し以
降延伸してはどうか

7774 6月16日 パネル展
早く作ってほしい

7775 6月16日 パネル展 **
7776 6月16日 パネル展 **

7777 6月16日 パネル展
名護より上の地域の鉄軌道の計画があれば…

7778 6月16日 パネル展
主要道の58号を北上するルートなので。

7779 6月16日 パネル展
今の沖縄じゃ　バランスがとれない

7780 6月16日 パネル展
北から南までどおにか各駅をバスのように作ってほしいです。

7781 6月16日 パネル展
鉄軌道が導入されて最終の時間も気になります。例えば、バスだと最終が早くて時間合わせる
のが大変だった事があるので…

7782 6月16日 パネル展
LRTがいいのでは!!

7783 6月16日 パネル展 **
7784 6月16日 パネル展 **

7785 6月16日 パネル展
のんびり＝沖縄らしさが失われないような計画を望みます。

7786 6月16日 パネル展 **

7787 6月16日 パネル展
実現に向けてがんばって下さい!

7788 6月16日 パネル展 **
7789 6月16日 パネル展 **
7790 6月16日 パネル展 **
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意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

7791 6月16日 パネル展 **
7792 6月16日 パネル展 **

7793 6月16日 パネル展
早めに着工してもらいたい。

7794 6月16日 パネル展 **
7795 6月16日 パネル展 **

7796 6月16日 パネル展
①LRTが望ましい。(北谷以北)　②乗客が多い都市部は輸送力のある電車でも良い。

7797 6月16日 パネル展
読谷村、及び勝連方面が車移動間がかかる。

7798 6月16日 パネル展 **
7799 6月16日 パネル展 **
7800 6月16日 パネル展 **

7801 6月16日 パネル展
最短距離・移動時間が早い。　観光客のニーズ面を考慮

7802 6月16日 パネル展 **
7803 6月16日 パネル展 **

7804 6月16日 パネル展
通勤管内の為

7805 6月16日 パネル展
早く開通して欲しい。

7806 6月16日 パネル展
早くできる事を期待しています。

7807 6月16日 パネル展 **
7808 6月16日 パネル展 **

7809 6月16日 パネル展
がんばって実現して下さい。

7810 6月16日 パネル展 **
7811 6月16日 パネル展 **
7812 6月16日 パネル展 **
7813 6月16日 パネル展 **
7814 6月16日 パネル展 **
7815 6月16日 パネル展 **

7816 6月16日 パネル展
D案になると便利よくなります

7817 6月16日 パネル展
確実に、近く、

7818 6月16日 パネル展 **
7819 6月16日 パネル展 **
7820 6月16日 パネル展 **

7821 6月16日 パネル展
国道側が良い

7822 6月16日 パネル展 **

7823 6月16日 パネル展
普通、快速区間を考えて欲しい

7824 6月16日 パネル展 **

7825 6月16日 パネル展
工事に着工、完成に何年くらい要するか。

7826 6月16日 パネル展 **
7827 6月16日 パネル展 **
7828 6月16日 パネル展 **
7829 6月16日 パネル展 **
7830 6月16日 パネル展 **
7831 6月16日 パネル展 **
7832 6月16日 パネル展 **
7833 6月16日 パネル展 **
7834 6月16日 パネル展 **
7835 6月16日 パネル展 **

7836 6月16日 パネル展
沖縄県の交通及び経済を考えた場合ぜひ作って下さい。

7837 6月16日 パネル展
あまり恩恵を受けてこなかった太平洋側も良いことがあっても良い。

7838 6月16日 パネル展 **
7839 6月16日 パネル展 **
7840 6月16日 パネル展 **
7841 6月16日 パネル展 **
7842 6月16日 パネル展 **

7843 6月16日 パネル展
特になし

7844 6月16日 パネル展 **
7845 6月16日 パネル展 **
7846 6月16日 パネル展 **
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     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

7847 6月16日 パネル展 **
7848 6月16日 パネル展 **
7849 6月16日 パネル展 **
7850 6月16日 パネル展 **

7851 6月16日 パネル展
自然を壊さず、沖縄らしい景観を残しながら、計画を進めて下さい。

7852 6月16日 パネル展 **
7853 6月16日 パネル展 **
7854 6月16日 パネル展 **
7855 6月16日 パネル展 **
7856 6月16日 パネル展 **
7857 6月16日 パネル展 **

7858 6月16日 パネル展
早く着工して欲しい

7859 6月16日 パネル展 **
7860 6月16日 パネル展 **
7861 6月16日 パネル展 **
7862 6月16日 パネル展 **

7863 6月16日 パネル展
将来的に鉄軌道駅を軸とし読谷や海中道路方面の観光列車が通ったら嬉しいです。地元の交
通と観光面の両方がうるおう事を期待しています。

7864 6月16日 パネル展 **
7865 6月16日 パネル展 **
7866 6月16日 パネル展 **

7867 6月16日 パネル展
出発駅を空港の近くに設置していただきたいです。

7868 6月16日 パネル展 **

7869 6月16日 パネル展
安全性

7870 6月16日 パネル展 **
7871 6月16日 パネル展 **

7872 6月16日 パネル展
はやく作ってほしいです

7873 6月16日 パネル展
早く出来れば良い

7874 6月16日 パネル展
もっと若い頃にほしかった。

7875 6月16日 パネル展 **

7876 6月16日 パネル展
鉄道を通して渋滞が本当に良くなるだろうか

7877 6月16日 パネル展
早くほしい

7878 6月16日 パネル展
もっと早くやってくれれば良かったのに。

7879 6月16日 パネル展 **
7880 6月16日 パネル展 **
7881 6月16日 パネル展 **

7882 6月16日 パネル展
利用料金が高くなるのでは?

7883 6月16日 パネル展
今更要らない。

7884 6月16日 パネル展
右図のとおり、①②③のルートも作るべき。

7885 6月16日 パネル展
物流が良くなるかも

7886 6月16日 パネル展 **

7887 6月16日 パネル展
交通渋滞の緩和という意味では、ナハ、浦添市の渋滞は大変だが、まちづくりの支援という観
点から、北部(くにぶ、今、本)のこともいつの日か考えて欲しいです。

7888 6月16日 パネル展
わからない

7889 6月16日 パネル展 **

7890 6月16日 パネル展
自然環境にも配慮したものも考えて欲しい

7891 6月16日 パネル展 **

7892 6月16日 パネル展
できれば、本部町まで

7893 6月16日 パネル展 **
7894 6月16日 パネル展 **

7895 6月16日 パネル展
バスだとかんかくがながかったりまち時間が多くなるのでまち時間を少なくしたほうが良いと思
う　モノレールを使っているのでモノレールをのばしたほうがいいと思った。
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日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

7896 6月16日 パネル展 **
7897 6月16日 パネル展 **
7898 6月16日 パネル展 **
7899 6月16日 パネル展 **
7900 6月16日 パネル展 **
7901 6月16日 パネル展 **

7902 6月16日 パネル展
モノレールと客層や用途を分けた方がいいと思う。

7903 6月16日 パネル展 **
7904 6月16日 パネル展 **

7905 6月16日 パネル展
とくになし。

7906 6月16日 パネル展 **
7907 6月16日 パネル展 **
7908 6月16日 パネル展 **

7909 6月16日 パネル展
できあがるのがたのしみです。

7910 6月16日 パネル展
特になし。

7911 6月16日 パネル展 **

7912 6月16日 パネル展
上のAB案は観光客向けで下のCD案は地元向けのルートだなと思いました。

7913 6月16日 パネル展 **
7914 6月16日 パネル展 **

7915 6月16日 パネル展
普天間飛行場跡地に通して欲しい　早期実現を!

7916 6月16日 パネル展 **
7917 6月16日 パネル展 **
7918 6月16日 パネル展 **
7919 6月16日 パネル展 **
7920 6月16日 パネル展 **
7921 6月16日 パネル展 **
7922 6月16日 パネル展 **

7923 6月16日 パネル展
高齢者の車の保有率、使用率を下げるという視点で計画が進んでほしいと思う

7924 6月16日 パネル展
電車でも24時間の活動が実現できると、とても活用する則には便利だと思う。

7925 6月16日 パネル展
読谷もとおって、金武もとおるルートがあったらなお良し!笑　あ!B案がありました!

7926 6月16日 パネル展 **
7927 6月16日 パネル展 **

7928 6月16日 パネル展
導入の確実性はあるのか。計画倒れで終わるのでは?

7929 6月16日 パネル展 **

7930 6月16日 パネル展
津波などの対策はどうするんですか?

7931 6月16日 パネル展
もっとマスメディアを活用しては?　その方が、県民の意識も高まりより良い声を多く集められ計
画も早く進むと思う。　早く実現して欲しい!

7932 6月16日 パネル展 **
7933 6月16日 パネル展 **
7934 6月16日 パネル展 **
7935 6月16日 パネル展 **
7936 6月16日 パネル展 **

7937 6月16日 パネル展

バス以外の公共交通を導入するにあたり、バス関係者の失職の懸念。もし、そうなった場合、
バス関係者の顧用の受け皿確約をあげ、計画づくりに積極的に参加してもらいたい。　一般市
民より、つきつめた具体的な案を列挙してくれると思う。

7938 6月16日 パネル展
国頭まで、ルートがのびると、いいなと思います。

7939 6月16日 パネル展
沖縄にどのような鉄道が走るのかいまいち想像できないので、まだ何とも言えません。　でき
れば、写真かシュミレーション映像があれば分かりやすいと思います。

7940 6月16日 パネル展 **

7941 6月16日 パネル展
けしきとかも楽しみたい!

7942 6月16日 パネル展
与那原に???

7943 6月16日 パネル展

大学等で今日のようなアンケートを実施する場合、講堂に生徒を集め、スライドを使い、県側
の塾知している人が十分な説明を行なった方が良いのでは?　確実に若い人達の意見をもらえ
ると思う。
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意見把握

日
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     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

7944 6月16日 パネル展 **
7945 6月16日 パネル展 **
7946 6月16日 パネル展 **

7947 6月16日 パネル展
自然を生かす様にしてほしい。

7948 6月16日 パネル展 **
7949 6月16日 パネル展 **

7950 6月16日 パネル展
駅を多く設置してほしい

7951 6月16日 パネル展 **
7952 6月16日 パネル展 **
7953 6月16日 パネル展 **
7954 6月16日 パネル展 **
7955 6月16日 パネル展 **
7956 6月16日 パネル展 **

7957 6月16日 パネル展
早く実行して下さい。

7958 6月16日 パネル展
実現に向けて、進めて欲しい!

7959 6月16日 パネル展
早期に実現してほしい!!

7960 6月16日 パネル展 **

7961 6月16日 パネル展
ちゅら海まで

7962 6月16日 パネル展
子供をつれて行くのに便利。

7963 6月16日 パネル展
ちゅら海まで

7964 6月16日 パネル展 **
7965 6月16日 パネル展 **

7966 6月16日 パネル展
車の混ざつが解消されたら　うれしい

7967 6月16日 パネル展
とにかく、今の首里中心的なルートに　ギモンを感じます。　ので、早目に実現して欲しいです。
(この4つのような案でも何でも)

7968 6月16日 パネル展
実現させてほしい。

7969 6月16日 パネル展 **

7970 6月16日 パネル展
各駅と急行を作ってほしい。

7971 6月16日 パネル展 **
7972 6月16日 パネル展 **
7973 6月16日 パネル展 **
7974 6月16日 パネル展 **
7975 6月16日 パネル展 **
7976 6月16日 パネル展 **

7977 6月16日 パネル展
名ゴあたりまでのルートが　必要かと思われます。

7978 6月16日 パネル展
なし

7979 6月16日 パネル展
むから思って　居ました

7980 6月16日 パネル展
早期着工を望む

7981 6月16日 パネル展
やんばるにも通して下さい。

7982 6月16日 パネル展 **

7983 6月16日 パネル展
東に在住しているものとしては、　名護からの交通の便を検討　してほしい。名護からの交通
手段は　車、バス(便が少ない)しかないので　よろしくお願いします。

7984 6月16日 パネル展 **

7985 6月16日 パネル展
D

7986 6月16日 パネル展 **

7987 6月16日 パネル展
便利になるとは思う

7988 6月16日 パネル展 **
7989 6月16日 パネル展 **

7990 6月16日 パネル展
ぜひつくってほしいです。

7991 6月16日 パネル展 **
7992 6月16日 パネル展 **
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日
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     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

7993 6月16日 パネル展
読谷村は高速を使うのが不便なため、是非、読谷を通るルートを使用していただけると、あり
がたいです。

7994 6月16日 パネル展
鉄道があると観光に便利と思います。

7995 6月16日 パネル展
本部までのばしてほしい

7996 6月16日 パネル展
早くしてほしい

7997 6月16日 パネル展 **

7998 6月16日 パネル展
モノレールが、那覇周辺だけなので、できたら北部名護あたりまで、できると良いですね。

7999 6月16日 パネル展 **
8000 6月16日 パネル展 **
8001 6月16日 パネル展 **

8002 6月16日 パネル展
早くしてほしい

8003 6月16日 パネル展
今帰仁まではほしい　もっと早い鉄道を…

8004 6月16日 パネル展
なるべき早く

8005 6月16日 パネル展
早めに作ってほしいです。

8006 6月16日 パネル展
高速を辺土名

8007 6月16日 パネル展
辺土名まで

8008 6月16日 パネル展
はやくとうしてほしい。

8009 6月16日 パネル展
本島全域に行けるようにしてほしい。

8010 6月16日 パネル展
作るなら全島に作ってほしい

8011 6月16日 パネル展
ライカムとおしてほしい

8012 6月16日 パネル展
ライカムとおってほしい　運天港近くまで

8013 6月16日 パネル展 **

8014 6月16日 パネル展
車がない学生さんやお年寄には便利

8015 6月16日 パネル展
便理になる　A

8016 6月16日 パネル展 **

8017 6月16日 パネル展
生きているうちに作ってほしい。名護までだとのるかな。運天港までお願いしたい

8018 6月16日 パネル展 **
8019 6月16日 パネル展 **

8020 6月16日 パネル展
なし

8021 6月16日 パネル展
予算と集客を考えて本当に沖縄に必要か良く考えてほしい。

8022 6月16日 パネル展 **

8023 6月16日 パネル展
C案に順回の路線があると良いと思いました

8024 6月16日 パネル展 **
8025 6月16日 パネル展 **
8026 6月16日 パネル展 **
8027 6月16日 パネル展 **
8028 6月16日 パネル展 **

8029 6月16日 パネル展
A案

8030 6月16日 パネル展
C案

8031 6月16日 パネル展 **
8032 6月16日 パネル展 **
8033 6月16日 パネル展 **

8034 6月16日 パネル展
ありません。

8035 6月16日 パネル展
早い実現

8036 6月16日 パネル展 **
8037 6月16日 パネル展 **
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     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

8038 6月16日 パネル展
なし

8039 6月16日 パネル展
空港まで

8040 6月16日 パネル展
×

8041 6月16日 パネル展
なし

8042 6月16日 パネル展 **

8043 6月16日 パネル展
Nothing

8044 6月16日 パネル展 **
8045 6月16日 パネル展 **
8046 6月16日 パネル展 **

8047 6月16日 パネル展
那覇以南、糸満市まで考えてほしい。

8048 6月16日 パネル展
地下ではコストがかかり、費用対効果の面で?がつく。モノレ-ルのような高架で通すほうが望ま
しいのでないか…。

8049 6月16日 パネル展 **

8050 6月16日 パネル展
早急に実現して下さい

8051 6月16日 パネル展 **
8052 6月16日 パネル展 **

8053 6月16日 パネル展
MICEが出来るなら、与那原も通してほしい。沖縄は時間がよめない→飛行機もよめないので、
鉄軌道なしでは対応できない　海洋博まで通してほしい。

8054 6月16日 パネル展 **
8055 6月16日 パネル展 **
8056 6月16日 パネル展 **
8057 6月16日 パネル展 **
8058 6月16日 パネル展 **
8059 6月16日 パネル展 **
8060 6月16日 パネル展 **
8061 6月16日 パネル展 **
8062 6月16日 パネル展 **
8063 6月16日 パネル展 **
8064 6月16日 パネル展 **

8065 6月16日 パネル展
本部、今帰仁までのル-トを作ってほしい。

8066 6月16日 パネル展 **

8067 6月16日 パネル展
美ら海水族館まで通ったらうれしいです。

8068 6月16日 パネル展 **
8069 6月16日 パネル展 **
8070 6月16日 パネル展 **

8071 6月16日 パネル展
安いといいな♡

8072 6月16日 パネル展 **
8073 6月16日 パネル展 **
8074 6月16日 パネル展 **
8075 6月16日 パネル展 **

8076 6月16日 パネル展
金額が安ければいいと思います。

8077 6月16日 パネル展 **
8078 6月16日 パネル展 **
8079 6月16日 パネル展 **
8080 6月16日 パネル展 **

8081 6月16日 パネル展
早くできたらいいです!

8082 6月16日 パネル展 **
8083 6月16日 パネル展 **
8084 6月16日 パネル展 **

8085 6月16日 パネル展
個人的にB案が良いと思います!将来べんりになると思うので!がんばって下さい!!

8086 6月16日 パネル展 **

8087 6月16日 パネル展
何年後くらいにできますか?

8088 6月16日 パネル展
本当にできたら事故とかも減ると思う!作ってほしい☆

8089 6月16日 パネル展 **
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8090 6月16日 パネル展
人口集中地域(那覇など)の解消も大きな課題である。(人口の分散)

8091 6月16日 パネル展 **

8092 6月16日 パネル展
鉄道があると利用者が増えると思った。この計画を夢じゃなく現実にしてほしいと思った。

8093 6月16日 パネル展 **

8094 6月16日 パネル展
できれば乗ってみたいです。

8095 6月16日 パネル展 **

8096 6月16日 パネル展
せつめい会がほしい

8097 6月16日 パネル展 **

8098 6月16日 パネル展
専用軌道を使っていった方がいいと思った。

8099 6月16日 パネル展 **
8100 6月16日 パネル展 **
8101 6月16日 パネル展 **
8102 6月16日 パネル展 **
8103 6月16日 パネル展 **

8104 6月16日 パネル展
島尻からも通ってほしい。

8105 6月16日 パネル展 **
8106 6月16日 パネル展 **
8107 6月16日 パネル展 **

8108 6月16日 パネル展
出来れば、糸満から本部町まで距離がのびても面白いのか…と思います。

8109 6月16日 パネル展 **
8110 6月16日 パネル展 **
8111 6月16日 パネル展 **
8112 6月16日 パネル展 **

8113 6月16日 パネル展
じゅうたいが気になるので、かんわされるといいです。

8114 6月16日 パネル展 **

8115 6月16日 パネル展
鉄道が出来るのを楽しみにしています!

8116 6月16日 パネル展
2ル-トくらいあったら、ベンリになると思う。AorBとCorDのル-ト

8117 6月16日 パネル展 **
8118 6月16日 パネル展 **
8119 6月16日 パネル展 **
8120 6月16日 パネル展 **
8121 6月16日 パネル展 **
8122 6月16日 パネル展 **
8123 6月16日 パネル展 **
8124 6月16日 パネル展 **
8125 6月16日 パネル展 **
8126 6月16日 パネル展 **

8127 6月16日 パネル展
ありません。

8128 6月16日 パネル展
北から南まで

8129 6月16日 パネル展 **
8130 6月16日 パネル展 **
8131 6月16日 パネル展 **
8132 6月16日 パネル展 **

8133 6月16日 パネル展
どれくらいの値段がかかるかによりますが、いいと思います

8134 6月16日 パネル展 **
8135 6月16日 パネル展 **
8136 6月16日 パネル展 **
8137 6月16日 パネル展 **
8138 6月16日 パネル展 **
8139 6月16日 パネル展 **

8140 6月16日 パネル展

問2の②にも書きましたとおり、ぜひ、路線バスやモノレ-ルとの乗りかえも考慮してル-トや駅
の設定をしていただきたく思います。※意見を述べる機会をいただき、ありがとうございまし
た。

8141 6月16日 パネル展 **
8142 6月16日 パネル展 **
8143 6月16日 パネル展 **

184/199ページ



意見ID
意見把握

日
ツール

     【問3】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
             ※無回答については**で表示しています。

8144 6月16日 パネル展
是非通してもらいたい。

8145 6月16日 パネル展
南風原も通ってほしい。

8146 6月16日 パネル展 **
8147 6月16日 パネル展 **
8148 6月16日 パネル展 **

8149 6月16日 パネル展
早急に鉄軌道が実現できるよう強力に推進して下さい。

8150 6月16日 パネル展 **

8151 6月16日 パネル展
駅に自販機とゴミ箱を多めにして欲しいです。まってる間ノドかわくので。

8152 6月16日 パネル展
完成したら、他もつなげていってほしい。

8153 6月16日 パネル展 **
8154 6月16日 パネル展 **
8155 6月16日 パネル展 **
8156 6月16日 パネル展 **

8157 6月16日 パネル展
はじからはじまであったら楽しい

8158 6月16日 パネル展
バイク音がうるさいので地安を良くしてほしい。交通手段がほしい　ベッドタウン→まち。

8159 6月16日 パネル展 **
8160 6月16日 パネル展 **

8161 6月16日 パネル展
☆料金を安めに設定してほしいです。

8162 6月16日 パネル展
かっこいい鉄道みたい。

8163 6月16日 パネル展
ちゅらうみいきたい　北部にも夢

8164 6月16日 パネル展
沖縄ぜんぶとおりたい

8165 6月16日 パネル展 **

8166 6月16日 パネル展
交通手段が少ないためできれば早くしてほしい…

8167 6月16日 パネル展 **

8168 6月16日 パネル展
自分が沖縄市在住なのでそこを通るル-トが実現すると嬉しいです。

8169 6月16日 パネル展
景観も大切なので、恩納村などのリゾ-ト施設が多いところは、鉄道を通さないほうがいいと思
う。

8170 6月16日 パネル展 **
8171 6月16日 パネル展 **
8172 6月16日 パネル展 **
8173 6月16日 パネル展 **
8174 6月16日 パネル展 **
8175 6月16日 パネル展 **

8176 6月16日 パネル展
はやめに実現したらいいな

8177 6月16日 パネル展 **
8178 6月16日 パネル展 **
8179 6月16日 パネル展 **

8180 6月16日 パネル展
沖縄にいるんは住民だけでなく、観光客や短期在住の人とかもいて名護までの直だけでなく南
や東にも足が必要な人もいることを考えてほしい。

8181 6月16日 パネル展
特になし

8182 6月16日 パネル展
お年寄りの利用や、観光客の利用など、県内の利用者、県外からの利用者の視点に立ち考え
ていきたい鉄道ル-ト案でした。

8183 6月16日 パネル展 **

8184 6月16日 パネル展
駅は、乗客が求める定時、速く移動できる交通手段となるよう、少なめでも良いと思います。
パ-ファンドライドの実効性も高まると思います。

8185 6月16日 パネル展
どうしても車社会でバスの時間がル-ズになってしまう沖縄では、鉄道が出きると結構助かると
思います。ぜひ実現させられることを祈ります!

8186 6月16日 パネル展 **

8187 6月16日 パネル展
ぜひ実現させて下さい。

8188 6月16日 パネル展
西原までモノレ-ルを早くのばしてほしいです。平和記念公園とかもあるので糸満までものばし
てもいいと思います!
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8189 6月16日 パネル展
バスが首里-八重瀬間もあると通学に便利。

8190 6月16日 パネル展
右図の○を付けている所は私がよく行ったりする場所でもあるので　あるとすごく助かります。

8191 6月16日 パネル展
モノレ-ルが通っていないところに　たくさん行けるようになるといいなと思います。

8192 6月16日 パネル展 **

8193 6月16日 パネル展
鉄軌道計画案のついて、アンケ-トをしたことで知ることができので、良かったです。どのように
決まっていくのかということに興味が沸きました。

8194 6月16日 パネル展
出きるのであれば、喜屋武岬あたりからへど岬まで通ってほしいです。

8195 6月16日 パネル展 **

8196 6月16日 パネル展
海をながめながらモノレ-ルにのりたい!空港近くの海の景色では不満。

8197 6月16日 パネル展
ぜひ走らせて欲しいです!!

8198 6月16日 パネル展
鉄軌道は必要と思う理由として、中部の基地の存在があります。

8199 6月16日 パネル展
バスとの関りで、公共交通手段だけである程度どこにでも行けるようにしていただきたい。その
為には、私営のバス会社との協力も必要である。

8200 6月16日 パネル展 **

8201 6月16日 パネル展
イベントの際の渋帯をなんとかして欲しい　モノレ-ル駅に近いとこに住みたいがあまりメリット
を感じない。(今のままだと)

8202 6月16日 パネル展 **

8203 6月16日 パネル展

本当に実現できたらスム-ズに移動ができ、モノレ-ルと並行して楽しく快適な生活ができると思
います。子どもたちにとっても歩くこと移動集団の勉強ができ、より良い社会になるかと思いま
す。

8204 6月16日 パネル展 **
8205 6月16日 パネル展 **

8206 6月16日 パネル展
個人的な意見としてはC案が良いと思います。ル-トが基地に近いと少し不安なので…。

8207 6月16日 パネル展
ぜひ実現させて頂きたい。

8208 6月16日 パネル展 **
8209 6月16日 パネル展 **
8210 6月16日 パネル展 **
8211 6月16日 パネル展 **

8212 6月16日 パネル展
モノレ-ルでも電車でも良いけど、足がない学生にとってはもう少し交通の便が良くなってほし
いと思う。

8213 6月16日 パネル展 **
8214 6月16日 パネル展 **

8215 6月16日 パネル展
バスレ-ン時のじゅう滞が緩和されるようにしてほしい。

8216 6月16日 パネル展 **

8217 6月16日 パネル展
こういう取り組みがあることが知らなかったので知れて良かったです。

8218 6月16日 パネル展 **

8219 6月16日 パネル展
観光事業を発展させるだけでなく、沖縄主体の経済が動くかと思うので投資だと思って、大きく
展開して欲しい。

8220 6月16日 パネル展 **

8221 6月16日 パネル展
那覇向けだとどうしてもいつも混んでしまうので、鉄道ができたら嬉しいです。

8222 6月16日 パネル展
その他国道、県道に沿った方が良いと思います。

8223 6月16日 パネル展 **
8224 6月16日 パネル展 **
8225 6月16日 パネル展 **
8226 6月16日 パネル展 **
8227 6月16日 パネル展 **

8228 6月16日 パネル展
特にはないっす。

8229 6月16日 パネル展 **
8230 6月16日 パネル展 **
8231 6月16日 パネル展 **

8232 6月16日 パネル展
バスの利用が不便ですので。
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8233 6月16日 パネル展 **
8234 6月16日 パネル展 **
8235 6月16日 パネル展 **
8236 6月16日 パネル展 **
8237 6月16日 パネル展 **
8238 6月16日 パネル展 **
8239 6月16日 パネル展 **
8240 6月16日 パネル展 **
8241 6月16日 パネル展 **
8242 6月16日 パネル展 **
8243 6月16日 パネル展 **

8244 6月16日 パネル展
学生のおくりむかえを入れてほしいです。学校(高・大学生)も利用しやすいのでしょうか?

8245 6月16日 パネル展
糸満方面も必要では?

8246 6月16日 パネル展 **
8247 6月16日 パネル展 **
8248 6月16日 パネル展 **

8249 6月16日 パネル展
わかりやすかったです。　1時間目標は始めて聞きました。

8250 6月16日 パネル展
1時間目安という事は初めて知りました

8251 6月16日 パネル展 **

8252 6月16日 パネル展
定時性という観点から専用軌道は必要。　移動のみならず景色を楽しむという観点から地下を
通るのは最低限にして欲しい。

8253 6月16日 パネル展 **

8254 6月16日 パネル展
私はA案がいいです。

8255 6月16日 パネル展 **

8256 6月16日 パネル展
特になし。

8257 6月16日 パネル展 **
8258 6月16日 パネル展 **
8259 6月16日 パネル展 **

8260 6月16日 パネル展
モノレ-ルの車両を増やしてほしいです。　たまに通勤時に乗ったら、満員で押しつぶされて身
体が薄くなったかと思いました。　車イスの方や妊婦さんはとても大変だと思います。

8261 6月16日 パネル展

バスやモノレ-ルとうまく組み合わて、乗り換えなどでも利用できれば、現在ある公共交通機関
もうまく活用できていいなと思います。　日-不便だなと感じていますので、是非鉄軌道の導入
お願いします!!!!!

8262 6月16日 パネル展 **

8263 6月16日 パネル展
遠出をしたい時に駅まで車で行って乗り換えが出来ると便利だと感じるので、駅に駐車場があ
ると助かります。

8264 6月16日 パネル展
最寄り駅と住宅時を巡回するバスもあると利用が増えると思います。

8265 6月16日 パネル展 **

8266 6月16日 パネル展
豊見城にもせび!!

8267 6月16日 パネル展 **
8268 6月16日 パネル展 **
8269 6月16日 パネル展 **
8270 6月16日 パネル展 **
8271 6月16日 パネル展 **

8272 6月16日 パネル展
モノレ-ルの時もそうでしたが何年先になるのでしょうか?　数十年先になるのであれば状況も
変わってくるでしょうから意味がないとまでは言いませんが迅速な対応お願いします。

8273 6月16日 パネル展
早く進めてほしい。

8274 6月16日 パネル展 **
8275 6月16日 パネル展 **
8276 6月16日 パネル展 **

8277 6月16日 パネル展
道路が通っただけでもあれだけ発展したんだから豊見城・糸満も考慮してもらいたい

8278 6月16日 パネル展 **

8279 6月16日 パネル展
東ル-トを希望しています。

8280 6月16日 パネル展 **
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8281 6月16日 パネル展

Dル-トでお願いします。　理由①西海岸の風景等(自然の音も含む)を壊したくない。貴重な美
しい自然を守ってほしい。②バスに乗ってとても感じるのが具志川方面から那覇に向けての人
の流れがとても多い。交通の面の解消もあるし、東海岸側ももっと活気づき町が明るくなって
いく気がする。　西側と東側は、ほぼ同じ距離で名護に着く。

8282 6月16日 パネル展
電線のようなものは、ないか少なくする方がいいです。

8283 6月16日 パネル展
早期実現を楽しみにしています。

8284 6月16日 パネル展 **

8285 6月16日 パネル展
各駅には、駐車場・駐輪場を、必ず確保してほしい。

8286 6月16日 パネル展 **

8287 6月16日 パネル展
東、西ル-ト共に実現できれば!全島を網羅して、田舎のおじぃおばぁの足となってほしい。

8288 6月16日 パネル展
B案の、那覇市から、観光客向けの宿泊施設等がある、読谷村、恩納村を経由したル-トが良
いと思う。　また、金武町や宜野座村を通ることで、街の活性化に繋がるのではないか。

8289 6月16日 パネル展 **

8290 6月16日 パネル展

毎日モノレ-ル利用しています。　モノレ-ルでもっと遠くまで行けたらいいのにとは思います。
高校生も毎日モノレ-ル利用しています。　福岡と東京の地下鉄、電車、モノレ-ルを最近利用
しましたが、利用者のマナ-が良く、時間ぴったりで助かりました。(地図よめないと、むずかしい
ですが)

8291 6月16日 パネル展

観光客の移動を考慮した場合、本部のちゅらうみ水族館までシ-ムレスに移動できる必要があ
ると思います。(名護駅からのシャトルバスやLRTなど)レンタカ-を使わずに観光できれば、より
幅広い層が来沖するのではないかと思います。　応援しています。がんばってください。

8292 6月16日 パネル展
飲み屋街にも細かく配置し、県民の周知ももっと多くの機会を作れば飲酒運転の軽減にもつな
がるのでは?

8293 6月16日 パネル展 **
8294 6月16日 パネル展 **

8295 6月16日 パネル展
ル-トバス的なもので近くのえきまで送迎あると便利な人もでてくると思う。

8296 6月16日 パネル展 **

8297 6月16日 パネル展
・基地返還など、沖縄県の公表できない事が障害になっているのであればそれも含めて県民
には伝えるべき[非公開で不明瞭な情報が多く判断材料が少ない]

8298 6月16日 パネル展
主線(骨格軸)を決めての支線ではなくフィ-ダ-交通の充実こそが先だと思う。

8299 6月16日 パネル展 **
8300 6月16日 パネル展 **
8301 6月16日 パネル展 **
8302 6月16日 パネル展 **
8303 6月16日 パネル展 **

8304 6月16日 パネル展
バスタ-ミナルを1つだけでなく要所に複数設ければ円滑に進むのでは?

8305 6月16日 パネル展
国から下りる予算(約3000億円)で充分明日からでも着工可能だと思うのですが・・・・。他県より
も多くの予算を一体何に当てられているのですか?

8306 6月16日 パネル展 **

8307 6月16日 パネル展
沖縄中をもっと身近になるように是非実現してほしい。(県・内外の方-)

8308 6月16日 パネル展
平日の日中、那覇から名護まで、バスの利用者が1年間を通して何人いるか。もっと調査すべ
きである。

8309 6月16日 パネル展 **
8310 6月16日 パネル展 **
8311 6月16日 パネル展 **
8312 6月16日 パネル展 **
8313 6月16日 パネル展 **
8314 6月16日 パネル展 **
8315 6月16日 パネル展 **
8316 6月16日 パネル展 **
8317 6月16日 パネル展 **
8318 6月16日 パネル展 **
8319 6月16日 パネル展 **

8320 6月16日 パネル展
???

8321 6月16日 パネル展 **
8322 6月16日 パネル展 **
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8323 6月16日 パネル展
糸満市はなぜル-トに入らないのですか?

8324 6月16日 パネル展 **
8325 6月16日 パネル展 **

8326 6月16日 パネル展
渋滞が緩和されるなら賛成です!

8327 6月16日 パネル展
海洋博まで行きたいです。

8328 6月16日 パネル展
鉄軌道いれる前にモノレ-ルをのばしてほしい。

8329 6月16日 パネル展
C、Dの案がいい

8330 6月16日 パネル展
糸満までのばしてほしい

8331 6月16日 パネル展
早く整備してほしい

8332 6月16日 パネル展 **
8333 6月16日 パネル展 **
8334 6月16日 パネル展 **
8335 6月16日 パネル展 **

8336 6月16日 パネル展
糸満市まで将来的に延長してほしい。　A～D案どのル-トも甲乙つけがたいので、将来的には
複合したル-トが形成できるといいですね。

8337 6月16日 パネル展 **
8338 6月16日 パネル展 **

8339 6月16日 パネル展
必ずこの計画を実現させて下さい!朝・夕の渋滞がひどい…

8340 6月16日 パネル展 **

8341 6月16日 パネル展
フィ-ダ-交通も重要になってくると思う。駅から色んな場所へ行けても、その駅自体に行きにく
ければ意味が無い。

8342 6月16日 パネル展
わざわざ鉄軌道にする意味がわからない。モノレ-ルをのばせばいいのでは?

8343 6月16日 パネル展 **

8344 6月16日 パネル展
モノレ-ルより安くして下さい。

8345 6月16日 パネル展
早くつくって欲しい

8346 6月16日 パネル展 **
8347 6月16日 パネル展 **

8348 6月16日 パネル展
鉄道、名護から本部間のトラムかレンタカ-拡充をおねがいします

8349 6月16日 パネル展 **
8350 6月16日 パネル展 **
8351 6月16日 パネル展 **

8352 6月16日 パネル展
引越して来て間もないのですが、モノレ-ルがのびればいいのにとは常-思っていました。

8353 6月16日 パネル展
東海岸ル-ト希望します

8354 6月16日 パネル展 **
8355 6月16日 パネル展 **
8356 6月16日 パネル展 **
8357 6月16日 パネル展 **
8358 6月16日 パネル展 **
8359 6月16日 パネル展 **
8360 6月16日 パネル展 **
8361 6月16日 パネル展 **
8362 6月16日 パネル展 **
8363 6月16日 パネル展 **
8364 6月16日 パネル展 **
8365 6月16日 パネル展 **
8366 6月16日 パネル展 **

8367 6月16日 パネル展
今は何もない所でも、これからの可能性を考えていくと大事な地域になるかもしれない。人口
が分散されて、渋滞を軽くできるかも。

8368 6月16日 パネル展 **

8369 6月16日 パネル展
早期に実現して欲しい

8370 6月16日 パネル展
駅への交通の便利性

8371 6月16日 パネル展 **
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8372 6月16日 パネル展
本数を多くして下さい。

8373 6月16日 パネル展
南部の方面まで伸ばしてほしい。

8374 6月16日 パネル展
329号は交通が不便なので、沖縄市まで鉄道を希望

8375 6月16日 パネル展
通ってくれたら嬉しいです。

8376 6月16日 パネル展
各駅のアナウンスを充実してほしい。

8377 6月16日 パネル展
料金もお手ごろにしてほしいです。

8378 6月16日 パネル展
読谷に来てくれるとうれしいです。

8379 6月16日 パネル展
期待してます。　導入お願いします。

8380 6月16日 パネル展
鉄道があれば便利そうですね。

8381 6月16日 パネル展 **
8382 6月16日 パネル展 **
8383 6月16日 パネル展 **

8384 6月16日 パネル展
車の利用をへらして、沖縄が肥満の県から脱していけたらいいと思います。

8385 6月16日 パネル展 **
8386 6月16日 パネル展 **

8387 6月16日 パネル展
あまり、待ち時間がない方が良い。

8388 6月16日 パネル展
バス賃を安くしてほしい

8389 6月16日 パネル展
モノレ-ル、いらないです。

8390 6月16日 パネル展 **
8391 6月16日 パネル展 **
8392 6月16日 パネル展 **
8393 6月16日 パネル展 **

8394 6月16日 パネル展
なし

8395 6月16日 パネル展 **

8396 6月16日 パネル展
学割

8397 6月16日 パネル展
高速道路が通ってないところがいい。

8398 6月16日 パネル展 **

8399 6月16日 パネル展
早く作って欲しい

8400 6月16日 パネル展 **
8401 6月16日 パネル展 **
8402 6月16日 パネル展 **
8403 6月16日 パネル展 **
8404 6月16日 パネル展 **

8405 6月16日 パネル展
学割作ってほしい　okicaの運用をしてほしい。

8406 6月16日 パネル展 **

8407 6月16日 パネル展
学割

8408 6月16日 パネル展 **

8409 6月16日 パネル展
okica  suicaの導入。

8410 6月16日 パネル展
端から端までの最大料金を、1200円くらいにすると、沖縄中のパパさんが連休のレジャ-で活
用しやすくなると思う。

8411 6月16日 パネル展 **

8412 6月16日 パネル展
なし

8413 6月16日 パネル展 **
8414 6月16日 パネル展 **

8415 6月16日 パネル展
MRTを導入してほしい

8416 6月16日 パネル展 **

8417 6月16日 パネル展
路面がいいと思う。あと車道をふやす。　車の利用数を減らすことを考えたほうが
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8418 6月16日 パネル展
沖縄のはしからはしまでつなげてほしいです。　早くつなげて下さい。

8419 6月16日 パネル展
モノレ-ル的な感じで・・・。　地下鉄はなしで。

8420 6月16日 パネル展 **
8421 6月16日 パネル展 **

8422 6月16日 パネル展
北海道から移住して4年目だが学生や生徒が多数利用できるル-トを構築してほしい

8423 6月16日 パネル展
モノレ-ルをそのまま使って、路線をのばすだけにしてみては?　とりあえず、地下だけは絶対な
しで。

8424 6月16日 パネル展 **

8425 6月16日 パネル展
鉄道を歩かせるなら全基地が返還されてからでないと安心して利用出来ない気がする。

8426 6月16日 パネル展
北部の自然はできる限り残したまま交通の便を良くして欲しい。

8427 6月16日 パネル展 **
8428 6月16日 パネル展 **

8429 6月16日 パネル展
なし

8430 6月16日 パネル展
電車とバスが正常に動けるようになれば車も減ると思うのでがんばってほしい。

8431 6月16日 パネル展 **
8432 6月16日 パネル展 **

8433 6月16日 パネル展
値段は安く。

8434 6月16日 パネル展 **

8435 6月16日 パネル展
基地の中も通る

8436 6月16日 パネル展
海がみえる鉄道がいいです。

8437 6月16日 パネル展
安くて、短時間で移動できてほしい。

8438 6月16日 パネル展
おきなわに鉄道ができたらすごくべんりになると思います。　一時間では上から下まで行けたら
いいと思います。

8439 6月16日 パネル展
できれば、海ぞいを走ってほしい。　フリ-パスや学割をつくってほしい

8440 6月16日 パネル展
糸満(短くても豊見城)まで通してくれたらとってもありがたいです　でもごちゃごちゃせずに景色
も損なわずに綺麗に通してほしいです

8441 6月16日 パネル展
海と畑が見える感じで

8442 6月16日 パネル展
学割!!

8443 6月16日 パネル展
沖縄はバスが高い方だと聞いたことがあり、実施自分も使っているが、高いと思いので料金は
安ければありがたいです。

8444 6月16日 パネル展
どうせだったら南部の糸満市、平和記念公園まで通してほしい。

8445 6月16日 パネル展 **

8446 6月16日 パネル展
路面電車の方が味があって良さそう。

8447 6月16日 パネル展
地元であるということと、東浜にビ-チがあって、イベント等もあるので西原町までのル-トを希
望しました。

8448 6月16日 パネル展
地上はすでにたくさんの車で混雑しているのでモノレ-ルにして欲しい

8449 6月16日 パネル展 **
8450 6月16日 パネル展 **
8451 6月16日 パネル展 **
8452 6月16日 パネル展 **

8453 6月16日 パネル展
特になし

8454 6月16日 パネル展
厳しいのでは　東と西海岸で出来るのであれば!

8455 6月16日 パネル展 **

8456 6月16日 パネル展
名護と那覇のキョリを鉄道で移動できるのなら、すごく助かります。Bル-トが何となくですが、
良いと思います～!!!

8457 6月16日 パネル展
大学がある所を通れば利用者は増えると思います。

8458 6月16日 パネル展 **
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8459 6月16日 パネル展
バス、タクシ-会社つぶれないですか?

8460 6月16日 パネル展
学割つけてほしい

8461 6月16日 パネル展 **
8462 6月16日 パネル展 **

8463 6月16日 パネル展
地下鉄の案。モノレ-ルだったら、下の道路の邪魔にあまりならないし、混雑しない。

8464 6月16日 パネル展 **
8465 6月16日 パネル展 **
8466 6月16日 パネル展 **
8467 6月16日 パネル展 **

8468 6月16日 パネル展
つくられたら便利だと思う～!

8469 6月16日 パネル展
沖縄に鉄道ができたらよくになる。

8470 6月16日 パネル展
頑張ってほしい!

8471 6月16日 パネル展
女性専用車輌もあってほしい。OKICAも使う場面がふえてほしいのでおねがいします。

8472 6月16日 パネル展

沖縄で鉄軌道を導入するなら、専用軌道を採用した方がいいと思います。理由はすでにバス
などの併用軌道はあるからです。モノレ-ルという専用軌道もありますが、モノレ-ルはそこまで
速いとは思いません。なので速達性といった点で考えると鉄道がいいのかと思います。しか
し、コストの面を考えると、ちょっと厳しいものがあるのかな-と思いました。でも鉄道ができた
ら、沢山の人が利用すると思うので、そこの方は大丈夫じゃないかな-と思います。

8473 6月16日 パネル展 **

8474 6月16日 パネル展
あると行き来が楽になるのであると嬉しいです。

8475 6月16日 パネル展 **

8476 6月16日 パネル展
特になし

8477 6月16日 パネル展 **
8478 6月16日 パネル展 **

8479 6月16日 パネル展
沖縄の活性化につながると思います!応援しています!

8480 6月16日 パネル展

電車(JR)・(ろめん電車)→昔あった。米軍基地を一部返還　名物(駅弁)　電車のキャラクタ-→
コラボ電車　　イベント(スタンプラリ-)

8481 6月16日 パネル展

コスト面と＋料金と使用面積(土地があまりない)などが不安です。すでにあるゆいレ-ルは那
覇区間のみ(浦添も?)で、少しもったいないかな?とも思います。海外、県外の観光客が利用し
やすいこと、景観も視野に入れなければならないと思うので、難しいのかな?と思いました。あ
ると便利!バスは夜利用したくなるが早い時間に終わる印象。たよりたいときにはたよれない。

8482 6月16日 パネル展 **
8483 6月16日 パネル展 **
8484 6月16日 パネル展 **
8485 6月16日 パネル展 **
8486 6月16日 パネル展 **

8487 6月16日 パネル展
駅弁を考えて欲しい

8488 6月16日 パネル展 **
8489 6月16日 パネル展 **
8490 6月16日 パネル展 **
8491 6月16日 パネル展 **

8492 6月16日 パネル展
ない

8493 6月16日 パネル展
モノレ-ルを中部や北部までのばしてほしい。

8494 6月16日 パネル展
ナハに行く道がこむので、ナハを重要

8495 6月16日 パネル展 **

8496 6月16日 パネル展
モノレ-ルでいいと思う!

8497 6月16日 パネル展

鉄軌道よりモノレ-ルの方がいいと思う。鉄軌道をつくると、車の交通がまた混雑してくると思
う。

8498 6月16日 パネル展 **

8499 6月16日 パネル展
鉄軌道が沖縄にできたら、道の混雑が解消していいと思う。
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8500 6月16日 パネル展
沖縄は車社会だが、どのきぼで作るかが問題である

8501 6月16日 パネル展 **

8502 6月16日 郵便

このX計画をやれば必ず、沖縄の将来はひらけます。この計画を、やらない手はないはずで
す。もしも、米軍基地が、無くなれば、そのパワ-は、はかりしれない物になるのは、確実です。
どうかひとつ考えを、あらためて、必ずや、実現して下さい。よろしくお願い致します。by、●●
●●でした。

8503 6月16日 郵便

ただでさえ、沖縄は道幅が狭く、モノレ-ルも延長工事が始まっている中で、さらに鉄道も導入
するのは、対費用効果的にどうなのかと思います。鉄道を通すスペ-スはあるのでしょうか?
モノレ-ル延長する方がいいと思います。

8504 6月16日 郵便
鉄道を作ることで、今ある道路が使いずらくなるのはいやです。便利もなるのは良いなぁと思い
ますが、それと同時に自然も大事に(あまり)壊さないように)して作ってくれたらいいなと思いま
す。

8505 6月16日 郵便 **
8506 6月16日 郵便 **

8507 6月16日 郵便
58号線にコ-スで検討して欲しいです。日本一人口の多い村には是非通して欲しいですネ。

8508 6月16日 郵便
専用軌道を有するシステム

8509 6月16日 郵便 **

8510 6月16日 郵便
県民投票をするなど、もっと県民にも知ってもらった方がいいと思います。

8511 6月16日 郵便 **

8512 6月16日 郵便
人口、交通量が集中しているC案(中部東・北部西ル-ト)が現実的で、最善であると思います。
那覇-沖縄市間から実現し、58号線等の慢性的な渋滞緩和を早く実現してほしいです。

8513 6月16日 郵便

生きている内に乗りたいなというのが正直な所です。バス等の公的な乗り物が不便すぎる。(交
通のアクセスが悪すぎる。)本当に車の交通量を減らす(減らしたい)のであれば早急に鉄道を
造ってほしいです。

8514 6月16日 パネル展
環境のことを考えて、これ以上、人間の都合だけで自然破壊をつづけるのはやめてほしい。
自然破壊への、税金は払いたくない。

8515 6月16日 パネル展
特になし

8516 6月16日 パネル展 **
8517 6月16日 パネル展 **
8518 6月16日 パネル展 **
8519 6月16日 パネル展 **

8520 6月16日 パネル展
名ゴ市から北にも検討していただければ

8521 6月16日 パネル展
那覇～北谷町～うるま市～宜野座村～名護市～本部町(海洋博公園)

8522 6月16日 パネル展 **

8523 6月16日 パネル展
ル-トいよっては、びみょう

8524 6月16日 パネル展 **
8525 6月16日 パネル展 **
8526 6月16日 パネル展 **
8527 6月16日 パネル展 **

8528 6月16日 パネル展
以前、チラシで見て、こんな事ムリだ有り得ない!!と思っていたが、もしこの計画が実行される
と、誰もが喜んで利用するだろうと思います。　色-と大変だと思いますが実現する事を願って
います。

8529 6月16日 パネル展
利用料金が気になる。こんなに大きな事業をしても、もし、利用料金が、バスと同等、もしくは高
いのなら、やっぱり車を使うと思う。個人的な意見です。

8530 6月16日 パネル展 **

8531 6月16日 パネル展
鉄軌道にアクセスする幹線道路の整備

8532 6月16日 パネル展
観光の観点からトンネルは避けるべきと考える

8533 6月16日 パネル展
鉄軌道導入に合わせてバスを小さくしてバスの本数やル-トの拡大なども一緒に見直しなどが
あれば利用しやすい。田舎だと結局利用しにくくて車を使ってしまいそう。

8534 6月16日 パネル展 **
8535 6月16日 パネル展 **
8536 6月16日 パネル展 **
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8537 6月16日 パネル展

戦争を体験した私たちからすると、鉄道計画も大いにけっこうだが、それより先に、沖縄の大
地、海、そしてアジア、海外に眠っている戦死者の遺骨を掘り出して慰霊するのが、まず第一
にやるべきことである。

8538 6月16日 パネル展 **
8539 6月16日 パネル展 **
8540 6月16日 パネル展 **

8541 6月16日 パネル展
現在、車社会の沖縄県で、バスの利用者も少ないところを見ると、鉄道計画とは、非現実的で
ある。必要ないのでは…?ふみきでの渋滞は大丈夫?

8542 6月16日 パネル展 **
8543 6月16日 パネル展 **
8544 6月16日 パネル展 **

8545 6月16日 パネル展
沖縄一週できると(国頭辺土～糸満)便利になると思います。

8546 6月16日 パネル展 **

8547 6月16日 パネル展
どれだけの予算が必要で、その財源はどこから出てるのか知りたい。鉄道料金がいくらになる
のか知りたい。

8548 6月16日 パネル展 **
8549 6月16日 パネル展 **
8550 6月16日 パネル展 **

8551 6月16日 パネル展
ル-トにない市町村にもバス等を充実させて沖縄全体のネットワ-クを良くしてほしいです。早期
実現を願っています。

8552 6月16日 パネル展 **
8553 6月16日 パネル展 **

8554 6月16日 パネル展
税金を投入するにしても採算の見込みがあるのかよく検討すべきだと思う

8555 6月16日 パネル展 **
8556 6月16日 パネル展 **

8557 6月16日 パネル展
与那原にできるマイスと連動すると良いと思います。

8558 6月16日 パネル展
私が生きているうちに実現してほしいです。

8559 6月16日 パネル展 **
8560 6月16日 パネル展 **
8561 6月16日 パネル展 **

8562 6月16日 パネル展
同上。

8563 6月16日 パネル展
今のところ必要性を感じません。　不必要な工事で土地を崩して欲しくないです。

8564 6月16日 パネル展

そもそも、鉄軌道に反対です。同じ人口規模の地方路線を見る限り、その採算性などが、しっ
かりと精査とれているとは思えません。目的地まで、プライバシ-空間で移動できる車社会で
は、人数分の料金が必要な、鉄軌道は不利と思います。赤字を県民の税で補うことになるな
ら、作らないでほしいです。　｢無いから作る｣ではあまりにもお粗末…環境面を考えたLRT導入
は賛成ですが、そういった取り組や議論もなされていないので…

8565 6月16日 パネル展
都市部だけでは、県の発展はない。

8566 6月16日 パネル展
飲酒運転も多いので、鉄軌道導入はいいと思う。　最近では観光客も多く車も多いのでさんせ
いです。

8567 6月16日 パネル展

鉄道計画に反対です。鉄道を作ることで、渋帯解消、街の活性化がなされるとは思わない。そ
れより、生かしきれていないバスを、どう活用するかが大事。今あるものを大切に。必要以上
に、公共工事を行って税金を使うのはやめてほしい。バスの料金を一定にして、安く、乗りやす
くしてみては…?

8568 6月16日 パネル展 **
8569 6月16日 パネル展 **
8570 6月16日 パネル展 **

8571 6月16日 パネル展
経由する、ル-トは沖縄の南部地区にしていい。

8572 6月16日 パネル展 **
8573 6月16日 パネル展 **

8574 6月16日 パネル展
那覇空港～本部-今帰仁を直結しているやんばる急行便が時間帯によっては満席で乗れない
ので、名護か終点でなく、本部や今帰仁まで伸ばすべきだと思う。

8575 6月16日 パネル展
鉄軌ができたらいい

8576 6月16日 パネル展 **
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8577 6月16日 パネル展 **

8578 6月16日 パネル展
これからの若い人が良くなるように決めていってくれればいい。私は歳だから、とくに意見もな
い。若い人達にまかせる。

8579 6月16日 パネル展 **
8580 6月16日 パネル展 **
8581 6月16日 パネル展 **
8582 6月16日 パネル展 **
8583 6月16日 パネル展 **
8584 6月16日 パネル展 **
8585 6月16日 パネル展 **
8586 6月16日 パネル展 **

8587 6月16日 パネル展
なし

8588 6月16日 パネル展
とくになし。

8589 6月16日 パネル展
車の量が増えて、歩道も安心して歩けなくなてると思うことが多-ある。　事故も減るし、環境の
事も考えると、これからは鉄軌道も必要になってくるのではと思う。

8590 6月16日 パネル展 **
8591 6月16日 パネル展 **

8592 6月16日 パネル展
経済の発展、観光シ-ズンの渋滞緩和に鉄軌道は有意義だと思います。

8593 6月16日 パネル展 **

8594 6月16日 パネル展
早期実現お願いします。

8595 6月16日 パネル展 **
8596 6月16日 パネル展 **
8597 6月16日 パネル展 **

8598 6月16日 パネル展
島尻の中央に1本鉄軌動を作ることにより島尻地区の発展、利便性か増すものと思う。

8599 6月16日 パネル展 **
8601 6月16日 パネル展 **
8602 6月16日 パネル展 **

8603 6月16日 パネル展
八重瀬町までル-トを広げてほしい。

8604 6月16日 パネル展 **

8605 6月16日 パネル展
通るわけがない!!　(実行)出来ないと思ってる。

8606 6月16日 パネル展 **
8607 6月16日 パネル展 **
8608 6月16日 パネル展 **
8609 6月16日 パネル展 **
8610 6月16日 パネル展 **
8611 6月16日 パネル展 **

8612 6月16日 パネル展
早急に対策も考えて???して下さい

8613 6月16日 パネル展 **
8614 6月16日 パネル展 **

8615 6月16日 パネル展
沖縄自動車道と鉄軌道の骨格は並列にしたほうがよい。

8616 6月16日 パネル展
ぜひ、実施してほいてす

8617 6月16日 パネル展 **
8618 6月16日 パネル展 **
8619 6月16日 パネル展 **
8620 6月16日 パネル展 **
8621 6月16日 パネル展 **

8622 6月16日 パネル展
モノレ-ル駅の近くに、無料の駐車場があれば嬉しいです。　有料でも、ある程度の台数が停
められたら良いですね。

8623 6月16日 パネル展
距離を伸ばして南部、糸満や、八重瀬のル-トも検討してほしい

8624 6月16日 パネル展
南部のフィ-ダ交通のあり方も本線と併せて具体案を検討してほしい。

8625 6月16日 パネル展
空港～与那原町(MICE施設)のル-ト

8626 6月16日 パネル展 **
8627 6月16日 パネル展 **
8628 6月16日 パネル展 **
8629 6月16日 パネル展 **
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8630 6月16日 パネル展
沖縄本島へ出向いた時、移動手段に困っていますので、早期実現を願います。

8631 6月16日 パネル展 **

8632 6月16日 パネル展
モノレ-ルが、沖縄市まで、のびたらいいなと思います。どうしても市内だけ走ってるので、不便
さを感じます。

8633 6月16日 パネル展 **
8634 6月16日 パネル展 **
8635 6月16日 パネル展 **
8636 6月16日 パネル展 **

8637 6月16日 パネル展
早く出きるとありがたい

8638 6月16日 パネル展
駅か出来る事によって海か汚れるような事ないといいと思う

8639 6月16日 パネル展 **
8640 6月16日 パネル展 **

8641 6月16日 パネル展
本島に行くことがないのでわからない。

8642 6月16日 パネル展 **

8643 6月16日 パネル展
豊見城まで軌導のばしてほしいです。豊見城に住んでいて那覇が職場。通勤に時間がかか
る。

8644 6月16日 パネル展 **
8645 6月16日 パネル展 **
8646 6月16日 パネル展 **
8647 6月16日 パネル展 **

8648 6月16日 パネル展
観光客も含め、レンタカ-を借りなくても短時間で名護まで行けるのはいい事だと思います。で
きれば美ら海水族館までつながるといいのですが…

8649 6月16日 パネル展
早目に開通させて下さい。

8650 6月16日 パネル展
電車に乗る→歩くで　健康的な沖縄へ

8651 6月16日 パネル展
名護に電気自動車ステ-ションを整備してエコロジ-もアピ-ルするとか。

8652 6月16日 パネル展
ル-トD案が今後の再開発の為にもよいかと思います。輸送の利便性→周辺の開発につなが
ると思うので西側は道路も整備が進んでいるし

8653 6月16日 パネル展
早く!!欲しい!!!

8654 6月16日 パネル展
ゆいレ-ルがそのまま延びるのはダメなんですか?

8655 6月16日 パネル展 **
8656 6月16日 パネル展 **
8657 6月16日 パネル展 **
8658 6月16日 パネル展 **
8659 6月16日 パネル展 **

8660 6月16日 パネル展
国頭まで、のばしてほしい。

8661 6月16日 パネル展 **

8662 6月16日 パネル展
LRTを基本としつつ、曲線をゆやかにして新幹線などのお???を観光用として利用する

8663 6月16日 パネル展
全国の失販事例を参考に本件の成功に導いてはいかがでしょうか　観光資源や産業との連携
は、より効果的か?　頑張って下さい

8664 6月16日 パネル展 **

8665 6月16日 パネル展
観光の目玉になるような楽しいデザインでお願いします(あいしょう)

8666 6月16日 パネル展 **
8667 6月16日 パネル展 **

8668 6月16日 パネル展
車が多いので車以外の交通しゅだんがあればいいと思います。

8669 6月16日 パネル展 **
8670 6月16日 パネル展 **

8671 6月16日 パネル展
市街地は地下鉄の導入で便利いなると思うが、台風などの水害はだいじょうぶか不安

8672 6月16日 パネル展 **
8673 6月16日 パネル展 **
8674 6月16日 パネル展 **

8675 6月16日 パネル展
特になし
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8676 6月16日 パネル展
子供が読谷に嫁いでいる為(A案)

8677 6月16日 パネル展 **

8678 6月16日 パネル展
むしろ石垣市内にこそこの計画案を持ってくるべき、石垣市で本島の計画の話を持ち出すの
は馬鹿にしている。

8679 6月16日 パネル展 **
8680 6月16日 パネル展 **
8681 6月16日 パネル展 **
8682 6月16日 パネル展 **
8683 6月16日 パネル展 **
8684 6月16日 パネル展 **

8685 6月16日 パネル展
石垣空港と離党タ-ミナル間に敷設して欲しい

8686 6月16日 パネル展 **
8687 6月16日 パネル展 **
8688 6月16日 パネル展 **
8689 6月16日 パネル展 **
8690 6月16日 パネル展 **

8691 6月16日 パネル展
早期実現めざしてください!!

8692 6月16日 パネル展 **

8693 6月16日 パネル展
沖縄本島の地理にくわしくないのでル-トの案が出ません。　意見はないです。

8694 6月16日 パネル展 **

8695 6月16日 パネル展
個人的にはD案が、県民の足として利用できそう。

8696 6月16日 パネル展
58号線に沿った方がいろんな人が利用しやすいと思います。

8697 6月16日 パネル展 **
8698 6月16日 パネル展 **

8699 6月16日 パネル展
ゆいレ-ルが首里までなので名護まで鉄道が走ったら時短にもなり乗り継ぎもしないで低価格
で行けるのは助かる。

8700 6月16日 パネル展 **

8701 6月16日 パネル展

糸満、空港は通った方が良いのでは。　LRTが良いと思います。　他新システムの鉄道は電気
代がかかる。　ヨ-ロッパでは路面電車は多くあり、これからの時代は、路面電車だと思う。栄え
ているところは、LRTがいいと思う。

8702 6月16日 パネル展 **
8703 6月16日 パネル展 **

8704 6月16日 パネル展
車だと高速にのっても景色がみれない。　車がない人の視点から導入はとても良いと思います

8705 6月16日 パネル展
早く実現してほしい。

8706 6月16日 パネル展
なし

8707 6月16日 パネル展
主要駅のみに停まる特急電車等も作って欲しいです。

8708 6月16日 パネル展
車がない時便利だから。

8709 6月16日 パネル展 **
8710 6月16日 パネル展 **

8711 6月16日 パネル展
ぜひお願いしたい。

8712 6月16日 パネル展
石垣より、本島の人に任せます。

8713 6月16日 パネル展 **

8714 6月16日 パネル展
本部町(ちゅら海)・豊見城(あしびな-)まではル-トがあったほうがいい。

8715 6月16日 パネル展 **
8716 6月16日 パネル展 **
8717 6月16日 パネル展 **
8718 6月16日 パネル展 **
8719 6月16日 パネル展 **

8720 6月16日 パネル展
骨格軸を中心とした計画ではなく枝線も計画に入れた方がいいと思います。5年、10年、15年
後の沖縄の発展につながると思います

8721 6月16日 パネル展 **
8722 6月16日 パネル展 **
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8723 6月16日 パネル展
石垣島に通してほしいです。

8724 6月16日 パネル展 **

8725 6月16日 パネル展
飲酒うんてんへらす。

8726 6月16日 パネル展 **

8727 6月16日 パネル展
県立HPのある所はとおってほしい。　車でなく、行けて、ベンリ

8728 6月16日 パネル展
楽しみ

8729 6月16日 パネル展 **
8730 6月16日 パネル展 **
8731 6月16日 パネル展 **
8732 6月16日 パネル展 **
8733 6月16日 パネル展 **

8734 6月16日 パネル展
観光地や商業施設の近くを通って欲しい。　子供が車によいやすいので鉄道(電車)が有ると助
かる。

8735 6月16日 パネル展
特になし

8736 6月16日 パネル展
58号線などすでに感光のためのル-トが出来ている以外の地域を通って欲しい。

8737 6月16日 パネル展 **
8738 6月16日 パネル展 **

8739 6月16日 パネル展
石垣島：八重山にも恩恵がある交通道をお願いします。

8740 6月16日 パネル展
どのコ-スでも、鉄軌道が出来る事はいいとおもいます。

8741 6月16日 パネル展
南部方面にも、欲しいです。

8742 6月16日 パネル展
出来れば本部あたりまで通してもらいたい!

8743 6月16日 パネル展 **

8744 6月16日 パネル展
モノレ-ル方式　カツプラ-車(2両つなぐ)　カ-ブを大きく　2階部乗降　1階部自転車置場

8745 6月16日 パネル展 **

8746 6月16日 パネル展

営業開始後の維持管理費等を深く強く重く考えると赤字経営が必至なのは小学6年生でも分
かってしまうのに、無駄金を消費する本計画は、チョ-意味、わかんな～い。　公共事業を行う
為に、無理矢理理由を作り上げているとしか思えない。　建設費が有るのなら、沖縄本島と宮
古・石垣間のフェリ-(旅客船)復活運航に財源を効果的に使って欲しい。沖縄本島と離島への
施策に温度差と格差を強く×72兆感じてならない(怒)

8747 6月16日 パネル展
観光、外部の人間が使いやすい公共交通にして下さい

8748 6月16日 パネル展 **

8749 6月16日 パネル展
石垣にも

8750 6月16日 パネル展 **
8751 6月16日 パネル展 **
8752 6月16日 HP **

8753 6月17日 FAX

高齢化に向かう沖縄、早急に「公共交通機関」の導入を図り、自家用車の「削減」を図るととも
に、「水上交通機関」:「高速フェリ-」、「飛行艇」の活用を検討し、日本の交通網の改革の先端
のモデルケ-スとする。

8754 6月17日 FAX
東海岸の活性化のためにも、D案が良いと考える。P6、P7を見る限り、路面よりも新交通シス
テムが良い(定時性、輸送力の点から)

8755 6月20日 E-Mail
先ほど行われたアンケートでは「骨格軸のルート検討について」でしたが、次回は「フィーダー
交通の検討について」のアンケートが行われるのでしょうか。

8756 6月20日 郵便

交通システムはＬＲＴがよいと思うが最高速度が40km/hでは・・・
又は、那覇～恩納迄専用軌道にする（渋滞防止）　恩納～名護併用軌道　那覇～うるま市（太
平洋側は）経由は併用軌道

8757 6月20日 郵便
各駅に路線バスが乗れるようにバス停があったら便利になるだろうなと思った。

8758 6月20日 郵便
便利になると思うが維持費等お金の面が気になる。

8759 6月20日 郵便
モノレールより路面電車がいいと思う。

8760 6月20日 郵便 **
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8761 6月20日 郵便
中南部市街地を通り、北部東を通る金武町、宜野座村の米基地撤去して振興地（街）を構築し
ます。

8762 6月20日 郵便 **

8763 6月20日 郵便
交通システム　HSST

8764 6月20日 郵便 **

8765 6月20日 郵便
西海岸道路を早急に整備すれば、軌道なんて必要ないと思う。現在バスを利用しているが、少
し定時性にかけるだけで満足している。踏切が嫌いで事故が心配だ。

8766 6月20日 郵便
現在の人口移動を見ると、那覇⇔名護より名護や国頭までの方が多いと思われる（今後も）名
護以外のルートアクセスを考えるべきでは。

8767 6月20日 郵便 **

8768 6月20日 FAX
オキカ4千円分ほしいです。

8769 6月20日 FAX
オキカ4千円分ほしいです。

8770 6月20日 FAX
オキカ4千円分ほしいです。

8771 6月20日 FAX
オキカ4千円分ほしいです。

8772 6月20日 FAX
わったーバス党のゆうりきやークオカード2千円分もユイレールユイチャンタンブラープレゼント
ほしい。

8773 6月20日 FAX
ゆいレールのゆいちゃんタンブラーもほしいです。

8774 6月20日 FAX
わったーバス党のゆうりきやークオカード2千円分もユイレールユイチャンタンブラープレゼント
ほしい。

8775 6月20日 FAX
ゆいレールのゆいちゃんタンブラーもほしいです。

8776 6月21日 郵便
早く実現することを祈っています。

8777 6月21日 郵便 **
8778 6月21日 郵便 **
8779 6月21日 郵便 **

8780 6月21日 郵便
東海岸は景色が良いので　　大型施設・空港に便利であればよい。

8781 6月21日 郵便 **

8782 6月21日 FAX
上部記載済み

8783 6月22日 郵便 **

8784 6月22日 郵便
現在のためではなく、未来のために

8785 6月22日 郵便
利権がらみでのリート・駅の決定だけはやめてください。特に沖縄は入札制度も怪しい土建業
界と思う。

8786 6月23日 郵便

名護から本部、今帰仁までバスだとかなり時間的に大変ですので海洋博までピストン運行する
ような乗り物等あるともっと良いかと思います。
那覇から名護まで早く来てもその後が大変です。（年寄りには特に大変です）
北部地区の首長さん方の結？？？で実現してほしいです。

8787 6月27日 郵便
観光列車が走れる路線にする。

8788 6月27日 郵便 **
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